Unknown

Эстер и Джерри Хикс - Отношения и Закон Притяжения. Вихрь

Эстер и Джерри Хикс - Отношения и Закон Притяжения. Вихрь

"Отношения и Закон Притяжения" - новая книга Эстер и Джерри Хикс. Она

поможет вам осмыслить все взаимоотношения, которые у вас когда-либо были:

семейные, любовные, дружеские или трудовые. Книга написана по принципу

"вопросы-ответы", через которые авторы хотят донести простую мысль: основа жизни

- свобода; следствие жизни - развитие, цель жизни - радость. Эстер и Джерри Хикс

уверены, благодаря постижению данного постулата, вы придете к более глубокому и

практичному пониманию межличностных связей и поймете, как позволять себе делать

больше того, что вам нравится, и меньше того, что не нравится. Вы узнаете, что ваша

главная задача - жить осмысленно и испытывать чувство радости от взаимоотношений

с окружающими, а так же о том, как этого можно достичь.

СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие Джерри Хикса 11

Мы терпим других людей или позволяем им

Раздел I. Ваш Вихрь и Закон Притяжения:

делать то, чего они хотят? 51

как сделать

Как научиться Искусству Позволения 54

сотворчество счастливым 21

Есть ли у нас сила оказывать влияние на

Предполагается, что от жизни нужно получать

других, а не управлять ими? 57

удовольствие 23

Как привести разнородную семью в гармонию?

Суть жизни — наши отношения 26

59

Сначала нужно обрести гармонию, а только

Ребенку 62

потом приступать к действиям 27

Родителям 64

Руководствуемся ли мы заблуждениями? 30

Тому, кто задал этот вопрос 65

Отойти назад, чтобы рассмотреть лучше 34

Поможет ли Закон Притяжения выполнять

До того, как вы обрели это физическое тело 35

работу по дому? 67

Момент рождения 36

Но что, если наши интересы стали отличаться?

Ваши отношения со своими родителями 37

69

Ваши отношения со своими братьями и

Что, если кто-то не хочет расставаться? 71

сестрами 41

Получасовой процесс гармонизации Энергии

Наш Вихрь и Закон Притяжения 42

73

Всесильный, Вечный и Универсальный Закон

Существует ли мой идеал? 74

Притяжения 48

Как найти идеального партнера по бизнесу? 78

http://www.e-puzzle.ru

У кого достаточно компетенции, чтобы

Можно ли продолжать концентрироваться на

управлять нами? . 80

положительных аспектах, находясь среди

Какая форма правительства идеальна? 83

людей, сфокусированных на отрицательном?

Каковы естественные отношения между

148

людьми и животными? 83

Небольшое упражнение, которое нужно

Три шага Процесса Творения 84

проделывать перед сном, чтобы изменить

Можно ли повлиять на животных или ими

отношения 151

можно только управлять? 86

Чего я жду от отношений? 151

Каково наилучшее соотношение между

Какими чертами характера должен обладать

физическим и не-физическим? 87

идеальный партнер? 153

Как может «у всех все быть»? 93

Управляют ли законы природы нашими

Препятствуют ли официальные контракты

отношениями

с

представителями

креативности? 95

противоположного пола? 154

Из-за чего проблемы, от которых мы пытаемся

Что естественно для отношений между

вылечиться, постоянно преследуют нас? 97

мужчиной и женщиной? 157

Какую пользу мы можем принести

Если вы счастливы, всегда ли вы будете

нуждающимся? 99

притягивать к себе счастливых людей? 160

Почему некоторые люди постоянно

Может ли кто угодно быть моим идеальным

притягивают отношения, причиняющие им

партнером?. 161

боль? 101

Раздел

III.

Сексуальность и Закон

Могут ли события детства испортить взрослую

Притяжения: сексуальность, чувственность

жизнь человека? 102

и мнения других людей . 165

Хорошо ли иметь трудного ребенка? 105

Вопрос секса, сексуальности и чувственности

Как сменить состояние дисгармонии на

167

состояние гармонии? 106

Предписаны ли наши сексуальные законы Не-

Всегда ли отрицательный опыт в детстве

физическим Измерением? 172

приводит к отрицательному опыту во взрослой

Сексуальность обусловлена инстинктами, а не

жизни? 108

законами. . 174

Если вы вините во всем свои прошлые

Что, если сексуальное поведение людей было

страдания,

вы усугубляете сегодняшние

бы похоже на поведение диких животных? 177

страдания 110

Что делать, если общество не одобряет

Когда попытки «уладить проблему» приводят к

проявление сексуальной индивидуальности?

ее обострению? 113

178

Абрахам, давайте поговорим о любви 113

Кто устанавливает сексуальную иерархию

Когда поздно что-либо менять? 115

человечества?. . 183

Раздел II. Взаимоотношения полов и Закон

Как гармонировать со своими сексуальными

Притяжения: идеальный партнер — как его

творческими партнерами? 187

найти, как им быть и как его привлечь 119

Страх секса уничтожает удовольствие от

Почему я до сих пор один/одна? 121

прикосновений 189

Вам

пришлось

повидать

немало

Всегда можно начать сначала 193

дисгармоничных

Как сделать так, чтобы секс часто доставлял

отношений, не так ли? 128

вам приятные ощущения? 194

Но что, если мои отношения недолговечны?

Секс, религия и больница для

129

душевнобольных? 198

Почему отношения с Абрахамом кажутся

Почему люди используют слова «Бог» и «секс»

такими

всуе? 199

идеальными? 132

Почему средства массовой информации

Нет ничего более важного, чем быть

демонстрируют

боль, а удовольствие

счастливым 137

подвергают цензуре? 199

Ей нужен кто-то другой 140

Моногамия: это естественно или нет? 201

Отношения и процесс «Книга Положительных

Секс, искусство, религия и моногамия 204

Аспектов» 142

Какие чувственные/сексуальные отношения

Я притягиваю все с помощью силы своей

самые лучшие? 206

вибрации 143

Каждый брак отличался от предыдущего, но не

Но что, если другие люди выбирают для нас

был лучше 209

спутников

Абрахам приводит в пример несколько

жизни? 145

обещаний перед началом отношений 211

Искать, привлекать идеального партнера или

Раздел IV. Воспитание детей и Закон

быть им . 146

Притяжения: создание положительных

Хотеть отношений или нуждаться в них 147

отношений между родителем и ребенком в

мире, полном противоположностей 215

http://www.e-puzzle.ru

Какое влияние оказывает взрослый наставник

Как Закон Притяжения влияет на

на поведение ребенка? 217

соперничество? 261

Какие отношения устанавливают дети друг с

Что, если, сравнивая себя с окружающими, мы

другом без взрослых? 218

делаем вывод не в свою пользу? 262

Каковы естественные роли отца/матери? 220

Что, если мы испытываем страх перед мировым

Перспективы идеальных родителей 221

финансовым кризисом? 263

Семейные отношения Внутренних Сущностей

Эгоизм и Закон Притяжения? 267

детей и родителей 224

Нужно ли нам руководствоваться желаниями

Есть ли у семей конкретные взаимные желания,

других? . 268

возникшие до рождения? 226

Как я могу повысить свою самооценку? 269

Перед кем мы больше всего в ответе? 227

Какова цель моей жизни? 271

Чему могут научиться родители у детей? 227

Некоторые процессы, необходимые для того,

Почему дети одних родителей по-разному

чтобы вы вошли в Вихрь 272

реагируют на сходные факторы? 228

Процесс «Размышления перед сном» 273

Должны ли дети «быть похожими» на своих

Когда вы проснетесь 274

родителей?. . 230

Процесс «Колесо внимания» 274

Должны ли унаследованные черты характера

Процесс «Книга Положительных Аспектов»

определять мое будущее? 231

278

Нужно ли забирать детей у «жестоких»

Процесс «Сила Благодарности» 280

родителей? . . . . 232

Как выглядит жизнь изнутри Вихря 281

Будут ли дети выполнять работу по дому без

Раздел VI. Материалы аудиозаписи

применения

семинара

наказаний? 234

Абрахама о Законе Притяжения 285

Должна ли «семейная гармония»

Были ли вы во младенчестве настроены на

препятствовать личной свободе? 236

негативное? . . . 287

Кто из членов семьи должен быть главным?

Вашей Вселенной управляет Закон Притяжения

238

289

Родители и дети: гармонизация или

Ваш друг принуждает вас к развитию? 293

травмирование 239

Все созидательные элементы сливаются

Должны ли у детей отпечататься в памяти

воедино 297

взгляды их родителей? 240

Попасть в свой бурлящий Вихрь Притяжения

Кто виноват в том, что семья неправильно

299

функционирует? 242

Наличие противоречий не означает, что что-то

Но как же могут младенцы «притягивать»

идет не так 301

нежеланные обстоятельства? 245

Вы готовы к встрече со своим Вихрем? 303

Почему некоторые дети рождаются с

Закон Притяжения и принципы, основанные на

аутизмом? 247

нем . . 307

Раздел V. Самооценка и Закон Притяжения:

Должен ли ребенок сам заработать свое Благо?

благодарность, «волшебный» ключ к

315

вашему Вихрю 249

Чего ожидать от спутника жизни? 323

Благодарность, ваш ключ к Вихрю 251

Эшвил (штат Северная Каролина), закрытие

В чем заключается первый шаг к повышению

конференции, воскресенье 328

самооценки? 259

Заблуждение 330

Об авторах 332

ПРЕДИСЛОВИЕ ДЖЕРРИ ХИКСА

Вам предстоит погрузиться в мир межличностных отношений и увидеть их,

возможно, в новом для себя свете. Учения, положенные в основу этой книги, затрагивают

намного более глубокие и широкие аспекты наших отношений, чем то, что можно

описать следующим образом: «Девушка, мечтающая о спокойной жизни, встречает

свободолюбивого юношу. Они влюбляются. Начинают жить вместе. Работают, чтобы

оплатить свое существование. У них, как правило, появляются дети. Они продолжают

трудиться по полной программе и развлекаться по неполной. Они обычно пытаются

воспитать своих детей таким образом, чтобы те вписывались в доминирующие

культурные и социальные модели „политически корректных" слов, образцов поведения и

взглядов... Они уходят на пенсию (если доживают до этого возраста), надеясь, что теперь

смогут наслаждаться жизнью в полной мере, а затем...»

http://www.e-puzzle.ru

Несмотря на то, что вопросы и ответы в этой книге, несомненно, приведут вас к

более глубокому практическому пониманию типичных семейных отношений, мы хотим,

чтобы вы осознали, какой широты и глубины может достичь разнообразие

межличностных отношений, ежедневно оказывающих влияние на ваш бушующий Вихрь

естественного Блага.

Эти учения Абрахама (данное имя не относится ни к библейскому персонажу, ни к

президенту Линкольну) основаны на фундаментальном понятии: основа жизни —

свобода; следствие жизни — развитие, а цель жизни — радость.

Итак, попробуйте применить содержание этой книги к тому, с чем вы уже

столкнулись в жизни. И вы осознаете, что, по мере постижения тех понятий, с помощью

которых можно целенаправленно строить в полной мере удовлетворяющие вас

отношения с окружающими, вы поймете, что главная задача этих учений — вселять в вас

чувство ясности. Проще говоря, принимая во внимание все отношения, в которых вы

уже состоите или хотели бы состоять, учение Абрахама объяснит вам, как позволять

себе больше делать то, что нравится, и меньше то, что не нравится.

Это третья книга из серии «Закон Притяжения». Наша первая работа «Закон

Притяжения: основы учения Абрахама» была впервые опубликована в 2006 году. Она

быстро вошла в список бестселлеров «Нью-Йорк Таймс»*. Вторая книга из этой серии

«Де ньги и Закон Притяжения» вышла в 2008 году, а следующая работа «Духовность и

Закон Притяжения» выйдет в 2011 году и будет последней в этой серии.

Материал, положенный в основу первой книги из серии «Закон Притяжения», был

впервые издан в 1988 году (более двадцати лет назад) в виде аудиокниги «О самом

важном». Эти двадцать кассет были посвящены практическому пониманию отношений

между Универсальным Законом Притяжения и финансовым состоянием человека, его

карьерой, физическим здоровьем, отношениями с близкими... В рамках двадцати

практических тем мы задали Абрахаму сотни вопросов и получили на них ответы,

благодаря которым слушатель мог научиться позволять себе естественное состояние

Блага. (Если вам хотелось бы бесплатно послушать одну из аудиокниг, в которых

содержится детальное представление об учении Абрахама, вы можете сделать это на

нашем веб-сайте w

ww . a braham - m

clis . c om , в режиме онлайн или сохранив на свой

компьютер семидесятиминутный файл. Вы также можете заказать компакт-диск в нашем

офисе в Сан-Антонио (штат Техас)).

* «Просите — и дано будет вам» — наш первый бестселлер, представленный на сайте

w

ww . A

mazon . c om . Эта книга была опубликована в 2004 году. После нее вышло четыре книги Абрахама—

Хиксов (опубликованные издательством «Hay House»), быстро вошедшие в список бестселлеров «Нью-

Йорк Таймс»: «Удивительная сила сознательного намерения» (2005); «Закон Притяжения» (2006);

«Удивительная сила эмоций» (2007). А затем, в августе 2008 года, вышла книга «Деньги и Закон

Притяжения: как научиться притягивать богатство, здоровье и счастье», которая стала первой из книг

Абрахама—Хиксов, занявших лидирующую строку списка бестселлеров газеты «Нью-Йорк Таймс».

В 2005 году на одном из семинаров по Закону Притяжения к нам подошла Ронда

Берн, продюсер австралийского телевидения. Она хотела получить у нас разрешение на

съемки австралийского документального телесериала, основанного на учениях Абрахама.

И после того, как мы подписали контракт, Рон-да привезла свою съемочную группу на

наши семинары по Закону Притяжения, которые проходили в штате Аляска в 2005 году.

Они отсняли 14 часов материала с нашими семинарами. И, в итоге, в 2006 году на той же

основе, что и наши аудиозаписи 1988 года, то есть на Законе Притяжения, был снят

феноменально успешный фильм «Секрет», вышедший на DVD, а затем вышла и

одноименная книга.

Нас с Эстер нельзя увидеть в переработанном издании фильма «Секрет». Мы

принимали участие только в первой версии. Но так как первое издание фильма

http://www.e-puzzle.ru

пользовалось невероятной популярностью, то и исправленная, «расширенная» версия

тоже хорошо распродавалась. «Секрет» дал мощный толчок к распространению учений

Абрахама (Универсального Закона Притяжения) по всему миру. И самым ценным для

нас является то, что Ронда осуществила свою мечту и рассказала миру об основах Закона

Притяжения. Таким образом, она вселила надежду в сердца миллионов зрителей и

вдохновила их на то, чтобы они запускали свои Ракеты Желаний. Благодаря этому люди

стали верить в то, что они на самом деле способны создать лучшую жизнь... И теперь

они начали формулировать просьбы. (А согласно учениям Абрахама, просьба — первый

шаг Процесса Творения.) Они просили — и дано им было... Следующим шагом для них

будет научиться позволять себе получать то, что им дано.

Если вы уже были счастливы в тот момент, когда вам попалась в руки эта книга,

тогда при использовании этого материала, сознательно желая чего-либо, вы сможете

совершенствовать свою жизнь и, в результате, чувствовать себя еще лучше. Однако если

в данный момент вы несчастливы или даже думаете, что хуже уже быть не может, то у

вас все равно есть возможность усвоить принципы, которые помогут вам позволять себе

постепенно, шаг за шагом, совершенствовать свою жизнь... Или, возможно, вы

принадлежите к той небольшой группе людей, которые с помощью информации,

содержащейся в этой книге, перевернут парадигму своей Сущности, благодаря чему ваше

постоянное чувство беспомощности сменится на новое постоянное радостное ощущение

гармонии, естественное состояние Блага. И, достигнув этого состояния, вы почувствуете

себя магнитом, притягивающим к себе все (включая отношения), что является вашим

Вибрационным Соответствием.

Я думаю, что если благодаря книге, лекции или встрече с кем-то у меня появилась

хоть одна стоящая идея, которую можно воплотить в жизнь, значит, дело стоит

потраченного времени и/или денег, ведь даже один новый принцип способен изменить

направление моих мыслей, а, следовательно, и всей моей жизни. Например, мой друг,

который был священником, Чет Кастелау сказал мне в 1970 году: «Джерри, ты никогда

не добьешься такого успеха, которого тебе хочется».

Я спросил его: «Почему нет?»

И Чет ответил: «Потому что ты критикуешь успешных людей».

«Ну, — сказал я, — это потому, что они лгут, обманывают и воруют».

И Чет сказал мне: «Можно подвергать критике их ложь, обман и воровство, но

ты подвергаешь критике тот факт, что они успешно лгут, обманывают и воруют.

Невозможно относиться критически к огромному успеху и одновременно достигать

его!»

Вот в чем дело! Всего лишь единственная мысль, иное видение, которое я тут же

стал применять к своей жизни тридцать восемь лет назад, позволило мне ощутить на себе

действие гигантской волны успеха Многие назвали бы это «случайными» событиями, но

с их помощью я стал тем, кем всегда хотел быть, и получил то, что всегда хотел иметь...

Нам бы хотелось, чтобы благодаря этой книге вы стали мыслить по-новому и получили

лучшее из того, что вы желали бы иметь. Нам бы хотелось, чтобы вы могли делать то, что

желаете именно вы, и стать теми, кем вы всегда мечтали быть.

В этой книге, посвященной межличностным отношениям, Абрахам* с помощью

своей широкой перспективы развеивает множество заблуждений (с которыми живут

большинство из нас), касающихся различных человеческих отношений: И если при

столкновении с этими ошибочными принципами или заблуждениями (ошибочными

относительно Законов Вселенной) вы будете рассматривать собственный жизненный

опыт (о котором известно только вам) с точки зрения Абрахама, если в вашей жизни есть

то, что нуждается в совершенствовании, то у вас появится возможность изменить свое

сегодняшнее состояние и получить то, благодаря чему вы почувствуете себя лучше.

http://www.e-puzzle.ru

* Под «Абрахамом» понимается групповое сознание, поэтому он говорит о себе во множественном

числе.

Вот несколько примеров заблуждений, над которыми я работаю многие годы.

Обратите внимание, сколько досады вызывали они у меня. Но еще больше внимания

обратите на то, как всего лишь иной взгляд на ситуацию привнес в мою жизнь успех, не

заставивший себя долго ждать.

Моя мать с пеленок была отъявленной нонконформистской. Я также с пеленок был

закоренелым нонконформистом. Более тридцати лет мама старалась, даже с применением

силы, заставить меня играть по ее правилам и быть тем, кого она хотела из меня сделать.

Каждый раз при общении с ней я старался яростно защищать свою позицию, пытался

заставить ее обращаться со мной так, как мне хотелось. Также мне всегда было немного

неловко на людях (и иногда это было причиной для гордости) от ее явного отсутствия

терпимости.

Итак, более тридцати лет каждая наша встреча превращалась в борьбу! Но вскоре

после смерти отца я стал руководствоваться новым принципом. И вдруг мне в голову

пришла мысль! Заблуждение, с которым каждый из нас жил в течение всех этих ужасных

лет, гласит: «Если я хорошенько постараюсь, то заставлю „прирожденного

нонконформиста" смириться».

(И чем это закончилось? Ничем!) Итак, я стал руководствоваться новым

принципом: «Так как я не могу управлять своей матерью и она не может управлять мною,

я просто буду самим собой, буду удивительно непримиримым сыном. Я позволю матери

быть своей непримиримой матерью... И так как посторонние люди думают, что эта

мамина черта характера скорее забавная, чем неприятная, я буду искать забавное в ее

необычном поведении». И мы жили долго и счастливо!

Спустя тридцать лет борьбы, скрытности и пререканий... я решил

переформулировать этот принцип (я не просил ее измениться), и в течение следующих

сорока лет у нас не возникло ни одного противоречия! Если бы это не произошло именно

со мной, я, возможно, не поверил бы, что так бывает. Но произошло именно так.

В завершение этого предисловия я приведу еще один пример из своего личного

опыта, связанный с заблуждениями. Еще в детстве мне привили предубеждение против

«богатства». Я считал, что тем, кто остался бедным, удавалось пройти через игольное

ушко, но те, кто совершал ошибку и переставал быть бедным, становились такими

неповоротливыми, что не могли больше протиснуться в игольное ушко. (Подобную

историю нам рассказывали в церкви.) Вот еще одно заблуждение, которым

руководствовались мои единомышленники: «Богатые добывают деньги, забирая их у нас,

бедных (или иным образом не давая их нам)». Например, следуя этому принципу, если у

богатого человека есть роскошный автомобиль, значит, он или она оставлял меньше

денег и средств тем, кто использует обычные машины. Руководствуясь этим

заблуждением, я не мог заставить себя потенциально вгонять в нищету других, покупая

себе роскошный автомобиль, и чувствовать себя при этом комфортно.

А затем мне в голову пришла мысль о бесконечном богатстве Вселенной. Это была

еще одна простая мысль, которую я принял и которой стал руководствоваться, и она

также коренным образом изменила мою жизнь и жизнь тех, кто, возможно, почувствовал

на себе влияние моего примера. Вот мой новый принцип: «Покупая несколько

роскошных автомобилей, я создаю рабочие места и с помощью богатства

перераспределяю деньги. Другими словами, покупая дорогую машину, я создаю рабочие

места для тысяч людей, которые создали этот автомобиль, и передаю им свои деньги.

Одни из них богаты, другие только идут к своей мечте быть богатыми. У третьих нет

даже желания когда-либо становиться богатыми. А четвертые полагают, что если у них

будет много денег, они больше не смогут пройти через игольное ушко. Но у всех этих

людей есть возможность подняться в каком-то смысле на другой уровень понимания

http://www.e-puzzle.ru

счастья. И все они — и бедные, и богатые — достигли своего, когда я купил этот

автомобиль. В их числе: продавец роскошного автомобиля, посредник, агент по продаже,

оптовик, производитель, акционер, (может быть) сборщик, разработчики бесчисленных

деталей, дизайнеры руля, покрышек, акустических систем, шахтеры, добывающие

железную руду, производители стекла и пластика, краски и шин, те, кто доставляют этот

товар на дом, и те, кто делают для этого грузовики». (Ой! Лучше остановиться, пока я не

зашел слишком далеко.)

Но я уверен, вы поняли, что я имел в виду. Как только я стал руководствоваться

убеждением, что все работает на всех, я смог позволить себе (почти) полностью

распахнуть шлюзы своего финансового благосостояния. И, приняв это решение, я купил

несколько дорогих автомобилей, всегда осознавая, что передаю тем самым

потенциальное Благо всем, кто готов его получить.

Сейчас я пишу это предисловие, сидя за столом в передней части нашего автобуса,

стоимость которого — два миллиона долларов. А Эстер работает за своим столом в

задней части автобуса. Я часто напоминаю себе, что это средство передвижения

принесло некоторую степень удовольствия не только нам, но и тысячам других людей,

приложивших руку к его созданию и заработавших на этом.

Я привел эти примеры из личной жизни, чтобы вы почувствовали, насколько

далеко идущим может оказаться действие одной-единственной хорошей мысли. Мне

также хотелось бы, чтобы вы осознали, сколь огромную пользу можно извлечь,

избавившись хотя бы от одного заблуждения.

Эта книга под названием «Вихрь» — источник хороших мыслей, которые вы

можете применить в своем жизненном опыте. В ней также уделяется внимание

множеству заблуждений, и от каждого из них вы теперь можете избавиться (если оно

управляет вашей жизнью). Вы можете заменить его принципом, который будет работать

на вас.

Мы с Эстер рады сопровождать вас в путешествии с Абрахамом и надеемся, что вы

получите удовольствие, осваивая процессы и перспективы, содержащиеся в этих

учениях.

С любовью, Джерри

(Примечание редактора. Пожалуйста, обратите внимание на то, что далеко не

всегда можно подобрать точные слова английского языка, чтобы выразить мысли Эстер о

не-физическом. Иногда она подбирает новые комбинации слов, а также употребляет

обычные слова в новом качестве, например, пишет их с заглавной буквы, в то время как

обычно так не делается. Это позволяет рассмотреть привычные вещи под новым углом.

Раздел I

ВАШ ВИХРЬ И ЗАКОН ПРИТЯЖЕНИЯ: КАК СДЕЛАТЬ СОТВОРЧЕСТВО

СЧАСТЛИВЫМ

Предполагается, что от жизни нужно получать удовольствие

До своего рождения вы уже знали, что основной элемент ваших физических

ощущений, представляющий самую большую ценность для вашего личного и

коллективного развития и счастья, — это взаимоотношения с окружающими. Вашей

целью было получать удовольствие от этих отношений и отбирать из них то, что

станет частью сотворенной вами реальности. И вот вы появились на свет.

До своего рождения, когда вы еще только принимали решение сфокусироваться в

ультрасовременной пространственно-временной реальности, вашим основным желанием

было наслаждаться каждым моментом этого процесса. Тогда вы понимали, исходя из

точки зрения своей Не-физической Сущности, что вы — творец, и шли в этот мир,

http://www.e-puzzle.ru

предвкушая, что вас ожидает множество радостных и счастливых ощущений от Процесса

Творения. Вы понимали, что вы — творец и что жизнь на Земле будет прекрасной

основой для огромного числа приятных творческих мгновений. И вот вы появились на

свет.

До того, как вы обрели свое физическое тело, вы знали, что, появившись на свет,

попадете в окружение других людей и отношения с ними будут главным источником

противоречий, с которыми вам придется столкнуться в жизни. Вы понимали также,

что эти разнообразные отношения станут основой вашего личного развития и основой

вашего огромного вклада в развитие Вечного Сознания. Вы с нетерпением ждали

возможности общения с окружающими. И вот вы появились на свет.

Вы не планировали ничего, что предполагало бы борьбу или лишения. Вы не

предполагали, что облачитесь в физическую форму с целью исправлять ошибки

прошлого, или приводить в порядок разрушенный мир, или даже эволюционировать

(поскольку это предполагает, что в данный момент вам чего-то не хватает). Наоборот,

вы знали, что этот опыт физического существования станет благоприятной средой для

примирения тех противоположностей, из которых вы каждый раз будете выбирать

лучшее — то, что будет оказывать положительное влияние на ваше собственное развитие

и на развитие Всего Сущего. Вы знали, что этот мир, полный противоположностей, будет

стимулировать ваше развитие (и в итоге позволит вашей Вечной Сущности слиться с

Вечностью) и что вы будете ценить разнообразие планеты Земля, ибо многообразие —

основа развития, а развитие приводит к счастью. И вот вы и появились на свет.

До своего рождения вы понимали, что противоречия — это разнообразие,

благодаря которому вы получите возможность делать выбор. Вы знали, что окружающий

мир будет напоминать буфет с различными блюдами, расставленными перед вами, и вы

будете выбирать. Вы знали, что ничего из этого мира не будет вечно, потому что

бесконечный поток ваших новых предпочтений будет постоянно изменять этот мир. И

вот вы и появились на свет.

До своего рождения вы понимали, что, уделяя чему-либо внимание, вы делаете

выбор в пользу этого предмета. Вы знали, что собираетесь сфокусировать свое Сознание

на физическом теле и физической пространственно-временной реальности. Вы знали, что

с помощью своего внимания, интереса или мысли будете выбирать из буфета

разнообразия предпочтительную среду. И вот вы и появились на свет.

До своего рождения вы понимали, что мир Земли, как и все другие миры

(физические и не-физи-ческие), — Вибрационные Вселенные, управляемые Законом

Притяжения (подобное притягивается к подобному). И вы знали, что, обращая внимание

на предмет, вы, тем самым, приглашаете его принять непосредственное участие в вашей

жизни. И вот вы и появились на свет.

До своего рождения, размышляя о своем физическом существовании на планете

Земля, вы не хотели родиться в единообразном и согласованном мире, где все

разнообразие уже изучено и все решения, касающиеся того, как нужно жить, уже

приняты. Ибо в вас был огромный потенциал Творческой Энергии. Вы пришли в этот

мир, чтобы принимать свои решения и создавать свой собственный счастливый

жизненный опыт. Вы знали, что разнообразие будет вашим лучшим другом, а стремление

к однообразию, наоборот, будет всеми возможными способами препятствовать вам. Вы

буквально погрузились в мир, страстно желая найти то, что принадлежит вам, а затем с

помощью своего мировоззрения, неделимого и самоценного, вы хотели начать свое

исследование этого разнообразного мира, в котором суждено появиться вашим

творениям. И вот вы и появились на свет.

Многие демонстрируют беспокойство и разочарование, а иногда даже гнев и

негодование потому, что утратили сознательную связь с этими решениями, принятыми

еще до своего рождения. Но мы полагаем, что вместе со своим физическим телом вы

http://www.e-puzzle.ru

приобрели еще кое-что очень важное. С самого рождения вы были наделены личной

Системой Руководства, которая при каждом шаге (или мысли) должна помогать вам

осознавать, что вы отклоняетесь от своего понимания жизни, заложенного в вас еще

до рождения, или, наоборот, находитесь на верном пути.

Нам хочется, чтобы вы стали осознавать свою Систему Руководства и могли

понимать, находится ли этот новый предел творения в гармонии с вашим нефизическим

знанием.

Мы хотим помочь вам сознательно воссоединиться со своей Истинной Сущностью

и заменить бесчисленные заблуждения, которые вы по ошибке подобрали по пути своего

физического существования, на универсальные принципы жизни, основанные на Законе.

Мы хотим помочь вам открыть тайну идеальных отношений, кажущихся

невозможными; подробно изучить то, как следует жить на одной планете с

миллиардами других ее обитателей, вновь открыть красоту разнообразия и, самое

главное, вновь установить важнейшие из всех возможных отношений — ваши

отношения с Вечной Не-физической Сущностью, которая на самом деле и есть вы.

Итак, начнем.

Суть жизни — наши отношения

Невозможно представить жизнь человека без его отношений с кем-либо или чем-

либо, ибо все, что вы получаете, знаете или на что обращаете внимание, происходит

благодаря вашему взаимодействию с окружающими. Если бы вам не с чем было

сравнивать, вы не могли бы чувствовать или фоккусироваться на своем внутреннем

мире. Говоря более простым языком, без отношений мы не смогли бы существовать в

принципе.

С помощью этой книги мы хотим пробудить в вас более глубокое осознание своей

Истинной Сущности, подтолкнув вас к исследованию того разнообразия отношений, с

которым вы сталкиваетесь по жизни.

Нам бы хотелось, чтобы вы начали все больше и больше ценить свою планету, свое

тело, свою семью, своих друзей, своих врагов, свое правительство, свой организм, свою

пищу, свои финансы, своих животных, свою работу, свою игру, свою цель, свой

Источник, свою душу, свое прошлое, свое будущее и настоящее...

Мы хотим, чтобы вы помнили: все отношения вечны, и когда вы их

устанавливаете, они навсегда становятся частью вашей Вибрационной Сущности, и в

данный момент (где все, кем вы стали, сливается с тем, кем вы сейчас становитесь) вы

обладаете огромной Творческой Энергией.

Часто, сталкиваясь с чем-то неприятным и нежеланным, вы думаете, что не

принимаете непосредственного участия в этих событиях, а являетесь сторонним,

неэмоциональным, безучастным наблюдателем. Но так никогда не бывает. Если вы

просто наблюдаете за ситуацией, то, на каком бы расстоянии от нее, по вашему

мнению, вы ни находились, вы принимаете в ней активное участие.

Со временем, взаимодействуя друг с другом, многие из вас выработают общие

предпочтения относительно того, как нужно жить. И в то же время вы не сможете даже

приблизиться к общему мнению о том, какая жизнь является подобающей. Все же,

сталкиваясь с бесчисленным количеством предметов, вы продолжаете пытаться убедить

других смириться с тем, что предпочитаете именно вы.

Сначала нужно обрести гармонию, а только потом приступать к действиям

В каждом из огромного разнообразия обществ на этой планете существуют

установленные правила, требования, запреты и законы. Вместе с тем, за подчинение или

неподчинение им применяются награды и наказания. Очевидно, каждое общество

стремится отделить желанное от нежеланного. Несмотря на то, что вы старательно

http://www.e-puzzle.ru

работаете над подобным классифицированием, содержимое этих двух групп продолжает

перемешиваться. Невозможно прийти к всеобщему согласию относительно желанного и

нежеланного, правильного и неправильного, хорошего и плохого.

Мы хотим, чтобы, прочитав эту книгу, вы перестали испытывать потребность в

поиске глобального общественного согласия или даже согласия с одним человеком для

того, чтобы обрести уверенность, силу и свой собственный путь. Нам бы хотелось,

чтобы вы помнили: эта потребность проистекает из непонимания Законов Вселенной.

Помните, что желание найти путь к всеобщему согласию противоречит вашей

Истинной Сущности.

Мы хотим, чтобы, понимая свою собственную Систему Руководства, вы обрели

гармонию с силой, пульсирующей внутри и вокруг вас. Ибо, когда вы достигнете

согласия с этой силой, исходящей из вас, вы сможете обрести гармонию, которую

стремитесь отыскать на других уровнях, в других предметах и других людях.

Большинство думает, что неразумно нагружать ценным товаром большой

неповоротливый грузовик с плохой системой торможения и старым рулевым

механизмом, который не дает ни малейшей возможности управлять этой машиной. Также

большинство людей думает, что неразумно класть антиквариат из драгоценного стекла в

корзину, прикрепленную к велосипеду, на котором первый раз в жизни поедет

пятилетний мальчик. Большинству людей покажется неразумным взять мешок со всем,

что вы накопили за целую жизнь, со всеми любимыми драгоценностями, и выйти на

покрытое льдом озеро, не убедившись, что лед достаточно прочный и сможет выдержать

вес человека.

Другими словами, всегда имеет смысл сначала обрести стабильность, а потом

отправляться в путь, особенно если это очень важно для вас. И все же, когда люди

обсуждают друг с другом что-то важное, они обычно начинают спорить, принимать

опрометчивые решения и вести себя определенным образом, не достигая какой бы то ни

было истинной стабильности. Но потом им понадобится очень много усилий и времени,

чтобы обрести эту стабильность. Часто, как только люди утрачивают гармонию, они

начинают совершать безрассудные поступки. С помощью примеров, приведенных в этой

книге, нам бы хотелось помочь вам научиться искусству устанавливать душевное

равновесие перед тем, как предпринять то или иное действие. В первую очередь,

должна быть установлена именно гармония, а только потом должны вестись

переговоры. Сначала нужно обрести душевное равновесие, а только потом приступать

к взаимодействию. Сначала нужно установить гармонию, а только потом делать что-

либо другое.

Иногда люди говорят: «Думай, прежде чем говорить». Это очень мудрая мысль, но

мы немного разовьем ее. Мы предложим следующее: «Думайте, а затем оценивайте

свою мысль, обращая внимание на свои ощущения; и поступайте так постоянно, чтобы

у вас не возникало сомнений относительно того, находитесь ли вы в гармонии или нет, а

только потом говорите, действуйте, устанавливайте связи».

Тот, кто уделяет время осознанию своих отношений с Источником, кто находится в

постоянном поиске единения со своей широкой перспективой, кто сознательно ищет и

находит гармонию со своей Истинной Сущностью, тот эффектнее, притягательнее и

сильнее, чем Сущности миллионов других, не нашедших душевного равновесия.

Уважаемые всеми древние учителя и целители понимали ценность своего личного

душевного равновесия. И в этой книге, раскрывающей тайны межличностных

отношений, мы хотим сказать вам следующее. Самые важные отношения — это

отношения между вами, находящимися здесь и сейчас в физическом теле, и Духовной

Сущностью/Источником/Богом, который дал вам жизнь. Если эти отношения для вас

самые желанные и главные и вы стремитесь к ним, тогда и только тогда вы обретете

устойчивый фундамент, от которого можно будет двигаться к другим отношениям.

http://www.e-puzzle.ru

Ваши отношения со своим собственным телом, ваши отношения с деньгами, ваши

отношения с родителями, детьми, внуками, людьми, с которыми вы работаете,

правительством, миром... быстро и без особых усилий станут гармоничными, как

только вы начнете в первую очередь стремиться к этим фундаментальным, главным

отношениям.

Руководствуемся ли мы заблуждениями?

Возможно, к чтению этой книги вас подтолкнула определенная проблема в

отношениях с окружающими. И нам важно, чтобы вы знали, что вы обязательно отыщите

необходимые ответы в этой книге. Если вы прочитали содержание, размещенное в начале

книги, вы, возможно, даже обратили внимание именно на те отношения, о которых вам

особенно интересно было бы прочитать. И мы понимаем, насколько соблазни— 30 —

тельно просто открыть нужные страницы и отыскать ответ. И если бы вы так и сделали,

то нашли бы нужный вам ответ, и он оказался бы правильным. Но если, вместо этого, вы

решили методично читать страницу за страницей в том порядке, в котором они написаны,

то, дойдя до раздела книги, в котором говорится об отношениях, представляющих для вас

проблему и нуждающихся в улучшении, мы обещаем, что вы сможете сделать эти

отношения намного лучше. Мы уверены, что при таком чтении книги вам легче будет

понять предложенное решение и ваши проблемы уладятся еще быстрее, чем если бы вы

сразу прочитали нужный раздел книги.

Вы можете прочесть эту книгу сразу или в течение нескольких дней, но при любом

раскладе в вас обязательно произойдет важная перемена: заблуждения, которые вы

приобрели во время своего физического пути, будут оставаться одно за другим на

обочине. И вы вновь вернетесь к пониманию своей Истинной Сущности. И когда это

произойдет, вы не только начнете лучше понимать все нынешние и прошлые

отношения. Для вас также станет очевидна та польза, которую вы извлекли из них.

Все, без исключения, заблуждения и сомнения, с которыми сталкивается

большинство людей, существуют потому, что этих людей в большей степени заботят не

собственные ощущения, а то, что подумают о них другие. Многие хотят чувствовать себя

лучше и требуют от окружающих такого поведения, которое могло хотя бы временно

сделать их счастливыми. Такую позицию примерно можно выразить следующим

образом: «Не делай приятно себе, сделай приятно мне», — то есть: «Не смей быть

эгоистом и удовлетворять свои потребности, лучше сделай приятное мне». Так, со

временем, общаясь со многими людьми с подобными взглядами, можно потерять из виду

свое Руководство и еще больше отдалиться от своей Истинной Сущности. Постепенно

эти люди чувствуют себя все хуже и хуже, они принимают одно неправильное решение

за другим, пока не заблудятся совсем.

Кажется логичным, что если человеку указать на эти заблуждения, то все

прояснится и он вернется в состояние Блага. Однако, если вас окружают заблуждения и

вы фокусируетесь на их последствиях, то эти вибрации так поглощают и притягивают

вас, что вы не можете понять, насколько они мешают вам. Невозможно почувствовать

ошибочное влияние, если жизнь продолжает развиваться так, как вы и «предполагали».

Чтобы найти и понять этот ошибочный принцип, или заблуждение, нужно сделать

несколько шагов назад и воссоединиться со своей Истинной Сущностью. Только тогда

вы сможете понять, что были неправы. Другими словами, если бы вам пришлось

общаться с недобрым (потерявшим связь с Источником) человеком, который постоянно

говорил бы вам, что вы глупы, то сначала вы не соглашались бы с ним и при этом

испытывали отрицательные эмоции, поскольку фраза «Ты глуп» коренным образом

противоречит тому, что знает о вас Источник. Но если бы вам пришлось слышать

подобное утверждение постоянно, пока вы сами не начали бы верить в это

заблуждение и повторять его, тогда бы ваша оценка собственных умственных

http://www.e-puzzle.ru

способностей становилась низкой из-за того, что вы сами активизировали

противоречивую вибрацию. И доказательства отсутствия у вас умственных

способностей сами притягивались бы к вам, свидетельствуя, в результате, что это

заблуждение верно. Со временем вы согласились бы с этим утверждением.

Хорошо, что всякий раз, когда вы понимаете, чего не хотите, от вас исходит

соразмерное понимание того, чего вы хотите, и в вашу Вибрационную Реальность

запускается Ракета Желаний. Другими словами, нежеланная ситуация всегда

способствует появлению возможности обогатить свой опыт. И со временем (когда вы

прекратите сопротивляться), вы действительно станете чувствовать себя лучше.

Мы пишем эту книгу, чтобы вы смогли позволить себе улучшить свою жизнь как

можно раньше, или раньше, чем она завершится. Но, в любом случае, будущие

поколения извлекут огромную пользу из разнообразия, с которым сталкивается

поколение нынешнее. Мы хотим помочь вам избавиться от ошибочных, неверных,

бесполезных убеждений, ослабить их влияние на вас и вашу зависимость от них. Мы

хотим, чтобы вы помнили, кем, на самом деле, являетесь, и постоянно находились в этом

новом для вас состоянии, притягивая к себе все, что вам нравится.

Большинство людей, постоянно видящих что-то неприятное в окружающих,

думает, что, если бы это нежеланное качество исчезло, им бы не пришлось его видеть.

Большинство людей, постоянно видящих что-то неприятное в окружающих,

думает, что причина их дискомфорта заключается именно в этом неприятном и что, если

бы окружающие избавились от этого неприятного, тогда бы они (те, кто испытывают

дискомфорт) почувствовали себя лучше.

Большинство людей, постоянно видящих что-то неприятное в окружающих,

думает, что, если бы они могли управлять их поведением и с помощью влияния, вынуж-

дения, применения силы, правил, законов или угрозы наказания могли добиться контроля

над неприятными ситуациями, то они бы почувствовали себя лучше.

Большинство людей полагает, что почувствовать лучше себя можно, если

управлять обстоятельствами и окружающими людьми, но такая точка зрения — глубокое

заблуждение. Если вы думаете, что можно изменить все обстоятельства и вам станет

приятно на них смотреть, то вы глубоко ошибаетесь, так как это предположение

противоречит Законам Вселенной, а также целям, ради которых вы пришли в этот мир.

Управлять всем окружающим никогда не было вашей целью. Вашей целью было

контролировать направление своих мыслей.

В этой книге мы расскажем о некоторых заблуждениях, которые являются

главными виновниками искажения и путаницы в вашей физической реальности. Мы

хотим, чтобы, читая эту книгу, вы смогли освободиться от ошибочных представлений,

противоречащих вашей широкой перспективе, вернулись в свое естественное состояние и

позволили Благу заполнить свою жизнь.

Отойти назад, чтобы рассмотреть лучше

Несмотря на то, что нам очень хочется встретиться с вами прямо сейчас и помочь

вам улучшить отношения, в которых вы состоите, все же вам было бы полезным сначала

отдохнуть и прогуляться с нами по тропе типичных человеческих отношений,

наполняющих нашу жизнь с момента рождения до физической смерти. Конечно, вы во

многом отличаетесь друг от друга, но у большинства из вас, независимо от времени

рождения и места жительства, существуют типичные, доминирующие модели

отношений. Именно их нам и предстоит рассмотреть. Этот обзор эволюции отношений, с

которыми вы сталкиваетесь как физические люди, поможет вам понять огромное

количество заблуждений, которые люди передавали друг другу в течение долгого

времени, и неважно, на какой стадии человеческой эволюции вы в данный момент

сконцентрированы. Вернувшись в прошлое, отодвинув на задний план то, что

http://www.e-puzzle.ru

происходит с вами сейчас, увидев весь спектр физического опыта человеческой жизни в

том свете, в котором мы эту жизнь для вас представим, вы отчетливо поймете цель своей

жизни и тут же отыщите устойчивый фундамент, необходимый вам для того, чтобы

настроиться на получение радости в течение всей своей жизни.

До того, как вы обрели это физическое тело

До того, как вы сконцентрировали часть своего Сознания на физическом теле,

которое сейчас идентифицируете с собой, вы были умным, уверенным в себе,

счастливым Сознанием, не излучающим вибрацию сопротивления. Вы с нетерпением

отправлялись на поиски нового опыта. До момента рождения в этом мире единственные

отношения, которые у вас были, — это отношения с вашим Источником. Но так как вы в

то время были Не-физической Сущностью и от вас не исходили противоречивые

вибрации, то вы не чувствовали границ, а следовательно, и «отношений», между собой и

Источником. Вы были собственно Источником.

Другими словами, несмотря на то, что у вас есть пальцы на руках и ногах, есть руки

и ноги, вы все же не воспринимаете их как отдельные Сущности. Вы воспринимаете их

как свою часть. Итак, вы обычно не пытаетесь описывать отношения, в которых состоите

со своей ногой, поскольку понимаете, что ваша нога — это вы сами. Итак, до своего

физического рождения вы были соединены на вибрационном уровне с Источником, или

тем, что люди часто называют Богом. Ваше слияние с Богом было настолько полным, что

между вами и Им не было никаких отношений, потому что вы были Единым Целым.

Момент рождения

В момент рождения часть Сознания, то есть вы сами, сконцентрировалась на

физическом теле и установила свои первые отношения с этим миром: отношения между

вашей физической оболочкой и вашей Не-физической Сущностью.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 1. Я — либо Физическая Сущность, либо Не-физическая, либо

живой, либо мертвый.

Многие не понимают, что они существовали и до своего физического появления на

свет. Также многие полагают, что, если бы они существовали как Нефизические

Сущности до своего рождения, то Нефизическая часть их Сущности прекратила бы

существовать, когда они обрели это тело. Другими словами: «Я — либо Физическая

Сущность, либо Нефизическая, либо живой, либо мертвый».

Нам бы хотелось, чтобы вы запомнили: пока вы концентрируетесь здесь на этом

совершенном теле в этой ультрасовременной реальности, Вечная, Не-фи-зическая, более

древняя, более мудрая, большая часть вашей Сущности все равно фокусируется на Не-

фи-зическом. Так как эта Не-физическая часть вашей Сущности присутствует в этом

мире и вы тоже присутствуете здесь, то между этими двумя важными аспектами вашей

Сущности установлены вечные отношения, которые невозможно подвергнуть сомнению.

Эти отношения (вибрационные отношения), существующие между Физической и

Не-физической оболочками вашей Сущности, представляются особенно важными по

нескольким причинам.

1.

Эмоции, которые вы испытываете (ваша Эмоциональная Руководящая

Система), являются следствием отношений между вашими двумя Вибрационными

Сущностями.

2.

Если вы стремитесь к новым мыслям и развитию в своей

ультрасовременной физической жизни, то у вас есть возможность обладать истинным

знанием своей Не-физической Сущности.

3.

Если вы стремитесь к новым мыслям и развитию в своей

ультрасовременной физической жизни, ваша Не-физическая Сущность может

развиваться благодаря тому, чего вы достигли в физической реальности.

http://www.e-puzzle.ru

4.

На все ваши отношения (то есть на отношения с другими людьми,

животными, собственным телом, деньгами, понятиями и идеями, с самой жизнью)

непосредственное влияние оказывают крайне важные отношения между вами и Вами.

Ваши отношения со своими родителями

Несомненно, ваши биологические родители очень дороги вам, ведь, если бы у них

друг с другом не было отношений, вы не могли бы проявиться в вашей нынешней

физической форме. Но относительно вашего взаимодействия со своими родителями

возникает много недопонимания или того, что мы называем заблуждением.

Не-физическая оболочка вашей Сущности понимала, что ваши биологические

родители будут важными проводниками в физический мир и что вы появитесь на свет в

достаточно стабильном окружающем мире, позволяющем вам прочно встать на ноги. Вы

знали, что ваши родители или другие люди, подобные им, примут вас и представят

новому миру. Вы знали, что вам понадобится время на то, чтобы приспособиться к

окружающей среде, и очень ценили тех, кто ждет вас в этом мире.

Вы понимали, что ваши родители, уже приспособившиеся к своей физической

окружающей среде, помогут вам найти пищу, крышу над головой и обеспечат

безопасность существования. Но вы не собирались просить их решить, какой будет цель

вашей жизни, или наставлять вас на правильный и эффективный жизненный путь. На

самом деле, благодаря знанию, которым вы обладали до своего рождения, будучи Не-

физической Сущностью, вы были уверены в том, что ко времени появления на свет ваша

Система Руководства будет целостнее (а поэтому и эффективнее), чем наставления

взрослых, ожидающих встречи с вами. Другими словами, когда вы только-только

появились на свет в своем физическом теле, отношения между вами и Вами (вашей Не-

физической Сущностью} были такими, что вы были собственно этим Единым Целым,

воплощением положительной Энергии.

Однако в первые дни в своем новом физическом теле вы начали ощущать

огромный сдвиг в своем собственном Сознании (и вы уже знали, что так и должно

произойти) и стали отбирать свои личные предпочтения (с точки зрения своего

физического тела) в новой для вас среде Земли. В это время ваша Энергия, или Сознание,

разделилась на две части. Другими словами, когда мама берет на руки новорожденного

ребенка, в нем активизируются точки зрения двух Сущностей. Таким образом, у человека

появляются эмоции.

Так как вы только что покинули мир, в котором обладали абсолютным знанием о

Благе Вселенной, о планете Земля и о Всем Сущем, то, оказавшись на руках у матери,

переживающей за вас, вы стали испытывать дискомфорт. Если ваши родители были

погружены в свою жизнь, вы тоже испытывали дискомфорт. Но когда они смотрели на

вас глазами, полными чистой любви и признания, вы чувствовали единение их

Сущностей, и это доставляло вам удовольствие. Однако, даже будучи младенцами, вы

помнили, что родители не обязаны были передавать эту гармонию вам. Даже не умея ни

говорить, ни ходить, вы помнили, что они не обязаны предоставлять вам комфортные

условия и гармоничную Энергию. Вы знали, что это — ваша собственная обязанность, и

вы были уверены, что справитесь. В то же время вы могли снова обрести свою гармонию

целостной Сущности и делали это с помощью сна. Причем неоднократно.

Вы пришли в этот физический мир с самого начала зная, что вас будет окружать

разнообразие и что оно будет формировать ваш собственный жизненный опыт. Вы

понимали, что ваше присутствие на планете Земля гарантирует вам успех в поисках того,

что вам больше нравится. Вы понимали, что сможете извлекать пользу и из желанных, и

из нежеланных обстоятельств. И, более того, вы знали, что будете теми (теми

единственными), кто будет (или сможет) решать за вас. Однако когда вы встретились с

http://www.e-puzzle.ru

жизненным опытом своих родителей, те (в большинстве случаев) уже не помнили, на что

вы способны. И вот мы подошли к следующему заблуждению.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 2. Моим родителям лучше знать, что для меня хорошо, а что

плохо, потому что они родились намного раньше меня и потому что они — мои

родители.

Вы не планировали сравнивать мнение своих родителей со своими взглядами,

желаниями или действиями, чтобы прийти к выводу, уместны они или нет. Однако вы

знали (и помнили спустя долгое время после своего рождения), что вас всегда будут

направлять эмоции, указывающие на отношения между мнением (или знанием)

Источника внутри вас и тем, о чем вы думаете в данный момент. Вы не собирались

замещать свою Эмоциональную Руководящую Систему мнением своих родителей,

даже если бы они в попытке управлять вами находились в гармонии со своей

Эмоциональной Руководящей Системой. Для вас было гораздо более важно признать

существование собственной Руководящей Системы и использовать ее, нежели

соответствовать чужим представлениям о хорошем. Вам не нужно было одобрение

других людей.

Большая часть дисгармоничных ощущений, которые люди продолжают

испытывать в течение долгого времени после того, как закончится их счастливое детство,

вызваны тем, что они пытаются осуществить неосуществимое — заменить свою

собственную Руководящую Систему одобрением своих родителей. Ваше чувство

свободы подавляется всякий раз, когда вы пытаетесь равняться на мнение кого-то

другого, находящегося вне вас (то есть ваших родителей), а не на собственную вибрацию

(то есть вашу Внутреннюю Сущность). Несомненно, можно быть в прекрасных

отношениях с родителями, если вы сначала установите гармонию между собой и Собой.

Но до тех пор, пока вы не достигните единения между собой и Собой, вы будете не

способны построить хорошие отношения с кем бы то ни было.

Ваши отношения со своими братьями и сестрами

Независимо от того, были вы первым ребенком, которого родители приняли в этом

мире, или вы появились, когда у ваших родителей уже были другие дети, наличие

нескольких детей, несомненно, влияет на развитие отношений с родителями. В

большинстве случаев, чем больше в семье людей, тем больше опасность возникновения

дисгармоничных личностей. Но так не должно быть.

Часто развитие семейных отношений принимает следующий вид. Ваши мама и

папа не осознавали существование собственных Руководящих Систем и поэтому не

могли постоянно генерировать приятные мысли ни по отношению к себе, ни по

отношению друг к другу. Они часто думали, что именно вы должны изменить свое

поведение и положительно повлиять на их ощущения. Итак, незадолго после того, как вы

стали частью их жизненного опыта, они стали пытаться приучить вас вести себя таким

образом, какой, по их мнению, был бы желательным. Но они пытались осуществить

неосуществимое. Вместо того, чтобы обрести гармонию со своей Внутренней

Сущностью, они хотят, чтобы вы вели себя так, чтобы они почувствовали себя лучше.

Такова небескорыстная любовь: «Мы полюбим тебя, если... ты изменишь свое поведение

или состояние, тогда, увидев это, я стану чувствовать себя лучше. Поэтому я возлагаю на

тебя ответственность за то, как я себя чувствую».

Когда в отношения вмешивается второй ребенок, вашим родителям приходится

контролировать поведение еще большего количества людей. Но с вами происходят еще

более непонятные вещи: теперь вы не только рассматриваете свое поведение с точки

зрения реакции своих родителей, но еще и наблюдаете за тем, как родители реагируют на

поведение другого ребенка. Риск искажения и смятения растет в геометрической

прогрессии с появлением каждого нового человека.

http://www.e-puzzle.ru

Невозможно добиться от вас достойного поведения, пытаясь приспособить его к

желаниям и требованиям тех людей, с которыми вы живете. Ведь дело в том, что на

поведение влияет слишком много факторов. Например, характер, интересы, желания и

амбиции. Но вы можете кое-что сделать, чтобы эти отношения доставляли вам

удовольствие: попытайтесь, в первую очередь, обрести гармонию между собой и

Собой — и только потом устанавливайте отношения с кем-либо другим. И никогда

не просите человека измениться, чтобы с помощью этого улучшить свое

эмоциональное состояние и свои взгляды. На поведение человека влияет слишком

много непостоянных факторов, поэтому в решении проблемы таким способом вы

обречены на провал.

Наш Вихрь и Закон Притяжения

Нам бы хотелось, чтобы, читая эту книгу, вы поняли, как физический жизненный

опыт сообщается с более высокими субстанциями. Мы хотим, чтобы вы помнили о своей

Истинной Сущности и о том, с какой целью вам было дано это физическое тело. Но

больше всего мы хотим, чтобы вы стали ценить себя и обрели Абсолютное Благо. Нам

также хотелось бы, чтобы вы осознали, какую важную роль вы играете, находясь в

ультрасовременной

пространственно-временной

реальности,

полной

противоположностей.

До того, как вы обрели это тело, вы были Не-физи-ческой Энергией; и из этой Не-

физической перспективы Источника вы концентрировались или фокусировались на

некой части своего Сознания, на физическом времени, физической Земле и физическом

теле. А когда вы обрели это тело и с помощью физических органов чувств стали

познавать новый мир, Сознание, которое вы идентифицировали с собою, разделилось на

два отдельных аспекта — Физическую и Не-физи-ческую оболочки вашей Сущности.

Некоторые называют Не-физическую Сущность душой или Источником, мы же

предпочитаем применять такие понятия, как Внутренняя Сущность, широкая Не-

физическая перспектива или Истинная Сущность. И, что более важно, вы одновременно

существуете и как Физическая, и как Не-физическая оболочка Сущности. Большинство

людей признают, что некоторая их часть существовала и до физического рождения.

Также многие полагают, что после физической смерти они снова станут Не-физическими

Сущностями. Но, на самом деле, все происходит не совсем так. Вы — часть Источника

Энергии, и когда вы сфокусировались на физическом мире, Не-физи-ческая оболочка

вашей Сущности не прекратила свое существование. В действительности, Не-

физическая часть стала расширяться благодаря существованию и опыту проявившейся

Физической части.

У вас была четкая цель войти в свое замечательное физическое тело и

взаимодействовать с разнообразием желаний, взглядов и намерений других людей на

этой планете ради вашего собственного развития. Вы понимали, что, познавая

окружающее вас разнообразие, вы естественным образом придете к определенным

решениям, ведущим к совершенствованию. Вы знали, что, если будете испытывать что-

то неприятное, то станете стремиться к лучшему. Вы знали, что с помощью вибрации

будете выражать необходимость, просьбу или желание, в результате чего ваша

Внутренняя Сущность осознает новую потребность, начнет стремиться к ее

удовлетворению, сфокусируется на ней и станет ею. Вы знали, что ваша Внутренняя

Сущность незамедлительно станет Вибрационным Соответствием каждой просьбы, на

которую вас вдохновит физическая среда.

Итак, если вы сейчас можете переключить свое внимание на мысль о

расширяющейся Внутренней Сущности, которая находится в центре вашего жизненного

опыта и генерирует вибрацию, отражающую все, чем вы стали, тогда вы придете к

http://www.e-puzzle.ru

полному пониманию того, чем является ваша Внутренняя Сущность, и того, как ее

Физическая оболочка повлияла на ее развитие.

Нам бы хотелось донести до вас, что в то время, пока вы концентрируетесь на

своем теле, мыслях и словах и осуществляете физические действия, одновременно с

этим существует Не-физическая оболочка вашей Сущности. Она находится в Не-

физичес-ком мире, из которого вы появились, и развивается благодаря вашему

физическому опыту.

Многие ассоциируют свой физический жизненный опыт с реальностью. Вы

воспринимаете свою физическую реальность с помощью органов чувств. И когда вы

наблюдаете за людьми, различными местами этой планеты и событиями, то определяете

это как реальность. Мы бы хотели, чтобы вы поняли следующее: несмотря на вашу

способность видеть, слышать, ощущать на вкус и запах и осязать элементы физической

реальности, в действительности, реальность вас, как существа, представляет собой

намного больше, чем плоть, кровь и костная ткань, которые вы видите и чувствуете. Все,

что вы ощущаете здесь в своей физической окружающей среде, — Вибрационная

Сущность, а ваша жизнь — ее Вибрационное Соответствие.

Всесильный Закон Притяжения является первопричиной всего, что с вами

происходит; и постоянный, неизменный и точный принцип этого Закона таков: подобное

притягивается к подобному.

Подумав о чем-либо, вы начинаете притягивать это в свою жизнь. Как только вы

активируете свою вибрационную мысль, обратив внимание на что-то, прогресс

ускоряется. Другими словами, чем больше внимания вы обращаете на что-то, тем более

активна вибрация этого предмета внутри вас. И чем дольше это происходит, тем сильнее

становится притяжение, а вы, в результате, начинаете ощущать на себе неопровержимое

влияние активной вибрации. Все, что происходит в вашей жизни, обусловлено

просьбами, которые вы отсылаете посредством своих собственных мыслей.

Закон Притяжения — универсальный организатор всей вибрации, достигающей

всего, что существует во Вселенной. Поэтому, реагируя на вибрационное содержимое

ваших физических мыслей, Закон Притяжения также реагирует на вибрационное

содержимое вашей Внутренней Сущности.

Нам бы хотелось обратить ваше внимание на эту сильную Не-физическую часть

вашей Сущности и на то, какое влияние оказывает на нее Закон Притяжения. Всякий

раз, когда обстоятельства физической жизни складываются таким образом, что вам

приходится просить о чем-то, вибрационные ракетопо-добные просьбы устремляются

вперед, и ваша Внутренняя Сущность их получает. Тогда они становятся

Вибрационным, «расширенным», Соответствием вашей просьбы. Чтобы вы могли яснее

представить, в чем заключается этот процесс расширения, мы назва— 45 — ли его

Вибрационными Ресурсами или Вибрационной Реальностью. Это самая удаленная,

«расширенная» внешняя версия вас самих.

Подобно тому, как Закон Притяжения реагирует на мысли, слова и действия,

которые вы производите здесь, в физической реальности, он также всегда реагирует на

вашу Вибрационную Реальность. В результате того, что Закон Притяжения,

универсальный организатор вибрации, реагирует на вибрацию вашей только что

расширенной Внутренней Сущности, образуется бурлящий Вихрь Притяжения.

Это Вихрь будущих событий. Вихрь, содержащий в себе все просьбы, все

уточненные просьбы, подробное описание того, что вам нужно. И Закон Притяжения

реагирует на них. Представьте себе этот постоянно вертящийся Вихрь и Силу

Притяжения, накапливаемую по мере того, как Закон Притяжения исполняет искреннее,

позитивное желание. Вихрь буквально притягивает все, что необходимо, чтобы

выполнить каждую просьбу, содержащуюся в нем. Все созидательные элементы

http://www.e-puzzle.ru

сводятся воедино и начинают создавать желаемое, отвечать на вопросы и разрешать

проблемы.

Цель этой книги — не только помочь вам вспомнить Процесс Творения и чистую,

положительную Энергию, из которой вы возникли, но и помочь вам вспомнить силу

этого Вихря, напомнить вам о вашей Эмоциональной Руководящей Системе, чтобы вы

смогли целесообразно и осознанно настраиваться на вибрационную частоту своего

Вихря.

Цель этой книги — помочь вам:

• вспомнить свою Истинную Сущность;

• вспомнить цель своей физической жизни;

• повысить свою самооценку благодаря тому, что вы достигаете здесь в своем

физическом теле;

• вспомнить, что вы в первую очередь — Вибрационная Сущность;

• вспомнить, что одновременно с вашим физическим телом продолжает

существовать и ваша Не-физическая оболочка;

• осознать отношения между двумя своими Вибрационными Сущностями;

• направить свое сознание непосредственно на Вихрь Творения, в котором есть все,

чего вы желаете, и все, чем вы стали.

Проще говоря, эта книга написана для того, чтобы помочь вам попасть в свой

Вихрь.

Все, кто встречается вам в жизни, начиная с тех, кого вы называете друзьями, и

заканчивая теми, кого вы называете врагами или незнакомцами, пришли к вам в

качестве ответа на вашу вибрационную просьбу. Вы притягиваете не только человека,

но и его черты характера. Многим трудно признать это, когда они вспоминают

множество неприятных черт характера людей, повстречавшихся им в жизни. Они

утверждают, что никогда бы не смогли попросить чего-либо столь неприятного,

поскольку полагают, что «просить чего-либо» означает «просить чего-либо желанного».

Но под просьбой мы понимаем, что от вас исходит соответствующая вибрация... Мы

знаем, что вы бы не стали притягивать многие отношения и события

целенаправленно. Но большая часть того, что мы притягиваем, не обусловлена

сознательным желанием, а, скорее всего, получена нами автоматически, благодаря

вибрации... Важно понять, что вы получаете то, о чем думаете, хотите вы этого или

нет. А постоянные мысли о нежеланном притягивают или запрашивают

соответствующие события. Так действует Закон Притяжения.

Практически все разнообразие вашей жизни зависит от отношений или совместного

творчества с другими людьми. Эти отношения являются причиной возникновения

проблем в вашей жизни. Также, благодаря им, вы способны получать огромное

удовольствие. Но, что более важно, отношения, которые вы установили друг с другом,

обусловливают большую часть развития, достигнутого вами. И поэтому было бы верно

сказать, что ваши отношения позволяют вам испытать счастье или боль. Проще говоря,

кто бы ни подтолкнул вас к дальнейшему развитию, вам не будет больно от того, что вы

не придерживаетесь его темпа. Взаимодействие, переплетение жизней и совместное

творчество в отношениях многократно увеличивает ваш личный опыт. Самое радостное

и самое печальное возникает благодаря вашим отношениям, но у вас намного больше

возможностей в выборе радости или горя, чем вы думаете.

Всесильный, Вечный и Универсальный Закон Притяжения

Всесильный Закон Притяжения (подобное притягивается к подобному) является

первопричиной всего, что вы испытываете. Итак, подумав о чем-либо, вы начинаете

притягивать это в свою жизнь. Как только вы активировали свою мысль-вибрацию,

http://www.e-puzzle.ru

обратив внимание на что-то, прогресс ускоряется. Другими словами, чем больше

внимания вы обращаете на что-то, тем более активна вибрация этого предмета внутри

вас. И чем дольше это происходит, тем сильнее при— 48 — тяжение, пока, в конце

концов, вы не начнете сами ощущать неопровержимое влияние активной вибрации. Все,

что происходит в вашей жизни, обусловлено просьбами, которые вы отсылаете

посредством своих собственных мыслей.

Помните, что вы посылаете «просьбу» притянуть как можно больше того, что

похоже на предмет ваших мыслей, независимо от того, думаете ли вы о чем-либо

желанном или нежеланном. И все, что происходит с вами (все люди, вещи, события и

ситуации, с которыми вы сталкиваетесь), является реакцией на ваше вибрационное

приглашение.

Суммарный результат всех отношений, обстоятельств и событий, которые вы к

себе притягиваете, чрезвычайно точно отвечает на ваш вибрационный запрос. Если вы

будете обращать внимание на то, каким образом с вами что-то происходит, вам

станет ясно, какие вибрационные просьбы от вас исходят, потому что вы всегда

получаете то, о чем думаете, хотите вы того или нет. Мы называем это оттянутым

во времени осознанием, когда вы излучаете вибрацию нецеленаправленно, а затем

осознаете материализацию своих мыслей только после того, как они превратились во

что-то реальное или ощутимое. Например, на вашем банковском счете уменьшилось

количество денег, или ваше физическое состояние ухудшилось, или в вашей жизни

появились нежеланные отношения.

Осознать, что вы притягиваете неприятные ситуации, действительно возможно,

равно как и воспрепятствовать их появлению в вашей жизни. Для этого необходимо

начать осознавать и использовать прекрасную Эмоциональную Руководящую Систему,

которой вы обладаете с самого рождения. Большинство людей обращают внимание на

все подряд без разбора, что бы им ни попадалось на глаза, а затем признают

неизбежность своей эмоциональной реакции на эти мысли. Они признают, что в мире

есть плохие вещи, и, когда концентрируются на них, думают, что будут чувствовать себя

плохо, что, в результате, и происходит. Они редко понимают, почему чувствуют себя

плохо, но мы сформулируем эту важную причину следующим образом.

Когда вы концентрируетесь на каком-либо предмете или ситуации, а потом

чувствуете себя плохо, причина подобного изменения в самочувствии заключается не в

ситуации или предмете. Вы чувствуете себя плохо, потому что ваши мысли вызвали у

вас вибрационное раздвоение. Другими словами, вы решили сконцентрироваться на чем-

то, что неинтересно Источнику внутри вас. И вполне естественно, что Источник не

фокусируется на том, из-за чего вы чувствуете себя плохо, хотя вы на этом

концентрируетесь. Источник понимает Силу Притяжения и не хочет

способствовать нежелательному. А когда вы фокусируетесь на неприятном, вы

чувствуете себя плохо. Так происходит всегда.

И наоборот, обращаясь к мыслям, которые зажигают в вас страсть и которые

делают вас счастливыми, вы делаете выбор в пользу вибраций, являющихся основными

для вашей Не-физической Сущности. И вместо того, чтобы отдаляться от своего

Источника, вы создаете с ним крепкие, ясные отношения, полные Блага.

Нет понимания более ценного, чем понимание существования своей личной

Эмоциональной Руководящей Системы. Когда вы осознаете наличие двух своих

значимых вибрационных оболочек и то, каким образом они взаимодействуют друг с

другом, вы целенаправленно находите ключ к своему Сознательному Творению счастья.

А без этого понимания вы напоминаете маленькую пробку, качающуюся на волнах

разъяренного моря, подгоняемую течением и ветром, над которым у вас нет власти.

Можно было бы сказать, что вам всегда доступны только два вида эмоций —

приятные и неприятные. Если вы примите решение, что, где бы ни находились и на чем

http://www.e-puzzle.ru

бы ни фокусировались, вы всегда будете стремиться к самым приятным мыслям (которые

только возможно иметь в данной ситуации), тогда вы установите постоянные отношения

со своей Внутренней Сущностью, с Источником и со всем, чего вам хочется. И вы

постоянно будете испытывать радость от жизни. Именно это вы и собирались делать. Вы

стремились отбирать из разнообразия то, что вам нравится, и составлять отчетливое

представление о том, что нужно лично вам, а затем достигать гармонии со своей

постоянно развивающейся Сущностью.

Мы терпим других людей или позволяем им делать то, чего они хотят?

Джерри: Так как все мы разные, мне кажется, мы никогда не сможем прийти к

единому мнению относительно того, как следует жить.

Абрахам: Мы согласны. И было бы очень скучно, если бы мир был однообразным.

Джерри: Мы все разные и мечтаем о разном. Как же тогда мы можем двигаться

вперед, не испытывая боли от осознания, что нужно терпеть и мириться с отличиями

других от нас?

Абрахам: Причиной вашей боли и неприятных ощущений является не ваше

несогласие с окружающими, а только несогласие между собой и Собой.

Если вы перестанете обращать внимание на что-то неприятное и переключите свое

внимание на то, что вам нравится, ваша боль умолкнет. Если вы будете фокусироваться

на том, чего вам хочется, вы не только перестанете чувствовать боль, но и станете

испытывать положительные эмоции, например, заинтересованность, рвение или счастье.

Джерри: Мы все определенным образом связаны между собой. Так как же человек

может научиться мириться с тем неприятным, что происходит в жизни других людей?

Абрахам: Только с помощью сравнения можно прийти к пониманию. Под

сравнением мы понимаем соотнесение всех наблюдений в данный момент и истинного

знания, исходящего от вашего Источника. Благодаря своей широкой перспективе вы

знаете, что внимание к неприятным вещам способствует их появлению в вашей жизни, и

таким образом Источник в вас прекращает обращать внимание на то, что вам неприятно.

Когда вы в своем физическом теле концентрируетесь на неприятном, вы вызываете

дисгармонию в отношениях между собой и Собой. Наличие у вас неприятных ощущений

указывает на это разногласие или отсутствие душевного равновесия. Более того,

находясь в этой дисгармонии, вы не способны приносить пользу тем, о ком заботитесь

или на кого злитесь. Не имея возможности управлять жизнями других людей, вам, на

самом деле, больше ничего не остается (если вы хотите быть счастливыми), кроме как

прекратить обращать внимание на неприятные обстоятельства в жизни окружающих.

Джерри: Но не почувствуют ли другие себя брошенными, если мы перестанем

обращать внимание на боль, которую они испытывают? Не обязаны ли мы помогать

другим в нужде?

Абрахам: Теперь у нас появилась возможность понять основное заблуждение

общества:

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 3. Если я достаточно сильно буду сопротивляться

неприятным обстоятельствам, они исчезнут.

Вы живете во Вселенной, в которой действует Закон Притяжения. Это означает,

что наша Вселенная живет по правилу включения, а не исключения. Другими словами, во

Вселенной, живущей по правилу включения и притяжения, просто не существует такого

понятия, как «нет». Когда вы смотрите на что-то желанное и говорите этому «да», вы

включаете это в свою вибрацию. И затем оно становится вашей вибрационной просьбой,

то есть частью вашей точки притяжения. Следовательно, желанное начинает

притягиваться к вам.

Вы совершенно бесполезны для тех, на кого обратили свое негативное внимание.

Когда вы видите в другом человеке что-то, на что вам неприятно смотреть, ваши

http://www.e-puzzle.ru

отрицательные эмоции способствуют приумножению этого неприятного. В начальной

стадии отрицательных эмоций вы просто ощущаете неудобство. Но если продолжать

фокусироваться на этих эмоциях, негативные аспекты начнут занимать все более

значимую часть вашей жизни.

В каждый сознательно проживаемый момент жизни ваша точка притяжения

активна. Это означает, что Закон Притяжения реагирует на вашу активную вибрацию, а,

следовательно, ваше развитие вот-вот начнется. Ваши эмоции свидетельствуют о том,

становитесь вы больше похожими на положительную, возвышенную Сущность своего

Источника или на его противоположность. Невозможно оставаться без изменений.

Если вы не спите, то находитесь в процессе развития.

Всякий раз, когда вы понимаете, чего вам не хочется, вы более ясно

представляете себе то, чего вам хочется. Таким образом, когда вы остро осознаете

присутствие нежеланной ситуации в жизни другого человека, вы автоматически

посылаете свою версию более благоприятного развития событий в Вибрационную

Реальность. Теперь то, что вы должны сделать для этого человека, ваша польза для

него и себя, ваше естественное состояние... заключается в том, чтобы постоянно

концентрировать свое внимание на улучшении, ведь вы этого пожелали, когда стали

взаимодействовать или наблюдать за данной ситуацией. Научившись подобному образу

мыслей, вы не только станете больше значить для других, но и заметите, что ваши

отношения с окружающими оказывают огромное положительное влияние на ваше

будущее.

Как научиться Искусству Позволения

Джерри: Вы часто говорили с нами об Искусстве Позволения. Сейчас вы именно

это имели в виду?

Абрахам: Да. Искусство Позволения — это то, что вам больше всего хочется

понять, так как, сознательно используя его, вы «позволяете» себе быть всем тем, чем вы

уже стали. И не может быть ничего более важного, а следовательно, и лучшего, чем

позволение себе быть Собою. Другими словами, каждый противоречивый опыт ведет к

расширению вашей Истинной Сущности, потому что большая, Не-физическая часть

вашей Сущности всегда стремится к наибольшему расширению. Но если продолжить

оглядываться на события, причины и обстоятельства прошлого, приведшие к

расширению, то можно оказаться в дисгармонии с этим самым расширением. Вы не

позволяете себе и поэтому чувствуете себя плохо.

Владеть Искусством Позволения значит просто позволять себе придерживаться

темпа своего расширения с помощью силы влияния сознательно отобранных мыслей. И

поскольку расширение происходит (ибо разнообразие вашей пространственно-временной

реальности говорит в пользу этого процесса), то вам остается лишь придерживаться

общего темпа, если хотите быть счастливыми.

Широкая, Не-физическая часть вашей Сущности, с которой вы никогда не

перестаете сообщаться, любит вас. Когда вы не испытываете любви, вы не владеете

Искусством Позволения.

Широкая Не-физическая часть вашей Сущности ценит вас. Когда вы чувствуете,

что недостойны чего-либо, вы не владеете Искусством Позволения.

И теперь мы можем перейти к еще одному основному заблуждению вашего

общества.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 4. Я пришел в этот мир, чтобы прожить правильную жизнь

и сделать так, чтобы другие люди тоже вели правильную жизнь. И то, что

кажется правильным мне, должно быть правильным для всех.

Вы пришли в этот физический мир не для того, чтобы из множества точек зрения

выбрать пригоршню хороших мыслей, с которыми соглашаются все. На самом деле, вы

http://www.e-puzzle.ru

желали обратного. Вы сказали «Я войду в море разнообразия, и в нем появится еще

больше идей». Вы понимали, что разнообразие обусловливает развитие.

Так как всем хочется чувствовать себя хорошо, а окружающие делают много

такого, на что неприятно смотреть, легко объяснить, как вы приходите к выводу,

будто почувствуете себя хорошо, если сможете влиять на других и контролировать их

поведение. Но, пытаясь управлять ими (посредством влияния или давления), вы

обнаруживаете, что не только не можете их обуздать, но и притягиваете все больше

подобных им в свою жизнь. Сейчас общество ведет войну против нелегальных лекарств,

войну против бедности, войну против преступности, войну против подростковой

беременности, войну против рака, войну против СПИДа, войну против терроризма... и

всего этого становится только больше. Ведь, на самом деле, невозможно стать теми, кем

мы хотим быть, контролируя и уничтожая неприятное.

В любом случае, кто из нас вправе решать, какая жизнь «правильная»? Обладает ли

«знанием» самая большая группа людей? Или, может быть, «права» та группа, у которой

есть больше возможностей уничтожить другие группы? Возможно, ответ есть у бедных

людей? Есть ли ключи у богатых? Какая религия «правильная»? Какая жизнь

«правильная»? Правильно ли рожать детей? Сколько следует иметь детей? И если у

женщины есть дети, допустимо ли, чтобы она думала о чем-то еще? Может ли она

работать, или теперь она обязана думать только о детях? Как мужчина должен

обращаться со своей женой? Сколько жен должно у него быть?

Большинство несчастий на планете происходят из-за следующего заблуждения:

«Мой образ жизни/ образ жизни моей группы единственно правильный, поэтому нужно

запретить людям жить по-иному, ибо, когда я вижу то, с чем не согласен, я чувствую

себя плохо». Боль испытывают не только те, на кого напирают, но и те, кто

напирает. На самом деле, самые несчастные и неудовлетворенные из нас — те, кто

напирает на окружающих, потому что, поступая так, мы не позволяем себе иметь

самые важные для нас отношения — между собой и Собой.

Так как вы хотели, чтобы у вас появились новые желания, которые вы собирались

воплотить в жизнь, вы не стремились ни в коей мере препятствовать желаниям других.

Вы знали, что в этом мире хватит места каждому. Вы были уверены, что у каждого будет

возможность реализовать все, что хочется. И вас не беспокоило то, что наблюдение за

реализацией чужих желаний может мешать вам (даже если то, что вы видите, не будет

вам нравиться), поскольку вы знали, что способны сконцентрироваться на своем

желании. Итак, не было необходимости избавлять мир от того, что лично вам не

нравится. Вы собирались определиться с тем, чего хотите сами, и, с помощью силы

своей концентрации и Закона Притяжения, притянуть это к себе, позволив другим

делать то же самое. Вы понимали, что разнообразие является не только первопричиной

вашей силы и вашего развития, но и самого вашего существования, поскольку там, где

нет развития, нет и жизни.

Есть ли у нас сила оказывать влияние на других, а не управлять ими?

Джерри: Мне бы хотелось поподробнее остановиться на силе влияния, или силе

контроля, которыми мы обладаем в отношениях друг с другом. Какая власть над

окружающими у нас, на самом деле, есть? И как сделать так, чтобы никто другой не смог

отговорить нас от того, чего мы действительно желаем, даже если он думает, что мы

должны хотеть чего-то иного?

Абрахам: Хорошо, что вы понимаете, что есть различия между контролем и

влиянием. И нам бы хотелось раздвинуть границы вашего понимания. Когда кто-либо

стремится контролировать другого человека или ситуацию, ему никогда это не удается,

ведь если вы хотите контролировать окружающих, это значит, что вы в такой степени

осознаете нежелаемое, что ваша вибрация и точка притяжения работают против ваших

http://www.e-puzzle.ru

желаний. Даже объединив силы с другими, чтобы побороть неприятное, и даже если

окажется, что ваши возможности преобладают над силами противоборствующей

стороны, вы, на самом деле, никогда не добьетесь контроля, а только будете усиливать

притяжение нежелаемого, способствовать этому. Лица и места могут меняться, но

неприятного будет появляться все больше и больше, а вы так и не сможете заполучить

абсолютный контроль над ситуацией.

Кроме того, желание контролировать ситуацию и желание повлиять на нее с

целью изменить отличаются друг от друга только тем, насколько далеко вы готовы зайти.

Иначе говоря, желая оказать влияние, вы можете использовать слова, чтобы попытаться

убедить, или даже угрозы применения силы, в то время как при желании

контролировать вы будете применять более убедительные слова или даже

предпринимать определенные действия, чтобы повлиять на поведение окружающих.

Хотелось бы также подчеркнуть, что существует еще более важное отличие, хотя

оно в большей степени касается не влияния и контроля, а попытки получить желаемое —

либо через осознание нежеланного, либо через осознание самого желаемого. Первая

попытка заключается в том, чтобы мотивировать окружающих вести себя по-иному.

Вторая сводится к тому, чтобы вдохновить других на иное поведение.

Так как при попытке мотивировать вы сфокусированы на том, чего вам не

хочется, вы не можете воспользоваться своей истинной силой. Но при полной

концентрации на том, чего хочется, а следовательно, при освобождении от всего

сопротивляющегося и противоречащего, вы обретаете Энергию, с помощью которой

можно создавать миры. И сила вашего влияния огромна. Когда вы владеете Искусством

Позволения, ваша истинная сила, способность влиять на других таким образом, чтобы

они обретали свою собственную силу, поистине огромна.

Как привести разнородную семью в гармонию?

Джерри: Что касается семейных отношений между детьми и родителями, как

может самостоятельно мыслящий прогрессивный ребенок, растущий и познающий мир,

установить гармонию с родителями, желающими приучить его к своему

консервативному способу мышления и поведения? Другими словами, что, если ваши

родители не хотят видеть перемен или новых идей?

Абрахам: Вот и настало время объяснить еще одно заблуждение:

Заблуждение № 5. Я умнее тебя, потому что я тебя старше, так что ты

должен позволить мне управлять тобой.

Несмотря на то, что ваши родители или другие люди, прибывшие на эту планету

раньше вас, помогают вам встать на ноги, когда вы появляетесь на свет, они не обладают

мудростью, которая вам нужна. Ваше развитие происходит через приобретение личного

опыта, а знание вы получаете посредством связи с широкой перспективой. Большая

часть наставлений, правил и законов, передаваемых из поколения в поколение, созданы

теми, кто не «позволял» себе устанавливать контакт с широкой перспективой.

Другими словами, большая часть наставлений, которые вас заставляют перенимать,

появились благодаря пораженческой точке зрения. Они не способны улучшить вашу

жизнь.

Конечно, есть представления о физической природе, которые мы можем передавать

друг другу. Существует множество изобретений, сделанных до вашего рождения, и

навыков, о которых было известно, когда вы еще не появились на свет, поэтому вам не

нужно изобретать велосипед, чтобы понять, зачем он нужен. Но на этой планете

распространяются убеждения, абсолютно противоречащие вашей Истинной Сущности и

цели вашего пребывания здесь. Теперь следует перейти к следующему заблуждению.

http://www.e-puzzle.ru

Заблуждение № 6. Я стал таким, как есть, когда обрел свое физическое тело. Я

— недостойная Сущность, и поэтому родился в мире, полном борьбы, чтобы

попытаться стать более достойным.

Ваша жизнь началась не тогда, когда вы приобрели это физическое тело. Вы —

Вечное Сознание. Вы бесконечно совершенствуетесь. Вы бесценны. И в то время, как

часть этого Не-физического Вечного Творческого Сознания, обладающего

Божественной Силой, стало Сущностью, которую вы идентифицируете с собой, большая

часть Вас до сих пор сфокусирована на Не-физической, чистой, положительной Энергии

и Абсолютном Благе.

Вы очень хотели прийти в эту пространственно-временную реальность, потому что

она является последним словом в творении, а также потому, что вы сами — творцы. Вам

казалась замечательной идея сконцентрироваться на этом многообразном мире,

поскольку вы понимали, какую ценность представляет для вас это разнообразие,

помогающее вам, вашему творческому началу, концентрироваться и создавать

реальность. Вы понимали, что жизнь вынудит вас постоянно продуцировать новые идеи

и что благодаря силе вашей концентрации эти мысли могут стать «реальностью» в том

смысле этого слова, который применяется в физическом мире. И вы были счастливы от

того, что у вас есть возможность выбирать, концентрироваться и позволять себе

воплощать творческие идеи. Вы знали, что всегда будете способны почувствовать

степень Вибрационной Гармонии, которую вы устанавливаете между тем, о чем думаете

в данный момент, и тем, что знает об этом объекте Источник внутри вас. И вы понимали,

что положительные и отрицательные эмоции, которые испытываете, являются вашими

единственными проводниками, помогающими творить, познавать и развиваться в то

время, пока вы продвигаетесь по бесконечной тропе будущих событий.

Возможно, вы помните то чувство из детства, когда кто-то демонстрировал свое

недовольство вами. Неприятное ощущение, которое вы испытывали в тот момент,

означало, что мнение окружающих относительно вас дисгармонирует с вашей Истинной

Сущностью и вашим знанием. В то же время вы чувствовали, как тот другой человек

начинает уводить вас от широкой перспективы вашей Истинной Сущности через свое

искаженное восприятие вас. Ваш проводник (отрицательные эмоции) сообщал: вас

заставили сконцентрироваться на том, что находится в дисгармонии с объектом, на

котором сконцентрирован ваш Источник. Так как невозможно испытывать приятные

ощущения, воспринимая себя иначе, нежели Источник, со временем вы привыкаете к

неприятному ощущению возрастающего бессилия, пока в конце концов вовсе не

отставите свою Руководящую Систему на задний план в ожидании кого-то другого,

кто придет и будет руководить вами.

Итак, теперь вернемся к вашему вопросу о том, как ребенок может находиться в

гармонии с родителями, желающими приучить его думать так же, как думают они сами...

Нашей главной задачей будет помочь ребенку вспомнить свою Истинную Сущность. Мы

хотим, чтобы он помнил о своей Руководящей Системе. Нам хочется помочь ему

воссоединиться со своей собственной силой и понять, что нужно именно ему. Конечно,

многие скажут, что это не так уж просто: «Даже если ребенок и помнил бы об этом, он

все равно зависит от отношений с людьми, которые не помнят ничего подобного и не

согласны с этим. Они старше его и контролируют его жизнь. Как вообще ребенок сможет

обрести душевное равновесие в такой ситуации?»

Сначала мы адресуем наш ответ ребенку, оказавшемуся в подобных

обстоятельствах, затем — родителям и, в конце концов, тому, кто задал вопрос.

Ребенку

Твои родители хотят тебе добра. Они просто пытаются подготовить тебя к встрече

с опасностями жизни, с которыми когда-то столкнулись сами. Их поведение означает,

http://www.e-puzzle.ru

что они не только не помнят о наличии твоей Истинной Сущности, но также не помнят

о своей, поэтому всегда хотят отгородиться от окружающих. Они чувствуют себя

уязвимыми и думают, что ты тоже уязвим.

Будет достаточно трудно объяснить это твоим родителям, равно как и помочь им

вспомнить о своих Истинных Сущностях. И если они ничего не спрашивают, то вряд ли

захотят слушать то, о чем мы должны им рассказать... Существует большая вероятность,

что ко времени, когда они зададут этот вопрос или начнут слушать и вспоминать, ты уже

вырастешь и уйдешь из их дома.

Если ты хочешь знать, как вести себя в этой ситуации, и прислушиваешься к нам

(сколько бы тебе ни было лет), то нам хотелось бы сказать тебе самое важное из всего,

что ты когда-либо услышишь. Неважно, что думают о тебе окружающие. Важно

только то, что думаешь ты. И если ты позволишь им думать так, как хотят они (о

чем угодно, даже о тебе), тогда ты сможешь установить гармонию между своими

мыслями и своей Истинной Сущностью. Со временем ты будешь чувствовать себя

хорошо, что бы ни случилось.

Если ты слушаешь это и помнишь, что в тебе заключен огромный потенциал

Творческой Энергии, что ты появился на свет с целью познать его разнообразие и

определиться со своими желаниями, то ты сможкешь более терпимо относиться к

неспособности других людей помнить о своих Истинных Сущностях. Если ты помнишь,

что все оказывает влияние на тебя и на то, как ты себя ощущаешь, контролируя при этом

свои эмоции, то ты неизбежно почувствуешь, как много всего вокруг начнет

способствовать твоему стремлению в достижении контроля над своей жизнью.

Когда ты один и думаешь о проблеме взаимоотношений со своими родителями, ты

притягиваешь к себе еще больше проблем. Но если, оставшись один, ты думаешь о

приятном, проблемы перестанут притягиваться к тебе. У тебя гораздо больше

возможностей контролировать отношение окружающих к себе, чем ты иногда

думаешь. Чем меньше ты сконцентрирован на проблемах, тем меньше неприятностей

возникает в твоей жизни. Чем меньше ты думаешь о том, что родители пытаются

тобой управлять, тем меньше они пытаются управлять тобой. Чем больше ты

думаешь о приятном, тем лучше ты себя чувствуешь. Чем лучше ты себя чувствуешь,

тем больше хорошего в твоей жизни будет происходить.

Тебе кажется, что родители ответственны за то, как они к тебе относятся, но это не

так. Ты ответственн за то, как относятся к тебе твои родители. И если ты вдумаешься в

смысл только что сказанной фразы и начнешь стараться управлять своими мыслями,

перемена в их поведении лишний раз докажет, что все зависит только от тебя. И самое

замечательное заключается в том, что ты будешь демонстрировать им (пусть даже они не

будут этого осознавать), как получать удовольствие от гармонии. Ты будешь

вдохновлять их на такое же поведение, а не требовать его.

Родителям

Чем больше вы видите в ребенке то, чего не хотите видеть, тем больше

подобного будете замечать. Станет ли он вести себя так, как вы того добиваетесь,

больше зависит от вас, а не от него. В действительности, это касается отношений со

всеми людьми. Но так как ваш ребенок для вас важнее, чем окружающие, то ваше

мнение о нем оказывает более сильное влияние на его поведение.

Если бы вы однажды перестали придавать большое значение плохому поведению

своего ребенка, не обращая на него внимания, не проигрывая в мыслях досадные

ситуации снова и снова, не рассказывая об этом другим и не переживая, то вы перестали

бы постоянно способствовать этому плохому поведению.

Когда вы то и дело концентрируете свое внимание на ком-то или чем-то, ваши

мысли принимают одно из двух направлений: либо они приятны вам, либо неприятны.

http://www.e-puzzle.ru

Если вы будете стремиться к приятному, думая о своем ребенке, вы заметите, что его

поведение постепенно становится таким, каким вам хотелось бы его видеть. Ваш ребенок

обладает неиссякаемыми запасами Творческой Энергии. Он желает чувствовать себя

хорошо и ощущать свою значимость. Если вы перестанете контролировать его и

позволите ему принимать решения самостоятельно, он испытает счастье,

естественное для его Истинной Сущности.

Находясь в состоянии страха, тревоги или разочарования, вы притягиваете плохое

поведение своего ребенка.

Если вы испытываете любовь, благодарность, наслаждение или искренне желаете

чего-то прекрасного, то притягиваете хорошее поведение своего ребенка.

Ребенок родился не для того, чтобы доставлять вам удовольствие.

Вы родились не для того, чтобы доставлять удовольствие своим родителям.

Тому, кто задал этот вопрос

Не беспокойтесь, что ребенок утратит свободу из-за несведущих о его Истинной

Сущности родителей. Не переживайте, что несведущие родители утратят свободу из-за

своих детей. Поймите, что для возникновения новых желаний и у тех, и у других они

должны приобрести опыт совместного творчества. Просто представьте, что все

предпринимают первый шаг (формулируют свое желание) и постоянно уточняют свои

просьбы.

Чувствуя контроль родителей, ребенок начинает желать:

....больше свободы; ...чувствовать себя значимым; ...больше ценить других;

...независимости; ...возможности развиваться; ...возможности быть лучше.

Когда родитель контролирует своего ребенка, в нем возникают желания: ...иметь

больше свободы;

...чувствовать помощь со стороны окружающих; ...чтобы ребенок хорошо жил;

...чтобы ребенок был готов встретиться с миром; ...чтобы его понимали.

Другими словами, противоречивое ощущение сотворчества приводит к тому, что

все люди, задействованные в процессе, запускают еще больше Ракет Желаний, а

следовательно, претерпевают вибрационное расширение. И кто-либо из них может

испытывать отрицательные эмоции только потому, что сами не позволяют себе

развиваться. Обстоятельства жизни сложились таким образом, что все эти люди не

могут стать теми, кем в данный момент не позволяют себе быть. И родитель, и

ребенок используют друг друга как отговорку, почему они этим не являются... До своего

рождения вам нравилось думать о противоречивых отношениях, благодаря которым вы

будете развиваться. И всякий раз, позволяя себе придерживаться темпа этого

развития, вы благословляете ту кажущуюся борьбу, с помощью которой вы всего этого

достигли.

Поможет ли Закон Притяжения выполнять работу по дому?

Джерри: Не могли бы вы немного уточнить то, как могут члены семьи гармонично

распределять домашние обязанности и способствовать нормальному течению

деятельности семьи, сохраняя при этом свое личное чувство свободы?

Абрахам: Под обязанностями вы обычно понимаете действия, и мы, несомненно,

признаем, что существует множество обязанностей, которые необходимо распределить

между собой, чтобы создать комфортную атмосферу дома и поддержкивать ее. Мы также

понимаем, почему большинству людей кажется логичным, что при наличии

определенного количества работы и определенного количества людей, способных

выполнить эту работу, кто-то должен руководить действиями других. Обычно в таких

ситуациях не все идет по плану. Люди, распределяющие обязанности между членами

http://www.e-puzzle.ru

семьи, делают это, исходя из собственного чувства дисгармонии, которое обусловлено не

количеством работы, а их тревогой по поводу того, что, если не распределить

обязанности по-честному, то самому придется сделать намного больше, или же

разочарованием, что работа выполнена не так, как они того хотели... Мы признаем, что

нужно предпринять действия для организации и управления домашним хозяйством, но,

прежде всего, необходимо найти свою внутреннюю гармонию. И здесь можно

рассмотреть следующее заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 7. Мне все по плечу, если я приложу достаточно усилий или

труда.

Когда ваша вибрация находится в дисбалансе с желаемыми результатами действий,

то, какие бы действия вы ни предприняли, вам не удастся добиться более выгодной

ситуации. Если не стараться достигнуть Вибрационной Гармонии с тем, что вам

действительно хочется, а вместо этого прилагать усилия, сопротивляться существующим

проблемам, пытаться их устранить, то по Закону Притяжения у вас появится

постоянный поток проблем, и вы никогда не сможете справиться с ними. Если вы

сфокусированы на неприятностях, то по Закону Притяжения проблемы в вашей жизни

будут появляться так быстро, что вы не будете успевать их решать. Если вы

концентрируетесь на неорганизованном домашнем хозяйстве, то по Закону Притяжения

у вас появится еще больше беспорядка, путаницы и проблем.

Проще говоря, Закон Притяжения всегда реагирует на вашу вибрацию быстрее,

чем вы способны предпринимать действия. У вас нет совершенно никаких шансов

обогнать его. Единственный способ упорядочить свою жизнь, свой дом или свои

отношения — нажсать на рычаг энергетической гармонии. И когда вы сделаете это,

вам покажется, что цель, ради которой раньше надо было сражаться, теперь

достигается сама собой.

Пока вы не перестанете постоянно концентрироваться на том, что дела не

закончены, а члены семьи не оказывают вам никакого содействия, вы никогда не сможете

добиться помощи от окружающих, благодаря которой сможете почувствовать себя

лучше. Нужно прекратить бороться и начать фокусироваться на желаемом результате.

Вы должны почувствовать, что члены вашей семьи способны оказывать вам помощь,

что ваше домашнее хозяйство хорошо организовано и вам приятно находиться дома.

Только тогда вы вдохновите других поступать такс же. Тогда вы всегда будете

получать от людей то, чего хотите. Без исключений.

Многие утверждают, что негативные ожидания возникают у них после того, как им

приходится ви— 68 — деть пример негативного поведения, а не наоборот. «Я не думала,

что мой сын откажется выносить мусор, пока он не стал постоянно отказываться

выносить мусор».

Пытаясь объяснить, что вы чувствуете себя плохо из-за чьего-то плохого

поведения, можно замкнуть порочный круг негативного опыта. Но если вместо этого

вы возьмете под контроль свои эмоции и станете думать о хорошем, поскольку это

позволит вам чувствовать себя хорошо, то очень скоро вы осознаете свою

независимость от причин, провоцирующих появление у вас негативных эмоций. Вы

осознаете, что их всегда можно изменить. Вы не способны контролировать то, что

делают окружающие со своей вибрацией, вы не способны контролировать их

поступки. Но вы можете полностью управлять своими мыслями, вибрациями,

эмоциями и точками притяжения.

Но что, если наши интересы стали отличаться?

Джерри: Если люди, отношения которых прежде были гармоничными, вдруг

понимают, что их интересы изменились и теперь они часто не соглашаются друг с

http://www.e-puzzle.ru

другом, то как они могут наладить отношения, имея в настоящий момент

противоположные убеждения или желания?

Абрахам: Настало время рассмотреть следующее заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 8. Чтобы находиться в гармонии друг с другом, нужно, чтобы

ваши желания и убеждения были одинаковыми.

Часто люди так сильно сопротивляются тому, чего им не хочется, что начинают

думать, будто, встретив людей с такими же взглядами, с таким же сопротивлением

нежеланным вещам и объединив усилия, они обретут гармонию. Но проблема в том, что,

фокусируясь на нежеланном, они порождают дисгармонию со своими желаниями и с

большой частью своей Сущности (которая всегда находится в согласии с желаемым).

Итак, сражаясь со своими врагами, они в большинстве случаев находятся в состоянии

абсолютной дисгармонии. И, даже придя к соглашению со своими оппонентами или

врагами, они не сокращают расстояние между своим состоянием на данный момент и

душевным равновесием.

Сначала нужно воссоединиться с Собой, и только потом станет возможно

установление гармонии между вами и окружающими. И если вы постоянно сохраняете

связь между собой и Собой (а под этим мы понимаем состояние позволения), тогда у вас

появляется возможность достичь гармонии между собой и другими, даже при наличии

разногласий с ними. На самом деле, подобная ситуация — прекрасная возможность для

развития и получения удовольствия, благодаря разнообразию взглядов и желаний, но в то

же время благодаря и единению с Источником.

Часто кажется, что вначале отношений общение между людьми складывается более

просто и легко, так как оба человека концентрируются на том, что хотят видеть. Итак,

вначале ваши ожидания обычно более позитивны. Также поиск положительных аспектов

— мощное средство для обретения собственного душевного равновесия, или гармонии со

своей Истинной Сущностью. Вначале вы оба, возможно, связываете свое прекрасное

самочувствие с тем, что нашли гармонию в другом человеке. На самом же деле, вы

используете друг друга в качестве причины для того, чтобы воссоединиться со своей

Истинной Сущностью.

Источник внутри вас видит только хорошее в вашей второй половине. И всякий

раз, видя что-то хорошее, вы находитесь в гармонии со своей Истинной Сущностью.

Что, если кто-то не хочет расставаться?

Джерри: Но что, если вы и ваш спутник жизни хотите абсолютно разного? Что,

если один из вас решил разорвать отношения, а другой не хочет этого делать?

Абрахам: Мы понимаем, почему вам может казаться, что «ваши интересы

абсолютно разные». Но, на самом деле, больше всего на свете оба человека хотят быть

счастливыми. Один из них думает, что разрыв — наилучший путь к счастью, в то время

как другой полагает, что нужно идти по пути сохранения отношений.

Начнем наше обсуждение, рассмотрев еще одно заблуждение, из-за которого

возникает основная масса проблем, связанных с предметом нашей дискуссии.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 9. Путь к моему счастью лежит через то, что я делаю. Я

могу улучшить свое плохое самочувствие, предприняв определенные действия. Я

могу сконцентрироваться на той ситуации, которая, по моему мнению, является

причиной моего плохого самочувствия, и избавиться от нее. А когда я перестану в

ней находиться, то почувствую себя лучше. Можно получить желаемое, если

избавиться от нежелаемого.

Положительные эмоции, которые вы однажды испытывали благодаря своим

отношениям, не были обусловлены гармонией, обнаруженной друг в друге (которая

теперь, кажется, исчезла). Они появились благодаря вашему единению со своей

Истинной Сущностью. И действительно, легче обрести душевное равновесие, если вы не

http://www.e-puzzle.ru

концентрируетесь на неприятном. Итак, если человек, находящийся рядом с вами, вам

нравится, он может послужить вам позитивным объектом внимания, в результате чего вы

не утратите гармонию. Но неверно полагать, что другой человек «делает» вас

счастливым.. Ваше счастье — ваше естественное состояние. Правильнее полагать, что

вы используете этого человека (который в данный момент вам нравится) как причину для

того, чтобы не фокусироваться на том, что будет вызывать дисгармонию между вами и

вашей Истинной Сущностью. Также, когда вы несчастны, вы, возможно, используете

этого человека (который в данный момент кажется вам неприятным) как отговорку,

чтобы сфокусироваться на том, что вызывает дисгармонию между вами и вашей

Истинной Сущностью.

Вы испытываете истинное счастье, когда понимаете, что сами, а не кто-то

другой, отвечаете за то, как вы себя чувствуете. Если вы полагаете, что окружающие

в ответе за ваши эмоции, то находитесь в настоящем рабстве, поскольку не можете

контролировать их поведение и самоощущение.

Естественно, что вы не хотите видеть вещи, которые не кажутся вам хорошими, но

наша Вселенная живет по правилу включения, поэтому это невозможно. Невозможно

избавиться от неприятного, фокусируясь на нем и тем самым активируя его в своей

вибрации, потому что Закон Притяжения сильнее, чем любое действие, которое вы

можете предпринять.

Если вы попытаетесь уйти от неприятной ситуации, то с помощью Закона

Притяжения при— 72 —

тянете к себе другую, а та, в свою очередь, станет вызывать схожие ощущения,

и намного быстрее, чем прежняя. Пытаться уйти от неприятной ситуации бесполезно.

Чтобы добраться туда, куда вам нужно, в то место, где вы будете чувствовать себя

хорошо, нужно стремиться воссоединиться с Собой.

Получасовой процесс гармонизации Энергии

День гармонизации Энергии можно начать еще перед сном.

Взгляните на вещи, находящиеся в непосредственной близости от вас (подойдет

ваша кровать, простыни и подушка), которым вы можете быть благодарны. Затем дайте

себе установку хорошо выспаться и проснуться свежими. Когда вы проснетесь утром,

полежите еще пять минут, погрузившись в размышления, а затем освежитесь, приняв

ванну и позавтракав. Затем отдохните минут пятнадцать и приведите в порядок свои

мысли. Почувствуйте, как исчезает сопротивление и возрастает вибрация. Затем откройте

глаза и записывайте в течение пяти-десяти минут то, что вы цените в своей жизни.

Когда вы проделаете эту работу по гармонизации Энергии, ваша точка притяжения

положительно повлияет не только на вашу деятельность, но и на то, с кем вы

встречаетесь, куда ездите и чем занимаетесь. Все это теперь покажется вам приятным.

Ваша способность видеть новые грани окружающего мира также чрезвычайно возрастет.

Чтобы почувствовать себя хорошо, не нужно что-то делать специально и посещать

различные места. Вы можете намеренно почувствовать себя хорошо. И пусть эти вещи,

места и люди притянутся к вам. Возможно, это произойдет и с отношениями, как только

вы найдете гармонию со своей Истинной Сущностью. Но также возможно, что ваши

нынешние отношения изначально были притянуты вами, когда вы находились в

гармонии. И теперь, когда вы снова обрели душевное равновесие, они изменятся.

Если эти отношения появились в вашей жизни, когда вы находились в наивысшей

точке гармонии, велика вероятность, что они вновь станут приносить вам великолепные

ощущения. Если вы вступили в эти отношения, потому что пытались уйти от нежеланной

ситуации, тогда, возможно, в их основе было больше неприятного, чем приятного.

http://www.e-puzzle.ru

В любом случае, начинать всегда лучше с трансформации своих ощущений, а

только потом предпринимать какие-либо действия. Когда же вы несчастны, вряд ли

что-то сможет вдохновить вас на действия, которые разрешат проблему.

Существует ли мой идеал?

Джерри: Существует ли мой идеал? И, если так, можете ли вы дать какие-нибудь

рекомендации, как его найти? Что вы думаете о том, что мы называем «родной душой»?

Другими словами, есть ли у каждого из нас единственный идеальный духовный партнер?

Абрахам: В течение жизни, благодаря своему общению с другими людьми, вы

выделяли в них определенные черты характера, которые вам больше нравятся. И вы

постепенно запускали Ракеты Желаний, содержащие в себе те самые желанные черты

характера. Другими словами, шаг за шагом вы создавали (в своей собственной

Вибрационной Реальности) свою версию идеального партнера. Но прежде чем вы

найдете своего идеального партнера, вы должны стать Вибрационным Соответствием

своего желания. Это означает, что вы должны постоянно быть Вибрационным

Соответствием того, чего хотите.

Если вы ощущаете одиночество или разочарование из-за того, что до сих пор не

встретили свою вторую половину, значит, вы не совпадаете со своей Вибрационной

Реальностью. Поэтому вашу встречу приходится переносить. Если вы завидуете тем, у

кого сложились прекрасные отношения, значит, вы не совпадаете со своей Вибрационной

Реальностью. Поэтому вашу встречу приходится переносить. Если вы помните о своем

опыте неудачных отношений в прошлом и используете его, чтобы доказать себе, что

желаете лучшего и нуждаетесь в этом, то вы соответствуете тому, чего вы не

желаете. Поэтому исполнение вашего желания приходится откладывать. Но если вы

почувствуете себя хорошо даже при отсутствии желанных отношений, встреча будет

предопределена. На самом деле, это Закон.

«Идеальность» партнера означает, что ваш спутник жизни совпадает с теми

ожиданиями, которые у вас сформировались благодаря накопленному жизненному

опыту. Но встретите вы этого человека или нет, зависит от того, совпадете ли вы с

желаниями своей Истинной Сущности. Вы не сможете отыскать своего идеального

партнера, осознавая, что вам не хватает его в жизни. Нужно перестать посылать

вибрацию «мне не хватает спутника жизни».

Оценивая свою физическую жизнь, вы постоянно запускаете новые Ракеты

Желаний. Вы запускаете Ракеты Желаний своих физических ощущений с не-физичес-кой

платформы, существовавшей еще до вашего рождения. Иногда эти желания или планы, в

действительности, включают в себя нечто определенное, например, творческие

способности или таланты, некие действия, которые вы хотели бы совершить, или людей,

с которыми хотели бы вступить в совместное творчество. «Родная душа» может стать

таким человеком. Но мы не придаем понятию «родная душа» такое большое значение,

какое ей придает большинство людей, потому что, на самом деле, каждый человек,

живущий с вами на одной планете, в некоторой степени является вашей родной душой.

И чувство единения, к которому стремятся люди, чувство радости быть с кем-то и

ощущение восхитительной легкости, по сути, зависит не от человека, находящегося

рядом с вами, а от ваших собственных отношений с Собой. Устанавливая с кем-то

отношения или сознательно обретая гармонию со своей душой, Источником,

Внутренней Сущностью или Истинной Сущностью, мы предпочитаем думать, что

находим родную душу. Когда от вас в физической реальности исходит вибрация,

подобная вибрации вашей Внутренней Сущности, вы поистине обретаете свою родную

душу. И если вы делаете это постоянно, то люди, которых вы притягиваете, будут

обладать очень приятным для вас характером.

http://www.e-puzzle.ru

Подумайте о том, что вы хотели бы видеть в своих отношениях и почему вам

этого хочется. Посмотрите на ваших знакомых, которым удалось построить хорошие

отношения, и почувствуйте признательность им. Составьте список положительных

черт тех людей, с кем вы проводите время... В действительности, один из самых

быстрых способов обрести прекрасные отношения — найти что-нибудь, что вам

постоянно доставляет удовольствие, и сфокусироваться на этом, даже если это

никак не связано с отношениями.

Когда вы помните о том, что уже создали идеальные отношения с помощью

вибрации, что они уже ждут вас в Вибрационной Реальности, и теперь вам нужно

позаботиться лишь о том, чтобы не производить противоположную вибрацию, тогда эти

отношения наверняка появятся в вашей жизни. И это, несомненно, произойдет очень

скоро. Самый главный враг, не позволяющий людям встретиться со своими вторыми

половинками, — их собственное осознание того, что они еще не нашли спутника жизни,

а также осознание неудобств, испытываемых ими из-за этого. Постарайтесь часто

напоминать себе, что вы уже выполнили свою работу. Вы уже поняли, чего желаете. Вы

уже запустили Ракеты Желаний. Теперь Источник стремится осуществить ваши желания.

А Закон Притяжения обеспечил наличие обстоятельств и событий, благодаря которым

произойдет ваша встреча со своей второй половиной. И теперь ваша задача (ваша

единственная задача) состоит в том, чтобы перестать создавать препятствия на пути

этой встречи. Препятствуя своему желанию, вы всегда, без исключений, испытываете

отрицательные эмоции. Итак, когда вы чувствуете себя одиноко и отвратительно, или

когда испытываете разочарование, нетерпение или ревность, вы откладываете эту

встречу.

На вашем месте мы бы напоминали себе о том, что уже определились со своим

желанием и попросили этого. Мы бы признали, что Процесс Творения завершен. Дело

сделано! А потом просто думали бы о своей будущей встрече потому лишь, что нам

приятно об этом думать. Если вам приятно и хорошо думать о чем-либо (если от вас не

исходит вибрация сопротивления, когда вы пытаетесь осуществить то, чего еще не

произошло), значит, ваша вибрация чистая и мощная. Тогда Процессу Творения ничего

не помешает.

Как найти идеального партнера по бизнесу?

Джерри: Если бы вы искали партнера по бизнесу, вы искали бы кого-нибудь с

исключительными способностями и определенными умениями, или того, чьи цели

больше напоминают ваши собственные?

Абрахам; Мы подробно ответим на ваш вопрос, но сначала рассмотрим еще одно

широко распространенное заблуждение, о котором вы нам сейчас напомнили.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 10. У меня не может быть всего, чего я пожелаю, поэтому

мне нужно отказаться от одних некоторых важных вещей, чтобы получить другие.

Если у вас был опыт отношений с людьми, которые в равной степени обладали и

приятными, и неприятными чертами характера, легко понять, почему вы стали думать,

будто вам нужно стойко переносить превратности судьбы и мириться с неприятным,

чтобы получить приятное. Многие люди обычно продолжают фокусироваться на том,

что имеется в их жизни, вместо того, чтобы дать свободу своим мыслям и не

ограничивать их одним лишь наблюдением за тем, что есть в жизни в настоящий момент.

Следовательно, они получают то, на чем фокусируются, и теперь начинают

концентрировать свое внимание на вновь полученном, а в результате получают еще

больше того, на чем фокусировались изначально... В итоге, они приходят к выводу, что

практически не могут управлять теми, с кем общаются, или совершенно не могут это

делать.

http://www.e-puzzle.ru

Концентрируясь на желаемых чертах характера окружающих вас людей, вы

настраиваете свою вибрацию на лучшее в них. И тогда Закон Притяжения избавляет

вас от встречи с худшими чертами этих людей. Когда же вы концентрируетесь на их

недостатках, вы вынуждаете свои вибрационные просьбы совпадать только лишь с

недостатками. И тогда Закон Притяжения больше не может предлагать вам одни

только лучшие черты окружающих.

Люди, которые, по вашему мнению, обладают «исключительными способностями»,

как правило, являются теми, кто установил связь со своей Истинной Сущностью.

Гениальность, ясность мышления или интуиция — это «исключительные способности»,

являющиеся характерными чертами людей, пребывающих в гармонии.

Если бы мы искали партнера для бизнеса или семейной жизни, то, в первую

очередь, искали бы того, кто сохранил связь со своей Истинной Сущностью. Мы делали

бы это потому, что стремимся чувствовать себя хорошо, а это возможно лишь тогда,

когда люди настроены на цельность своей Истинной Сущности. Тогда они чувствуют

вдохновение. Они являются Вибрационным Соответствием Блага, любви и всего

хорошего... Самое важное в поиске партнера: пока вы сами не обретете гармонию, вы

не сможете быть Вибрационным Соответствием желанному человеку...

Многие люди, которым не удается обрести душевное равновесие, надеются, что

их партнеры улучшат ситуацию. Но очевидный недостаток подобного рассуждения

состоит в том, что у вас нет возможности встретить гармоничного человека,

который улучшил бы ситуацию, если вы сами не обладаете душевным равновесием.

Это бесполезно.

Итак, наш ответ на этот важный вопрос следующий: несомненно, есть счастливые

люди, которые не проявляют ни способностей, ни интереса к вашему бизнесу, и есть

люди, у которых есть все необходимые для вашего бизнеса способности, но они

несчастны. Мы бы искали талантливого человека, который обладал бы способностями,

необходимыми нашему бизнесу. И этот человек должен быть счастлив. Короче говоря,

стремитесь обрести гармонию между собой и Собой (то есть счастье). И тогда вы

получите все, чего ищите.

У кого достаточно компетенции, чтобы управлять нами?

Джерри: Кто, по вашему мнению, из правительства обладает достаточной

компетенцией для того, чтобы разрабатывать определенные стандарты, термины и

условия жизни для всех нас?

Абрахам: Этот вопрос возвращает нас к ранее упомянутому заблуждению о том,

что можно вести правильную или неправильную жизнь. Судя по всему, нынешняя цель

вашего общества, в конечном счете, заключается в том, чтобы найти верный способ

жить, а потом убедить окружающих согласиться с этим «верным» способом или

подчиниться ему.

Разнообразие вашей планеты необычайно ценно и полезно, потому что оно

обусловливает возникновение новых мыслей и развитие. Без разнообразия развитие и

стремление к совершенству было бы невозможно.

Давайте разовьем эту мысль, представив, что современное население Земли должно

прийти к полному согласию друг с другом. Представим, что с помощью убеждения или

посредством применения силы вы пришли к общему пониманию, как нужно жить. Но

каждый день на свет появляются новые дети, обладающие пониманием Не-физической

Сущности. И они приходят в этот мир ради разнообразия. Это абсолютно совершенный

процесс, в котором лишь небольшая часть людей приходит в этот мир (рождается) и

небольшая часть покидает его (умирает). В то же время основная масса населения

остается, поэтому ваша жизнь непрерывна и стабильна.

http://www.e-puzzle.ru

Конкретные люди, индивидуально или коллективно, постоянно посылают просьбы

в виде вибрации о том, чтобы жизнь на планете стала лучше. И вы не способны ни

индивидуально, ни коллективно уменьшить силу этих вибрационных просьб. Вселенная

постоянно реагирует на них.

Эта центральная часть вашего населения, о которой мы только что говорили,

обычно упрямо придерживается ограниченных взглядов (концентрируясь на том, что

имеется) и из-за этого не может получать непосредственную пользу от более

благоприятной ситуации, в которой, на самом деле, желает оказаться... Но с течением

времени более старшие, а следовательно, «по-своему более упрямые» среди вас умирают.

В то время как вновь рожденные более открыты новому и желают перемен. Таким

образом, жизнь продолжает улучшаться в ответ на ваши просьбы.

Многие возразят и скажут, что одна идеология более эффективна для лучшей

жизни, чем другая, и что даже среди приверженцев обеих идеологий есть люди,

обладающие настоящим талантом управлять, руководить, создавать законы и решать,

какой подход к жизни более перспективен. Ваша жизнь похожа на создание глиняной

скульптуры, процесс приятный и интересный. Но мир не ограничивается лишь теми

событиями, которые происходят в вашей жизни. Вы — миллиарды людей, живущих в

прекрасном разнообразном мире. И когда вы еще не обрели это тело, вы уже знали, что

так и будет. Вы постоянно посылаете вибрационные просьбы, выражающие

стремление изменить жизнь к лучшему, а следовательно, помогаете следующему

поколению оказаться в более благоприятной ситуации. Если вы поняли это и перестали

выдвигать требования вести «правильную» жизнь, вскоре ваша жизнь улучшится.

Вы спрашивали. «Кто из нас обладает достаточной компетенцией, чтобы

устанавливать стандарты, сроки и условия жизни для всех нас?» Ответ будет

следующим.. Ни у кого нет больших способностей, чем у вас, для того, чтобы

разрабатывать для вас стандарты. Но у вас нет причин для беспокойства, ведь вы не

прекратите посылать вибрационные просьбы, а Источник никогда не прекратит на них

реагировать. И если вы прямо здесь и прямо сейчас перестанете оказывать сопротивление

своим желаниям, фокусируясь на противоположном, то это незамедлительно отразится

на вашей жизни. Другими словами, если вы фокусируетесь на том, что ваше

правительство или кто-то, стоящий у власти, улучшает вашу жизнь, тогда вы не

оказываете сопротивления такому ходу событий, который выбираете сами на основе

собственного жизненного опыта. Но если вы обеспокоены тем, что видите, и постоянно

сопротивляетесь этому, то вы используете нежеланное в качестве причины

сопротивляться тому, что выбрали.

Цените свое правительство и любое другое руководство, насколько это

возможно. И если вы будете делать именно так, то не станете препятствовать Благу,

которое организовано для вас и с вашей помощью и которое вы вот-вот получите.

Всесильный Закон Притяжения всегда, без исключений, идеально работает в том

направлении, которое соответствует выполнению стандартов, установленных вашей

собственной жизнью.

Какая форма правительства идеальна?

Джерри: Как вы представляете себе идеальную форму правительства?

Абрахам: Это правительство должно позволять нам быть теми, кем мы хотим быть,

делать и иметь то, что нам хочется. Но подобное возможно лишь тогда, когда вы

понимаете, как вы получаете все в своей жизни. Видите ли, ваше правительство, по

большей части, стало одним из правил и норм, установленных, как правило, для того,

чтобы защищать вас друг от друга. Когда вы придете к пониманию, что притягиваете

все с помощью мыслей, тогда вы не будете чувствовать потребности во всех этих

ограничениях. И тогда ваше правительство сможет быть таким, каким оно должно

быть. Оно будет больше предлагать, а не ограничивать и контролировать.

http://www.e-puzzle.ru

Каковы естественные отношения между людьми и животными?

Джерри: Как бы вы описали естественные отношения между нами и животными

нашей планеты?

Абрахам: Самое важное, что нужно помнить о животных, с которыми мы живем на

одной планете, — то, что они пришли в этот мир в качестве продолжения Энергии

Источника, как и вы. Другими словами, как и каждый из нас, животные используют

перспективу Внутренней Сущности или Источника. Кроме того, как и в случае людей,

они тоже могут испытывать на себе негативное действие блокирующих мыслей,

отдаляющих их от своего Источника, когда их физическая точка зрения отличается от

точки зрения их Истинной Сущности. В отличие от людей, они, в большинстве случаев,

сохраняют единение или связь со своей широкой перспективой.

Видя животное, настроенное на вибрацию своей широкой перспективы, люди часто

говорят об «инстинктах». То, что люди подразумевают под животным «инстинктом», мы

называем животным «состоянием единения с широкой перспективой».

Нас со всех сторон окружают доказательства того, что физически существующие

животные поддерживают гармоничные отношения со своей Нефизической Сущностью.

Вы принимаете эти доказательства за животное поведение, или «инстинкт», хотя то, что

вы видите, на самом деле является проявлением неограниченного доступа к широкой

перспективе, которое демонстрирует животное, всегда и полностью понимая при этом

глубокий смысл происходящего вокруг.

Три шага Процесса Творения

В Процессе Творения можно выделить три шага.

• Шаг первый. Нужно попросить то, чего вы хотите. (Разнообразие жизни

вынуждает вас сделать это.)

• Шаг второй. Ответ. (Это забота не вашей Физической Сущности, а Не-

физического Источника Энергии.)

• Шаг третий. Позволение. (Вам нужно стать Вибрационным Соответствием того, о

чем вы просите, иначе вы не позволите желаемому произойти в вашей жизни, даже если

Вселенная ответит на вашу просьбу.)

Все, кто приходит в этот мир из Не-физической Реальности, включая животных

и людей, имеют различные цели. Люди, естественно, больше всего усилий прилагают в

совершении первого шага, фокусируясь на чем-либо и выбирая из разнообразия своей

пространственно-временной реальности то, что им нравится, при этом постоянно уточняя

свои просьбы. Животные, естественно, больше усилий прилагают к совершению

третьего шага, устанавливая контакт с широкой перспективой Люди пришли в этот

мир именно для того, чтобы творить, концентрируя свое внимание на чем-то

конкретном.. Животные менее склонны творить, выбирать из многообразия и

принимать решения. Проще говоря, люди более творчески относятся к процессу

жизни, а животные — более гармонично. В этом и состоит наша естественная связь.

Поскольку животные, сталкиваясь с чем-то неприятным, постоянно с помощью

вибрации выражают просьбу о том, чтобы им было позволено оказаться в более

благоприятных условиях, они чаще, чем люди, сохраняют гармоничные отношения со

своей широкой перспективой Можно активно выбирать лучшее из всего многообразия

ситуаций (что происходит с людьми) и сознательно настраивать свои мысли на вибрацию

своей широкой перспективы, извлекая при этом выгоду из того, что вы активно творите и

одновременно позволяете себе получить желаемое. Так как животные на нашей планете

— важный источник пищи для других животных и людей, то их самый большой вклад в

улучшение жизни на планете Земля — это Вибрационная Гармония, которая исходит от

них как от продолжений Источника Энергии и поддержкивает связь с Энергией. Люди и

http://www.e-puzzle.ru

животные плодотворно сотрудничают друг с другом. И вы, еще не появившись на этот

свет, уже знали, что так и будет.

Можно ли повлиять на животных или ими можно только управлять?

Джерри: Могут ли люди влиять на других существ, живущих на этой планете, или

же они способны лишь управлять ими? Можно ли приучить лошадь к поводьям или ею

можно только управлять?

Абрахам: Контроля никогда не бывает достаточно как для того, кто пытается

его осуществить, так и для того, кого контролируют, потому что ни состояние

контролирующего, ни состояние контролируемого не является естественным для

любого живого существа, человека или животного.

При отсутствии контроля все бы воссоединились со своим Источником и стали

участвовать в гармоничном совместном творчестве. И люди, и звери обладают

врожденной эгоистической природой, которую каждый из нас постоянно пытается

удовлетворить. Другими словами, когда вы находитесь в совершенной гармонии с

Источником, а следовательно, извлекаете выгоду из широкой перспективы, вы не

чувствуете необходимости контролировать кого-либо другого с целью обеспечить свое

выживание или Благо. В состоянии душевного равновесия вы всегда стремитесь к тем

условиям, которые обеспечат вас необходимым Благом. Только тот, кто не находится в

состоянии гармонии, может желать контролировать кого-либо.

В состоянии душевного равновесия вы не производите вибраций, противоречащих

вашим желаниям. А если нет противоречий, то Закон Притяжения генерирует условия

для неуклонного исполнения желаний. Вот что такое влияние. Когда вы в состоянии

гармонии, сила вашего влияния огромна, потому что только отрицательная вибрация

делает вас слабыми.

То, что вы способны оказывать мощное влияние, еще не означает, что вы можете

заставить кого-либо перестать делать что-то по своему усмотрению и начать делать то,

что приятно вам. Следовательно, когда вы не противоречите собственным желаниям, а,

напротив, посылаете мощный вибрационный сигнал,

Закон Притяжения

незамедлительно приводит вас к людям, обстоятельствам и событиям, соответствующим

этому сигналу. Все, с кем вы взаимодействуете, обладают огромным количеством

желаний. В каждом из них заложено ядро чистой и положительной Энергии. Таким

образом, находясь в состоянии душевного равновесия, вы сможете установить связь с их

Истинной Сущностью. Концентрация внимания на собственной гармонии — лучший

способ приобрести способность оказывать сильное влияние.

Животные интуитивно стремятся к тому, что приносит пользу. Точно так же

они стремятся держаться подальше от того, что бесполезно.

Каково наилучшее соотношение между физическим и не-физическим?

Джерри: Как бы вы описали отношения между нами, людьми, и нашими Не-

физическими Сущностями? И какие из этих отношений можно назвать наилучшими?

Абрахам: Вы задали крайне важный вопрос. Вся эта книга, раскрывающая

межличностные отношения, является развернутым ответом на него. Отношения между

вами и вашим Источником — самые важные отношения, и невозможно со всей

ясностью представить себе какие-либо другие отношения, не осознав эти в полной

мере.

Когда вы находитесь в физическом теле, вам легче воспринимать себя в

отдельности от окружающих вас людей. Вы проводите четкую границу между собой и

другими людьми, устанавливая отношения между своей жизнью и жизнями тех, кто вас

окружает. Подобным образом «человечество» воспринимает «Бога» и «Источник», или

«Не-физическую Сущность», как нечто инородное.

http://www.e-puzzle.ru

Обладая физическим телом, вы, тем не менее, являетесь продолжением этого

Источника. Очень важно отметить, что Источник не видит абсолютно никакого

различия между вами, вашим физическим телом и Собой. Любое различие или

препятствие на пути к полному слиянию или установлению гармонии между вами в

вашем физическом теле и Источником внутри вас вызвано убеждением или поведением

вашей Физической Сущности, а не убеждением или поведением Источника.

Источник, или ваша Внутренняя Сущность (то, что вы считаете Не-физической

частью вашей Сущности), осознает вечные отношения между вашим материальным

воплощением и духовной составляющей. Источник также понимает вечные отношения

между вами и всеми другими физическими Существами, живущими с вами на одной

планете. Мы остановимся на этом более подробно в другом разделе этой книги.

Итак, говоря о межличностных отношениях, мы будем определять ваши

отношения с Не-физической Силой следующим образом. Обычно, когда вы думаете о

взаимоотношениях двоих людей, то представляете себе их как отдельные личности, или

объекты, которые определенным образом взаимодействуют друг с другом или общаются.

Нам хотелось бы, чтобы вы поняли: вы — не отдельная от вашего Источника Сущность,

а лишь его продолжение. Также, нам хотелось бы, чтобы вы постоянно осознавали и

чувствовали свою Вибрационную Гармонию или Дисгармонию между собой и своей

широкой перспективой. Мы хотим, чтобы вы понимали: когда предмет ваших мыслей в

данный момент находится в резонансе с вашей широкой перспективой, вам сообщается

все знание вашей Не-физической Сущности, и вы благодаря этому становитесь

оживленными, просветленными и веселыми. В то же время, когда вы чувствуете себя

потерянными, злыми или ощущаете какое-либо другое неудобство, вы должны понимать,

что в данный момент предмет ваших мыслей находится в дисгармонии с точкой зрения

вашей Не-физической Сущности, противоречит ей.

Отношения между «человечеством» и «Не-физи-ческой Силой» и есть ваша

Руководящая Система.

Отношения между «человечеством» и «Не-физи-ческой Силой» есть продолжение

Всего Сущего.

Отношения между «человечеством» и «Не-физи-ческой Силой», по мнению

Источника, заключаются в отсутствии границ между этими двумя элементами.

Отношения между «человечеством» и «Не-физи-ческой Силой», с точки зрения

вашей Физической Сущности, могут быть разными. Чем лучше вы себя чувствуете, тем

крепче и совершеннее ваши отношения. Чем хуже вы себя чувствуете, тем более

разрозненными и хрупкими они становятся.

Ваш вопрос непосредственно связан с тем, для чего была написана данная книга, а

также с тем, для чего «человек» приходит в этот физический мир. Вы появились здесь в

качестве физического продолжения своего Источника, понимая, что должны будете

погрузиться в разнообразие мира, неизбежно ведущее вас не только к лично вашему

развитию, но и развитию Всего Сущего. И вы знали, что никогда у вашей Руководящей

Системы не возникло бы сомнений, даже если бы вы захотели открыть новые

земли. Она будет постоянным сигналом Блага, к которому вы сможете стремиться и

которое всегда сможете обрести. Вы знали, что при любых обстоятельствах

сможете отыскать свой путь к Источнику с помощью собственных ощущений и

понимания того, что отношения между вами и Вами основаны не на вашем отдельном

друг от друга существовании, а на гармонии... Когда вы овладеете Искусством

Позволения, то есть научитесь постоянно поддерживать связь со своим Источником,

вы сможете получать удовольствие от всех остальных отношений и извлекать из них

пользу.

http://www.e-puzzle.ru

Что, если человеку неудобно на рабочем месте? Джерри: Абрахам, если у человека

есть любимая работа, но его унижает деспотичный и властолюбивый начальник, что бы

вы ему посоветовали: сменить работу или нечто более конструктивное?

Абрахам: Настало время рассмотреть следующее заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 11. Если я устраню неприятную ситуацию, я получу то, что

мне нужно.

От всего, на чем вы концентрируетесь, исходит вибрация, и вы делаете это в

течение продолжительного времени, и тем самым активизируете подобную вибрацию

внутри себя. Важно помнить, что, когда вибрация активизируется внутри вас, меры,

предпринятые против складывающейся ситуации, или уход от нее не смогут

воспрепятствовать ее присутствию в вашей жизни. Проще говоря, любое сопротивление

будет недостаточно сильным, чтобы компенсировать Силу Притяжения ваших мыслей.

К тому времени, как вы начали использовать столь экспрессивные ярлыки, вроде

слов деспотичный и властолюбивый, при описании своего коллеги, вы, несомненно,

много раз сталкивались с подобными неприятными ситуациями. Это означает, что вы

использовали мыслительную модель сопротивления и собственно вибрацию

сопротивления, то есть значительно усилили активность вашей точки притяжения. Итак,

даже если вы предпримите физические действия для того, чтобы устранить эту ситуацию,

поменяв место работы или попросив, чтобы вас перевели в другой отдел, где не будет

этого человека, то все же, куда бы вы ни пошли, вы возьмете себя с собой.

Уход от проблемы не означает, что модели вашей вибрации изменились. И обычно,

даже если у человека получается избежать столкновения с неприятными чертами

характера прошлого начальника, он часто ищет оправдания необходимости смены

работы, продолжает помнить, каким был предыдущий опыт, и объяснять это себе, а все

эти действия так или иначе активизируют соответствующую вибрацию внутри него.

Вы извлекли огромную пользу, столкнувшись с деспотичным и властолюбивым

человеком (даже если в тот момент вам не хотелось этого признавать). Ибо в те

неприятные минуты, когда вы ясно осознавали, какое отношение к вам недопустимо,

какой вы не хотели бы видеть свою работу... В те минуты, когда вам не нравилось, что

вас недооценивают, когда вы боролись с чувством подавленности и страдали от

непонимания, — во все эти моменты вы запускали Ракеты Желаний. В них содержалась

информация о том, чего вы хотите и какого отношения к себе желаете. Другими

словами, эти неприятные ощущения подготавливали почву для вашего развития и

лучшей жизни.

Всякий раз, когда обстоятельства жизни вынуждают вас запускать Ракеты

Желаний, ваша большая часть, Источник, Внутренняя Сущность, следует за Ракетами,

расширяется и подготавливает почву для более благоприятной жизни. Остается только

один вопрос. В каких отношениях со своим Источником вы находитесь? Представляете

ли вы себе более выгодную ситуацию, цените ли разнообразие, подтолкнувшее вас к

развитию? Глядите ли вы в будущее с надеждой на лучшие условия на работе? Или вы

продолжаете обсуждать несправедливость вашего прошлого опыта и тем самым

препятствуете установлению гармонии с новым развитием, к которому вас

подтолкнули эти отношения?

Отрицательные эмоции означают, что в вашей жизни возникли условия для

развития, которому вы стали препятствовать, начиная с того момента, когда впервые

испытывали эти отрицательные чувства. Так происходит всегда, без исключений. Мы,

несомненно, понимаем, почему вам хочется найти оправдание своим чувствам, ведь для

вас все обстояло бы гораздо лучше, если бы окружающие люди вели себя лучше. Но что

бы вы ни считали причиной своих отрицательных эмоций, ваши неприятные ощущения

говорят о том, что вы препятствуете своему развитию. Прямо сейчас.

http://www.e-puzzle.ru

Если бы ваш деспотичный начальник не сделал так, что вы стали стремиться к

лучшему, вам не пришлось бы испытывать неприятных ощущений от того, что вы сами

себе не позволяете развиваться. Поэтому лучшим выходом для вас было бы обрести

спокойствие, оставаясь на прежнем месте. Вероятно, смысл ситуации заключается в

том, что этот неприятный человек помог вам ясно осознать, какое отношение к себе вы

хотели бы чувствовать и как сами хотите относиться к окружающим. Старайтесь

сконцентрироваться на положительных аспектах отношений, не пытаясь сопротивляться

нежеланным обстоятельствам. Предприняв простые действия, а именно — немного

успокоившись и, может быть, даже усомнившись в вине начальника (а ведь это гораздо

проще, чем может показаться на первый взгляд), вы почувствуете, что ваше

сопротивление ослабеет. И тогда вы позволите себе двигаться в направлении своего

нового развития... Если ваши жизненные обстоятельства сложились таким образом,

что вы стали стремиться к лучшему и посылать соответствующие просьбы (в какой

бы ситуации вы ни оказались), если вы больше не генерируете вибрации-мысли,

противоположные собственному желанию, оно исполнится. В то же время невозможно

постоянно руководствоваться вибрационными моделями того, что вы не одобряете, и

одновременно получать то, что вы хотите. Это противоречит Закону Притяжения.

Как может «у всех все быть»?

Джерри: Вы сказали, что у нас может быть все. Но что, если другие тоже хотят

иметь это все? Почему наши желания не сталкиваются?

Абрахам: Прежде чем мы ответим на этот очень важный вопрос, нужно

разобраться с еще одним заблуждением.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 12. Ресурсы, с помощью которых мы пытаемся

удовлетворить свои потребности, ограничены. Следовательно, удовлетворив свою

потребность в чем-то, я лишаю этого источника других людей. Все изобилие, все

ресурсы и решения уже существуют и просто ждут того, чтобы их обнаружили. И

если кто-то доберется до них раньше, остальные будут лишены этого открытия.

Мы хотим донести до вас, что в тот момент, когда вы «обнаруживаете», как вам

кажется, решения, изобилие и ресурсы, вы, на самом деле, «создаете» все это. Когда

обстоятельства жизни вынуждают вас стремиться к лучшему, ваша вибрационная

просьба запускает процесс притяжения и материализации более выгодных условий

жизни. Вы живете в ультрасовременной реальности, поэтому вы не просто

открываете нечто лучшее. Вы создаете это.

Часто люди лишают себя многого из того, что им хочется, поскольку представляют

себе постоянно развивающийся, постоянно расширяющийся и постоянно

возобновляющийся источник изобилия в искаженном виде. Если вы не понимаете

Процесс Творения своей планеты и то, насколько важную роль играете в нем, вы

рискуете попасть в число тех многих, кто страдает от нехватки связи со своим

Источником, вызванной этим непониманием.

Это же непонимание является и причиной возникновения соперничества. Вы

пришли сюда не для того, чтобы сражаться друг с другом за ресурсы планеты. Вы

пришли в качестве творцов. Если ваша пространственно-временная реальность

обладает достаточными ресурсами, чтобы вызвать у вас определенные желания, мы

можем гарантировать, что она способна также воплотить в жизнь все, что

заставила вас пожелать. Вы пришли в этот мир, зная об этом. И если сейчас вы не

можете вспомнить и научиться целенаправленно применять это знание, то рискуете

лишить себя самого большого богатства — ясности, знания, Энергии своего Источника.

Только в этом случае в мире может чего-то не хватать. Было бы просто замечательно,

http://www.e-puzzle.ru

если бы вы поняли, что подобная нехватка всегда, без исключения, бывает вызвана

только лишь вами.

Итак, вы не соревнуетесь с другими людьми, живущими на этой планете. Они

никогда не смогут лишить вас чего-то, присвоив это себе. На самом деле, их присутствие

лишь усиливает вашу способность получать, ведь при общении с ними вы генерируете

различные желания. Явью может стать все что угодно. Вы можете получить все, чего

хотите, но лишь в том случае, если находитесь в гармонии со своими желаниями. Дух

соперничества, ощущение, будто вам чего-то не хватает, или убежденность в том,

что ваши ресурсы ограничены, возникают только в том случае, если вы утратили

гармонию со своими желаниями.

Препятствуют ли официальные контракты креативности?

Джерри: Я понимаю, что вы советуете нам осознавать свои эмоции, чтобы

решения, которые мы принимаем, стали лучше. Как же мы можем жить настоящим и

творить в нем, но при этом еще и вступать в долгосрочные отношения, подписывая

контракты на годы вперед, ведь официальные документы часто привязывают нас к

далекому будущему?

Абрахам: Неважно, фокусируетесь ли вы на ситуации, которая происходит в

данный момент и требует ваших мысленных и физических усилий прямо сейчас, или же

вы думаете о событии будущего или прошлого. Важно то, что вы делаете это именно

сейчас. Следовательно, вибрация активизируется именно сейчас. Другими словами,

можно сказать, что вы влияете на будущее событие в данный момент времени с помощью

чувств, которые испытываете, думая об этом. Так что, если вы каждую минуту осознаете

свои эмоции, если вы хотите чувствовать себя хорошо, если вы сознательно прилагаете

усилия, чтобы установить гармонию между своими мыслями в данный момент и тем, что

думает ваша Внутренняя Сущность, тогда вы не только испытаете больше приятных

моментов, но также принесете пользу всему, о чем думаете, благодаря концентрации

мыслей в единении с Источником.

Многие люди не соглашаются с утверждением, которое гласит: «Если вам

действительно что-то доставляет удовольствие, то это удовольствие будет

приумножаться». В качестве контраргумента они приводят в пример традиционную

ситуацию, когда люди ощущают себя счастливыми в самом начале отношений, а со

временем утрачивают это чувство и становятся все более несчастными. Но вспомним, что

всякий раз, когда мы концентрируем свое внимание на чем-то, наши мысли оказывают

влияние на предмет внимания. И это позволяет нам понять следующее: в промежутке

между моментом, когда вы чувствовали себя счастливыми, и моментом, когда стали

несчастными, ваши мысли часто обращались к тому, чего вам не хотелось, вместо того

чтобы обращаться к желаемому. Иногда, где-то между счастливым началом и

несчастливым концом своих отношений, вы постоянно думали о нежеланном и

неизбежно ощущали негативные эмоции, часто сопровождающие подобные мысли.

Необходимо постоянно и целенаправленно фокусироваться на положительном аспекте

отношений, чтобы результат вас радовал. Если вы позволяете себе обращать мысли к

нежеланному, то, в результате, обязательно получите двойной эффект от негативных

мыслей. Во-первых, они испортят текущую ситуацию, а во-вторых, отрицательно

скажутся на том, что ожидает вас в будущем.

Стремление к долгосрочным соглашениям часто вызвано желанием предотвратить

неприятные ситуации в обозримой временной перспективе. А на подобной основе не

стоит строить отношения. Когда вы поймете силу концентрации своей мысли, любая

необходимость защиты отпадет, а ваше ощущение неисчерпаемого Блага возьмет верх

над всеми проблемами.

http://www.e-puzzle.ru

Даже если обстоятельства, в которых вы находитесь в данный момент, или законы

вашего государства требуют, чтобы вы заключали долгосрочные соглашения, то свое

равновесие и чувство гармонии или свободы можно сохранять, если помнить, что даже

эти соглашения можно изменить. Можно заключить договор на двадцать или тридцать

лет, если это касается покупки дома, но ведь, если захотите, вы имеете возможность

продать свой дом и тем самым положить конец этому соглашению. Многие вступают в

брак со словами: «Пока смерть не разлучит нас», а затем уточняют прежнее соглашение

новым соглашением о разводе.

Вы почувствуете себя более свободными, если поймете, что, используя силу

мыслей, сознательно приводя их в гармонию с более благоприятной версией своей жизни,

можно прийти куда угодно, взяв за отправную точку свои сегодняшние отношения.

Из-за чего проблемы, от которых мы пытаемся вылечиться, постоянно

преследуют нас?

Джерри: Когда обращаешься за помощью к психотерапевту, чтобы проработать

или стабилизировать определенные проблемы, иногда, вместо желаемого результата,

создается впечатление, что эти проблемы продолжают преследовать тебя годами. В чем

причина такой закономерности? Почему боль не уходит?

Абрахам: Потому что каждый момент нашей жизни отличается от предыдущего, и

на это влияют различные обстоятельства. Нет ничего неизменного. Все изменяется, но

часто из-за устоявшегося образа мыслей, даже если что-то подвергается

трансформации, в результате получается примерно то же самое.

Невозможно создать лучшее будущее, думая о проблемах прошлого. Это просто-

напросто противоречит Закону. Концентрация внимания на проблемах прошлого,

настоящего или будущего не даст вам найти решения в будущем. Концентрация

внимания на проблемах прошлого или настоящего гарантирует наличие неприятностей

в будущем.

Психотерапия полезна тем, что любое обсуждение нежеланных аспектов жизни

может помочь ясно осознать необходимые перемены. Но если вы и дальше продолжите

обсуждать неприятные аспекты, то не сможете избавиться от нежеланных моделей

притяжения. Поэтому, как только вы ясно осознали, что вам нужно, сфокусируйтесь

на этом, и ваша жизнь обязательно изменится к лучшему.

Существует огромное различие между вибрационной частотой проблемы и

вибрационной частотой решения. Вопрос — одна вибрация, а ответ — совершенно иная.

Ваш нежеланный опыт вынудил вас стремиться к лучшему, и теперь ваша Внутренняя

Сущность сконцентрирована на более благоприятных обстоятельствах жизни. Когда вы

установите гармонию со своей Внутренней Сущностью посредством собственных

мыслей и вибраций, сконцентрированных на этом желании, вы незамедлительно

почувствуете улучшение своих эмоций, и ваша жизнь также начнет изменяться к

лучшему. Но если вы продолжаете трезвонить о несправедливости, нечестности или чем-

то еще столь же нежеланном, значит, вы не позволите себе получить эту более

благоприятную ситуацию.

Какую пользу мы можем принести нуждающимся?

Джерри: Если мы видим, что наш друг оказался в сложной ситуации и испытывает

крайне неприятные эмоции или же переживает из-за отсутствия того, что ему очень

нужно, как можно помочь ему? Другими словами, как действовать, чтобы приносить

людям больше пользы, чем вреда?

Абрахам: Независимо от того, испытывает ли ваш друг негативные эмоции из-за

ситуации, в которой он оказался, или вы сами испытываете неприятные ощущения,

осознавая тяжелое положение дорогого вам человека, вы оба утратили связь со своей

http://www.e-puzzle.ru

широкой перспективой. Тот факт, что вы осознаете наличие проблемы у вашего друга,

действительно причиняет ему вред, потому что вы усиливаете вибрацию осложненного

положения и, следовательно, способствуете его усугублению.

Возможно, что ваш друг вынуждает вас к острому восприятию своей проблемы,

постоянно обсуждая с вами ее определенные аспекты. Но чем больше внимания вы

уделяете этой проблеме, тем меньше у вас возможностей действительно помочь своему

другу.

В этом противоречивом мире любая концентрация внимания на трудностях

приводит к тому, что вы посылаете вибрационные сообщения с просьбой найти решения.

И эти решения действительно притягиваются к вам. Таким образом, обсуждая со своим

другом определенные аспекты проблемы, вы можете способствовать увеличению той

силы, которая необходима ему, чтобы найти решение. Но не нужно помогать человеку

усугублять проблему, провоцируя его на то, чтобы делать свои просьбы еще более

интенсивными. Это естественный процесс, существующий благодаря разнообразию

Вселенной... Нет необходимости сознательно усугублять проблемы, чтобы ускорить

появление решений.

Вы будете бесполезны для своего обеспокоенного друга, если не сможете

сконцентрироваться на решении, направить свое внимание на то, что ему нужно или

будет лучшим вариантом для него. Если вы решительно настроены стать счастливыми

и способны концентрировать свое внимание на более позитивном развитии событий в

жизни этого человека, несмотря на его постоянную озабоченность своими проблемами,

вы принесете ему огромную пользу. Другими словами, направляя свое внимание на

решения, вы объединяете силы со своей Внутренней Сущностью, с его Внутренней

Сущностью и со всеми созидательными элементами, которые уже свел воедино Закон

Притяжения. Если на вас, как на экране, отражаются проблемы вашего друга, сила

вашего влияния будет незначительной, и вы не сможете быть полезными ему.

Но может случиться нечто экстраординарное. Сложная ситуация дорогого вам

человека запустила Ракеты Желаний в Вибрационную Реальность. Ваша концентрация на

его потребностях и ваше к нему отношение вынудило вас запустить свои Ракеты

Желаний относительно его проблемы. Другими словами, эта ситуация привела к вашему

собственному развитию. В то же время, если вы не фокусируетесь на своем раз— 100 —

витии и не фокусируетесь на поиске возможностей улучшить положение своего друга, то

вы будете сопротивляться собственному продвижению вперед.

Важно понимать, что, когда вы беспокоитесь о друге, находящемся в трудной

ситуации, вы часто испытываете негативные эмоции, потому что, концентрируя на них

свое внимание, вы не даете себе воссоединиться с Собой. В этой ситуации всему виной

неверная концентрация внимания.

Единственный способ помочь вашему другу — фокусироваться на положительных

аспектах и надеяться на лучшее, ибо ни одно ваше действие не способно дать отпор

вашему негативному влиянию.

Джерри: Следовательно, обсуждая чужие проблемы или тревоги, мы не приносим

пользу ни себе, ни кому-либо другому?

Абрахам: Вы совершенно правы. Не выйдет ничего хорошего, если вы

концентрируете свое внимание на том, что противоречит вашим желаниям. Это

вредно и для вас, и для того, с кем вы ведете этот неприятный разговор.

Почему некоторые люди постоянно притягивают отношения, причиняющие

им боль?

Джерри: Почему некоторые люди постоянно притягивают отношения, которые

причиняют им боль или вызывают гнев, что они, в конце концов, разрывают эти

отношения, а вскоре осознают, что новые отношения вызывают у них примерно такие же

http://www.e-puzzle.ru

отрицательные чувства? И что вы посоветовали бы сделать, чтобы изменить эту модель

отношений?

Абрахам: От неприятной ситуации можно избавиться так, чтобы она больше не

повторялась, но для этого потребуется не говорить о ней, не думать о ней и не

сопротивляться ей. Необходима полная деактивация вибрации неприятного опыта. И

единственный способ нейтрализовать мысль или вибрацию — запустить другую мысль

или вибрацию. Чтобы избегать повторения нежеланных ситуаций, нужно говорить о

желанных жизненных обстоятельствах. Говорите о том, чего хотите. И никогда не

говорите о неприятных ситуациях, событиях, результатах.

Управлять мыслями может быть скучно и утомительно, поэтому самый лучший

способ сознательно изменить вектор мысли — усилить свое желание быть счастливым.

Как только вы решите улучшить свое самочувствие, вы начнете останавливать себя на

более ранних, слабых стадиях негативного при-тяжсения. Легче избавиться от

негативной мысли вначале, чем потом, когда она уже набрала большие обороты.

Могут ли события детства испортить взрослую жизнь человека?

Джерри: Правда ли, что многие из наших мыслей, делающие нас бессильными,

возникают в детстве? Другими словами, какое влияние оказывают взрослые на образ

мыслей их ребенка? И обречены ли дети на то, чтобы продолжать руководствоваться

мыслительной моделью сопротивления, которую они перенимают у родителей?

Абрахам: «Обречены» — слишком громко сказано, но, несомненно, на детей

влияет образ мыслей их родителей, потому что от человека, который на чем-то

концентрируется, также начинает исходить подобная вибрация. Однако необходимо

помнить, что, сколько бы вам ни было лет, всегда существует взаимодействие между

вибрацией того, на чем вы концентрируетесь, и тем, что думает о предмете вашего

внимания Источник внутри вас.

Например, если взрослый недоволен поведением своего ребенка и демонстрирует

ему свой гнев, то от ребенка, видящего такую реакцию взрослого, исходит вибрация,

резонирующая с этой эмоцией. Но Источник ценит и одобряет ребенка, потому что в

любой ситуации Бог продолжает его любить и никогда не показывает своего

недовольства. Так происходит всегда! Поэтому несовпадение активной вибрации

ребенка, на которую повлияло неодобрение взрослого, и активной вибрации любви

Источника приводит к тому, что ребенок испытывает дисгармонию, погружаясь в

негативные эмоции. Наличие негативных эмоций всегда говорит о том, что существует

противоречие между точками зрения вашего Источника и вашей физической оболочки.

Обратите внимание, что мы не испытываем негативных эмоций в отсутствие

противоречивых вибраций. Другими словами, какое бы неодобрение ни чувствовал кто-

либо по отношению к вам, вы никогда не будете находиться в дисгармонии, если сами не

будете концентрироваться на чужих эмоциях настолько сильно, чтобы активировать эту

вибрацию в себе. Но многие родители настолько уверены в своей правоте, что стараются

очень сильно концентрироваться на том, что, по их мнению, является плохим

поведением. В конце концов, они добиваются внимания к своему недовольству, и

ребенок оказывается в дисгармонии.

Интересно отметить потрясающую разницу между Источником и большинством

родителей по части поведения или отношения к детям. Какой бы трудной ни была

ситуация, ваш Источник никогда не перестанет любить и ценить вас. Невозможно вести

себя так, чтобы добиться нелюбви Источника. В то же время достаточно часто ваши

биологические родители, утратившие сознательную связь со своим Источником, требуют

вашего внимания к тому, что, по их мнению, является плохим поведением и ошибкой.

http://www.e-puzzle.ru

Обратите внимание, как неохотно поначалу ваши дети признают, что поступили

неправильно. Это их естественный инстинкт. Они стремятся чувствовать себя хорошо и

дальше, даже когда вы замечаете их ошибки и плохое поведение.

С того момента, как на вас начинают оказывать влияние с целью унизить вашу

самооценку, в вас начинает возникать непреодолимое желание — желание

воссоединиться с осознанием собственной значимости. Самая мощная сила во Вселенной

— сила Блага и собственной значимости. Итак, даже если вы, как и большинство детей,

родились в мире, где взрослые утратили связь с Источником, как только вы заметите эту

гармонию, она притянет вас. И вы почувствуете это. Самая главная цель этой книги —

активизировать в вас сознательное решение искать гармонию с Источником внутри

себя.

Всякий раз, когда окружающие пытаются наставлять вас или повлиять на ваше

поведение с помощью своего одобрения или неодобрения... и вы пытаетесь угодить им,

вы начинаете забывать о собственной Системе Руководства. Если бы мы были

родителями, нам больше всего хотелось бы, чтобы наши дети осознавали собственную

Систему Руководства. Мы бы всячески поощряли их использовать ее. Ибо мы понимаем,

что не можем передать им такие физические знания, благодаря которым они смогли бы

це— 104 — нить состояние постоянной связи со своей широкой перспективой. Другими

словами, льстить окружающим, чтобы они угодили вам, с точки зрения вашей

физической оболочки, и, тем самым, не обращать внимания на широкую перспективу

вашего Источника — это жертва, которой мы никогда и ни от кого не потребовали

бы.

Хорошо ли иметь трудного ребенка?

Многие дети способны придерживаться своей широкой перспективы, даже

испытывая сильное влияние со стороны окружающих. Их родители и учителя часто

называют таких детей «проблемными» и «трудными». Их часто считают «упрямыми» и

«необучае-мыми». Но мы хотим, чтобы вы знали: решение управлять самим собой и

следовать своей личной Системе Руководства — желание, которое есть у нас всех от

рождения. Многие пришли в этот физический мир с гораздо более сильным желанием

сохранить связь со своей широкой перспективой, в то время как окружающие полагают,

будто их сложнее убедить отказаться от своих решений. Но это хорошо.

Многим людям удается наладить свою жизнь в обществе за счет того, что они

обычно ищут одобрения других, но их жизни часто бывают очень трудны, потому что

действительно нелегко решить, к чьему мнению имеет смысл прислушиваться.

Кроме того, многие люди годами стараются прислушиваться к другим и не

создавать проблем, ищут одобрения окружающих и, в конце концов, начинают

осознавать тщетность своих действий, потому что, как бы сильно они ни старались

угодить другим, список тех, кто недоволен ими, всегда длиннее, чем список тех, кто

доволен. И в любом случае, кто решает, как правильно жить?

Перед вашими глазами разворачивается удивительной красоты момент

пробуждения. Именно сейчас все больше людей начинает осознавать свою собственную

значимость. Именно сейчас все меньше людей пытается выполнить невыполнимое —

спрятать неприятное так далеко, чтобы можно было видеть только приятное. Именно

сейчас люди начинают осознавать, что столько времени они потратили не на изменения

поведения окружающих или внешнего мира, над чем у них нет контроля, а, наоборот, на

понимание своих собственных вибрационных отношений с Источником, контроль над

которыми всецело в их власти.

Как сменить состояние дисгармонии на состояние гармонии?

http://www.e-puzzle.ru

Джерри: Если бы вы были ребенком, родившимся в дисгармоничной среде, или

работником, который чувствует, что его не устраивает обстановка на работе, что вы

предприняли бы, находясь в этой ситуации, чтобы положительно относиться к жизни?

Абрахам: Первое, что мы посоветовали бы сделать, — залечь на дно, чтобы

выговориться. Попытайтесь стать как можно менее заметными, осознавая свою

дисгармонию. Действительно, постарайтесь не замечать отсутствия душевного

равновесия, потому что, если вы перестанете обращать на него внимание, в вас не будет

активной вибрации негатива, и Закон Притяжения устранит от вас всевозможные

неприятные встречи.

Но если вы осознаете свою неприятную ситуацию и ищете случая подавить

несправедливость, концентрируя на ней свое внимание, вы активируете внутри себя

вибрацию, которая притягивает вас к неприятным обстоятельствам. Если, с вашей точки

зрения, вы отслеживаете свои неправильные действия и указываете себе мысленно на

них, то количество людей, ведущих себя неправильно, по вашему мнению, будет лишь

увеличиваться. Они будут сопротивляться, пытаясь убедить вас в том, что только вы

считаете это поведение неверным. На фоне их противодействия вы тоже будете

усиливать свое сопротивление, и дисгармония станет прогрессировать до тех пор, пока

обе стороны не придут к окончательному решению.

Разнообразие заставляет все заинтересованные стороны стремиться к лучшему. Но

обычно они так сильно сопротивляются друг другу, что начинают думать, будто не

способны найти решение вовсе, хотя оно может быть совсем близко.

Если вы концентрируетесь на чем-то неприятном до тех пор, пока больше не

можете выносить это, а затем пытаетесь уйти от сложившейся ситуации в более

комфортную среду, то никакого продуктивного решения у вас не появится, потому что,

убежав от проблемы, вы активизировали соответствующую ей вибрацию. Это

означает, что еще больше ситуаций, подобных той, от которой вы только что

избавились, снова произойдет с вами. Другими словами, вы не изменили точку

концентрации внимания, поменяв место жительства или установив новые отношения.

Это может показаться странным, но, чтобы как можно быстрее получить

новую, более благоприятную ситуацию, нужно примириться с ситуацией нынешней.

Составив список самых положительных аспектов сложившейся обстановки, вы

перестанете сопротивляться тем улучшениям, которые вас ожидают. Но если вы

просто отгородитесь от несправедливости, которую переживаете в данный момент,

то будете поддерживать Вибрационную Гармонию с тем, чего вам не хочется. И тогда

вы не сможете двигаться в направлении улучшения. Это противоречит Закону.

Так как неприятные ситуации всегда вынуждают стремиться к лучшему, большая

часть вашей Сущности уже извлекает пользу из разнообразия мира, с которым вам

пришлось столкнуться. Извлекать пользу из этого разнообразия намного легче, чем

думает большинство из вас, а ведь вы можете начать делать это прямо сейчас. Сначала

это может показаться непростой задачей. Но, на самом деле, основная цель сводится к

тому, чтобы научиться как можно позитивнее относиться к текущей ситуации.

В любой точке Вселенной можно либо желать чего-то, либо нуждаться в этом.

Принимая решение сконцентрироваться на том, чего вам хочется, вы меняете свои

вибрационные модели сопротивления и больше не можете оставаться в нежеланной

ситуации в течение долгого времени.

Всегда ли отрицательный опыт в детстве приводит к отрицательному опыту

во взрослой жизни?

Джерри: Итак, родитель может негативно влиять на ребенка, но это влияние не

должно быть долгоиграющим. Оно не должно распространяться на взрослую жизнь

http://www.e-puzzle.ru

ребенка, не так ли? Другими словами, когда ребенок становится взрослым, всегда ли он

способен принимать собственные решения?

Абрахам: То, какими словами вы воспользовались для построения вопроса,

говорит о вашей уверенности в том, будто ребенок обладает меньшим контролем или

вообще им не обладает по сравнению со взрослым, который старше и больше него.

Таким образом, вы надеетесь, что ситуация улучшится в будущем, когда этот ребенок

станет взрослым и сможет добиться контроля над собственной жизнью, чтобы принимать

решения самостоятельно.

Вы, будучи взрослым, способны сознательно сделать для себя главным

приоритетом отношения со своей Внутренней Сущностью, переместившись в Вихрь

Добра и контролируя все, что касается вашей жизни, с выгодной точки зрения. Но можно

взглянуть на это по-иному. Вам кажется, что ребенок (даже тот, который находится в

неприятной ситуации) практически не способен управлять своим собственным

жизненным опытом. Однако его отношения между физической и не-физической

оболочками значительно гармоничнее, чем у большинства взрослых. Другими словами, в

большинстве случаев вибрационное разногласие между двумя вашими оболочками

намного меньше в первые годы, по сравнению с более взрослой жизнью, потому что со

временем вы перенимаете мыслительную модель сопротивления и, становясь старше, все

больше и больше руководствуетесь ею. Поэтому большинство детей намного счастливее

взрослых, хотя и кажется, что они обладают меньшим контролем над ситуацией. Эта

книга написана для того, чтобы помочь вам обратить подобный процесс вспять.

Нам хотелось бы донести до вас, что, когда бы вы ни приняли решение начать

осознавать отношения между своими Вибрационными Сущностями (то есть признать

чрезвычайную важность своих чувств для собственного развития), вы сможете

обрести душевное равновесие. Вы сможете обрести Энергию, способную создавать

миры. Вы сможете найти свою цель в жизни и жить долго и счастливо.

Но пока вы не примите решение сконцентрировать мысли на гармонии со своим

Источником, вы не сможете почувствовать себя хорошо. Жить счастливо не значит

добиться контроля над факторами, окружающими вас. Жить счастливо значит

находиться в единении со своей Истинной Сущностью. Счастье не зависит от

управления окружающими людьми и обстоятельствами. Оно зависит от управления

своими собственными вибрационными отношениями между Физической и Не-

физической Сущностями. Счастье, любовь, успех и наслаждение зависят от гармонии с

Источником.

Есяи вы вините во всем свои прошлые страдания, вы усугубляете

сегодняшние страдания

Джерри: Многие взрослые, переживающие психологическую травму, винят своих

родителей в тех проблемах, с которыми сталкиваются теперь. Если они будут

продолжать винить своих родителей, будут ли проблемы постоянно преследовать их?

Абрахам: Чтобы взрослые имели возможность использовать опыт из своего

далекого прошлого (например, из детства) в качестве причины, объясняющей, почему им

плохо в данный момент, необходимо, чтобы эта мысль и вибрация находилась в

активном состоянии. Независимо от того, связаны ли их неприятные воспоминания с

родителем, братом или сестрой, задирой в школе или злым учителем, тот факт, что

они продолжают думать об этих отношениях, обусловливает постоянное присутствие

этой проблемы в их жизни.

По нашему мнению, убеждение — это то, о чем вы думаете постоянно. Другими

словами, вы можете концентрироваться на чем-либо, говорить об этом, думать,

наблюдать, помнить или размышлять, а объект ваших мыслей может быть связан как с

прошлым, так и с настоящим или будущим, главное, что эта вибрация-мысль сейчас

http://www.e-puzzle.ru

активна. И ваши эмоции посредством обратной связи дают знать, как объект ваших

размышлений в данный момент соотносится с точкой зрения вашей Внутренней

Сущности. Если мысли физической оболочки не совпадают с тем, что известно

Внутренней Сущности об этом предмете, то возникнут негативные эмоции, которые

будут указывать на отсутствие душевного равновесия. И часто, из-за того, что вы не

осознаете существование Эмоциональной Руководящей Системы и не понимаете, что

способны переместить свое внимание на другой объект, улучшив тем самым свое

самочувствие, вы продолжаете использовать свою дисгармоничную мысль, а потому

чувствуете себя несчастными и постоянно вините в этом объект своего внимания.

Вы интуитивно понимаете, что должны чувствовать себя хорошо, но если этого не

происходит, то вы знаете, что события складываются не так, как должны. Очевидно, в

подобных обстоятельствах легче всего начать винить что-то или кого-то, на что вы

обратите свое внимание, испытывая негативные эмоции.

Итак, ваша Вибрационная Дисгармония становится сильнее, если в течение долгого

времени при одном лишь появлении этих неприятных воспоминаний на поверхности вы

испытываете негативные эмоции и не предпринимаете ничего для того, чтобы их

контролировать, концентрируясь при этом на единении с точкой зрения своей

Внутренней Сущности. Другими словами, ваши отрицательные взгляды на собственное

прошлое разрастаются и набирают обороты. Кроме того, вы продолжаете развивать их и

объяснять ими то, почему в данный момент вы находитесь в дисгармонии со своим

Источником.

Многие чувствуют тщетность попыток разрешить конфликты прошлого, потому

что часто их участники умирают. Даже если тот, кто причинил вам вред, продолжает

жить где-то на планете, вы, вероятно, будете думать, что этот человек вряд ли признает

собственную неправоту. Вы не можете забыть, что вред уже нанесен... Когда людям

приходится переживать подобные конфликтные моменты или психологические травмы

детства, на самом деле, совершенно неважно, действительно ли к ним плохо относились

или так им лишь казалось. Важно то, что ситуация повлияла на них и вынудила

сконцентрироваться на отсутствии связи с Энергией своего Источника. И они столь часто

фокусировались на негативных дисгармоничных мыслях, что пришли к такому выводу

(развили такой образ мыслей), который не позволял им обрести душевное равновесие.

Когда взрослый человек жалуется, он не понимает, что отношения между ним, как

физической оболочкой, и широкой, чистой Энергией его Внутренней Сущности

утратили свою гармонию... Он страдает не из-за того, что с ним плохо обращались в

детстве, или других неподвластных ему факторов. Он страдает, поскольку в данный

момент между его Физической и Не-физической Сущностями, над которыми он

обладает абсолютным контролем, нет гармонии.

Фокусируя свои мысли на единении со своим Источником и собственной силой, а

также настраивая на нее свои убеждения, человек может почувствовать свободу. А

если он продолжает руководствоваться заблуждением и думать при этом, будто

«другие должны измениться, и он почувствует себя лучше», тогда он будет терять

свою свободу.

Когда попытки «уладить проблему» приводят к ее обострению?

Джерри: Я полагаю, что раньше я старался уладить проблемы. Мне казалось, что,

если достаточно поразмышлять над ними, то можно разобраться с ними. Но в этом

случае мое незавидное положение еще больше усугублялось.

Абрахам: Вы сможете разрешить проблему, только если ищите решение. И когда

вы находитесь на верном пути к этому моменту, то всегда чувствуете улучшение своих

эмоций. Если вы возвращаетесь к проблеме, ваше самочувствие всегда ухудшается.

И снова мы встречаемся с заблуждением: «Если я достаточно сильно буду

сопротивляться неприятным обстоятельствам, они исчезнут». На самом же деле, чем

http://www.e-puzzle.ru

сильнее вы сопротивляетесь, тем больше вы усугубляете проблему, и тем чаще она

появляется в вашей жизни.

Необходимо помнить, что все в мире встречается в двух ипостасях: либо желание,

либо нужда. Часто кажется, будто нужно найти золотую середину между концентрацией

внимания на проблеме и концентрацией внимания на решении. Но это совсем не лучший

выход из положения, потому что вибрационные частоты проблемы и решения

совершенно разные. Самый лучший способ определить, по какую сторону этой дилеммы

вы находитесь, — обратить внимание на то, как вы себя чувствуете. Ваши эмоции

всегда подскажут, сконцентрированы ли вы на своем широком знании и решении или,

наоборот, на проблеме.

Абрахам, давайте поговорим о любви

Джерри: Любовь — самое распространенное слово в нашей культуре. Какие, по

вашему мнению, у человечества отношения со словом «любовь»?

Абрахам: Любить — значит быть в состоянии совершенной гармонии с вибрацией

Источника внутри вас. Когда вы любите, в вас нет активной вибрации сопротивления.

Например, когда родитель сконцентрирован на Абсолютном Благе ребенка, он находится

в совершенной гармонии с тем, что думает Источник о его ребенке. Поэтому вибрация

сопротивления не активизируется, и родитель чувствует «любовь». Но если родитель,

глядя на малыша, сфокусирован на том, что, по его мнению, является плохим

поведением, или переживает, что его ребенок находится в неприятной ситуации, то его

мысли расходятся с тем, каким представляет себе ребенка Источник. Тогда в вибрации

родителя возникает сопротивление, он становится озлобленным или обеспокоенным.

Итак, вибрации решения и проблемы сильно отличаются друг от друга. То же

можно сказать и о том, как воспринимается любовь в состоянии единения со своей

Истинной Сущностью и в состоянии дисгармонии с ней. Мать кричит своему ребенку:

«Неужели ты не знаешь, как сильно я тебя люблю!» Она переживает психологическую

травму, испытывает беспокойство или злобу и поступает так из-за отсутствия душевного

равновесия. И, несмотря на то, что она использует слово «люблю», ее вибрация

совершенно противоположна этому чувству.

Когда дети начинают понимать язык, самым непонятным для них становится то,

что родители часто утверждают одно, но производят при этом совершенно

противоположную вибрацию. Для ребенка очень важно, чтобы родители выражали

словами свои истинные чувства. Еще более ценно для него, когда родитель старается

обрести гармонию с самым истинным своим чувством (любовью), прежде чем что-то ему

сказать.

Когда поздно что-либо менять?

Джерри: Почему люди часто продолжают цепляться за отношения, которые

причиняют им боль?

Абрахам: Многие люди думают, что иметь спутника жизни (пусть даже он и не

приносит вам счастья) лучше, чем быть одному. Они пребывают в таком состоянии

потому, что чувство гнева причиняет меньше боли, чем чувство одиночества. И полагают

при этом, что испытывать постоянное раздражение лучше, чем быть неверным.

Джерри: Какой степени дискомфорта нужно достигнуть, по вашему мнению,

чтобы решиться на разрыв отношений?

Абрахам: Если вы разрываете отношения, чтобы не видеть неприятного и

нежеланного, то вы не почувствуете облегчения, просто перестав сталкиваться с этим.

Возможно, вы думаете, что так вам будет легче начать думать о приятном и чаще

настраиваться на вибрацию со своей широкой перспективы. Но после резкого разрыва

отношений наступает лишь временное облегчение, и, если вы ушли, не достигнув

http://www.e-puzzle.ru

Вибрационной Гармонии со своим Источником, это облегчение долго не продлится.

Соответственно, ваши следующие отношения во многом будут напоминать предыдущие.

Конечно, если кого-то подвергают физическому или вербальному насилию, то мы

посоветовали бы как можно скорее избавиться от угрозы в физическом плане. Однако,

просто избавившись от ситуации, вы не перестанете чувствовать себя жертвой, если

будете продолжать думать об этом, возмущаться и использовать сложившуюся ситуацию

в качестве причины разрыва отношений.

Концентрируясь на неприятном, вы, несомненно, генерируете мысли, а

следовательно, препятствуете установлению гармонии с решением и теми

отношениями, которые вам действительно нужны. Короче говоря, все ваши действия

не принесут результатов, если вы будете указывать на нежеланные обстоятельства.

Это противоречит Закону.

Это может показаться удивительным, но если вы попытаетесь сохранить

отношения (а не избавиться от них!) и будете сознательно нейтрализовать нежеланные

аспекты своих отношений, активируя при этом больше желанных, то сможете улучшить

ситуацию настолько, что больше не захотите уходить. Мы не говорим о том, что во всех

случаях можно быстро сфокусироваться на положительном и тем самым вызвать

изменения в чертах характера и поведении своих близких. Но мы уверены, что ничего

позитивного не произойдет в вашей жизни до тех пор, пока вы не активируете

соответствующую вибрацию.

Многие утверждают, что неприятности не возникали бы в их жизни, если бы

другие люди не вели себя определенным образом, вызывая нежеланные ситуации. Мы

признаем, что легче чувствовать себя хорошо, когда вас окружают приятные люди. Но

мы бы никогда не стали утверждать, что ваше самочувствие зависит от поведения

других, поскольку вы сами способны концентрировать свое внимание на чем-либо, а

следовательно, притягивать те или иные ситуации в своей жизни, и поведение

окружающих людей в этом случае никакой роли не играет.

Если всякий раз, сталкиваясь с нежеланными обстоятельствами, вы просто уходите

от них и в течение некоторого времени стараетесь не видеть того, что вам не по душе, то

со временем окажетесь загнанными в удушающие рамки полного одиночества. Если же,

видя нечто нежеланное, вы одновременно с этим еще острее понимаете, чего хотите, и

быстро переключаете внимание на желаемое, то оно будет сильнее притягиваться к вам и

все в вашей жизни начнет улучшаться.

Вы можете физически устранить неприятные отношения или попросить свою

вторую половину изменить поведение, чтобы почувствовать себя лучше. Но если, вместо

этого, вы будете просто наблюдать за ситуацией и прокатитесь на новой Ракете Желания,

запущенной благодаря постоянным конфликтам, то ваша вибрационная модель мысли

(или, проще говоря, новые убеждения) станет такой, что по Закону Притяжения в вашей

жизни возникнут совершенно иные ситуации... Ситуации, с которыми вы сталкиваетесь,

всегда совпадают с вашими постоянными вибрационными моделями, или убеждениями.

И независимо от того, есть ли у вас отличная отговорка для своих негативных мыслей

или эмоций, они все равно совпадают с вашим объектом внимания. То, что отражается

на событиях вашей жизни, является индикатором ваших взглядов и устоявшегося

образа мыслей.

Когда вы поймете, что ваши мысли не должны дублировать сложившуюся

ситуацию, поскольку ситуация всегда может измениться, вы обретете огромную силу...

Мы бы не рекомендовали прибегать к настоящему разрыву отношений без сознательной

работы над установлением гармонии между собственными мыслями и новыми

желаниями, появившимися в результате обострения отношений. Независимо от того,

сможете ли вы сохранить отношения или пойдете навстречу новым, вы сможете

получить именно то, чего хотите.

http://www.e-puzzle.ru

___________Раздел II____________________

ВЗАИМООТНОШЕНИЯ ПОЛОВ И ЗАКОН ПРИТЯЖЕНИЯ: ИДЕАЛЬНЫЙ

ПАРТНЕР — КАК ЕГО НАЙТИ, КАК ИМ БЫТЬ И КАК ЕГО ПРИВЛЕЧЬ

Почему я до сих пор один/одна?

Джерри: Не секрет, что люди с ранних лет одержимы темой взаимоотношений

мужчины и женщины, а также проблемой поиска спутника жизни. Вы называете это

«совместным творчеством», но у многих, если не сказать у большинства людей, тема

взаимоотношений полов вызывает трудности. Одни беспокоятся о том, как найти

идеального супруга, или переживают, что совсем не смогут создать семью. В то же время

у других уже есть отношения, хотя они не получают от них никакого удовольствия. Итак,

что бы вы сказали людям, которые одиноки, которые не нашли спутников жизни (но

хотели бы), а также тем, у кого в данный момент есть отношения, но они не радуют их?

Абрахам: Вы пришли в этот мир, в эту пространственно-временную реальность,

потому что хотели взаимодействовать друг с другом и участвовать в совместном

творчестве. Вы понимали, что для продуктивного развития необходимо многообразие

точек зрения. Вы знали, что, общаясь с другими, вы генерируете новые мысли. И когда,

благодаря взаимодействию с окружающими людьми, у вас появляются новые мысли или

желания, то вероятность испытать счастье огромна, независимо от того,

концентрируетесь вы на этих мыслях в одиночку или совместно с кем-то.

Если вы хотите быть счастливыми и помните при этом, что ваше счастье не зависит

от поведения других людей, если вы постоянно находитесь в поисках чего-то приятного,

чтобы сконцентрировать на этом свое внимание, то все ваши желания будут

удовлетворены. Но если вы чувствуете себя несчастными, переживая, что не найдете

супругу или супруга, или замечаете, что становитесь несчастны с тем, кто рядом с вами,

вы не можете воплотить в жизнь свое желание. Вы не способны получать удовольствие

от отношений, потому что не являетесь Вибрационным Соответствием своему желанию.

Если у вас нет супруга/супруги, или вы пытаетесь его/ее найти, или вас не

устраивает тот, кто находится рядом с вами, в любом случае вам нужно поступить

следующим образом.. Вы должны сделать так, чтобы ваши мысли об отношениях со

своей второй половиной гармонировали с тем, что думает о них ваша Внутренняя

Сущность.

Если самая сильная вибрация исходит от ощущения отсутствия отношений,

которые вам хотелось бы иметь, тогда вы не сможете получить их. Вибрация отсутствия

отношений и вибрация желанных отношений слишком сильно различаются. Невозможно

найти решение проблемы, если самая активная вибрация, исходящая от вас, содержит

информацию собственно о проблеме.

Я буду концентрироваться на том, какие отношения мне хотелось бы иметь

Все сводится к тому, что нужно научиться излучать вибрацию, совпадающую с

теми отношениями, которых вы желаете, а не с теми, которые у вас есть. Необходимо

игнорировать отсутствие желанных отношений или сами отношения, которые не

доставляют вам удовольствие. Иначе желанные отношения у вас не появятся. В этом-то

и весь фокус. Основной частью вашей вибрации должно быть то, чего вы желаете, а не

то, что у вас уже есть. Как только от вас станут исходить устойчивые вибрации

желанного, то желаемое и имеющееся перемешаются, а ваши мечты воплотятся в

жизнь. Другими словами, пока вы не начнете сознательно устанавливать отношения

между тем, чего желаете, и своими постоянными мыслями, пока не начнете

стремиться к установлению отношений между Физической и Нефизической оболочками

вашей Сущности, никакие другие отношения не принесут вам счастья.

http://www.e-puzzle.ru

Когда вы являетесь для кого-то объектом внимания, и этот человек одобряет и

ценит то, что находит в вас, вы испытываете положительные эмоции, так как, выражая

вам свою признательность, он находится в единении со своей широкой перспективой И,

постоянно концентрируя на вас свое внимание, этот человек направляет на вас Поток

положительной Энергии Источника. Но если ваш близкий не обращает на вас внимания,

концентрируясь на другом объекте, или утрачивает свою гармонию, заметив ваш изъян

или ошибку, вы, возможно, почувствуете себя марионеткой, которой перестали

управлять, ведь поведение этого человека больше не будет удерживать вас на плаву.

Конечно, приятно чувствовать, что вас ценят (и это должно доставлять вам

очень светлые эмоции). Но если вы хотите получать подтверждения того, что вас

ценят, чтобы почувствовать себя счастливыми, то вряд ли сможете постоянно

испытывать желанное ощущение, потому что никто другой, кроме вас самих, не

способен и не обязан постоянно концентрировать на вас свое внимание. Для своей

Внутренней Сущности, для Источника, который находится у вас внутри, вы всегда,

без исключений, являетесь постоянным и единственным объектом внимания. Поэтому,

если вы настроите свои мысли и действия на этот непрекращающийся Вибрационный

Поток Блага, исходящий от вашей Внутренней Сущности, вас ждет успех, что бы ни

случилось.

Многие с раннего возраста привыкли думать, что однажды встретят свою вторую

половину. И мужчины, и женщины представляют себе романтичную сцену, в которой два

силуэта держатся за руки на фоне заката. Однако эти отношения часто подразумевают,

что оба человека должны в той или иной мере «остепениться». Это нередко порождает

отрицательные ожидания. Ведь человек приносит в жертву свою свободу и веселье ради

приобретения более серьезного опыта постоянных отношений. Наблюдая за опытом

взрослых, дети часто не видят, что внутрисемейные отношения доставляют радость,

удовлетворение и свободу (а ведь это является основой их Истинной Сущности и

желаний). Наоборот, они видят, что взрослые со временем утрачивают радость и свободу,

перестают получать удовольствие. Неудивительно, что тема взаимоотношений полов,

особенно в долгой перспективе, вызывает огромное количество разногласий. Несмотря

на то, что большинство людей считают важным для своей жизни вступление в отношения

с противоположным полом, все же очень часто они не хотят потерять свободу, которой

сильно дорожат.

Иногда люди не чувствуют себя «полноценными», считая, что этого невозможно

почувствовать, если не найти другого человека, с которым можно будет провести остаток

жизни. Но на этом нельзя строить новые отношения. Это еще один пример,

демонстрирующий «бесполезные действия». Другими словами, если вы не чувствуете

себя полноценными и ищите кого-то, кто мог бы «дополнить» вас, то по Закону

Притяжения вы встретите такого же человека, как и вы сами. А когда встречаются два

неполноценных человека, они не могут неожиданно почувствовать себя полноценными.

Основа хороших отношений — два человека, которые сами себя устраивают.

Встретившись, они представляют собой счастливую пару.

Совершенно бесполезно просить, чтобы ваши отношения с кем-то другим стали для

вас поддержкой.

Ибо Закон Притяжения не может сделать для вас то, что коренным образом

отличается от ваших чувств. Если вы постоянно недовольны собой или своей жизнью и

при этом вступаете в новые отношения, чтобы почувствовать себя хорошо, то никогда не

сможете стать счастливыми. Закон Притяжения не может устроить вашу встречу со

счастливым гармоничным человеком, если вы сами таковым не являетесь. Независимо

от того, что вы делаете и говорите, Закон Притяжения устроит вашу встречу с

тем, кто, в основном, похож на вас. Все желания вызваны ожиданием того, что,

http://www.e-puzzle.ru

получив это, вы почувствуете себя лучше. Нам бы хотелось донести до вас, что нужно

быть счастливым, чтобы получить что-то.

Однажды мы посоветовали женщине стать счастливой, а только потом искать

идеального партнера. Ее разозлило наше предложение, и она сказала: «Вы хотите, чтобы

я почувствовала себя счастливой, представив, что у меня есть супруг, хотя это совсем не

так? Думаю, что вам наплевать, найду ли я кого-нибудь на самом деле». В какой-то

степени она была права. Мы знали, что, если бы она могла всегда чувствовать себя

счастливой, то исполнилось бы не только то, чего она желает (ибо это — Закон). Она

была бы счастлива в своем нынешнем положении.

Это очень забавно, что люди часто не соглашаются с нами, утверждая, будто

счастье — слишком большая плата за успех. И это особенно забавно потому, что мы

знаем: они желают успеха, поскольку думают, что станут счастливыми, если

добьются чего-то.

Если вы осознаете, что ваше счастье не зависит от окружающих, что это лишь

результат вашей постоянной концентрации внимания, то, в конце концов, вы обретете

свободу, которая является вашим сокровенным желанием. И как только вы это поймете,

все, чего вы хотите сейчас или захотите в будущем, станет возможным. Контроль над

своим самочувствием, отношением к вещам, другим людям или к ситуации — ключ не

только к постоянному счастью, но и ко всему, чего вы желаете. Это действительно

стоит попробовать.

Проще говоря, если вы недовольны собой или своей жизнью, наличие отношений с

противоположным полом только усилит дисгармонию, потому что любое действие,

предпринятое из-за нехватки чего-либо, всегда неэффективно.

Если в данный момент у вас нет отношений с противоположным полом, то это

прекрасный шанс привести себя в гармоничное состояние, прежде чем вы привлечете

другого человека, который, несомненно, усилит ваше эмоциональное состояние. Но если

у вас уже есть отношения и они часто причиняют дискомфорт, вы все еще можете начать

двигаться по направлению к гармоничным отношениям. Ибо даже в своем нынешнем

состоянии вы способны добиться всего, что захотите.

Люди часто хотят найти свою вторую половину сразу, даже если сами в данный

момент несчастливы. Они полагают, что, вступив в отношения, перестанут быть

недовольными собой. Однако Закон Притяжения не может устроить их встречу с

человеком, который будет ценить их, если они сами себя не ценят. Это противоречит

Закону.

Следовательно, если в данный момент у вас нет удовлетворяющих вас отношений с

противоположным полом, лучше смириться с тем, что у вас есть, начать

концентрироваться на положительных аспектах своей жизни, пытаться смягчить

неудобства, вызванные отсутствием желанного партнера, стараться сделать свою жизнь

как можно лучше и начать ценить себя. Мы гарантируем, что как только вы по-

настоящему полюбите себя и перестанете постоянно ощущать тоску из-за отсутствия

спутника жизни, вы найдете свою вторую половину. И это тоже Закон.

Если у вас есть отношения, которые досаждают вам, вы должны научиться

игнорировать их отрицательную сторону. Некоторые люди утверждают, будто нет ничего

хуже, чем быть одному и ждать появления отношений. В то же время другие жалуются,

как невыносимо трудно осознавать, что ваш супруг/супруга — не тот или не та, кто вам

нужен. Но нам бы хотелось донести до вас: то, где вы сейчас находитесь и что

испытываете, на самом деле, неважно.

Можно прийти туда, куда хочется, начав двигаться прямо сейчас. Нужно лишь

перестать тратить так много времени, концентрируя внимание на неприятных вещах,

на том, где вы находитесь, и на разговоры об этом. Будьте более избирательными и

составьте список положительных качеств своей жизни. Направляйте свое внимание

http://www.e-puzzle.ru

туда, где хотите оказаться, и не тратьте время на жалобы о своем нынешнем

положении. Вселенная, которая всегда отвечает на ваши просьбы, не делает различий

между мыслями о данной ситуации и мыслями о предмете мечтаний. Вы творите с

помощью своих положительных мыслей. И поэтому от размышлений, воспоминаний,

разговоров о том, чего вы не хотите, и от любой попытки обратить на это внимание

не будет никакой пользы. Пусть ваша активная вибрация будет связана с тем, чего вы

хотите, концентрируйте внимание на том, как быстро изменится ваша жизнь, чтобы

вы могли стать Вибрационным Соответствием своего желания.

Вам пришлось повидать немало дисгармоничных отношений, не так ли?

Джерри: Когда я был ребенком, мне не раз приходилось становиться свидетелем

множества отношений. Но я не помню, чтобы хоть какие-то из них были счастливыми.

Большинство из этих отношений были длительными. Люди не разрывали отношений, но

не получали от них никакого удовольствия. Раньше я часто говорил, что большинство

отношений, которые я видел, были в некоторой степени «тихим отчаянием». Я не

слышал много жалоб, но при этом не видел и радости.

Абрахам: Дети вашего поколения часто видели несчастливых взрослых. Намного

чаще дети слышат, как их родители жалуются на отношения с начальниками, водителями

на дороге, правительством, соседями и т. д. Именно этим людям достается меньше всего

похвал.

У большинства детей нет возможности видеть, что их родители находятся в

постоянном состоянии признательности и гармонии. Поэтому многие дети, будто по

наследству, перенимают нездоровый образ мыслей или взглядов на свои отношения с

другими. Но под этими нездоровыми взглядами, которые они приобретают в течение

своей физической жизни, видя отсутствие душевного равновесия у окружающих

взрослых, хранится мощное желание гармонии, любви и связи с Источником. Другими

словами, несмотря на то, что дети, как и вы, редко сталкиваются со счастливыми

отношениями, большинство из них все еще надеются, что обретут желанное.

Нам хотелось бы, чтобы вы поняли: даже если ваш знакомый переживает из-за

несчастных отношений, в глубине души вы все равно понимаете, что гармония с близким

человеком возможна. В действительности, всякий раз, когда происходит что-то

неприятное, возникает эквивалентное этому негативному ощущению желание иметь

гармоничные отношения... Чем больше неприятностей происходит с вами, тем точнее

вы осознаете, что вы предпочли бы вместо этого.

Отношения представляют для человека необычайную важность. Многие люди

озабочены перспективой улучшения отношений, ведь чем больше неприятного вы

испытываете, тем чаще просите лучшего. Но вы видите то, чего не хотите, и это мешает

вам двигаться в желаемом направлении. Тем самым вы мешаете себе, не осознавая этого.

Вы препятствуете своему развитию. Вы пытаетесь решить невыполнимую задачу —

достичь развития, которого сами же себе не позволяете.

Все ваши отношения придут в состояние гармонии, как только вы с легкостью

осознаете: «Я могу быть счастливым, что бы ни делали окружающие меня люди...

Используя способность концентрироваться на собственных мыслях, я могу добиться

Вибрационной Гармонии со своим Источником (своим Источником счастья), и я буду

чувствовать себя счастливым, что бы ни делали окружающие».

Но что, если мои отношения недолговечны?

Джерри: Я много путешествовал в своей жизни и долгое время был одиноким.

Естественно, у меня было множество связей. Мне было легко вступать в отношения, но

трудно разрывать их. И я заметил, что большинство людей в нашем обществе довольно

легко вступает в отношения, но с трудом разрывает их.

http://www.e-puzzle.ru

Часто в процессе расставания, при разделе имущества присутствует злоба, насилие

или месть.

Мы наблюдаем, как тяжело складываются отношения, а потом все становится еще

хуже, когда люди пытаются разорвать их. Способствует ли это нашему желанию

отгородиться от окружающих или негативным ожиданиям, связанным с отношениями?

Абрахам: Кажется, из того, что вы описали, можно сделать вывод, будто для

установления этих отношений не достаточно причин. «Если люди остаются вместе, они

часто несчастливы, а если пытаются разорвать отношения, часто все становится еще

хуже». Самое главное, на чем вы акцентируете наше внимание, — на том, что люди

привязываются друг к другу, в то время как сами ожидают худшего. И эти убеждения

(или то, о чем они думают постоянно) делают успех отношений маловероятным.

И все же в глубине души вы желаете гармоничных отношений. В основе вашей

Сущности лежит следующий принцип: вы искренне желаете быть свободными. В

основе этого желания лежит стремление чувствовать себя хорошо. В свою очередь, в

основе стремления чувствовать себя хорошо лежат свободные отношения между вами

и Вами.

Всякий раз, когда вы испытываете дискомфорт, вы понимаете, что что-то не так,

тогда ваш естественный инстинкт заставляет вас определить причину утраты душевного

равновесия. Часто вы связываете свое плохое самочувствие с другим человеком,

находящимся рядом в тот момент, когда вы испытываете это неприятное чувство.

Возможно, именно он и вызвал ухудшение вашего состояния. Так как вы переживаете, а

следовательно, находитесь в дисгармонии, то полагаете, что другой человек должен

поступать иначе, чем он или она того желает, или делать что-то другое, нежели то, на что

он или она способны. Но, понимая, что не можете добиться необходимых, по вашему

мнению, изменений, вы чувствуете себя не свободными. Тогда у вас возникает

ощущение, что под сомнение поставлено самое важное желание вашей Истинной

Сущности, и вашим отношениям приходит конец.

Однако нам бы хотелось донести до вас, что эти отношения, прежде всего, были

основаны на заблуждениях, потому что другой человек не способен изменить свое

поведение настолько, чтобы вы обрели гармонию. Это ваша забота. Если вы признаете,

что никто не обязан доставлять вам удовольствие в то время, когда вы испытываете

неприятные эмоции, вы обретете свободу. И тогда почувствуете себя счастливыми. А

если вы этого не признаете, вы просто будете менять одни неприятные отношения на

другие.

В глубине души вы так ясно ощущаете присутствие своей Истинной Сущности,

что всегда стремитесь к приятным отношениям, потому что осознаете

потенциальную радость, заключающуюся в вашем общении с окружающими. И как

только вы решите для себя, что ваше счастье не зависит от желаний, мнений или

поведения других людей, а только от вашей собственной гармонии (над которой у вас

есть абсолютный контроль), тогда любые отношения для вас не только перестанут

быть неприятными, но, несомненно, станут приносить чувство глубокого

удовлетворения.

При отсутствии связи со своим собственным Источником люди часто ощущают

себя уязвимыми и пытаются преодолеть это чувство посредством отношений с

окружающими. Но никто не способен поддерживать вашу связь с Источником, столь

необходимую вам, постоянно уделяя вам внимание. Часто вначале отношения кажутся

приятными, потому что вы полностью концентрируете свое внимание друг на друге. Но

со временем ваше внимание естественным образом возвращается к другим аспектам

вашей жизни. И если вы зависели от внимания другого человека, вероятно, что без него

вы снова почувствуете себя уязвимыми.

http://www.e-puzzle.ru

Отношения, постоянно доставляющие приятные ощущения, возможны только

тогда, когда каждая из вовлеченных сторон находится в гармонии с Источником.

Отношения с ним невозможно заменить ничем другим. Просто не существует

человека, который любил бы вас так, чтобы мог компенсировать отсутствие у вас

связи с Источником.

Почему отношения с Абрахамом кажутся такими идеальными?

Джерри: Я знаю, что существует множество форм межличностных отношений и

причин, по которым люди в них вступают. Существуют «браки для удобства», браки по

расчету, а также браки, основанные на физической привлекательности или сексуальном

желании с большим выбросом эмоций... В то же время есть люди, которые вступают в

брак только лишь потому, что не хотят быть одинокими.

Но, Абрахам, я размышлял об идеальных отношениях, которые существуют между

мной и вами. Можем ли мы, находясь в физических телах, понять других людей,

обладающих физическими телами, столь же хорошо, как я понимаю вас? Другими

словами, можем ли мы опустить конкретные детали и понять основу Физической

Сущности, чтобы можно было установить друг с другом такие гармоничные отношения,

которые существуют между мной и вами?

Абрахам: Ваш вопрос прекрасно отражает то, о чем мы сейчас говорим. Ибо то, как

вы воспринимаете скрывающееся под именем «Абрахам» понятие, и есть единение

между вами и Вами, о котором мы уже говорили.

Вы цените нас не потому, что мы ведем себя так, словно хотим угодить вам, ведь

многие люди не испытывают к нам признательности и не ощущают гармонии между

собой и нами. Некоторые выражают свое недовольство, когда понимают, что мы им не

подходим. (Чувствуя, что им чего-то не хватает, они просят у нас чудес и помощи,

которых не получат1.) Других мы раздражаем, потому что ясно представляем себе, кем

являемся и чего хотим, и нас невозможно заставить смириться с чем-то. Мы не хотим

отказываться от своих желаний (которые появлялись у нас в течение жизни. с той лишь

целью, чтобы удовлетворить капризное желание просящего. Мы не станем отрицать, что

Законы Вселенной существуют ради того, чтобы доставлять вам удовольствие. Как

видите, многие, общаясь с нами, находят в нас много отрицательных сторон. И когда они

ищут и находят недостатки, в результате наши отношения с ними оказываются

неприятными.

Вы думаете, что построили совершенные отношения с нами, потому что в данный

момент концентрируетесь на тех наших аспектах, которые находятся в гармонии с вашей

Истинной Сущностью. Вы можете фокусировать свое внимание на положительных

качествах другого человека и тем самым добиться таких же отношений. Именно

концентрация вашего внимания отвечает за то, что вы о нас думаете, а не то, какое

впечатление мы производим.

При общении с другими людьми полезно фокусироваться на положительных

аспектах. Активируя вибрацию желанного, вы делаете так, что в вашу жизнь врывается

поток этого желанного. Когда вы овладеете искусством концентрации на

положительных аспектах других людей и начнете ждать от окружающих хорошего,

тогда вы сможете получать только хорошее.

Джерри: Итак, вы имеете в виду, что мои отношения с вами являются результатом

самолюбия?

Абрахам: Вы совершенно правы. Вы признательны нам за то, какие мы есть. Вы

установили гармонию со своей Истинной Сущностью. Любовь — это единение с

Источником, единение с собой, единение с любовью.

http://www.e-puzzle.ru

Джерри: Значит ли это, что, следуя своей жизненной цели, я пришел к вам и

получаю то, что придает моей жизни смысл, благодаря вам? Нельзя ли назвать это чем-то

вроде взаимозависимости?

Абрахам: «Зависимость» предполагает, что «вы сами по себе неполноценны» и

что «для чувства полноценности вам нужен кто-то другой». Подобного нельзя сказать ни

о вас, ни о нас. На самом деле, этот вопрос наводит нас на очень важный принцип, саму

основу хороших отношений. Когда люди чувствуют себя уязвимыми, когда они одиноки

и ищут отношений с противоположным полом, желая при этом получать от них

поддержку, вряд ли их отношения станут стабильными, поскольку они выстроены на

непрочном фундаменте. Но если два человека, каждый из которых чувствует себя в

безопасности и находится в гармонии со своей Внутренней Сущностью, объединяются,

то между ними не создается зависимости от ресурсов друг друга. Они извлекают эти

ресурсы из Источника, а потому могут взаимодействовать и строить нечто новое на этом

прочном фундаменте.

Когда двое или более людей сфокусированы на положительных аспектах

предмета, они образуют такую силу, которая значительно больше, чем про— 134 —

стая арифметическая сумма их двух Внутренних Сущностей. Таким образом,

притягиваемые идеи и решения превышают суммарные возможности двух человек. Это

просто пораясает. И именно это представляет собой сотворчество.

Совместное творчество может быть продуктивным, если объединившиеся творцы

сконцентрировались на положительном до того, как вступили в совместное творчество. В

ином случае из этих отношений не выйдет ничего хорошего. Если вы сконцентрированы

на негативных аспектах и из-за этого чувствуете себя плохо, то будете способны

притягивать только тех, кто также сконцентрирован на негативном. Так что, если вы

ищите спутника жизни, ощущая собственную уязвимость и нехватку чего-либо, вы

никогда не встретите человека, который вам действительно нужен. Напротив, у вас

появится человек, который будет только усиливать ваше чувство

неудовлетворенности.

Люди часто приходят в тупик, полагая, что их чувство дисгармонии связано с

отсутствием отношений с противоположным полом. И когда им физически удается найти

вторую половину, они не понимают, почему чувство дискомфорта не исчезает или вовсе

усиливается. Когда люди встречаются, съезжаются или заключают брак, пустота,

возникающая из-за того, что они находятся вне Вибрационной Гармонии со своей

Истинной Сущностью, не может быть заполнена. Но если своей главной целью вы

считаете установить постоянную связь с Источником, тогда сотворчество в

физическом мире может быть прекрасным. Другими словами, не предпринимайте

никаких действий с той лишь целью, чтобы уладить дисгармонию. Устраните

душевный дисбаланс, а затем ищите свою вторую половину.

Должен ли ваш спутник жизни думать только о хорошем?

Джерри: Люди часто используют выражение «родственная душа» или «вторая

половина». Когда два человека, обладающие положительными мыслями, притягивают

друг друга, можно ли это назвать встречей «двух половинок»?

Абрахам: Часто, говоря о поиске своей второй половины, люди приходят к выводу,

что существует один конкретный человек, с которым им суждено быть вместе. Они

полагают, что существует нечто наподобие союза душ, который они образовали тогда,

когда еще не обладали физическими телами и не находились в этой пространственно-

временной реальности. И, несмотря на то, что вы действительно хотели

взаимодействовать с окружающими с целью сотворчества (а вновь вступать с кем-либо в

отношения может быть очень приятно., вы не надеялись, что эти встречи могут стать

источником гармонии. Наоборот, в первую очередь вы стремились добиться постоянного

душевного равновесия, понимая, что тогда сможете получить эти отношения.

http://www.e-puzzle.ru

Вы могли бы находиться в присутствии человека, с которым у вас был Не-

физический союз, но если у вас нет единения со своим Источником, вы не сможете

осознать, что между вами и этим человеком когда-то были отношения. Часто люди,

которые вызывают у вас огромное раздражение и дисгармонию, на самом деле являются

вашими вторыми половинками, но так как вы утратили постоянную связь со своей

Истинной Сущностью, то не признаете их.

Самый лучший способ приблизиться к своей второй половинке — постараться

воссоединиться с чистой положительной вибрацией души, с вибрацией

Источника внутри вас. И тогда, позволив себе находиться в гармонии, вы будете

использовать все возможное ради этих прекрасных встреч. Это вы и собирались делать,

когда еще не обрели свое физическое тело. Если вы просто будете желать найти нечто, за

что можно быть благодарными, то сможете воссоединиться с Источником и получить

прекрасную возможность притягивать своих вторых половинок в разных сферах

человеческой деятельности.

В этом физическом теле вы присутствуете совсем недавно, но помните: в

действительности вы древняя Сущность, имеющая огромный жизненный опыт. И

благодаря этой жизни вы пришли к убедительным выводам. Вашей Внутренней

Сущности теперь известны все эти выводы. Воссоздав гармонию со своей Внутренней

Сущностью, вы получите доступ к этому знанию, а то, что не дотягивает до этого уровня,

находится в дисгармонии и не принесет вам ничего хорошего.

Нет ничего более важного, чем быть счастливым

Джерри: Что бы вы посоветовали молодым людям, которые только что окончили

школу и чья жизнь только начинается? Они начинают устанавливать свои первые

отношения с противоположным полом, а возможно, уже разорвали одни отношения и

еще не вступили в новые. Какие советы вы дали бы им касательно отношений?

Абрахам:

1. Во-первых, мы напомнили бы, что нет ничего более важного, чем быть

счастливыми, потому что без этого ощущения вы находитесь в дисгармонии со всем, что

составляет ваш опыт. И если у вас отсутствует душевное равновесие, вы всегда будете

чувствовать неприятный осадок.

2.

Затем мы посоветовали бы постоянно ставить перед собой задачу найти

приятный предмет внимания. Если по какой-либо причине в них активируется антипатия,

нужно стараться избавиться от нее, фокусируясь на том, что вызывает симпатию.

Допустим, вы постоянно являетесь свидетелем несчастливых отношений и

слышите неприятные разговоры несчастной пары. Ваше желание гармонии (и, прежде

всего, в отношениях) приводит к тому, что вы участвуете (поскольку постоянно

слышите) в этом неприятном опыте. Негативные эмоции, которые приходится

испытывать в этом случае, означают, что данный объект внимания не принесет вам

никакой пользы. Если у вас возникнет активное желание быть счастливым, вы легко

отойдете на то расстояние, с которого будет невозможно услышать этот разговор. Вы

сознательно направите свое внимание на другие, более приятные объекты внимания.

3.

Мы также напомнили бы, что человек создает свою реальность с помощью

своих внутренних сил. Другими словами, все, что вы притягиваете, сконцентрировано

вокруг ваших мыслей и чувств. Вместо того, чтобы броситься искать во внешнем мире

предметы, которые смогут сделать вас счастливыми, намного проще сначала принять

решение почувствовать себя лучше, а потом притягивать из внешнего мира то, что

доставит вам удовольствие.

4.

Мы посоветовали бы сконцентрироваться на том, чего искренне хочется,

прежде чем предпринимать какие-либо действия. Если вы предпринимаете действия,

http://www.e-puzzle.ru

фокусируясь на чем-то нежеланном, то сможете получить лишь еще больше

нежеланного.

Но если вы уделите некоторое время тому, чтобы сконцентрироваться на

желанном, а только потом предпримите действия, тогда это вдохновленное действие

приблизит вас к тому, чего вы по-настоящему хотите.

5. Мы также посоветовали бы следующее.

• В течение дня, пока разнообразные события сменяют друг друга, постоянно

формулируйте для себя свое желание быть счастливыми и оставаться в гармонии со

своей Внутренней Сущностью или Источником.

• Пусть вашим главным желанием будет желание быть счастливым, независимо от

всего, что происходит с вами в данный момент. Напоминайте себе, что именно вы

обязаны устанавливать эту гармонию и быть счастливыми, и что никто другой не обязан

и не способен дарить вам душевное равновесие.

• Считайте, что ваши отношения с другими являются способом усилить гармонию,

которой вы уже достигли, но не инструментом ее достижения.

• Самостоятельно, концентрируясь на Источнике, испытывайте искреннюю любовь

к себе. Не просите, чтобы вас сначала полюбили другие. Это невозможно.

Объект, на котором вы концентрируете свои мысли, определяет то, что вы

получаете в жизни, и то, какими будут ваши последующие действия. Если вы

находитесь в поиске приятных мыслей, с помощью которых воссоединяетесь с

Источником, тогда ваши действия будут доставлять вам удовольствие. Невозможно

приложить достаточно усилий, чтобы компенсировать дисгармоничную мысль. Но

действие, на которое вас вдохновила гармоничная мысль, всегда приятно.

Ей нужен кто-то другой

Джерри: Что вы думаете о женщине, которая, кажется, довольна собой и хочет

найти свою вторую половину, но всех мужчин, встречающихся на жизненном пути,

признает негодными для создания семьи?

Абрахам: Благодаря своему желанию иметь спутника жизни эта женщина

постоянно встречает мужчин, но так как у нее есть определенные предрассудки против

отношений, то она сама же их и отталкивает. Ее внимание к их нежеланным чертам

характера препятствует притяжению желаемого.

Если она постоянно фокусируется на том, что ей не нравится в мужчинах, с

которыми у нее завязываются отношения, то это непрерывное внимание к их

недостаткам не позволяет ей установить гармонию со своей Истинной Сущностью. При

таких условиях она не может быть довольна ни собой, ни кем-либо другим.

Поиск недостатков в окружающих людях не может привести к тому, что вы

полюбите в себе подобные же качества. Если вы привыкли обращать внимание на

достоинства, то будете находить их и в других людях, и в себе. Можно сказать, что

тот, кто критикует других, не может любить себя по-настоящему. Это

противоречит Закону. Всякий раз, когда вы встречаете людей, выступающих с

критикой в адрес окружающих, вы, на самом деле, видите перед собой тех, кто не

любит себя.

Вы, вероятно, встречали в своей жизни людей, использующих заносчивый тон. Вам

может показаться, что они, на самом деле, любят себя. Но такое поведение часто говорит

о том, что люди подобным способом пытаются скрыть отсутствие гармонии и ощущение

уязвимости, которое испытывают. Если вы действительно любите себя, то находитесь в

единении со своим Источником. И если это так, то вы испытываете признательность к

другим. А в результате к вам направляется постоянный поток прекрасного.

http://www.e-puzzle.ru

Когда вы в гармонии со своим Источником, Закон Притяжения устраивает вам

встречу с другими людьми, которые также поддерживают прочную связь с Источником.

И тогда отношения, возникшие на такой основе, полны счастья и удовольствия. Но если

вы испытываете ощущение дисгармонии, Закон Притяжения может устроить вам встречу

только с теми, кто тоже чувствует себя плохо. И эти отношения будут причинять вам

неудобства и неприятные эмоции.

Вы желаете сотворчества друг с другом, но если при этом не стремитесь к личному

душевному равновесию, то отношения с окружающими будут лишь усиливать

дисгармонию. Взаимодействие с другими способствует развитию вашей планеты и Всего

Сущего. Но все же многие люди лишают себя удовольствия сотворчества, проявляя

внимание к недостаткам окружающих. Другими словами, в большинстве своем вы

концентрируетесь на самых плохих чертах друг друга, а не на самых лучших. И это

происходит потому, что вам не удается достичь своего собственного душевного

равновесия, прежде чем вы встретите друг друга. Поэтому при встрече у вас получается

способствовать лишь сохранению дисбаланса друг в друге.

Отношения и процесс «Книга Положительных Аспектов»

Когда у вас нет отношений, которые вам хотелось бы иметь, или ваши

отношения с противоположным полом не приносят вам радости, вы не способны

предпринять ничего, что приближало бы вас к желаемому развитию отношений. Вы

можете только взять блокнот и каждый день уделять немного времени тому, чтобы

записывать положительные аспекты других людей.

Записывайте в «Книгу Положительных Аспектов» качества окружающих, а также

тех людей, с которыми вы встречались в прошлом, и свои собственные. Пройдет совсем

немного времени, и вы сможете продемонстрировать себе силу своей гармоничной

мысли и созидательной природы Закона Притяжения. Достаточно прекратить

направлять все усилия на напрасный контроль поведения других людей и, вместо этого,

сфокусировать свои мысли на человеческих достоинствах, вы обретете прекрасные

отношения, о которых всегда мечтали.

Вы притягиваете свой жизненный опыт с помощью мыслей и вибрации. И ваши

собственные мысли определяют все, происходящее в вашей жизни. Как только вы

сконцентрируете свое внимание на лучших чертах характера и поведения людей,

живущих с вами на одной планете, вы настроите свою точку притяжения на желанное.

Желанные отношения не только возможны и не просто вероятны. Их

существование не подвергается сомнению. Но вы должны привести свою мысль-

вибрацию в гармонию с этими желаемыми отношениями, если реально хотите ощутить

их физически. Сила вашей мысли определяет не только то, какие люди будут

присутствовать в вашей жизни, но и то, как они будут вести себя, когда войдут в нее.

Я притягиваю все с помощью силы своей вибрации

Джерри: Я помню, как в детстве часто замечал, что большинство людей не

заинтересовано в отношениях с теми, кто всячески искал их расположения. Казалось, что

каждому мальчику хотелось дружить с девочкой, которой он был не нужен. А каждая

девочка хотела дружить с мальчиком, которому не хотелось быть с ней.

Абрахам: Замечательно, что вы заметили, как противоречивость опыта помогала

им более ясно осознать нежеланное. Этот распространенный сюжет встречается довольно

часто, поскольку большинство людей думает, что, находясь в поисках «идеального

партнера», они должны искоренять недостатки: Они полагают, что если достаточно долго

будут определять, чего им не хочется, а только потом составлять список желаемых

качеств, то в конце концов встретят «идеального партнера». Но Закон Притяжения не

допустит этого.

http://www.e-puzzle.ru

Если мысль о нежеланных чертах характера является основной вибрацией,

исходящей от вас, когда вы думаете об отношениях с противоположным полом, то Закон

Притяжения будет постоянно направлять к вам таких людей, каких вы не хотели бы

видеть рядом с собой. Необходимо вести самоконтроль, устремляя свои мысли к

положительным аспектам отношений, имеющихся у вас на сегодняшний день. Только в

этом случае вы получите то, чего вам хочется, в еще большем количестве.

Приобретая опыт разнообразных отношений в течение продолжительного времени,

вы, несомненно, определили множество черт характера, импонирующих вам в

окружающих. И каждый раз, когда этот опыт помогал вам определять желаемое в людях,

от вас исходили вибрации с просьбой получить то, чего вы искренне хотели.

Основываясь на тех отношениях, которые составляют ваш личный опыт, и даже на тех

отношениях, свидетелем которых вам пришлось стать, вы создавали вибрационную

версию своего «идеального партнера». И если вы способны полностью сосредотачивать

свое внимание на одном человеке, Закон Притяжения устраивает вам встречу только с

теми, кто соответствует этой версии. Но если вы продолжаете фокусироваться на

недостатках или нежелательных чертах характера окружающих, вы не позволяете себе

получить то, чего на самом деле хотите.

Мы утверждаем, что самый быстрый способ получить отношения, в которых вы

заинтересованы, — начать ценить то, что у вас сейчас есть (возможно, у вас есть

временные отношения, или в данный момент вы совершенно одни). Когда люди слышат

подобное, то часто возражают нам. Они уверены, будто навсегда застрянут в той

ситуации, в которой начнут искать положительные моменты. Но все происходит совсем

не так.

Когда вы ищите и находите позитивные моменты в имеющихся обстоятельствах,

вы, на самом деле, используете эту ситуацию в качестве причины для того, чтобы быть

Вибрационным Соответствием своим Вибрационным Ресурсам, своей Истинной

Сущности, своей Внутренней Сущности и всему, чего желаете: Находить плюсы в своем

сегодняшнем положении — самый кратчайший путь к более благоприятной ситуации. Но

если вы видите только отрицательную сторону того, что происходит в вашей жизни в

данный момент, то испытываемые отрицательные эмоции укажут на то, что ваши мысли

и вибрации препятствуют возможности использовать свои Вибрационные Ресурсы. Они

не дают вам воссоединиться со своей Истинной Сущностью, своей Внутренней

Сущностью, со всем, чего вы желаете.

«Трава всегда зеленее по ту сторону забора» потому, что многие слишком часто

склонны жаловаться на то, что «по их сторону забора».

Но что, если другие люди выбирают для нас спутников жизни?

Джерри: Мне хотелось бы услышать ваш комментарий по поводу культурных

аспектов взаимоотношений полов. Во многих культурах родители или старшины

общества выбирают супругов для своих детей. В то же время представители нашей

культуры больше склонны верить в романтическую любовь. Мы все влюбляемся в кого-

то и выбираем супругов тогда, когда чувствуем, что любим их.

Абрахам: Конечно, вы считаете более приятным, а потому и более правильным

самим выбирать себе супругов и принимать все решения, которые так или иначе

касаются отношений. Но даже в вашем обществе, где, как вы полагаете, люди более

свободны в выборе, в действительности они сильно зависят от мнения окружающих.

Другими словами, в вашей культуре, кажущейся более свободной, многие не осмелятся

пожениться без согласия родителей или религии. Но мы согласны с тем фактом, что ваше

общество в большей степени приветствует свободу в установлении отношений, чем

другие.

http://www.e-puzzle.ru

Нам бы хотелось, чтобы вы обратили внимание на еще более важную деталь,

касающуюся «выбора» второй половинки. Вы делаете выбор не с помощью слов, а с

помощью вибрации. Поэтому иногда, не осознавая того, вы «выбираете», на самом деле,

полную противоположность своему настоящему желанию. Например, люди «выбирают»

раковую болезнь не потому, что им хочется испытать ее на себе, а потому, что они

«решают» сконцентрировать свое внимание на мыслях, блокирующих Поток Блага. Ведь

иначе они находились бы в состоянии Блага. Таким же образом люди выбирают

нежеланных спутников жизни, когда постоянно проявляют внимание к тому, чего не

хотят, или постоянно концентрируются на мысли, будто им чего-то не хватает. Другими

словами, человек, который часто чувствует себя одиноким, «выбирает» отсутствие

желанных отношений.

Искать, привлекать идеального партнера или быть им

Джерри: Как вы порекомендовали бы искать своего «идеального партнера»?

Абрахам: Чтобы найти человека, которого вы подразумеваете под «идеальным

партнером», вам следует, прежде всего, самим стать этим идеальным партнером. Называя

вещи своими именами, можно сказать, что от вас постоянно должны исходить

вибрационные сигналы, совпадающие с качествами желанного спутника жизни. Не

совсем идеальные отношения, свидетелем которых вам приходилось быть или которые

вам пришлось испытать на личном опыте, могут дать вам прекрасную возможность

настроиться на отношения, полностью устраивающие вас. Так что вам нужно подумать

лишь о желанных характеристиках этих отношений, чтобы настроить свою вибрацию в

соответствии с вашими желаниями.

Когда вы указываете на неприятные аспекты в отношениях, или вспоминаете

неприятные события своих прошлых отношений, или даже смотрите фильмы, где люди

плохо относятся друг к другу, вы невольно излучаете вибрацию, противоречащую

желаемым отношениям. Подобные действия не принесут вам никакой пользы.

Невозможно получить то, о чем вы мечтаете, если при каждой мысли об

отношениях будете чувствовать себя одиноко, тревожиться, отчаиваться или

злиться. Но если вы ищите то, за что можно быть признательным себе и другим, если

пытаетесь отыскать положительные аспекты в прошлых и настоящих отношениях,

то вы способствуете установлению соответствия между своими вибрационными

просьбами и вибрационными желаниями. И тогда ваш «идеальный партнер»

обязательно встретится вам. Это Закон.

Хотеть отношений или нуждаться в них

[Далее представлены примеры вопросов, задаваемых участниками семинаров

Абрахам—Хиксов.]

Участник семинара: У меня создалось впечатление, будто, когда я желаю иметь

отношения с кем-то, я отталкиваю от себя этого человека, а когда этого не желаю, я его

притягиваю. Почему так происходит?

Абрахам: Если вы желаете иметь отношения с кем-то, но постоянно думаете, что

этого человека нет рядом, тогда ваша самая активная вибрация не дает ему или ей прийти

к вам. Если вы не хотите иметь отношения с кем-либо, но постоянно думаете о том, что

этот неприятный человек преследует вас, тогда вы сами притягиваете к себе его или ее...

Вы получаете то, о чем думаете постоянно, хотите вы этого или нет.

Участник семинара: Таким же образом различаются между собой желание и

нужда?

Абрахам: Да, можно и так сказать. Когда вам хочется чего-то и вы думаете о том,

как хорошо было бы иметь это, то испытываете в данный момент положительные

эмоции. Ведь то, о чем вы думаете, является Вибрационным Соответствием вашего

http://www.e-puzzle.ru

истинного желания. Однако же, когда вы хотите чего-то, но в данный момент думаете о

том, что у вас этого нет, о том, как вам не хватает этого предмета, вы чувствуете себя

плохо, потому что ваши мысли в данный момент не являются Вибрационным

Соответствием вашему истинному желанию.

Желать и испытывать необходимость представляет собой совершенно разные

ощущения не потому, что мы просто используем разные слова: Искреннее желание

всегда приятно, так как вы являетесь Вибрационным Соответствием своей собственной

Вибрационной Реальности. Состояние необходимости всегда приносит дискомфорт,

потому что вы являетесь Вибрационным Соответствием отсутствию желаемого, а

следовательно, и противоположностью своей Вибрационной Реальности.

Можно ли продолжать концентрироваться на положительных аспектах,

находясь среди людей, сфокусированных на отрицательном?

Участник семинара: Каким образом я могу продолжать фокусироваться на

положительном, если моя супруга постоянно концентрирует внимание на недостатках?

Она не прилагает никаких усилий для того, чтобы подумать о чем-то хорошем. Это

передается и мне. Становится трудно сдерживать себя и не искать недостатки.

Абрахам: Мы знаем, что легче чувствовать себя хорошо, когда вы видите или

слышите то, от чего испытываете удовольствие. Но вы почувствуете больше свободы,

если докажете себе, что способны быть счастливыми в любой ситуации, даже если ваши

близкие несчастны.

Вы поймете, что намного легче освоить навык управления своими мыслями, чем

договориться с окружающими людьми. Даже если с вами рядом находится только один

человек, которому, по вашему мнению, нужно измениться, вы не сможете приучить его

или ее поступать так, как нужно вам. Кроме того, с помощью своих эмоций вы

реагируете не на одного человека, а на гораздо большее количество людей. Когда вы

действительно овладеете искусством направлять свои мысли на желаемое, тогда

неприятные люди (или неприятные черты характера этих людей) уйдут из вашей

жизни. Они остаются рядом с вами только благодаря вашему вниманию к

отрицательным сторонам.

Многие люди выражают свое несогласие, когда слышат это в первый раз, потому

что полагают, будто негативные моменты присутствуют в их жизни потому, что кто-то

способствует этому: «Мой жестокий муж портит мою жизнь». Но нам хотелось бы,

чтобы вы поняли: если вы используете свою силу концентрации внимания, чтобы

игнорировать все отрицательное и жестокое, сосредоточившись при этом на

положительных аспектах, жестокость исчезнет из вашей жизни. Это обязательно

произойдет, если вы поймете, что все плохое задерживается рядом с вами потому, что

вы обращаете на это внимание и, тем самым, приглашаете в свою жизнь.

Мы понимаем, как нелегко продолжать фокусироваться на поиске позитивных

моментов, если вы находитесь в неблагоприятных обстоятельствах. Особенно вначале.

Естественно, досадная ситуация — не лучшее время начинать прилагать усилия с целью

обрести контроль над своими мыслями. Вам будет легче стремиться к более приятным

мыслям, когда вы останетесь наедине с собой. Сначала попробуйте вспомнить, когда

этот человек вам нравился. И если вы не сможете вспомнить такого момента,

выберите другой объект для размышлений. Следующим шагом должно стать ваше

признание того факта, что вы действительно создаете ту реальность, в которой

живете, с помощью своих мыслей. Таким образом, вы воспрепятствуете

отрицательной тенденции и постепенно начнете концентрироваться на

положительных аспектах. Затем вы должны признать, что способны управлять

своими мыслями, после чего вам понадобится желание направлять их на объект,

http://www.e-puzzle.ru

доставляющий удовольствие, до тех пор, пока такой образ мыслей не станет для вас

привычным.

Самое замечательное в начале процесса сознательного фокусирования внимания

на желаемом состоит в том, что Закон Притяжения незамедлительно представит

вам доказательства действия вашей созидательной мысли. И даже если вам будет

трудно отказаться от старого образа мыслей, даже если вы иногда будете

возвращаться к ним, все же ничто не сможет разубедить вас в эффективности ваших

усилий. И вскоре, потратив гораздо меньше энергии, чем если бы вы попытались

увиливать от неприятных разговоров или при— 150 — учить другого человека к более

правильному поведению, вы увидите, как ваши отношения с другими людьми улучшатся.

Небольшое упражнение, которое нужно проделывать перед сном, чтобы

изменить отношения

Если, лежа в кровати, перед сном вы будете думать о чем-то приятном из прошлого

или настоящего или даже размышлять о своем будущем, вы настроите свою вибрацию на

определенную тональность, с которой проснетесь утром: Утром, как только ваше

сознание начнет пробуждаться, попытайтесь вспомнить, о чем вы думали перед сном

Попытайтесь восстановить тот положситель-ный тон мысли Это небольшое упражнение

изменит отношение к вам всех людей, которых вы повстречаете в течение предстоящего

дня. И если вы будете проделывать его каждый вечер и каждое утро, то заметите, что у

вас появился новый образ мыслей, за которым неизбежно последуют изменения и в

отношениях.

Чего я жду от отношений?

Вы способны вдохновить других людей так, что ваши отношения станут

соответствовать вашим желаниям. Но получить новую, более благоприятную ситуацию

невозможно, если концентрироваться только лишь на своем сегодняшнем состоянии.

Вселенная, включая все ее физические и не-физические элементы, отвечает на вибрации,

исходящие от вас. Вселенная не делает различий между вибрацией, которая исходит от

вас, когда вы наблюдаете за чем-то, и вибрацией, которая исходит от вас, когда вы

представляете что-то... Если вы просто представите свою жизнь такой, какой вам

хотелось бы ее видеть, все созидательные элементы объединят свои силы. И, что

более важно, все объединившиеся элементы будут участвовать в сотворчестве. Это

Закон.

Вы способны вдохновить других так, что ваши отношения будут гармонировать со

свободой, развитием и счастьем, которого вы ищите, потому что все люди способны на

это. Каждый человек может быть чрезвычайно чутким или равнодушным, быть очень

приятным или отвратительным, объективным или необъективным, хорошим или плохим.

Ваши отношения с другими людьми зависят о того, на что вы их вдохновили.

Вы когда-нибудь чувствовали, что ведете себя с кем-нибудь не так, как

собирались? Это будто каким-то образом выскочило из вас. Так происходит, когда вы

испытываете на себе силу влияния тех ожиданий, которые возлагает на вас этот человек

Замечали ли вы, как меняется ребенок в зависимости от того, с кем из взрослых он

общается? Он помогает и доставляет удовольствие одному, но с другим может быть

упрямым и сердитым. Наблюдая такую картину, вы становитесь свидетелем силы

влияния ожиданий другого человека.

Когда вы приучите себя находиться в постоянном единении со своей широкой

перспективой, вы сможете использовать Энергию, достаточную для того, чтобы

создавать миры. Вам понравится то, как станут относиться к вам окружающие. Больше не

вините людей в тех отношениях, в которых состоите. Вместо этого признайте, что вы —

магнит своей жизни. Истинная свобода рождается в понимании.

http://www.e-puzzle.ru

Если вы стремитесь установить отношения между собой (своей физической

оболочкой) и широкой перспективой своей Внутренней Сущности, если настраиваете

себя на приятные мысли своего Источника, если устанавливаете гармонию со своей

Истинной Сущностью и учитесь любить себя, то люди, с которыми вы взаимодействуете,

не смогут сопротивляться Благу Либо они тоже полюбят вас, либо исчезнут из вашей

жизни.

Какими чертами характера должен обладать идеальный партнер?

Джерри: Может ли один и тот же человек постоянно идеально подходить нам,

несмотря на то, что мы растем, изменяемся и развиваемся? Я имею в виду вот что. Было

время, когда я был акробатом. Тогда я должен был подбрасывать свою партнершу вверх

и ловить ее. Она должна была быть ростом не более полутора метров и весом не более

сорока четырех килограмм. Но, когда через много лет я встретил Эстер, все остальные

женщины потеряли важность для меня. В Эстер меня привлекали совсем другие качества.

И когда она вошла в мою жизнь, то стала моей второй половинкой. Судя по всему,

придерживаться моногамии, то есть всю жизнь проводить с одним и тем же человеком,

достаточно трудно.

Абрахам: Приобретая опыт, вы постоянно вырабатываете новые предпочтения в

зависимости от того, какие выводы сделали за прожитое время. Этот процесс не

заканчивается никогда. Ваша Внутренняя Сущность в Вибрационной Реальности

получает и собирает ваши Ракеты Желаний. Другими словами, каждое новое впечатление

приводит к тому, что вы совершенствуете в широком или узком смысле новую версию

желаемой жизни. И ваша Внутренняя Сущность никогда не перестает придерживаться

темпа развития, который вы сами выбираете.

Когда вы посредством силы своей концентрации стараетесь видеть, по большей

части, положительные аспекты, вы стараетесь придерживаться темпа своей собственной

Вибрационной Реальности, поэтому она продолжает совершенствоваться и предстает

перед вами в естественном и приятном виде. Другими словами, когда вы позволяете

своему жизненному опыту раскрываться перед вами, то постоянно понимаете, что это

ваш следующий логический шаг. Так что, возможно, новые отношения — «следующий

логический шаг» для того, кем вы стали. Но если так оно и есть, процесс разрыва

прежних и установления новых отношений не должен доставлять неудобств и

неприятных ощущений.

Ваша культура, кажется, навязывает вам лишенный логики стандарт (который к

тому же невозможно выполнить), когда заставляет сказать: «Я хочу быть с тобой в

горести [какая бы ни была ситуация]... пока смерть не разлучит нас». Лучше обещать

следующее: «Я больше всего хочу сосредоточиться на хорошем, чтобы обрести связь с

Источником и любовью, которыми я и являюсь. И, делая это, я даю тебе самое лучшее,

что есть во мне. Я желаю, чтобы ты потребовал(а) от себя того же. И думаю, что,

если каждый из нас постарается сохранить гармонию со своей Истинной Сущностью,

наши отношения друг с другом будут продолжительными и счастливыми».

Управляют ли законы природы нашими отношениями с представителями

противоположного пола?

Джерри: Большую часть своей жизни я пытался понять, какой подход к

отношениям можно назвать естественным и правильным. Я смотрел на других существ,

населяющих нашу планету, и замечал, что в большинстве своем они не придерживаются

моногамии. Слон прогоняет всех остальных особей мужского пола, а петух будет

насмерть драться с любым другим петухом, осмелившимся войти в его курятник.

Интересно, если бы люди вели себя, как животные, в ситуациях, связанных с

противоположным полом, стал бы человеческий вид сильнее и влиятельнее, таким же,

http://www.e-puzzle.ru

как вид животных, пропагандирующих лозунг «выживает сильнейший»? С точки зрения

Нефизической Сущности, может ли быть подход к отношениям правильным или

неправильным? Я хотел бы знать, что для нас естественно?

Абрахам: В природе существует достаточно сил, чтобы обеспечить выживание

человеческого вида. Природа достаточно разнообразна, контрастна и сбалансирована.

Ваши естественные импульсы, направленные на то, чтобы удовлетворять голод и жажду,

обеспечивают ваше выживание. Аналогичным образом выживание обеспечивают и ваши

сексуальные импульсы, а также импульсы установления отношений с партнером. Мы

обращаем ваше внимание на то, что вам нужно отрегулировать свое поведение не с

той целью, чтобы обеспечить свое выживание, ведь вашему виду не угрожает

опасность вымирания. Мы обращаем ваше внимание на то, что ваше выживание

должно доставлять вам удовольствие.

Мы способны видеть все Вибрационные Ресурсы, которые вы создали посредством

разнообразного опыта и отношений, с которыми сталкивались в жизни. Мы хотим

помочь вам обрести свою собственную Вибрационную Гармонию с вибрационной

версией сотворенной вами реальности, чтобы ваша жизнь стала полноценной и

счастливой: Если судьба сложилась так, что вы стали стремиться к лучшему, то вы

должны позволить себе желать этого в полной мере. Иначе жизнь будет приносить

вам меньше радости. Проще говоря, вам нужно придерживаться темпа того, кем вы

стали, иначе вы не сможете стать счастливыми.

Далее мы опишем самое правильное, верное, точное, естественное, что нам

известно о жизни в физическом теле.

• Вы — продолжение своего Источника Энергии.

• Вы обрели свое физическое тело, чтобы столкнуться с разнообразием мира.

• Вы делаете выбор в пользу познания разнообразия ради создания новых идей и

решений, связанных с жизнью.

• Эти новые идеи и решения приводят к расширению Вселенной.

• Расширение Вселенной — неизбежное следствие жизни.

• Когда ваша физическая жизнь приводит к тому, что ваша Не-физическая

Сущность расширяется, вы должны последовать за этим расширением, если хотите быть

счастливыми.

• Счастье — самый естественный принцип нашей и вашей Сущности.

• Отношения — основа разнообразия мира.

• Следовательно, отношения — основа всего развития.

• Следовательно, отношения — основа вашего счастья.

• Если вы не генерируете мысли, которые могут сделать вас счастливыми, вы

будете препятствовать воссоединению со своей Истинной Сущностью.

• Вы развиваетесь благодаря своим отношениям.

• Часто ваши отношения не позволяют вам развиваться.

• Быть счастливыми естественно.

• Развиваться естественно.

• Быть свободными естественно.

Это самое важное, что вам нужно понять об отношениях.

Что естественно для отношений между мужчиной и женщиной?

Джерри: Но что более естественно: иметь одного спутника жизни или несколько?

Должен ли мужчина иметь больше одной жены одновременно? Должны ли женщины

иметь более одного мужа одновременно? Даже сегодня наши культуры не могут прийти к

единому мнению по этому вопросу.

http://www.e-puzzle.ru

Абрахам: Ваш вопрос непосредственно связан с еще одним большим

заблуждением.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 13. Одни живут правильно, а другие неправильно. Все люди

должны прийти к согласию относительно того, как жить правильно. И все должны

жить именно так.

Это заблуждение, утверждающее, что есть одно-единственное верное решение по

каждому вопросу, является первопричиной огромной дисгармонии и беспорядков.

Хорошо, что вы не можете навязывать это заблуждение окружающим, ведь если бы это

было вам под силу, то жизни, несомненно, пришел бы конец. Другими словами, так как

все развитие начинается благодаря новым идеям и желаниям, появляющимся из

разнообразия, искоренение этого разнообразия привело бы к остановке развития.

Не стоит переживать, поскольку остановки никогда не произойдет, так как

идеальное равновесие противоположностей существует благодаря действию Законов

Вселенной. Мы обсуждаем это с вами не для того, чтобы сохранить человечество или

Вечное Сознание, ведь ни то, ни другое не находится под угрозой исчезновения. Мы

говорим об этом потому, что счастливый исход вашей жизни зависит от вашего

понимания этих процессов.

Когда жизнь приводит к тому, что вы посылаете просьбу в свои Вибрационные

Ресурсы, ваша Эмоциональная Руководящая Система помогает вам обрести

Вибрационную Гармонию с ней. Необходимо обрести эту Вибрационную Гармонию,

чтобы обеспечить себе счастье и развитие. И никакие законы, не учитывающие этот

аспект, не могут повлиять на вас.

Большинство законов, с которыми вы сталкиваетесь, и религиозных, и светских,

были написаны людьми, утратившими связь с широкой перспективой своего Источника.

Ваши законы обычно пишутся с перспективы нежеланного. Поэтому многие люди тратят

огромное количество времени на споры о том, какие законы правильные, а какие нет.

Таким образом, они не позволяют себе воссоединиться со своими широкими

перспективами. Более того, они используют отрицательные эмоции (существующие из-за

дисгармонии со своим Источником) в качестве оправдания своих споров.

Когда вы перестанете считать свое поведение и свое мнение единственно верным,

когда обретете гармонию с Источником внутри себя, находя при этом слова, мысли и

поступки, способные наполнить вас любовью, то вскоре вы поймете, что можно мирно

сосуществовать на одной планете с большим количеством других существ, имеющих

разные мнения и ведущих себя по-разному.

Когда вы сможете сфокусироваться таким образом, чтобы позволить себе

гармонию с Источником (даже если окружающие не разделяют вашего мнения), тогда

вы, на самом деле, освободитесь от оков, в которые сами себя заковали в попытке

выполнить непосильное задание, а именно — заставить всех прийти к единому мнению

относительно правильного и неправильного. Один правильный путь только ограничит

ваши возможности. Множество правильных путей позволят вам развиваться

бесконечно.

Люди полагают, что им нужны законы, чтобы контролировать других, поскольку

думают, будто поведение окружающих может отрицательно повлиять на них (на тех, кто

пытается контролировать). Но когда вы осознаете, что в вашей жизни появляется только

то, что вы приглашаете с помощью мысли, тогда вы поймете, что можете перестать

стараться выполнить непосильное задание. Вы можете оставить попытки контролировать

поведение окружающих. У вас появляется возможность заменить это задание другим,

более простым. Старайтесь контролировать направление своих собственных мыслей.

Мы хотим напомнить вам об Искусстве Позволения: искусстве разрешать себе

обрести Вибрационную Гармонию с тем, кем вы стали, и со всеми своими желаниями. В

этом очень большом и разнообразном мире есть достаточно места для всего, что вы

http://www.e-puzzle.ru

хотите. Все ужасное и отвратительное, что вы встречаете на пути, существует только

потому, что кто-то не позволяет себе обрести Благо. Иначе эти люди находились бы в

состоянии Блага. Закон Притяжения управляет всем, что имеет вибрационную природу

(а таковой обладает все на свете). Вам не нужно разрабатывать этот Закон, он просто

есть. Если вы направите свое внимание на понимание и применение Искусства

Позволения, то будете радоваться жизни, независимо от того, что делают другие. Просто

помните, что, обращая внимание на несчастья других, вы игнорируете Искусство

Позволения.

Если вы счастливы, всегда ли вы будете притягивать к себе счастливых

людей?

Участник семинара: Нужно ли искать человека, благодаря которому я буду собой

доволен?

Абрахам: Конечно. Когда окружающие используют вас в качестве объекта своего

внимания и одновременно с этим ценят вас, вам будет от этого приятно, так как они

находятся в единении со своим Источником и направляют Поток гармоничной Энергии

на вас. Это всегда полезно и для того, кто направляет Поток Блага, и для того, кто

получает его. Но не позволяйте, чтобы ваше счастье зависело от чьего-нибудь

положительного отношения к вам. Докажите себе, что вы можете воссоединиться с Не-

физической Сущностью независимо от того, подхвачены ли вы потоком чьего-нибудь

положительного внимания или нет. У вас есть собственная связь с Источником, и если вы

постараетесь, то всегда сможете поддерживать свою гармонию. В то же время, если вы

будете ждать, пока другой человек обретет свое душевное равновесие и сфокусируется

на вас, то ваше счастье будет зависеть от того, что делает другой человек. А он,

возможно, не всегда находится в гармонии или, вероятно, не всегда концентрирует на вас

свое внимание.

Человек чувствует себя намного лучше в начале отношений, поскольку сначала оба

партнера больше обращают внимание на положительные качества друг друга. Недавно

вступив в отношения, вы еще не осознаете недостатки друг друга, но со временем

обычно начинаете видеть их все больше и предпринимаете меньше усилий для того,

чтобы сделать свои ожидания более оптимистичными. Когда ваша связь с Источником ни

от кого не будет зависеть, вам откроется истинная свобода, свобода от единственной

вещи, ослеплявшей вас, — от сопротивления своей Истинной Сущности.

Может ли кто угодно быть моим идеальным партнером?

Джерри: Если бы на Земле было только два человека, могли бы мы создать из

этого то, что хотелось бы, независимо от того, кем бы был второй человек? Могли бы мы

найти в этом единственном человеке свою вторую половинку?

Абрахам: Во-первых, вам нужно понять, что, если бы на Земле было только два

человека, то вам пришлось бы столкнуться с весьма ограниченным разнообразием, и

ваши желания не могли бы меняться коренным образом. Однако в этих ограниченных

условиях желания были бы так же ограниченны, и, скорее всего, вас бы вполне

устраивало подобное существование. Но вы не это хотели сказать своей

неправдоподобной гипотезой. Вы хотели сказать следующее: «Если в каждой частице

Вселенной есть желанное и нежеланное, тогда во всем ли можно найти желанное? И если

я сконцентрируюсь на том, чего хочу, получу ли я еще больше этого по Закону

Притяжения?» Наш ответ — да

Независимо от того, где вы находитесь, поиск положительных аспектов всегда

приводит к более благоприятному будущему. Так что даже если вам пришлось бы

терпеть самые ужасные отношения, то из этого противоречия неизбежно появлялось бы

желание лучшего, на котором Источник внутри вас полностью сосредоточил бы свое

http://www.e-puzzle.ru

внимание. С помощью сознательной концентрации внимания на любых приятных

качествах, которые вы только найдете, вы сможете позволить себе установить гармонию

с желаниями, появившимися благодаря разнообразию. Постоянное излучение

положительной вибрации доставит вам материализованную версию ваших желаний. И

если (по вашему неправдоподобному предположению) на планете, кроме вас, был бы

только один человек, ваше желание было бы удовлетворено с помощью только лишь

этого человека. К счастью, поле, на котором вам приходится играть, намного больше и

продуктивнее.

Участник семинара: Один человек, которого я считаю очень мудрым, на вопрос о

второй половинке сказал: «Вторая половинка — это тот человек, который знает, что в вас

самое лучшее и самое худшее». Что вы об этом думаете?

Абрахам: Подобный идеальный человек напоминал бы весь разнообразный мир.

Другими словами, когда вы знаете, чего не хотите, вы всегда более ясно осознаете, чего

хотите. Так что этот идеальный человек точно помог бы вам с первым шагом

установления гармонии. Вы смогли бы попросить его о том, чего вам хочется. Удастся ли

вам сделать эти отношения успешными и, соответственно, счастливыми, зависит от

вашей способности фокусироваться на желании, которое этот «хитрец» помог бы вам

определить. Если благодаря своим отношениям вы постоянно осознаете, чего хотите, и

постоянно запускаете Ракеты Желаний с информацией об этом, если вы способны сфо

кусироваться на желаемом, то ваше состояние гармонии и ваша способность

оказывать влияние будут огромны. Тогда этот человек перестанет призывать вас

обратить внимание на отрицательные аспекты. Но если эта негативная стимуляция была

настолько сильной, что не исчезла под воздействием вашего состояния позволения, то

этот человек не сможет остаться в вашей жизни. Закон Притяжения не позволит вам

встречаться.

Раздел III

СЕКСУАЛЬНОСТЬ И ЗАКОН ПРИТЯЖЕНИЯ: СЕКСУАЛЬНОСТЬ,

ЧУВСТВЕННОСТЬ И МНЕНИЯ ДРУГИХ ЛЮДЕЙ

Вопрос секса, сексуальности и чувственности

Джерри: Секс или сексуальность, по всей видимости, представляет собой

щекотливую тему, поскольку часто вызывает настороженность, а многие из тех, кто

размышляет над ней, нередко прибегают к резким высказываниям. Мое первое

столкновение с тем, что отдаленно напоминало сексуальность, приняло очень плохой

оборот. Это произошло, когда мне было около двух лет. Я играл в деревянной коробке с

маленькой девочкой. Нас обнаружили, когда мы оба были без трусов, и обоих жестоко

наказали.

Также я помню, что, будучи ребенком, услышал однажды, как мама и папа спорили

о сексе. Мама говорила, что у нее уже есть три ребенка, что ей больше не хочется

вступать с папой в половые отношения и что ему нужно поискать себе других женщин,

если для него это так важно. Из более позднего детства мне запомнилось, как знакомые

маленькие мальчики и девочки, да и я сам, сталкивались с различного рода сексуальным

опытом. Однако к тому времени, как я действительно достиг половозрелого возраста, мое

беспокойство, страхи и комплексы, которые возникли, как мне кажется, из-за сильного

стыда вокруг этой темы, настолько укоренились во мне, что я был готов на все, только бы

избегать этой темы. Прошло много времени, прежде чем мои сексуальные барьеры пали

и я смог войти в счастливую сексуальную жизнь.

http://www.e-puzzle.ru

Мне бы хотелось услышать, что вы думаете о сексуальных аспектах Физической

оболочки человеческой Сущности, в надежде, что вы сможете прояснить этот вопрос и

позволить людям лучше относиться к этой теме.

Абрахам: Дети часто видят взрослых, потерявших связь со своим осознанием

собственной значимости, с чувством Блага и ценности. Ощущая свою неполноценность и

дисгармонию, взрослые передают детям свое желание отгородиться.

В течение жизни люди постоянно пересматривают предмет сексуальности, создавая

друг для друга новые законы, внося поправки в старые правила, тщетно стараясь прийти

к соглашению с другими о том, какое отношение к этой теме правильное. Еще более

тщетными выглядят их попытки заставить остальных соблюдать эти законы, исходя из

очевидной пораженческой позиции. Ваши правила или законы относительно

сексуальности изменяются от культуры к культуре, от поколения к поколению, от

общества к обществу, от религии к религии. Но почти всегда, и в этом конкретном

случае, ваши законы имеют тенденцию зависеть от экономического влияния ситуации.

Кроме того, и это более важно, все сексуальные законы и правила, как и любые другие

законы и правила, создаются теми, кто утратил связь со своей широкой перспективой.

Если бы люди могли понять, что вы все — Вибрационные Сущности и что по

Закону Притяжения вы получаете только то, что является вашим Вибрационным

Соответствием, вас не тревожило бы так поведение других людей, ведь вы не боялись бы,

что оно отрицательно скажется на вас. Но поскольку вы не знаете, как притягиваете в

свою жизнь все, что имеете, и боитесь того, что случится нечто нежеланное, вы

принимаете решения, законы и правила, которые не только невозможно заставить

исполнять, но которые также стимулируют поведение, нуждающееся, по вашему

мнению, в искоренении. Чем сильнее вы сопротивляетесь тому, чего не хотите, тем

больше вы этого получаете. Так происходит всегда.

Несомненно, самое большое сопротивление предмету сексуальности оказывают

представители различных религиозных групп, которые думают, будто Бог говорил с

людьми и дал им инструкции относительно этой темы. Противоречивое толкование того

послания, что было получено человечеством, подчеркивает невозможность получения

ответов от чистой любви Источника, когда адресат ищет виновных и чувствует свою

уязвимость. Когда вы думаете, что «полученное вами правильно, а полученное нами или

другими неправильно», вы не позволяете себе расстаться с сопротивлением тому самому

Источнику, от которого, как считаете, приняли послание. И теперь наступило время

рассмотреть самое важное заблуждение человечества.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 14. Всезнающий Бог уже пришел к окончательному и

правильному выводу относительно всего.

Эта точка зрения или заблуждение является первопричиной постоянных нападок

одного человека на все человечество. Оно является первопричиной всех войн,

предрассудков, ненависти и того, что вы не осознаете собственной значимости. Именно

это не позволяет вам обрести Благо. Это заблуждение настолько важно, и его

последствия настолько обширны, что мы могли бы написать целую книгу об искаженном

взгляде человека на самого себя и других, а также на то, что вы называете Богом.

Утверждение, будто Источник (как бы вы его ни называли) больше не развивается, а

находится в состоянии завершенности, совершенства и требует вашего согласия с его

жесткими правилами, противоречит Законам Вселенной. Более того, чтобы найти этому

подтверждение, нужно выработать еще одно заблуждение, а затем еще и еще одно. Когда

человек не улавливает вибраций любви своего Источника, у него появляется желание

отгородиться от окружающих, он становится испуганным, заслуживающим порицания,

виноватым, а затем предписывает эти же отрицательные черты тому, что называет Богом.

http://www.e-puzzle.ru

Человечество постоянно спорит о законах, переданных ему Творцом. Оно

видоизменяет и подгоняет их под новые стандарты, чтобы они соответствовали

экономическим соображениям и потребностям конкретного человека. Часто лидеры

религиозных организаций говорят людям о необходимости сохранения этих правил и

ценностей. Вам внушают, будто, если вы будете сохранять эти правила, то будете

благословлены, в то время как те, кто их нарушают, будут наказаны. Но если вы

заметите, что люди, которые нарушают эти правила, часто процветают, в то время как

люди, которые стараются придерживаться их, столь же часто испытывают страдания, то

поймете, что, вероятнее всего, вам навязывают одно из самых больших заблуждений:

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 15. Находясь в физическом теле, вы не можете знать, какая

награда или наказание последует за вашими физическими действиями. Вы узнаете о

своей награде или наказании только после того, как покинете свое физическое тело.

Прекрасные Законы, благодаря которым процветает Все Сущее, — это Законы, по

которым развивается Вселенная, а значит, и все на свете. Поэтому всегда очевидно,

находитесь ли вы в гармонии с тем, что вас окружает, или нет. То, что кажется любовью,

— и есть любовь, а то, что кажется ненавистью, — не любовь.

Многие люди стремятся жить должным образом, но, выбирая подобное поведение

из огромного разнообразия, люди начинают сомневаться в правильности выбранной

тропы. Настало время рассмотреть еще одно заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 16. Собирая информацию о том, как люди живут или жили,

можно успешно разделить все случаи на две группы: жить правильно и неправильно.

И когда мы определимся, что есть что, нужно только придать законную силу

сделанным выводам. А когда все согласятся с тем, что мы решили, и, что более

важно, когда мы заставим их выполнять эти законы, на Земле установится

гармония.

Итак, каждый день в мире умирает множество людей. Они умирают в борьбе,

защищаясь или доказывая, как правильно жить. Каждая группа людей утверждает, что

обладает полной поддержкой и одобрением Господа. Но ни одна из них не обладает

связью с Богом.

Вы обрели это физическое тело не для того, чтобы собрать все существующие

мысли и оставить от них лишь пригоршню того, с чем согласно большинство. На самом

деле, вы намеревались сделать абсолютно противоположное. Вы знали, что попадете в

чрезвычайно разнообразный мир и что благодаря наличию различий, а также выбору

будете генерировать новые и усовершенствованные мысли. Вы понимали, что Вечная

природа того, кого люди называют Богом, будет усиливаться благодаря вашему участию.

Вы знали, что это огромное разнообразие станет основой для бесконечного развития,

которое происходит в метафизическом измерении, называемом Вечностью. Развитие

Бога бесконечно, и физический опыт людей нельзя рассматривать отдельно от этого

развития.

Самое разрушительное в том, что люди не понимают своей связи с Богом и

Источником, заключается в вашей потребности определять для себя ценности, защищать

их и сопротивляться ценностям других. Сама концентрация внимания на нежеланных

аспектах окружающих и сопротивления им препятствует установлению желанной

гармонии между человеком, Благом и Источником. Вы начинаете ощущать пустоту,

виновниками которой считаете окружающих людей, отличающихся от вас. Теперь

следует рассмотреть еще одно заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 17. Только такие особенные люди, как основатель нашей

группы, способны получить верное послание от Бога. Следовательно, любые другие

послания от любых других посланников не могут быть верны.

http://www.e-puzzle.ru

Интересно, что в разговоре о сексуальности мы не только раскрываем самые

значительные заблуждения на свете, но и узнаем, что от сексуальности в той же степени

зависит выживание человечества. Предмет сексуальности смущает людей, потому что

они ощущают свою бесполезность из-за отсутствия связи с Источником.

Редко встречаются люди, которые осознают, как, по их мнению, жить правильно, а

потом с помощью самодисциплины заставляют себя вести именно так, поскольку

естественные инстинкты, появившиеся благодаря высшему знанию, противоречат тому

запрещенному поведению, которое предписано человеческой Сущности.

Предписаны ли наши сексуальные законы Не-физическим Измерением?

Джерри: Итак, что для меня естественно'? Я помню, что в течение многих лет мне

хотелось найти ответ на вопрос о том, что естественно и что

противоречит высшим законам. Например, когда я наблюдал за мировыми

культурами или читал о них, казалось, что, независимо от того, насколько они

примитивны или предположительно продвинуты, все они содержат табу и правила

относительно секса, применяемые к новым членам общества. И мне было интересно,

извлекают они эти законы из нашего высшего знания или из нашей Внутренней

Сущности?

Абрахам: Табу и правила не предписываются вашей Внутренней Сущностью, или

вашим высшим знанием, или Не-физической Сущностью, а, наоборот, возникают из-за

вашей физической уязвимости. Каждый закон, без исключения, будь он религиозный или

светский, является продуктом пораженческих взглядов. Законы создаются в результате

желания защититься или защитить кого-либо от чего-либо. Если бы вы обращали

внимание на то, как исполняются эти законы, то поняли бы, что любые предписания не

отпугивают нарушителей. Они лишь стесняют тех, кто в любом случае не нарушит закон,

а значит, ограничивают свободу и добавляют путаницы в жизни людей, жаждущих

одобрения других с помощью смирения.

Вы слышите птиц? [Абрахам комментирует звуки природы, доносящиеся в доме.]

Это самый сексуальный призыв. Секунду назад петух кричал так сильно, что вы

подумали, не прекратить ли вести запись. Другими словами, ваш мир полон существ,

получающих наставления от Не-физического. Но все же только люди могут так

болезненно относиться к предмету сексуальности. Только люди рассматривают предмет

сексуальности с пораженческой перспективы. И из-за подобных взглядов, из-за страха,

что вы, возможно, делаете что-то не так, из-за тревоги, которой обучили вас те, кто уже

покинул этот мир, вы, большинство из вас, сильно беспокоитесь и практически не

испытываете радости.

Сексуальность обусловлена инстинктами, а не законами

Джерри: Хорошо. Значит, из Не-физического Измерения к нам не поступает

правил сексуального поведения в этом физическом мире. Когда у нас появились эти

физические тела, мы не знали никаких правил, потому что, когда нас послали сюда, у нас

их не было. Может быть, поэтому, несмотря на свою беззащитность, дети ведут себя

беззаботно и, по мнению взрослых, даже развязано. И не поэтому ли взрослые чувствуют

необходимость удерживать и контролировать их?

Абрахам: Когда вы родились, вы не знали, что правильно, а что нет, потому что

подобных списков правильного и неправильного не существует. Но когда вы появились

на свет, у вас уже была Руководящая Система. Эмоции, которые вы испытываете,

абсолютно всегда являются индикаторами Вибрационной Гармонии или Дисгармонии

между мыслями, на которых сфокусирован ваш человеческий мозг, и тем, что думает

по этому поводу ваша широкая Не-физическая перспектива.

http://www.e-puzzle.ru

Так как Источник внутри вас бесконечно развивается, то понимание, взгляды,

желания и знания этой части вашей Сущности также бесконечно развиваются. Именно

поэтому окончательный список правильного или неправильного, добра и зла, по

которому можно было бы сверять свою жизнь, не существует. Наоборот, у вас есть своя

собствен— 174 — ная, индивидуальная, надежная и точная обратная связь, помогающая

каждую минуту и при каждой мысли осознавать, гармонируете вы со своей широкой

перспективой или нет. Существует лишь один список рекомендаций, который

передается вам от Источника. И это Система Руководства. Она действует для всех

Физических Сущностей в любой точке пространственно-временной реальности и во

всех ситуациях.

Если, желая социализировать новоприбывших в своем обществе, вы не осознаете

наличие своей собственной Руководящей Системы, а следовательно, не осознаете

Руководящих Систем окружающих, тогда вы водружаете на себя невыполнимое задание:

решать, какие действия правильные. Перед вами стоит еще менее целесообразная задача

— придать своим решениям законную силу.

Многие люди чувствуют необходимость контролировать поведение других,

поскольку думают, что окружающие способны вмешиваться в их жизнь. Если вы

помните, что ничего не появляется в вашей жизни без вашего вибрационного

приглашения, тогда ваша задача достаточна проста. И она состоит в том, чтобы обратить

внимание на свои собственные вибрационные просьбы. Тем самым вы убережете себя от

огромного и непосильного задания контролировать поведение других. Если вы помните,

что разнообразное поведение окружающих способствует равновесию и Благу всей

планеты (пусть даже вы не одобряете поведения этих людей) и что вы не обязаны

вести себя так, как вам того не хочется, и не будете этого делать (то есть обращать

внимание на это поведение), тогда вам захочется позволить другим людям жить так,

как они сами того хотят.

Необходимость контролировать окружающих всегда берет начало в непонимании

Законов Вселенной и той роли, которую вы собирались играть вместе с другими людьми,

живущими на этой планете. Настало время рассмотреть еще одно принципиальное

заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 18. Выискивая нежеланные элементы в своем обществе, мы

можем избавиться от них. И если они исчезнут, мы обретем свободу.

Истинная свобода — это отсутствие сопротивления. Истинная свобода — это

присутствие душевного равновесия. Истинная свобода — то, что вы чувствуете, когда

перестаете противиться абсолютному единению с широкой Не-физической оболочкой

своей Сущности и слиянию с ней. Следовательно, невозможно восставать против чего-то

нежеланного и одновременно поддерживать постоянную связь со своей Истинной

Сущностью и своими желаниями. Невозможно сопротивляться тому, чего вы не

хотите, и одновременно быть в гармонии с тем, чего вы хотите. Так вам никогда не

удастся почувствовать себя счастливыми, если будете пытаться контролировать

других, даже если вами руководят самые лучше побуждения.

Когда вы пришли в этот мир, вы не знали правил хорошего поведения, но вы,

несомненно, могли ощущать инстинкты. Другими словами, так же как у вас есть

инстинкт пить, когда вы испытываете жажду и хотите возобновить ресурсы вашего тела,

или есть, когда вы голодны и хотите восполнить запас энергии для нормальной

жизнедеятельности тела, так и чувства, или побуждения к сексуальности, существуют

для сохранения видов живых существ на вашей планете.

Что, если сексуальное поведение людей было бы похоже на поведение диких

животных?

http://www.e-puzzle.ru

Джерри: Давайте обратимся к животным, которые, кажется, соотносят свое

поведение с Не-физи-ческим Руководством или инстинктами, как мы их называем... У

нашего петуха и его кур нет писаных законов или правил, которых они бы

придерживались. Эти животные используют свою внутреннюю Систему Руководства.

Итак, если бы мы родились заново и начали вести себя, как они, не устанавливая правила,

вероятно, мы тоже были бы способны действовать, руководствуясь лишь своей

Внутренней Сущностью, и не чувствовали бы необходимости во внешних ограничениях.

Но когда мы появляемся на свет, в наших обществах и культурах уже есть правила,

которые навязывают и нам.

Абрахам: Больше всего нам хотелось бы донести до вас мысль, что вы, люди, тоже

обладаете Руководством, находящимся внутри вас. И ваша Система Руководства, ваше

внутреннее знание, ваше ощущение своего «Я», бесконечная природа вашей Истинной

Сущности оказывают на вас мощное влияние. И если вы думаете, что вас стесняет

контроль других людей, то мы хотим, чтобы вы знали: этот контроль не такой мощный и

подавляющий, как это может вам показаться, поскольку ваши врожденные не-

физические импульсы гораздо сильнее этого контроля.

Несмотря на то, что ваши общества создают бесконечные правила и законы

относительно вашего сексуального поведения, большинство людей все же нарушают эти

правила (и всегда нарушали), а не соблюдают их. Это происходит потому, что ваши

нефизические импульсы многократно сильнее любых запретов. Если ваше правительство

или какие-либо контролирующие органы запретили бы вам принимать пищу, ваши

инстинкты сохранения оказались бы сильнее этого указания, и вы нашли бы способ

принимать пищу.

Чтобы освободить свое поведение от довлеющих законов, правил и непониманий,

связанных с сексуальностью, вам и вашему миру не нужна эта книга, потому что ваши

естественные инстинкты и импульсы настолько сильны, что могут успешно руководить

вашим поведением. Сравнивая свое поведение с этими искусственно созданными

правилами, вы страдаете от эмоциональной дисгармонии, поскольку они были

придуманы теми, кто пытался контролировать поведение окружающих. Другими

словами, вы ведете себя естественным образом, а потом чувствуете, что поступаете

неправильно.

Ваше общество никогда не обретет желанное счастье и не познает сладость

истинной свободы, если и дальше будет верить, будто контроль над поведением других

людей возможен. На самом деле, нужно контролировать свои мысли и воссоединяться с

широкой перспективой.

Что делать, если общество не одобряет проявление сексуальной

индивидуальности?

Джерри: Что, если вам нравятся определенные действия, но когда принимаете во

внимание мнение окружающих людей о них, то чувствуете себя несчастными? Что бы вы

предложили в этом случае?

Абрахам: Мы бы сказали, что вы сошли с верного пути, поскольку пытаетесь

направлять свои действия мнениями других, находящихся вне вас. Однако единственно

возможное руководство, к которому имеет смысл прислушиваться, — это Руководство,

ощущаемое вами в тот момент, когда предмет ваших мыслей гармонирует или не

гармонирует с широкой перспективой вашего Источника.

Никто, кроме вас, не знает, какие у вас были намерения, когда вы пришли в этот

мир из Не-физи-ческого. Другие люди не были на вашем месте. Они не испытывали

тысячи контактов с окружающими, которые испытывали вы. И они не были частью Ракет

Желаний, которые вы запустили в течение своей жизни. Им не знакома ваша

Вибрационная Реальность, которую вы создавали прежде. И они не могут почувствовать

http://www.e-puzzle.ru

гармонию или дисгармонию, позволение или сопротивление, которые вы почувствовали

с помощью своих эмоций.

Ваш вопрос очень важен, потому что с его помощью вы пытаетесь понять, каким

эмоциям следовать и доверять. Вы можете сделать выбор в пользу приятных эмоций,

ощущаемых в ответ на мысли о своем жизненном опыте. Или вы можете следовать

отрицательным эмоциям, которые испытали, осознав, что окружающие не одобряют

ваше поведение.

Нет ничего более важного, чем признание существования своей Эмоциональной

Руководящей Системы и того, как она действует, ибо без нее вы не нашли бы своего

пути. Все эмоции, которые вы испытываете, указывают на согласие или несогласие

между вами и вашим Источником относительно того, о чем вы в данный момент думаете.

Если вы сможете понять, что в течение всей жизни, до того, как вы обрели свое тело, и

после этого, ваша Внутренняя Сущность была, есть и будет Вибрационным хранилищем

всего накопленного вами опыта, и что сейчас она является Вибрационным Со— 179 —

ответствием всего хорошего; если вы также сможете понять, что ваши эмоции сообщают

вам, как ваши мысли в данный момент соотносятся с точкой зрения всезнающего,

чистого, положительного Источника Энергии, тогда и только тогда вы сможете

полностью оценить свои эмоции.

Итак, когда вы испытываете негативные эмоции, это всегда означает: то, о чем вы в

данный момент думаете, находится в дисгармонии со знанием Источника. Другими

словами, когда вы находите в себе недостатки или думаете, что бесполезны и ни на что

негодны, вы всегда будете испытывать негативные эмоции, потому что Источник любит

вас. Если вы не одобряете окружающих, то неизбежно будете чувствовать неприятные

эмоции, потому что Источник внутри вас любит других людей. Если вы будете помнить,

что негативные эмоции всегда означают отсутствие согласия между вами и вашим

Источником, то сможете сознательно изменить вектор своих мыслей и обрести

гармонию. Это эффективное использование вашей Системы Руководства.

Когда люди игнорируют собственную Систему Руководства в попытке изменить

свое поведение в угоду другим, они вскоре обнаруживают неэффективность этой тактики

и не знают, что делать. Многие утрачивают сознательную связь со своей Руководящей

Системой. И вместо того, чтобы сознательно фокусировать свои мысли на гармонии и

согласии с Источником, со своими силами, вместо того, чтобы лишний раз убедиться,

настроены ли они на вибрацию ясности, любви и силы, они предпочитают

концентрировать свое внимание на том, что думают окружающие. Другими словами, они

изучают, анализируют, классифицируют и оценивают результаты вибрационного

творения, происходящего вокруг них. Люди рас— 180 — кладывают эти результаты по

категориям: хорошее и плохое, правильное и неправильное, — и, естественно, в какой-то

момент совершенно теряются во всей этой информации.

Существует такое множество мнений, оправдывающих обстоятельств и мотивов,

что невозможно однозначно разделить поведение людей в вашем обществе на верное и

неверное. И даже если вы, как общество, придете к более или менее общему соглашению

относительно того, как правильно жить, то все равно не сможете убедить всех остальных

в правильности своего мнения. И даже если вы объединитесь и создадите законы против

«неподобающего» поведения, то не сможете заставить людей соблюдать их... В то время

как ваше общество пытается диктовать людям нормы поведения с целью успокоить

большинство, благодаря разнообразию мира эта борьба продолжает причинять

обществу огромные неудобства в силу экономических факторов. В мире просто-

напросто нет столько денег, чтобы можно было сопротивляться естественным

потокам индивидуальной свободы и независимости мысли.

Если люди забыли, что эта Вселенная живет по правилу включения и что Закон

Притяжения отвечает за каждую деталь происходящих встреч, значит, они боятся того,

http://www.e-puzzle.ru

что никогда не наступит. Они боятся, что в их жизнь может вмешаться нечто

нежеланное. Но если вы помните, что в вашей жизни ничего не появляется без вашего

приглашения, а эти приглашения желанных и нежеланных ситуаций вы раздаете сами,

концентрируя свои мысли на них, то вы сможете начать использовать свою собственную

эффективную Эмоциональную Руководящую Систему и быть уверенными, что создаете

свою реальность по собственному сценарию.

Если бы люди просто обращали внимание на наличие или отсутствие душевного

равновесия внутри себя, которое определяется соотношением отрицательных и

положительных эмоций, то они смогли бы избавиться от трудной и невыполнимой задачи

контролировать поведение других людей.

Сознательно направив свои мысли на широкую перспективу и перестав тратить

время и деньги на то, что невозможно контролировать, вы не только установите

гармонию с Источником и ощутите это на своих эмоциях, но и убедитесь, что все, о

чем мечтаете, постепенно сбывается.

Итак, давайте снова вернемся к вашему трудному вопросу о том, что вам приятно

думать о каком-либо поведении или действиях. Несмотря на то, что существует

множество людей с бесчисленным количеством правил и неодобрительных принципов,

ваш Источник согласен с вами. Если вы предполагаете, что другие не одобряют ваше

поведение (независимо от того, действительно все обстоит именно так или вы это лишь

придумали себе), и поэтому думаете, будто ваше поведение неуместно, испытывая при

этом угнетенное состояние, то между вами и вашей Внутренней Сущностью нет

согласия.

Оценивать поведение вашего общества в прошлом или настоящем, равно как и

оценивать мнения всех людей в мире, анализировать законы, понимать, как они

появились, оценивать развитие этих законов, пытаться жить под их руководством или

заставлять других людей соблюдать их... бесполезно, неосуществимо и несбыточно.

Чтобы узнать, соглашается или не соглашается Источник, абсолютное знание,

Внутренняя Сущность, Бог с тем, что вы говорите, думаете или делаете, нужно лишь

обратить внимание на то, приносит это вам счастье или нет.

Чтобы обрести душевное равновесие, необходимо отложить в сторону свою

потребность в одобрении окружающих и начать искать одобрения у себя самого. И вы

должны начать делать это изнутри, признавая, что хотите быть счастливыми, хотите

наладить свою жизнь, приведя ее в состояние гармонии с Благом. И если вы начнете с

этого, мы гарантируем, что, обдумывая или предпринимая свои действия, вы никогда не

почувствуете, будто изменили своему чутью относительно правильного и неправильного.

Кто устанавливает сексуальную иерархию человечества?

Джерри. Проанализировав сексуальность в нашей культуре, я пришел к выводу,

что все мы ведем себя либо как первосвященник, то есть не вступаем в сексуальные

отношения, либо как обычные люди, которые в них вступают (но только с целью

рождения детей). На нижней ступени иерархии располагаются те, кто вступает в половые

отношения ради удовольствия. Но, мне кажется, в каждом из нас присутствует частица

всех трех типов людей.

Абрахам: Мы вынуждены перебить вас, потому что все эти мысли

сформулированы с пораженческой позиции людьми, которые чувствуют себя

бесполезными.

Ваше физическое бытие — жизнь чувственности. Вы пришли в этот физический

мир, чтобы смотреть на него чувствующими глазами, чтобы слышать его звуки

чувствующими ушами, чтобы воспринимать его запахи чувствующим носом, чтобы

ощущать его чувствующей кожей, чтобы ощущать его вкус чувствующим языком. Эта

ультрасовременная пространственно-временная реальность связана с замысловатыми

http://www.e-puzzle.ru

вибрационными интерпретациями того, что воспринимают ваши органы чувств. И все

это существует с той лишь целью, чтобы улучшить вашу жизнь.

Если вы обратите внимание на свои эмоции, они помогут вам понять допустимость

вашего поведения, тогда вы осознаете свою значимость. Невозможно определить, когда

произошел поворотный момент и люди перестали осознавать свою ценность и

значимость, и в этом нет необходимости. Подобная катастрофа была вызвана

сопротивлением людей по отношению к собственной связи с Источником, которое

оказывалось посредством анализа человеческой жизни в поисках единственно верного

ответа и единственно верного поведения. И вот вся планета поражена неким

необузданным чувством неполноценности, а большая часть человеческих мыслей

направлена на недостатки, что способствует еще большему сопротивлению гармонии с

Источником, любовью и Благом.

Ваши человеческие тела являются продолжениями Источника Энергии, которые

столкнулись с определенными противоречиями и делают определенные выводы о

достоинствах жизни. Всякий раз, когда ваша жизнь ставит перед вами вопрос, Источник

находит соответствующий ответ. Таким образом, благодаря своему желанию жить и

погружаться в разнообразие вы постоянно запускаете новые Ракеты Желаний, и Все

Сущее развивается, потому что вы живете.

Когда вашим главным желанием становится генерировать приятные мысли,

тогда вы постоянно являетесь Вибрационным Соответствием Источника. Приятное

ощущение, которое вы при этом испытываете, доказывает, что вы реализуете цель

своей жизни и продолжаете придерживаться темпа развития своей Сущности.

Вы развиваетесь благодаря всему, что с вами происходит, и ваши положительные

эмоции указывают на то, что вы придерживаетесь темпа своего развития. Отрицательные

эмоции говорят о том, что ваша Внутренняя Сущность расширилась, а вы остались

позади. Таким образом, обращая внимание на свои чувства и постоянно стремясь к более

приятным мыслям, вы будете устанавливать гармоничный ритм, с помощью которого вы

тотчас же уловите, если станете отклоняться от того хорошего результата, которого уже

достигли.

Мы уверяем вас, что вы никогда не сможете предпринять действия,

противоположные радости, любви, Божественному Источнику внутри вас, не испытав

очень сильные отрицательные эмоции... Множество людей находится в абсолютной

дисгармонии со своим собственным Источником. Они осуждают других, думая, что

устанавливают истину. Но их чувство гнева доказывает лишь то, что они препятствуют

истине, которую пытаются отыскать. Гнев, ненависть и осуждение не являются

символами единения с Богом. Они — показатели дисгармонии с тем, что мы называем

Богом.

Некоторые возразят: «Тогда чувство вины означает, что я делаю что-то злое или

неправильное». Но нам бы хотелось донести до вас, что ваши отрицательные эмоции

просто означают, что ваши мысли не соответствуют вибрации вашего Источника.

Источник любит вас. Если вы не любите себя, то чувствуете отсутствие душевного

равновесия.

Если бы мы были на вашем месте и испытывали при этом негативные эмоции,

размышляя о каком-то действии, то просто перестали бы выполнять это действие до тех

пор, пока не исправили негативные эмоции. Мы убедились бы, что установили

постоянную связь с Источником, а только потом стали бы двигаться дальше. Если вы

стремитесь к более приятным мыслям, то через некоторое время (обычно через

короткий промежуток времени) почувствуете гармонию со своим Источником. И вы

поймете, что ваше поведение приемлемо. Мы не пытались бы составить длинный

список хорошего и плохого, а вместо этого стремились бы к единению со своим

Источником.

http://www.e-puzzle.ru

Отрицательные эмоции не означают, что вы являетесь плохими. Они означают: то,

о чем вы думаете в данный момент, не гармонирует с тем, что думает по этому поводу

ваш Источник. Если вы полагаете, что сексуальные отношения неправильны, но при этом

собираетесь вступить в них, ваши негативные эмоции не означают, что сексуальная связь

неправильна. Они означают, что ваши мысли о своем поведении или о себе в данный

момент не совпадают с тем, что думает о вас Источник. Начинайте стремиться к любви и

приятным мыслям о себе и почувствуйте, как дискомфорт будет исчезать.

Обычно, когда человек проводит в своем теле пятьдесят, шестьдесят или семьдесят

лет, он начинает ясно осознавать, что невозможно угодить всем подряд. На самом деле,

вы понимаете, что невозможно угодить многим, потому что все требуют от вас разного.

Следовать одобрению окружающих болезненно и бесполезно. Но вы можете доверять

своей внутренней Системе Руководства. На самом деле, вы можете доверять только ей,

потому что в ней содержится полное понимание вашей Истинной Сущности, а также

того, кем вы стали и где находитесь в вибрационных отношениях со своей Внутренней

Сущностью.

Когда вы поймете свои отношения с Источником и осознаете свою собственную

Эмоциональную Руководящую Систему, постоянно указывающую на ка— 186 — чество

ваших отношений с Источником, то больше не сможете сопротивляться целостности,

великодушию и значимости, воплощением которых вы являетесь.

Как гармонировать со своими сексуальными творческими партнерами?

Джерри: Мне кажется, что люди от природы обладают сильным желанием

производить потомство, а также желанием наслаждаться сексом.. Кроме того, я думаю, у

всех нас, помимо этого, есть внутреннее желание творить с помощью собственных

мыслей. Но сексуальность связана с совместным творчеством, в котором задействованы

желания, взгляды и намерения двоих людей. Как могут два человека, приобретая опыт,

продолжать гармоничное совместное творчество? Как сделать так, чтобы мои желания

совпадали с желаниями моей второй половины, приняв во внимание то, что мы оба

постоянно изменяемся?

Абрахам: Как мы уже обсудили в предыдущем вопросе, важно, чтобы ваше

желание гармонии со своим спутником жизни не превратилось в жажду одобрения этого

человека. Самое губительное чувство для отношений — чувство потери свободы при

попытках прийти к согласию. Теперь можно рассмотреть еще одно заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 19. Хорошие отношения могут быть только тогда, когда

каждый партнер больше всего желает прийти к согласию и обрести гармонию друг

с другом.

Возможно ли, что два человека, желающие наладить отношения друг с другом, не

смогут создать прочную основу для счастливой жизни? Оба человека создали свои

собственные Вибрационные Ресурсы (Вибрационную Реальность), к единению с

которыми они должны стремиться, если хотят быть счастливыми. Если желание наладить

отношения со своей второй половиной доминирует над желанием воссоединиться со

своей Внутренней Сущностью, велика вероятность того, что возникнет диссонанс между

вами и вашим Источником. Затем отсутствие душевного равновесия переродится в

чувство потери свободы, после чего ваш спутник жизни, с которым вы, на самом деле,

хотите установить гармонию, начнет казаться менее привлекательным. Вы не замечаете

утрату связи со своим Источником и, даже не желая того, начинаете испытывать

негативные чувства по отношению к человеку, которому стараетесь угодить. Говоря

более простым языком, связь с Источником заменить невозможно.

Вы ищите любовь не в тех местах. Мы не утверждаем, что вы не должны желать

установить гармонию со своим партнером. Но мы настаиваем на том, что вы извлечете

огромную пользу, если, в первую очередь, сконцентрируетесь на поиске единения с

http://www.e-puzzle.ru

Источником. Когда вы обретете гармонию со своей Внутренней Сущностью, вы также

установите постоянную связь со своим дальнейшим развитием. А когда вы ощущаете

единение со своей Истинной Сущностью и всем, чем вы стали, то, таким образом,

автоматически налаживаете отношения со своим спутником жизни.

Если семейные пары, или люди, участвующие в каких-либо творческих

отношениях, пытаются установить гармонию, стараясь угодить, прежде всего, друг

другу, то они всегда терпят неудачу. Если вы недостаточно эгоистичны, чтобы

стремиться, в первую очередь, к воссоединению со своим Источником, вы в любом

случае будете бесполезны для своей второй половины.

Если вы думаете, что должны сделать свою вторую половину счастливой, если при

этом всячески стараетесь вести себя так, чтобы угодить ему или ей, то, в

действительности, вы делаете своего партнера абсолютно несчастным, потому что

приучаете его или ее ставить свои чувства в зависимость от вашего поведения, вместо

того чтобы стремиться к гармонии со своим Источником. И независимо от того, удается

ли вам угодить другому человеку, независимо от приложенных вами усилий, вы не

найдете адекватную замену единению с Внутренней Сущностью для вашей второй

половины.

До других участников совместного творчества вы хотите донести следующее: «Я

никогда не буду думать, будто вы ответственны за мои чувства. Я способен настроиться

на гармонию со своим Источником, а следовательно, стать счастливым самостоятельно».

Если вы хотите именно этого, значит, вы нашли ту единственную тропу, которая ведет к

истинной свободе и счастью. Но если ваше счастье зависит от желаний, мнения и

поведения окружающих, вы попались в ловушку, так как ничего из этого не подвластно

вашему контролю.

Страх секса уничтожает удовольствие от прикосновений

Джерри: Абрахам, мне бы хотелось зачитать вам несколько вопросов, которые мне

задавали люди. Это примеры из жизни, реальные случаи, произошедшие с людьми. И мне

бы хотелось, чтобы вы прокомментировали эти ситуации относительно Законов и

процессов, которые вы проповедуете.

Молодая женщина говорит: «И мне, и моей матери секс всегда был неприятен. Нам

не нравится слышать о нем, читать о нем, видеть его по телевизору и вступать в половые

отношения. Я думаю, что именно из-за отрицательных эмоций по отношению к сексу,

которые испытывала моя мама, всякий раз, когда мужчина просто прикасается ко мне, у

меня возникает страх, что за этим может последовать секс. Мне бы хотелось иметь

хорошую семью, но как я могу получать удовольствие от чувственных отношений и

прикосновений, не боясь, что за этим последует секс?»

Абрахам: Услышав или прочитав слова этой женщины, многие пришли бы в

настоящее негодование. Некоторые стали бы испытывать жалость к ее мужу за то, что у

его жены мысль о сексуальных отношениях вызывает столь сильное отвращение. В то же

время другие с пониманием отнесутся к тому, что она чувствует по этому поводу. Если

эта женщина выйдет замуж за того, у кого будет другая точка зрения насчет сексуальных

отношений, тогда один из них обязательно будет чувствовать себя неловко.

Самое важное, что мы хотели бы донести до вас (и обычно это чрезвычайно трудно

понять), что этот случай и, в конечном счете, это решение не связаны с сексуальными

действиями, так как невозможно определить, что в сексуальном поведении правильно, а

что нет. Различные отрицательные эмоции, связанные с определенной темой, означают,

что суть ваших мыслей относительно этой темы абсолютно противоречит мнению

вашего Источника.

Например, если, будучи молодой девушкой (возраст не имеет значения, но это

обычно начинается, когда вы еще очень молоды), вы чувствовали, что окружающие не

http://www.e-puzzle.ru

одобряют ваши высказывания и поведение относительно этого вопроса, то, скорее всего,

вы приходили к выводу, что поступали плохо, когда говорили и вели себя определенным

образом или даже просто думали об этом. Чувство пустоты вы приняли за ощущение

вины и признали его в качестве доказательства своего неверного поступка, посчитав, что

сказали или подумали что-то нехорошее. Но ваша Эмоциональная Система Руководства

хотела сообщить вам совершенно другую информацию. Чувство вины было индикатором

того, что ваше признание собственной неполноценности отличалось от мнения

Источника. Другими словами, вы себя осуждали, а ваш Источник — нет.

С самого рождения больше всего вам хочется ценить и любить себя. И если вы

генерируете мысли, которые препятствуют этому, то чувствуете себя плохо. Если вы

пришли к выводу, что конкретно это поведение неправильно, то обязательно

почувствуете себя еще хуже, если станете вести себя именно так. Если вы пришли к

заключению, что определенное действие хорошее, то обязательно почувствуете себя

лучше, если прибегните к нему. Но не усложняйте себе жизнь, пытаясь распределить

поведение на две категории: правильное и неправильное, хорошее или плохое.

Например, вы думаете, что хорошая жена всегда старается найти гармонию со

своим мужем, и будете чувствовать себя плохо, если не будете удовлетворять

сексуальные желания свого супруга. Но если при этом вы считаете, что сексуальные

отношения в принципе отвратительны, тогда будете чувствовать себя плохо всякий раз,

когда станете удовлетворять его желания. Поэтому независимо от того, согласитесь вы на

его просьбу или откажетесь, вы будете чувствовать себя плохо. Не существует

правильных и неправильных отношений. Через некоторое время вам станет казаться, что

его сексуальные желания неуместны.

Но нам бы хотелось донести до вас, что ваши чувства не связаны с тем, правильны

или неправильны его просьбы или поведение. Ваши эмоции указывают только на то,

совпадают ли ваши мысли с мыслями вашей Внутренней Сущности. И если вы

приходите к выводу, что сами являетесь плохими, то, несомненно, находитесь в

дисгармонии со своим Источником. Если вы думаете, что поведение вашего мужа

недопустимо, то, несомненно, далеки от душевного равновесия. Если вы считаете, что

ваша мама плохо повлияла на вас относительно предмета сексуальности, то находитесь в

дисгармонии с Источником.

Представьте, вы приходите к выводу, что не хотите принимать участие в

определенной деятельности, сексуальной или иной. При этом вы не стали обдумывать,

что именно в этой теме вам не нравится, и перестали генерировать какие-либо вибрации

относительно данной деятельности. Тогда сила Закона Притяжения приведет вас к

человеку, который будет полностью согласен с вами, и вам не придется бороться с собой,

живя с ним.

Теперь давайте представим, что вы пришли к выводу, будто не хотите принимать

участие в определенной деятельности. Вы приняли это решение в молодости. На самом

деле, вы переняли его у своей матери, которой доверяли. Для вас это решение кажется

очень важным. Вы читаете об этом книги, консультируетесь с другими, очень ясно

представляете себе, чего вы не хотите, и часто находите обоснования этому решению. В

подобной ситуации Закон Притяжения не сможет привести вас к человеку, который

будет согласен с вами, потому что ваша основная вибрация относительно этой темы не

соответствует вашему решению. И вы станете притягивать того, кто будет просить или

требовать у вас полной противоположности ваших желаний.

Мы не хотим ни подталкивать вас к сексуальным отношениям, ни отговаривать от

них. Мы хотим, чтобы вы поняли: это еще один пример бесполезных действий.

Невозможно продолжать излучать вибрацию, состоящую, по большей мере, из

того, чего вы не хотите, и получить при этом то, что хотите. Нам также хотелось бы

донести до вас, что, если вы будете обращать внимание на свои чувства и сознательно

http://www.e-puzzle.ru

генерировать больше мыслей, благодаря которым чувствуете себя счастливыми, то в

скором времени начнете понимать природу желаний своей Не-физической Сущности.

Большая часть отрицательных эмоций, которые вы испытываете, вызваны не тем,

что предмет ваших мыслей неправильный, а, наоборот, тем, что вы осуждаете

предмет, к которому ваш Источник относится иначе. Ваш Источник — Источник

любви, а не осуждения.

Итак, со временем вы обретете гармонию с вибрацией Источника внутри вас. Мы

гарантируем, что ваша чувственность вернется. Ибо вы пришли в этот физический мир с

желанием исследовать и наслаждаться прекрасной природой вашей Физической

Сущности. Мы никогда не видели человека, который воссоединился с Источником и

одновременно продолжал выражать неприязнь к физическим отношениям. Отвращение

является показателем этой дисгармонии.

Всегда можно начать сначала

Джерри: Абрахам, до того, как я встретил вас, я думал, что жизнь подобна

движению по тропе, от которой во все стороны отходят другие тропинки: Я мог бы

выбрать одно ответвление или другое. И если бы вдруг оказался в том месте, где жизнь

казалась неправильной, то не смог бы просто сделать шаг назад к предыдущей развилке

дороги, чтобы найти возможность выбрать правильную тропу. Но вы, если я правильно

понял, говорите, что не нужно делать шаг назад, и я просто могу начать заново в любое

время.

Абрахам: Ваше сравнение не предусматривает, что во время своего путешествия

вы чувствовали себя плохо. Если вы были несчастны, то рассылали вибрационные

Ракеты Желаний с версией более благоприятной ситуации или решений и, тем самым,

увеличивали свои Вибрационные Ресурсы с помощью новых уточненных желаний.

Далее, ваша Не-физическая Сущность расширилась, и по мере того, как это происходило,

ее ощущения улучшались. У вас нет ни необходимости, ни возможности возвращаться к

прошлым физическим перспективам. Жизнь заставляет вас двигаться дальше. И, что

более важно, эта ваша вибрационная версия общается с вами, так что, если вы

послушаете ее, перед вами появится хорошо освещенная тропа, по которой очень легко

идти.

Как сделать так, чтобы секс часто доставлял вам приятные ощущения?

Джерри: Другую сторону вопроса, заданного молодой девушкой, озвучил один

мужчина: «В течение первых трех месяцев совместной жизни у нас с женой была

регулярная половая жизнь — три или четыре раза в день. Но теперь, спустя несколько

лет, дошло до того, что секс моей жене перестал нравиться. И если я не настаиваю на

близости, то ее просто не бывает. Ей не интересна никакая форма умственной

стимуляции, например, слова, фильмы или книги. Она не терпит ничего, что могло бы

сконцентрировать ее внимание на сексе. Мне не хочется вступать с ней в половые

отношения, зная, что она не получает от этого удовольствие, ведь если ей неприятно, то и

мне неприятно. Что мне нужно сделать, чтобы изменить сложившуюся ситуацию?»

Абрахам: Многие люди оказываются в трудном положении, из которого, как

кажется, не может быть хорошего выхода: «Так как моя жена не хочет сексуальных

отношений, тогда я могу: 1) отказывать себе в половых отношениях, что мне не очень

нравится; 2) уйти от жены и найти себе другую женщину, которая больше подходит мне

в сексуальном плане (как было в начале совместной жизни), хотя мне не хочется уходить

из семьи; 3) сохранить семью, но найти другую партнершу для секса, хотя мне не хочется

предавать или обманывать свою жену, поскольку я уверен, что она этого не потерпит; 4)

попытаться убедить ее или даже надавить, чтобы она обратила внимание на мои

http://www.e-puzzle.ru

потребности, хотя это неприятно и лишь подавляет мои собственные сексуальные

желания».

Эти варианты не представляются конструктивными решениями потому, что ни

один из них не призван разрешить реальную проблему. Когда два человека любят друг

друга (а многие особенно ярко испытывают это в начале), их положительное отношение

друг к другу, положительные ожидания насчет отношений часто являются

катализатором, благодаря которому оба находятся в гармонии со своей Внутренней

Сущностью. Так что можно предположить, что и он, и она используют друг друга как

оправдание для своего чувства равновесия в отношениях с Истинной Сущностью. Это

равновесие можно интерпретировать как гармонию. Нет лучшего символа для описания

единения в сотворчестве, чем физическое слияние двоих людей в сексуальных

отношениях.

Конечно, можно вступать в физическую связь, даже если один или оба участника

этих отношений не находятся в гармонии с Источником. Но если присутствует единение

физического и духовного, тогда физические отношения имеют Божественную природу.

Конечно, вам хотелось бы, чтобы ваша партнерша всегда находилась в гармонии со

своим Источником по многим причинам, а не только потому, что она более охотно

вступала бы с вами в сексуальные отношения, но в любом случае мы фокусируемся на ее

связи с Источником.

Вы не способны воссоединить других людей с их Внутренней Сущностью. Вы

способны воссоединиться с ней только сами. Невозможно фокусироваться на

сексуальной несовместимости и одновременно поддерживать связь со своей Внутренней

Сущностью. Невозможно заметить, что ваша вторая половина находится в дисгармонии,

если ваше собственное душевное равновесие не нарушено. Невозможно фокусироваться

на отсутствии того, чего вы желаете, и одновременно поддерживать постоянную связь со

своей Внутренней Сущностью. Решение зависит от вашей способности найти что-то

сексуальное в вашей жене и одновременно быть в гармонии со своим Источником.

В общем, если вы думаете о сексуальных отношениях с женой и вам приятно об

этом думать, значит, вы находитесь в единении со своим Источником и своими

желаниями. Если вы думаете об этих отношениях и чувствуете себя виноватым,

заслуживающим порицания и разочарованным, значит, вы утратили связь со своим

Источником и желаниями. Если вы думаете о сексуальных отношениях со своей женой и

чувствуете страсть, счастье или сладость, значит, находитесь в гармонии со своим

Источником и желаниями. Итак, со временем, когда вы сможете сфокусироваться на

предмете и сохранить связь со своей Внутренней Сущностью, Закон Притяжения

притянет в вашу жизнь все больше и больше подходящих моментов, чтобы вы увидели

прежнюю страсть в своей жене.

Возможно, она будет продолжать сопротивляться своей гармонии, и в этом случае

Закон Притяжения приведет вас к другому человеку, который будет соответствовать

вашей вибрации. Однако если вы постоянно концентрируете свое внимание на жене и

одновременно с этим находитесь в совершенной гармонии со своей Внутренней

Сущностью, скорее всего, она снова обретет свое естественное душевное равновесие.

Приятно вступать в сексуальные отношения, на которые вас вдохновила связь со

своей Внутренней Сущностью, в то время как вступать в сексуальные отношения из

чувства обязанности или ответственности неприятно.

Таким образом, если вы игнорируете чувство нужды в чем-либо, возникшей из-за

действий другого человека, и при этом способны установить гармонию со своим

Источником, то ваши желания исполнятся. В данном случае ясно, что мужчине

небезразличны чувства его жены. Поэтому его душевное равновесие, скорее всего,

вдохновит ее установить свою собственную гармонию.

http://www.e-puzzle.ru

Итак, речь идет не о том, как добиться у кого-то исполнения своих жкеланий.

Наоборот, мы обращаем ваше внимание на то, как поддерживать постоянную связь со

своим Источником независимо от действий другого человека. Затем, благодаря

постоянной гармонии со своим Источником, вы, возможно, вдохновите своего спутника

жизни на то, чтобы он тоже воссоединился со своей Внутренней Сущностью. И

сопутствующим эффектом этой гармонии будет желание концентрировать свое

положительное внимание на своем партнере, что и было причиной счастливых

отношений у этого мужчины в начале его совместной жизни с женой.

Секс, религия и больница для душевнобольных?

Джерри: Несколько лет назад я был в гостях у своих друзей, работающих в сфере

психиатрии и психологии. Они сказали мне, что большинство людей, находящихся в

больнице для душевнобольных, где они работали, недалеко от Спокана (штат

Вашингтон), оказались там потому, что были озабочены сексом или религией. И я

уверен, что они попали туда не только из-за своей озабоченности, но также из-за своего

поведения.

Абрахам: Здесь нечему удивляться, потому что оба вопроса, и религия, и

сексуальность, связаны с происхождением человека. Многие обращаются к религии,

чтобы понять, для чего они пришли в этот мир. Они хотят понять цель своей жизни и

достигнуть ее. И свои тела они обрели благодаря именно сексу.

Многие религии представляют собой различные стратегии «сопротивления». Они

внимательно исследуют поведение людей, приводя доказательства неправильности их

действий и греха. И часто причина неправильного поведения связана так или иначе с

сексуальным поведением. Каждая мысль, которая заставляет себя недооценивать, даже

по религиозным причинам, вызывает раздвоение физической и не-фи-зической оболочек

Сущности. В этом и заключается вся путаница. Только те люди, которые находятся в

сильной дисгармонии со своим Источником, прояв— 198 — ляют враждебность, насилие

или сексуальную агрессию. Здесь прослеживается отчетливая связь. Так как

они сфокусированы исключительно на недостатках, то в фокус их внимания

неизбежно попадают и недостатки того предмета, который представляется им

особенно важным.

Почему люди используют слова «Бог» и «секс» всуе?

Джерри: Я заметил еще кое-что. Когда люди в нашем обществе злятся, угрожают

кому-либо или прибегают к насилию, или, на самом деле, пытаются сделать кому-то

больно, они по какой-то причине используют слова, относящиеся к сексу и религии, или

ругательные слова. Кажется, чем хуже они чувствуют себя, тем больше подобных слов

они используют в качестве оскорблений, только бы донести до собеседника суть своих

мыслей.

Абрахам. Это происходит потому, что они сфокусированы на недостатках, а

следовательно, утратили связь со своим Источником. Они выбирают самый важный и

значительный предмет и концентрируются на его отрицательных аспектах.

Почему средства массовой информации демонстрируют боль, а удовольствие

подвергают цензуре?

Джерри: Я также замечаю, что в нашей культуре телевидение и кинематограф,

судя по всему, считают вполне уместным изображать искалеченных людей, разрушение,

кровопролитие и сцены насилия в целом. В то же время традиционно считает

неуместным демонстрировать человеческую сексуальность и удовольствие. Мне не

понятно, как наша культура дошла до того, что может выносить напоказ ненависть, гнев

и боль, но хочет скрыть удовольствие.

http://www.e-puzzle.ru

Абрахам: Дело не в том, что они хотят видеть ненависть, зло и боль, но не хотят

видеть удовольствие. На самом деле, все совсем наоборот. Люди хотят чувствовать себя

счастливыми и видеть успешное, красивое и приятное вокруг.

Многие притягивают к себе нежеланное, так как концентрируют свое внимание на

этом нежеланном. Непонимание Законов Вселенной привело к тому, что люди вашего

общества ведут войну против того, чего они не хотят: войну против терроризма, войну

против СПИДа, войну против подростковой беременности, войну против насилия, войну

против рака, — и каждый этот фактор становится еще больше, потому что внимание к

нежеланному приумножает нежеланное.

Независимо от того, понимают ли ваши кинематографисты Закон Притяжения или

нет, они знают, что люди больше склонны стремиться к нежеланному, чем к желанному.

И мы подтверждаем, что так и есть, потому что от большинства людей исходят активные

вибрации, связанные с тем, чего им не хочется. Если бы вы завели разговор со

среднестатистическим человеком о том, что происходит в его жизни, он рассказал бы вам

скорее о том, что идет в его жизни не так. Он рассказал бы о существующей

несправедливости, которую нужно изменить, а не о том, что жизнь и мир прекрасны.

А ведь как только вы приходите к выводу, что мир склонен к гневу и ненависти, вы

перестаете быть Вибрационным Соответствием красоты этого мира. И во всем, что вас

окружает, начинают появляться под— 200 — тверждения вашему мнению. Тот, кто будет

составлять список положительных аспектов мира, сможет настроить свою вибрацию, а

следовательно, и свою точку притяжения приятного. В то же время люди, создающие

фильмы, будут продолжать создавать картины, которых ожидают от них зрители.

Мы хотели бы помочь вам вспомнить, что ваши ожидания, касающиеся того, что

общество станет лучше прежде, чем вы станете счастливыми, сбудутся очень и очень

нескоро. Если вы ждете, что кто-то из вашего круга общения изменится прежде, чем вы

станете счастливыми, то ждать придется очень долго.

Вы пришли в этот мир не для того, чтобы найти совершенство. Вы здесь, чтобы

творить или притягивать это совершенство. Разнообразие вашей жизни и даже то, что

вы называете неприятными фильмами, помогает вам узнать, чего вы не хотите, а значит,

и более ясно осознать, чего вы хотите. Сконцентрируйтесь на том, чего вы желаете,

станьте Вибрационным Соответствием тому, чего вы желаете, настройте свою

точку притяжения на то, чего вы желаете, и наблюдайте за тем, как ваш мир станет

таким.

Моногамия: это естественно или нет?

Участник семинара: Я совсем запутался в вопросе моногамии. Меня так

воспитали, и поэтому я думаю, что это моя ценность. Но я заметил, что этот вопрос

сопровождает много боли и страха. Сначала нужно найти кого-то, чьи желания

совпадают с моими. А затем нужно контролировать его желания, что само по себе не

доставляет удовольствия.

Абрахам: Попытки контролировать других людей не только не доставляют

удовольствия, но вообще обречены на провал. Люди часто думают, что им нужно

окончательное заключение относительно правильности или неправильности моногамии,

чтобы потом можно было придерживаться его или нарушать. Но, по крайней мере, они

будут знать, что представляет собой это заключение. Итак, ваше общество много раз

выдвигало это правило то на передний, то на задний план. Сейчас оно варьируется в

зависимости от того, в какой части света вы живете. Нам хотелось бы донести до вас, что,

когда вы пришли в этот мир из Нефизического, вы не собирались решать, какой образ

жизни правильный. Вы не собирались убеждать или заставлять других придерживаться

его. Вы понимали, что мир достаточно большой, чтобы обеспечить многообразие

желаний, взглядов и образов жизни.

http://www.e-puzzle.ru

Рассмотрим одно утверждение участника семинара: «Мне нужно найти кого-

нибудь, кто желает того же, что и я». Если вы найдете кого-нибудь, кто будет

соглашаться с вашими желаниями, то это все равно не будет гарантировать вам хороших

отношений. И, конечно, очевидно, что на планете достаточно много людей. Вам не

составит большого труда найти человека, который соответствовал бы вам и вашим

желаниям. Но большинству людей мешает тот факт, что они хотят найти того, кто

находится в гармонии с этими желаниями. А это не произойдет до тех пор, пока они сами

не станут соответствовать своим желаниям.

Люди, обеспокоенные стремлением найти себе верного партнера, не смогут

такового найти, потому что их самые активные мысли переполнены тревогой, ведь они

сами сосредоточены на предательстве. Людям кажется трудным найти идеального

партнера не потому, что такого человека нет рядом с ними, а потому, что их мысли по

этому поводу противоречат их желаниям.

Когда вы постоянно испытываете удовольствие от мыслей о будущих

отношениях, можете не сомневаться в том, что вы являетесь постоянным

Вибрационным Соответствием желаний, возникших по ходу жизни. В таком случае вам

может встретиться только тот, кто желает того же, что и вы. В таком случае не

требуется никакого контроля.

Участник семинара: Естественно ли для нас иметь только одни отношения в

течение всей жизни? Или это было навязано нам культурой и религией?

Абрахам: Вашей целью было общение со многими людьми в разных сферах. И

если вы решите, что будете иметь сексуальные отношения только с одним из них или с

несколькими, или со многими людьми, это будет вашим личным решением. И ваше

мнение по этому поводу постоянно меняется.

Стоит отметить, тем не менее, что правила и законы, необходимые для того или

иного ограничения поведения, всегда появляются из-за дисгармонии с Источником.

Другими словами, когда ваши лидеры, руководители и правители издают законы или

правила, чтобы искоренить что-то в обществе, их внимание обычно сконцентрировано на

том аспекте, который им не нравится. Несмотря на их кропотливую работу по изданию

законов и попыткам заставить людей исполнять их, у них очень мало возможностей

осуществлять контроль, потому что они борются против естественных законов природы.

Огромная сила, заложенная во Всем Сущем, заключается в признании личной свободы.

Невозможно составить собственное мнение о том, какие отношения действительно

прекрасные, если вы не видите прекрасное. Самые лучшие отношения, существующие на

планете, — те, которые получились в результате нескольких не-прекрасных отношений.

С каждым контактом, случающимся в вашей жизни, вы запускаете Ракеты

Желаний с информацией о том, что вам больше нравится. И когда вы будете являться

Вибрационным Соответствием всех этих желаний, то позволите себе встречу с кем-

то, кто соответствует вашим ожиданиям, выработанным в течение жизни.

Секс, искусство, религия и моногамия

Участник семинара: Мне бы хотелось конкретизировать то, что говорил Джерри о

людях, оказавшихся в больницах для душевнобольных в результате своей одержимости

сексом и религией. Я — художник, и я много раз слышал, что все великие художники

черпали свое вдохновение в сексе и религии. Этот разговор о сексе натолкнул меня на

мысль о том, что самые лучшие отношения — те, которые представляют собой

прекрасное слияние Творческой и сексуальной Энергий. Итак, независимо от того, что

общество предписывает мне делать или не делать относительно сексуального выбора,

мне кажется, что приятнее и более продуктивно испытывать это слияние с одним и тем

же человеком.

http://www.e-puzzle.ru

Абрахам: Вы совершенно правы. Если в данный момент вы настроены позитивно и

сконцентрировали свое внимание на чьих-либо положительных чертах, а следовательно,

находитесь в постоянной гармонии со своим Источником, то ваши Энергии

воссоединяются, и то, что вы чувствуете, действительно прекрасно. Но сначала нужно

обрести гармонию с помощью концентрации внимания на положительных аспектах.

Речь не идет о том, какие преимущества вы получаете, живя с одним человеком, а

не со многими.

В большинстве своем те, кто стремится установить множество сексуальных

контактов, еще не определились со своими желаниями. Они все еще собирают

информацию, и в этом нет ничего плохого.

Участник семинара: Мысленно вместо слова «моногамия» я использую

выражение спутник жизни, чтобы описать то, что мне нужно.

Абрахам: В данный момент, может быть, это выражение как раз то, что

нужно. Но так как благодаря разнообразию жизни у вас возникают новые желания, вы

будете постоянно запускать новые Ракеты Желаний. Если вы стремитесь к тому, чтобы

придерживаться темпа развития своей Не-физической Сущности, значит, ваши взгляды

на жизнь наиболее устойчивы и полезны.

Другими словами, благодаря разнообразию своего опыта, включая того человека,

которого любите, с которым живете или состоите в браке, в течение всей жизни вы

продолжаете рассылать Ракеты Желаний с просьбами изменить вашу жизнь к лучшему.

И ваш Не-физический Источник Энергии получает каждую просьбу и создает ваше

будущее. Ваше желание придерживаться темпа этого развития — истинная дорога к

счастью.

Конечно, тот, кто поддерживает постоянную связь со своим Источником, будет

постоянно вдохновлять своего спутника жизни на гармонию и любовь. Но мы не хотим,

чтобы вы думали, будто не должны или не можете поддерживать прекрасные отношения

с другим человеком в течение всей жизни. Мы имеем в виду, что ваши отношения между

собой и Собой должны быть на первом месте, только тогда другое общение сможет

доставлять вам удовольствие.

Многие люди, которые боятся потерять любовь, вступают в брак со словами: «Пока

смерть не разлучит нас». Таким образом, они хотят защитить себя от нежеланного. Это

коренным образом отличается от того, о чем мы говорили выше.

Какие чувственные/сексуальные отношения самые лучшие?

Участник семинара: Что такое сексуальная сила? Для меня самые лучшие

сексуальные отношения представляют собой полное слияние с другим человеком,

общение на всех возможных уровнях чувственной, духовной и эмоциональной гармонии.

При этом я чувствую, что развиваюсь, что мои возможности увеличиваются.

Абрахам: Независимо от того, являются ли сексуальные отношения причиной

вашей позитивной концентрации внимания, а следовательно, и гармонии с Источником,

или вы уже находились в единении с Источником, когда вступили в эти отношения,

важно только то, что вы находитесь в гармонии с Источником.

Замечали ли вы, что не можете достигнуть таких же ощущений, если находитесь в

ссоре? Невозможно видеть недостатки в своем партнере или отгораживаться от

окружающих, чувствовать себя неполноценным и одновременно испытывать ощущения

счастья.

Вы — Физическая Сущность и являетесь продолжением Энергии своего

Источника, Энергии, которая способна создавать миры. И если вы уделяете время тому,

чтобы постоянно настраиваться на вибрацию чистой, позитивной Энергии, а затем

концентрируете внимание на своем искусстве или на сексе, то вы чувствуете в себе эту

Энергию, которая создает миры: Она и есть та самая сексуальная сила, которую вы

http://www.e-puzzle.ru

пытаетесь описать... Прекрасные сексуальные отношения тесно связаны с вашей

гармонией с истинным Потоком Творческой Энергии.

Участник семинара: Мой спутник жизни осознает Не-физическую оболочку своей

Сущности. Он медитирует и фокусируется на духовном. Но, по его мнению, когда он

вступает в половые отношения, то чувствует, будто становится одной маленькой

Физической Сущностью и соединяется со своим эго, а в результате теряет чувство связи

с большой психической Не-физической оболочкой его Сущности.

Абрахам: В этом случае, вероятнее всего, у него есть проблемы со всеми

аспектами физического, а не только с его сексуальной частью. Здесь было бы уместно

привести еще одно заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 20. Когда я концентрирую свое внимание на вещах

материального мира, я теряю часть своей Духовной Сущности.

Так как у вас есть огромный потенциал Творческой Энергии и вы своей жизнью

обязаны Источнику, вы буквально являетесь его продолжением: Когда вы фокусируетесь

на этом физическом мире, вы сосредотачиваете свое внимание на творческой активности

своего Источника. И продолжаете творить с помощью своего желания познать

разнообразие мира и постоянно развиваться: Несмотря на то, что вы Физическая

Сущность, вы неотделимы от своего Источника, и то, что вы вступаете в интимные

отношения, не уменьшает вашу духовную связь. Сопротивление нежеланному и

использование вибрации, отличающейся от вибрации Источника, уничтожает вашу

связь с ним.

Нет ничего более естественного в духовной жизни, чем позволять истинному

Духу, то есть себе, участвовать в физической жизни. В отсутствии духовности не

виноват ни секс как таковой, ни то, что вы вступаете в половые отношения. Это

связано с вибрационными выборами, которые вы делаете.

Источник любит вас, и, когда вы не любите себя, вы перестаете быть Духовной

Сущностью. Источник любит других людей, живущих вместе с вами на этой планете, и

если вы их не любите, то перестаете быть Духовной Сущностью. Источник понимает

развивающуюся природу вас и Всего Сущего, и если вы думаете, что во всех сферах

жизнедеятельности вас должно окружать абсолютное совершенство, то вы — не

Духовная Сущность. Если вы чувствуете, что недостойны чего-либо, вы находитесь в

дисгармонии со своим Источником.

Но, как мы уже обсуждали, ваша связь с Источником не должна зависеть от связи с

Источником вашей второй половины. Вы должны использовать свою собственную силу

концентрации, чтобы оставаться в гармонии со своей Истинной Сущностью.

Рассуждения о том, что ваш спутник жизни перестал развиваться, на некоторое время

приостанавливают ваше собственное развитие.

Невозможно разрешить эту проблему, пытаясь определить, что в поведении вашей

второй половины правильно, а что нет. Если вы примите решение стремиться к связи со

своим собственным Духом, то сможете вдохновить своего спутника жизни на те же

действия. И если он будет продолжать думать, что половой акт отдаляет его от Духовной

Сущности, которой он хочет быть, Закон Притяжения вычеркнет его из вашей жизни. В

то же время, если вы продолжаете концентрироваться на том, что позволяет вам

воссоединиться со своим Источником, Закон Притяжения приведет вас к другому

человеку, который не только будет находиться в гармонии со своим Источником, но и

будет разделять ваши ценности и желания относительно секса.

Каждый брак отличался от предыдущего, но не был лучше

Участник семинара: Я была замужем четыре раза за двумя мужчинами. Каждый

раз мы женились снова и думали, что теперь все будет лучше. Новый брак отличался от

http://www.e-puzzle.ru

предыдущего, но не был лучше. В каждом случае, насколько я сейчас понимаю, исходя

из того, что вы говорили о свободе, эти браки просто усилили мое желание быть

свободной.

Один из моих мужей сказал мне: «Тебя по-настоящему интересуют только

романтические отношения». И, в сущности, это правда. Я думала, может быть, мне лучше

быть его любовницей, а не женой, потому что в супружестве существуют две стороны:

сексуальность — первая, и брак — вторая. В браке у людей есть дети, родственники по

мужу или жене, собственность, ответственность и обязанности...

Абрахам: А оказалось, невозможно отделить одно от другого, потому что все это

связано с вами и вашими чувствами. Когда вы концентрируетесь на неприятных или

нежеланных аспектах вашей жизни, это переходит на другие аспекты вашей жизни.

Участник семинара: Правильно. В конце концов, мое желание свободы стало

таким сильным, что я ушла. Мне нравится принцип жизни, о котором вы говорите, —

свобода, развитие и радость. Но я не получала радости от брака.

Абрахам: Можете ли вы, оглянувшись назад, понять, что была возможность

обратить внимание на положительные аспекты, но из-за того, что вы сконцентрировались

на отрицательных, они стали доминировать в вашей жизни?

Участник семинара: Да, но мне не нравится чувствовать, что меня все время

неволят, заставляют и вынуждают выполнять определенные обязанности. Несмотря на

то, что я выполняла их хорошо, мне хотелось быть свободной, быть своей собственной

хозяйкой...

Абрахам: Настоящая «свобода», которую вы желали обрести, — свобода от

отрицательных эмоций, свобода от несчастья, свобода от неприятных чувств, свобода

от ощущения, что вы не являетесь своей Истинной Сущностью.

Нам хотелось бы, чтобы вы поняли: всегда, даже когда вам кажется, что вы ничего

не можете изменить, вы имеете полное право думать о происходящем так, чтобы это

доставляло вам удовольствие, или думать так, чтобы испытывать угнетение. Вы

свободны концентрироваться на событиях с точки зрения своего Источника или со своей

точки зрения, далекой от Источника. То, что вы не чувствовали себя свободной, означает,

что вы находились в Вибрационной Дисгармонии, но совсем не означает, что предмет, на

котором вы фокусировались, вызвал эту утрату вибрационного равновесия. Разница

существенная.

Вам нужна свобода не от того, что вызвало у вас желание развиваться. Вам нужна

свобода от темных мыслей, которые не дают вам двигаться вперед. Чувство, которое вы

описываете как несвободу и принуждения, на самом деле, возникло из-за того, что вы не

позволяли себе придерживаться темпа своего развития. А развитие как таковое стало

возможным благодаря этим отношениям.

Замечали ли вы, что сейчас вы так же заняты (что касается домашних

обязанностей), как и раньше?

Участник семинара: На самом деле, сейчас я занята даже больше.

Абрахам: И все же вы чувствуете себя более свободной, потому что больше не

фокусируетесь на недостатках.

Мы не говорим, что вам нужно было поступить иначе. Мы не утверждаем, что

правильно стоять, а идти неправильно, или наоборот. Но мы хотим донести до вас, что

вы чувствуете себя так или иначе только благодаря своим собственным мыслям и тому,

как соотносится ваше мнение с мнением вашего Источника. И как бы сильно кто-то

другой ни старался быть вам хорошим помощником, никто, кроме вас самой, не сможет

стоять на голове так долго, чтобы компенсировать то, о чем вы думаете.

Мы знаем, что некоторым людям, по-видимому, намного легче жить, чем другим.

Но даже если все обстоит подобным образом, мы никому не советуем пытаться вести

себя так, чтобы сделать окружающих счастливыми. Человек, действующий из лучших

http://www.e-puzzle.ru

побуждений, который делает все, на что способен, только бы вы почувствовали себя

хорошо, на самом деле уменьшает вероятность восстановления гармонии между

вашими мыслями и вашей широкой перспективой. Поскольку ваше чувство свободы,

радости и процветания зависит от вашей не-физической связи, то все, что отвлекает

вас от этой важной работы, оказывается для вас совершенно бесполезным.

Абрахам приводит в пример несколько обещаний перед началом отношений

Участник семинара: Абрахам, я в течение трех лет интересовалась религией,

которая утверждала, что Духовная Сущность не имеет физических контактов и не

вступает в половые отношения. Она сравнивали тело с батареей. Согласно этой религии,

вступая в половые отношения с другим человеком, в результате вы разряжаетесь и зря

растрачиваете энергию.

Абрахам: Единственный случай, когда вы «разряжаетесь и зря растрачиваете

энергию», — когда вы фокусируетесь на отсутствии того, что вы желаете. Так как

Источник внутри вас сфокусирован на вашей Истинной Сущности, на всем, кем вы

стали, и всем, чего вы желаете, то, фокусируясь на чем-то ином, вы утрачиваете связь с

Источником. Дисгармонию вызывают именно ваши мысли о том, что плохи вы сами, а не

ваше физическое поведение.

Если вы вступаете в половые отношения и ощущаете ужасное чувство вины, какая

бы причина тому ни была, тогда это действие не принесет вам пользы. Тогда вы лишь

растратите свою Энергию. Но если вы вступаете в половые отношения и чувствуете себя

очень хорошо, тогда вы обладаете Энергией Вселенной.

Участник семинара: Если бы двадцать пять лет назад я знала то, что открылось

мне сегодня... Мои жизненные обстоятельства сложились таким образом, что на все было

наложено табу. Доходило до того, что моя единственная цель в жизни была выйти замуж,

родить детей и жить, во всем подчиняясь своему мужу. И даже в моем свадебном

обещании говорилось: «Ты будешь любить, уважать и подчиняться этому мужчине всю

свою жизнь». О, Боже, если бы я только знала, что открылось мне сейчас, я бы просто

убежала.

Абрахам: Приведем несколько примеров обещаний, подходящих для начала

отношений, независимо от того, называете ли вы их браком или как-то иначе.

Здравствуй, друг. Мы участвуем в совместном творчестве. И я надеюсь, что в

этом браке (или в

этих отношениях) мы оба получим удовлетворение всеми возможными способами.

Я хочу познать и себя, и тебя. Но самое главное для меня — быть счастливым и

вдохновлять тебя на счастье.

Я не ответствен за твою жизнь. Я ответствен за свою. Я надеюсь, что мы

проведем вместе прекрасное время. Я надеюсь, что в совместной жизни мы испытаем

самые лучшие ощущения, потому что именно этого я действительно хочу. Давай быть

вместе до тех пор, пока нам будет комфортно вместе. И если нам станет друг с

другом неприятно, мы расстанемся и мысленно, и физически. Будем вместе, пока

негативные эмоции не разлучат нас.

Мы не советуем вам разрывать браки или прекрасные отношения. Мы советуем вам

стремиться к самым важным отношениям, отношениям между собой и Собой. Когда

ваши мысли обо всем и обо всех будут гармонировать с точкой зрения Источника внутри

вас, вы почувствуете истинное единение со своей Сущностью. И тогда, и только тогда,

вы сможете принести пользу тому, кто рядом с вами. Нужно быть достаточно

эгоистичным, чтобы находиться в гармонии со своей Истинной Сущностью. И только

тогда вы сможете быть полезными другому человеку.

http://www.e-puzzle.ru

Раздел IV

ВОСПИТАНИЕ ДЕТЕЙ И ЗАКОН ПРИТЯЖЕНИЯ: СОЗДАНИЕ

ПОЛОЖИТЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ МЕЖДУ РОДИТЕЛЕМ И РЕБЕНКОМ,

ПОЛНОМ ПРОТИВОПОЛОЖНОСТЕЙ

Какое влияние оказывает

взрослый наставник на поведение ребенка?

Если бы маленькие дети могли общаться друг с другом без надзора и

вибрационного вмешательства пораженчески настроенных взрослых, они естественным

образом гармонировали бы со своей широкой перспективой и положительно влияли друг

на друга. Они наблюдали бы за различиями друг друга, но не концентрировались на

недостатках. Поэтому совместное творчество было бы положительным, эффективным и

приятным. Но всякий раз, когда на сцене появляется взрослый, утративший связь со

своей широкой перспективой, положительное развитие отношений исчезает.

Многие взрослые полагают, что, если оставить детей в покое, они собьются с

правильного пути. Таким образом, взрослые вклиниваются в это уравнение, находят

подтверждения того, что, по их мнению, является неправильным поведением, и пытаются

удержать детей от нежеланного. Но дети, которых стимулируют фокусироваться на

«неправильном» поведении или которые просто наблюдают за взрослым,

неодобрительно смотрящим на них, чувствуют сильную дисгармонию внутри себя. Они

ощущают, будто их уводят от любящей и поддерживающей во всем Внутренней

Сущности.

Когда взрослые или кто-то другой ожидает, что вы будете вести себя так, чтобы

сделать им приятное, они лишают вас преимуществ использования своей Эмоциональной

Руководящей Системы. И во всех разрывах отношений, во всех недовольствах, болезнях

или неудачах виновато поразительное непонимание. Вы никогда не планировали

руководствоваться одобрением и неодобрением окружающих. Вы хотели, чтобы вас

наставляло наличие или отсутствие гармонии Энергий между вами и вашим

Источником.

Если бы к этой группе детей присоединилась взрослая женщина, уже

воссоединившаяся со своим Источником, самочувствие которой не зависит от их

хорошего поведения, ее присутствие не оказывало бы отрицательного влияния на них.

Ибо она вдохновляла бы детей своим примером на установление собственной гармонии...

Когда между собой общаются двое или более людей, каждый из которых находится в

состоянии единения со своей широкой перспективой, их физическая встреча всегда

приятна, продуктивна и созидательна.

Если быстро избавить детей от надзора тревожного взрослого, их естественное

состояние Блага восстановится не сразу, потому что дети переняли у него вибрации и

теперь ведут себя друг с другом в рамках этих моделей. Но все, начиная с самого

старшего и заканчивая самым младшим, хотят быть счастливыми, потому что Не-

физическая часть вашей Сущности, ваша Внутренняя Сущность счастлива. Итак, всякий

раз, когда вы чувствуете себя нехорошо, это означает, что вы далеки от гармонии... Из-за

того, что дети генерировали блокирующие мысли в течение не столь продолжительного

времени, как окружающие их взрослые, им легче вернуть свое состояние душевного

равновесия и сохранять его.

Какие отношения устанавливают дети друг с другом без взрослых?

Давайте оградим группу детей от всех влияний, оказываемых взрослыми, которые

заставляют детей тревожиться, отделяться друг от друга, контролировать друг друга и

сопротивляться своей гармонии, и посмотрим, как они будут общаться.

http://www.e-puzzle.ru

Используя свои физические органы чувств, они будут тщательно наблюдать друг за

другом и исследовать свои различия. Они будут видеть перед собой разнообразие

личностей, взглядов и желаний, напоминающих выбор продуктов в буфете. Вас не

пугает, что вы видите то, к чему сами не притронетесь. Наоборот, вы просто выбираете

то, чего хочется, и кладете на свою тарелку. Подобным образом дети, которых не

приучили сопротивляться нежеланным обстоятельствам, просто будут тянуться к

желанному. Дети с похожими интересами и желаниями всегда будут тянуться друг

другу. И общение их будет приятным и многообещающим. Дети с различными

интересами просто не будут тянуться друг к другу, в результате чего образуется

гармоничная среда.

Многие стали бы утверждать, будто никогда не видели такой среды, и будут правы.

Другие скажут, что вряд ли существует такая среда. И мы с ними не согласимся, потому

что ребенок чрезвычайно редко обладает свободой сделать свой собственный выбор без

сознательного влияния взрослых, воспитывающих его. Но, возможно, как только вы

поймете свою Систему Руководства и принципы ее работы (как только вы поймете, что

вы — физическое продолжение своего не-физического сознания, что ваша не-физическая

перспектива существует одновременно с вашей физической перспективой и вам, в

первую очередь, нужна постоянная связь со своей Системой Руководства), вы сможете

обрести гармонию в любой физической среде, в любом классе, ситуации или в

отношениях, в которые вы вступите.

Если вы сначала обретете душевное равновесие, то сможете быть, как дети,

которых мы описывали выше. Вы сможете взаимодействовать с ними, не чувствуя

никакой необходимости или потребности в том, чтобы ограждать их от нежеланных

обстоятельств. Вы могли бы проявлять склонность к тому, чтобы видеть только лучшее в

людях (как и ваша Внутренняя Сущность), а также в себе, и, следовательно, позволять

всесильному Закону Притяжения устраивать вашу встречу только с тем, чего вам

хочется.

Каковы естественные роли отца/матери?

Джерри: Какова, с вашей точки зрения, основная или естественная роль отца в

жизни ребенка?

Абрахам: Главная задача и отца, и матери — проложить дорогу для того, чтобы

Не-физический Источник Энергии ребенка вошел в физический мир.

Джерри: Вы не делаете различий между ролью отца и матери?

Абрахам: Между ними нет различий, если рассматривать их в свете того, что на

самом деле важно. Различия становятся очевидными, когда вы думаете о том влиянии,

которое оказывают родители. Но оно не так важно, как это представляется вашему

обществу. В лучшем случае родители снабжают ребенка надежной средой в его первые

дни, пока он адаптируется к новой жизни, новой среде и новому телу. В худшем случае

родители подавляют способность ребенка делать выбор и чувствовать свободу. Таким

образом, часто родительское влияние не приносит пользы ребенку. Родители, как

правило, приучают ребенка к негативным ожиданиям от жизни, поэтому их влияние на

него так же негативно.

Перспективы идеальных родителей

Джерри: Какими, по вашему мнению, должны быть идеальные родители?

Абрахам: Самое лучшее, что может сделать родитель, — это понять, что, на самом

деле, в ребенке, несмотря на его возраст и видимую зависимость от взрослых, заложен

огромный потенциал Творческой Энергии. И, приходя в этот мир, он знал, зачем

появляется здесь. Он обладает огромными способностями и желанием творить. Самое

лучшее, что может сделать родитель для ребенка, — наблюдать за проявлениями его

гениальности, замечать только положительные аспекты ребенка. Самая значительная

http://www.e-puzzle.ru

польза, которую может принести родитель ребенку, — дать возможность ему

использовать свою собственную Систему Руководства.

Мы знаем, что вы задаете эти вопросы, чтобы дать родителям советы по

установлению приятных отношений со своими детьми. Нам очень интересно принимать

участие в этой беседе. Но нам также хотелось бы донести до вас, что дети, пришедшие в

эту пространственно-временную реальность, не хотели появиться на свет в выстланном

пухом гнезде, которое свили идеальные родители. Ведь когда вы оказываетесь в нем, то

при общении друг с другом часто испытываете дисгармонию и вините окружающих в

своих чувствах и в том, что происходит в вашей жизни. Но ваша Не-физическая

Сущность понимает: окружающие вас люди не могут оказывать негативного влияния на

вашу жизнь, и, на самом деле, никто из вас до своего рождения не хотел родиться в

идеальной среде.

Большинство родителей желают своим детям самого лучшего. Существует

огромное разнообразие точек зрения относительно того, что для детей является идеалом.

Мы думаем, и так же думал ваш ребенок, прежде чем обрел физическое тело, что самый

лучший дар, который вы можете предложить ему, — это быть ярким примером того, кто

старается быть в гармонии со своим Источником. Вы можете своим жизненным опытом

продемонстрировать, как эффективно вы используете собственную Эмоциональную

Руководящую Систему.

И родители, и ребенок испытывают дискомфорт, когда в их отношениях

присутствует непонимание внутренней мудрости и цели ребенка. Родитель не понимает,

что его дитя обладает глубоким знанием, поскольку не может осмыслить, что сам

обладает им. Другими словами, если родитель представляет мир полным угроз,

страшных и неприятных вещей, и чувствует, что должен защищать своего ребенка от

них, значит, он находится в дисгармонии со своим истинным пониманием и силой. В

таком случае он приучает своего ребенка также отгораживаться от мира.

Но если родитель признает значимость своей собственной Эмоциональной

Руководящей Системы, старается, в первую очередь, соответствовать своей широкой

перспективе, понимает природу Творческого Вихря Энергии, из которого черпает

душевные силы, и считает своей основной задачей находиться в гармонии со своей

Истинной Сущностью, то он способен вдохновить своего ребенка на воссоединение со

своей Системой Руководства.

Множество людей винит своих родителей в собственных неудачах или несчастьях,

потому что родители приучили их просить наставлений и поддержки у взрослых. Даже

тот родитель, который действует из самых лучших побуждений, не может заменить

внутреннее наставление и поддержку. Но это еще не все. Когда вы познаете

разнообразие этого окружающего мира и постоянно запускаете вибрационные Ракеты

Желаний, то потом вы должны следовать за этими Ракетами и позволять себе

развиваться в полном объеме. Иначе вы не сможете быть счастливыми. Когда родитель

вмешивается в естественный процесс, убеждая вас, что ваши чувства не представляют

ценности, что ими в ряде случаев следует пренебречь, что ваши эмоции ничего не

сообщают вам и что, на самом деле, важно подчиняться мнениям, правилам и

убеждениям родителей, неудивительно, что у ребенка внутри начинает происходить

борьба. И это внутреннее сопротивление будет продолжаться до тех пор, пока он

сознательно и намеренно не установит гармонию со своей Истинной Сущностью.

Итак, самое лучшее, что родитель может сделать для своего ребенка, — отказаться

от попыток контролировать его поведение и мысли, поощряя при этом осознание

ребенком своих собственных Вибрационных Ресурсов, своего Вихря Творения и своей

Эмоциональной Руководящей Системы. И помочь ему осознать эти понятия можно лишь

единственным способом — полностью осознавать их самим.

http://www.e-puzzle.ru

Когда ребенок или родитель ощущает пустоту, вызванную страхом, гневом,

разочарованием или негодованием, это происходит лишь оттого, что он не позволяет себе

на вибрационном уровне установить связь со своей расширившейся Сущностью, которой

он стал. Эти негативные эмоции являются симптомами того, что он потерял свободу, а

чувство утраты свободы всегда означает только одно: вы не позволяете себе в полной

мере почувствовать, кем вы стали.

Интересно, что большинство родителей полагает, будто нужно наблюдать за

миром, анализировать, решать, что правильно, а что неправильно, классифицировать все

это, а затем попытаться уберечь ребенка от нежеланного. Однако эта позиция является

абсолютной противоположностью тому, чего хотели и ребенок, и родитель, когда

пришли в этот физический мир.

Итак, мы считаем, что самый оптимальный и идеальный подход родителей

заключается в следующем.

Я понимаю, что мой ребенок обладает огромным потенциалом Творческой

Энергии и что он пришел в этот физический мир, как и я сам, с той лишь целью, чтобы

получить прекрасный опыт. У моего ребенка будет возможность наблюдать за

разнообразием жизни и определять, что ему больше нравится. Жизненный опыт усилит

его осознание того, что ему не нужно, и, в результате, он, его Вибрационная

Реальность и его Вихрь Творения выработают более благоприятную ситуацию. И если

он будет прислушиваться к своей Эмоциональной Руководящей Системе и делать

выбор в пользу самых приятных мыслей, то он установит гармонию с тем, кем он стал,

и познает целостность своей Истинной Сущности. Во время этого процесса он также

почувствует удовлетворение от того, что будет создавать свой собственный мир. Я —

его родитель и поэтому полностью поддерживаю его во всех начинаниях.

Семейные отношения Внутренних Сущностей детей и родителей

Джерри: Мне хотелось бы перенестись в то время, когда мы появились на этот

свет. Какими были отношения между Внутренними Сущностями родителей и ребенка?

Абрахам: Все, кто рождается в физическом мире, являются продолжением

Источника Энергии, поэтому все друг с другом находятся в вибрационном родстве.

Кроме того, все отношения имеют Вечную природу. Если отношениям положено начало,

они никогда не прекратят свое существование. Из Не-физической Реальности вы попали

в то место, которое можно назвать сгустками Энергии или Семьями Сознания. У всех

вас, несомненно, было вибрационное Не-фи-зическое родство с членами вашей

физической семьи.

Вы точно не хотели начать зависеть от окружающих в процессе сотворчества с

ними. Вы знали, что благодаря разнообразию межличностных отношений у вас появятся

новые, еще более прекрасные мысли. Вы радовались, что благодаря отношениям у вас

появятся новые идеи. До рождения ребенка и даже до рождения родителя все вы

предвкушали свои будущие отношения и знали о пользе, которую можно будет извлечь

из них. И, так как вы понимали свою Нефизическую связь, ваше внимание было в

большинстве случаев сконцентрировано на развитии, а потому вы не оглядывались на

прошлое, не следили за тем, какие причины вызывают те или иные последствия, не

искали надежности и безопасности.

Джерри: Есть ли какая-то польза от осознания связи, которая у нас была с

родителями до рождения?

Абрахам: Попытки оглянуться на свое Не-фи-зическое прошлое не приносят много

пользы. Вы не сможете в полной мере ощутить эти отношения, чтобы понять их, исходя

из своей физической точки зрения. А так как вы не можете извлечь из этого истинную

пользу, значит, подобные попытки являются отклонением от цели вашего пребывания в

физическом настоящем. Но, что более важно, благодаря опыту отношений, который вы

http://www.e-puzzle.ru

приобрели вместе в этой пространственно-временной реальности, вы запускали мощный

поток Ракет Желаний и выполняли функцию энергетических катализаторов развития

друг для друга. Если вы приложите усилия, чтобы воссоединиться со своей

вибрационной версией, вы также воссоединитесь с вибрационной версией своих

родителей. Удовольствие, полученное от этой гармонии, будет огромным. И всего этого

можно добиться с помощью простого процесса поиска положительных аспектов друг

друга, а также поиска большого количества причин для того, чтобы ценить человека.

Есть ли у семей конкретные взаимные желания, возникшие до рождения?

Джерри: Итак, наши отношения имеют Вечную природу. А есть ли у нас

конкретные желания относительно взаимодействия со своими родителями и детьми

после того, как мы появимся на свет? Или все происходит само по себе?

Абрахам: В большинстве случаев ваши пожелания по поводу отношений носят

общий характер, в том смысле, что вы понимаете свой творческий потенциал и Законы

Вселенной. И вы страстно желаете действовать и исследовать все, познавать разнообразие

и творить. Вы считали, что ваши родители дадут вам прекрасную дорогу в физический

мир. Вы знали, что они позволят вашему кораблю уверенно держаться на плаву, пока вы

не научитесь ходить по палубе, не теряя равновесия. Ваше главное желание заключалось

в том, чтобы войти в этот физический мир и погрузиться в противоположности, которые,

как вы знали, приведут вас к желанию задуматься и посмотреть на жизнь так, как вы еще

никогда не смотрели. Вы надеялись, что ваши отношения с родителями и со всеми

окружающими людьми станут прекрасной основой для развития. И вы знали, что все это

обрастет подробностями в течение жизни. Вы не хотели вычислить все предстоящее

заранее.

Перед кем мы больше всего в ответе?

Джерри: Вы имеете в виду, что ответственность родителя перед ребенком, как и

ответственность ребенка перед родителем, не отличается в корне от той ответственности,

которую мы ощущаем перед любым другим человеком планеты?

Абрахам: Да, мы имеем в виду именно это. Вы пришли в этот физический мир,

чтобы осуществлять совместное творчество со всеми жителями этой планеты.

Чему могут научиться родители у детей?

Джерри: Учитель часто учится у ученика, в то время как ученик постоянно учится

у учителя. Можно ли то же самое сказать о родителях? Учатся ли они у детей?

Абрахам: Когда у вас возникает вопрос, соответствующий ему ответ появляется в

вашей Вибрационной Реальности. Пока вы погружены в проблему, в вашей

Вибрационной Реальности формируется ответ. Поэтому вполне естественно, что

благодаря взаимодействию друг с другом (взаимодействию родителя/ребенка,

учителя/ученика, человека/человека), вы открываете вопросы и проблемы,

провоцирующие на появление определенных ответов и решений. Итак, учение (или то,

что мы предпочитаем называть развитием) является результатом всего совместного

творчества.

Джерри: Другими словами, мы учимся, несмотря на то, что не осознаем этого?

Абрахам: Если вы не являетесь Вибрационным Соответствием своей Истинной

Сущности и не находитесь в Вибрационной Гармонии со своей Не-фи-зической версией,

присутствующей в Вибрационном Вихре, то вы не сможете заметить свое развитие. Ваше

развитие непрерывно. Но вы не всегда придерживаетесь его темпа. Чем лучше вы

чувствуете себя, тем ближе вы становитесь к темпу своего развития и тем больше вы

осознаете его. Другими словами, ваша Истинная Сущность учится. Но если вы не

http://www.e-puzzle.ru

находитесь в Вихре, то не сможете осознать предмет своего познания. Каждый опыт дает

вам больше знаний независимо от того, понимаете вы это или нет.

Почему дети одних родителей по-разному реагируют на сходные факторы?

Джерри: Я заметил, что близнецы, даже при том, что появились из одной

биологической клетки родителей, часто не являются абсолютной копией друг друга.

Другими словами, один ребенок может стать здоровым, счастливым. Его я назвал бы

успешной Сущностью. А жизнь брата или сестры из той же семьи может быть

достаточно неприятной. Означает ли это, что родительское влияние на каждого из детей

незначительно сказывается на его судьбе?

Абрахам: Невозможно постоянно добиваться успеха, под которым вы

подразумеваете счастье, без сознательного желания воссоединиться со своей широкой

Не-физической Сущностью. Иногда родитель или учитель может быть катализатором,

ускоряющим ваше движение в этом направлении. Каждый с рождения хочет быть

счастливым и инстинктивно стремится обрести эту гармонию. В данном случае мы

имеем в виду влияние, подавляющее естественное душевное равновесие, потому что дети

от природы стремятся быть счастливыми и находиться в гармонии с Источником.

Другими словами, если бы детей оставили в покое и дали возможность

руководствоваться своими естественными инстинктами, они намного быстрее обрели бы

гармонию. Но родители, действующие из лучших побуждений и старающиеся

отгородиться от мира, часто подавляют эти естественные импульсы, беспокоясь, что с их

детьми может что-то случиться, и лишая их собственной Системы Руководства.

Вопреки общепринятому мнению, чем меньше родители обеспокоены

благополучием своего ребенка, тем более состоятельным он вырастет, поскольку в

отсутствии негативных размышлений и тревог ребенок, скорее всего, будет

стремиться к собственной гармонии.

Итак, вернемся к вашему вопросу. Часто первенец избыточно заботливых, но

действующих из лучших побуждений родителей становится объектом большей суеты,

тревоги и негативного влияния, чем младший ребенок.

Существует множество факторов, влияющих на то, как дети, да и взрослые люди,

чувствуют себя в целом. Следует рассмотреть только один, самый важный фактор:

гармонирует ли то, о чем человек думает в данный момент, с тем, что думает его

Источник? Именно на это влияние надо настраиваться. Все остальные влияния

второстепенны. Если вы держите пробку под водой, то она не всплывет, пока вы ее не

отпустите. То же касается и человека. Когда вы перестанете сопротивляться, генерируя

мысли, противоречащие Источнику, вы обретете ясность, счастье, успех и знание своей

Внутренней Сущности.

Должны ли дети «быть похожими» на своих родителей?

Джерри: Моя мама говорила мне: «Знаешь ли, Джерри, ты похож на своего папу»,

— или: «Ты напоминаешь мне моего отца» или «своего дядю». И я помню, что мне это не

нравилось.

Абрахам: Как вы думаете, почему вы с ней не соглашались?

Джерри: Вряд ли я думал, что на кого-то похож. У меня было ощущение, что таким

образом она указывала на мои определенные черты и обычно поступала так, когда хотела

выразить недовольство мною.

Абрахам: Именно это мы хотели вам объяснить. Дискомфорт, который вы

чувствовали, был вызван тем, что неодобрение вашей матери активировало в вас мысль,

полностью противоположную мнению вашей Внутренней Сущности. Другими словами,

когда ваша мама указывала на ваши недостатки и говорила, что они похожи на

недостатки кого-то еще, в некотором смысле пытаясь вас контролировать и

http://www.e-puzzle.ru

предупреждая о возможном плохом будущем, ваша Внутренняя Сущность была

совершенно иного мнения. И ваши негативные эмоции демонстрировали это

несоответствие. Именно так действует ваша Система Руководства. Всякий раз, когда вы

испытываете негативные эмоции, это означает, что ваша активная мысль (независимо от

причины ее возникновения) не совпадает с тем, что думает об этом ваша Внутренняя

Сущность.

Джерри: Время от времени в памяти всплывают моменты, когда моя мама

указывала на мои недостатки. Это происходит до сих пор.

Абрахам: И вы до сих пор испытываете негативные эмоции, когда это случается.

Это означает, что ваша Внутренняя Сущность все еще не согласна со словами вашей

матери.

Должны ли унаследованные черты характера определять мое будущее?

Джерри: Но ведь существуют же черты характера, которые мы передаем своим

детям. Известно, что физические характеристики передаются от родителей детям, не

можем ли мы таким же образом передавать другие черты?

Абрахам: Что вы имеете в виду?

Джерри: Например, интеллектуальные и физические способности, талант,

здоровье... Какое влияние все это оказывает на меня сейчас?

Абрахам: Человек не испытывает необходимости подвергаться негативному

влиянию. Но если это имеет место быть, то только потому, что вы позволяете

активизироваться мысли, которая не дает вам получить желаемое.

Достаточно часто негативные ожидания передаются из поколения в поколение. Но

тот, кто признает дисгармонию, вызванную негативной мыслью, кто признает, что

негативные эмоции означают несогласие его Внутренней Сущности с ним, может сильно

сократить влияние этих блокирующих мыслей, поскольку они являются причиной всех

болезней, недомоганий и негативного опыта.

Нужно ли забирать детей у «жестоких» родителей?

Джерри: Если бы в те времена, когда я был ребенком, применялись правила и

предписания, существующие сегодня, меня бы отобрали у родителей и поместили в

приемную семью. Но тогда, я полагаю, это было своего рода общепризнанным стилем

жизни. Так что, когда я вырос и покинул отчий дом, я больше не вспоминал об этих

негативных событиях. Я думаю, что в детстве воспринимал все это как приключение —

опасную и разнообразную жизнь: Поэтому я никогда не оглядывался на прошлое и не

винил своих родителей в том, как ужасно они ко мне относились. Это просто был наш

способ совместного творчества. Другими словами, я знал, какую роль играл во всем этом,

и думаю, что они тоже знали свою роль. Но настали другие времена, и сейчас насилие

над ребенком представляет собой серьезную проблему.

Мне кажется, многие люди сознательно подвергают себя тому, что можно назвать

насилием. Они играют в футбол или хоккей или лицом к лицу сталкиваются с

соперником в боксе... Возможно, мы все сами выбираем жестокое обращение родителей,

и в некотором смысле я тоже его выбрал?

Абрахам: Вы задали очень важный вопрос, потому что многие не согласились бы,

будто можно провести параллель между теми, кто страдает физически в процессе занятий

тем или иным видом спорта, и детьми, которых бьют родители. Но вы правильно

подметили сходство между ними.

Большинство людей не понимают, что выбор вы делаете не тогда, когда

смотрите на происходящее и кричите: «Да, мне бы этого хотелось!» Вы делаете

выбор, концентрируя свое внимание на предмете желания. В этой Вселенной,

основанной на принципе притяжения, глядя на нежеланное, вы посредством своего

http://www.e-puzzle.ru

внимания активизируете в себе соответствующую вибрацию, а затем Закон

Притяжения дает вам еще больше подобного.

Конечно, это ужасно, когда детей подвергают насилию, когда детям не

предоставляют свободы быть собой. Поймите: тот, кто подвергает кого-либо насилию

(насколько бы вы ни оценивали эти действия по собственной шкале нежеланного),

страдает от собственной дисгармонии с Источником. Другими словами, проблема

состоит не только в страданиях ребенка от насилия, но и в страданиях взрослого от

отсутствия душевного равновесия.

По-видимому, оградить ребенка от физического насилия — лучшее, что можно

предпринять в данных обстоятельствах. Но само действие не может разрешить проблему.

На самом деле, дисгармония родителя, которая привела к насилию, станет еще больше

после того, как ребенка заберут. Теперь, взрослый человек, который чувствовал себя

недостойным родителем, будет чувствовать себя еще более бесполезным. И чтобы

улучшить свое самочувствие, он станет еще более жестоким. Часто ребенок, замученный

такой жизнью, чувствует себя еще более уязвимым, поскольку ему теперь нельзя

общаться с тем, кого он на самом деле любит.

Проблема жестокого обращения с детьми не исчезнет, пока люди не станут

понимать собственные эмоции и не смогут контролировать вектор своих мыслей. Пока

люди не перестанут заниматься самоистязанием или лишать себя связи с тем, кем они

стали, связи со своей Внутренней Сущностью, различные формы насилия не исчезнут.

Дети жизнерадостны. Им намного легче воссоединиться со своим Источником, чем

взрослым.

Пока социальный работник не указал на то, как плохо с вами обращались, вы

терпели насилие, отправляли Ракеты Желаний в свою Вибрационную Реальность и

извлекали пользу из этого опыта. И это ответ на вопросы, которые часто возникают в

связи с этой темой: «Почему ребенок хочет находиться в доме, полном насилия? Почему

любящий Бог допускает такое?»

Итак, мы напоминаем вам, что вы не собирались селиться в гнезде, выстланном

пухом, где вам нужно было бы только наблюдать за идеальным миром. Вы желали

познать разнообразие, противоречия и даже дисгармонию. Вы хотели, чтобы у вас

была возможность создавать лучшую жизнь. Вы знали, что в вас заложен огромный

потенциал Творческой Энергии, и хотели, чтобы жизненный опыт помог вам сделать

выбор. Вся жизнь — непрерывное познание и развитие. Человек познает и развивается

не только в детстве.

Будут ли дети выполнять работу по дому без применения наказаний?

Джерри: Абрахам, какое место отводится наказанию во взаимоотношениях

родителей и детей? Может ли, по вашему мнению, наказание способствовать выработке

ответственности у ребенка перед исполнением тех или иных действий, например, выносу

мусора, уборке дома и т. д.?

Абрахам: Мы — не сторонники наказания, потому что оно является попыткой

мотивировать окружающих к действию. И мы никогда не видели, чтобы оно

срабатывало. Другими словами, если родителю хочется, чтобы обстановка в доме была в

полном порядке, и если дети, живущие здесь, представляются ему дружными

помощниками, тогда от этого родителя не исходят противоречивые вибрации, ведь его

желания и ожидания совпадают на вибрационном уровне. В таком случае он вдохновит

детей на желание сотрудничать. Нам кажется, что лучше поощрять ребенка

вдохновением, а не мотивацией.

Мотивация действует примерно так. Родитель понимает, что у него много дел,

фокусируется на бездействующих детях. То, что видит взрослый, не совпадает с его

желаниями, и поэтому он испытывает Вибрационную Дисгармонию, приобретающую

http://www.e-puzzle.ru

форму негативных эмоций. Когда родитель расстроен или испытывает гнев, он говорит

ребенку, что накажет его, если тот не станет помогать. Ребенок мотивирован к действию,

потому что ему не хочется видеть негативных последствий своего бездействия. Но так

как ребенок потерял свою связь с Источником, он вялый, невнимательный и плохо

выполняющий работу, не соглашается с тем, что должен ее делать, и т. д. Как видите, мы

еще раз продемонстрировали бесполезность подобных действий.

Если бы мы были родителем или кем-то иным, кто желает, чтобы ребенок вел

себя хорошо, мы сначала выполнили бы свою вибрационную работу. Мы воссоединились

бы со своим Источником Энергии, представив себе желанный результат и

сконцентрировав на задействованных в данную ситуацию людей свое положительное

внимание. Мы не стали бы концентрировать свое внимание на нежеланном поведении

окружающих.

Другими словами, не позволяйте своим бездействующим детям быть причиной

того, что вы забудете о тех счастливых, услужливых детях, которые находятся в ваших

Вибрационных Ресурсах. Если вы сможете создать образ детей, готовых помочь, и не

будете обращать внимание на их бездействие, из-за которого утрачиваете свою Энергию,

они, в конце концов, почувствуют силу влияния вашей связи с Источником. Ваши дети

станут использовать потенциал Творческой Энергии, искать возможность извлекать

пользу из того, что им приходится делать, а не делать работу по дому спустя рукава

только лишь потому, что вы пригрозили им и их бездействие может иметь негативные

последствия.

Должна ли «семейная гармония» препятствовать личной свободе?

Джерри: Что бы вы посоветовали сделать семье (независимо от того, небольшая ли

это семья, состоящая из одного родителя и одного ребенка, или большая семья из

четырнадцати человек — родители, дедушки и бабушки, дети, живущие в одном доме),

чтобы все ее члены смогли уважать друг друга, не утрачивая при этом личную свободу?

Необходимо, чтобы кто-нибудь управлял всеми или все могут быть свободными,

принимать собственные решения и тем не менее сохранять единение в семье?

Абрахам: Любая группа людей может жить, играть или работать в гармонии, если

ее члены сначала установят постоянную связь со своими Истинными Сущностями.

Чтобы ощутить гармоничные отношения в группе, необязательно, чтобы все члены

группы находились в единении со своей Внутренней Сущностью. Пусть они все желают

обрести гармонию со своей собственной Внутренней Сущностью. И когда эта цель будет

достигнута, тогда и только тогда появится возможность установить приятные отношения

с окружающими. Человек, постоянно находящийся внутри своего Вихря, установит

гармонию с окружающими, даже если они не стремятся к этим отношениям.

Все, чего желает каждый из вас (независимо от того, материальный ли это

предмет, физическое ли условие, финансовая ситуация или гармоничные отношения),

является для вас желанным по единственной причине. Люди думают, что будут

чувствовать себя лучше, если будут этим обладать. Как только вы научитесь

настраиваться исключительно на позитивные мысли тем, что будете искать

положительные черты в окружающем мире с помощью процесса «Сила

Благодарности», тогда вы сами себе докажете, что способны поддерживать связь со

своей Внутренней Сущностью и оставаться в Вихре Творения. В результате вы

обретете гармонию с окружающим вас миром.

А кто будет управлять всеми? Лучше сформулировать этот вопрос следующим

образом: кто будет в группе главным? Ответ следующий: тот, кто находится в

единении со своим Источником, сильнее, чем миллион дисгармоничных людей. Итак,

главным станет человек, находящийся в единении со своей Внутренней Сущностью,

http://www.e-puzzle.ru

своим Вихрем Творения и Силой, способной создавать миры. К счастливым, надежным

людям, обладающим ясным сознанием, естественно, тянутся все остальные.

Если в доме нет никого с душевным равновесием, тогда лидерство обычно

достается самому старшему или самому сильному, или самому шумному. Однако это

лидерство будет ненастоящим, если в группе нет ни одного гармоничного человека.

Многие люди воспринимают жизнь и задачи лидера необъективно. Они хотят,

чтобы люди вели себя определенным образом и, тем самым, угождали им, будто, увидев

подобное отношение к себе, они почувствуют себя хорошо. Мы советуем вам

сфокусировать свое внимание на мыслях, которые доставляют вам удовольствие, даже

если вокруг вас нет ничего приятного, потому что, устранив сопротивление и негативные

эмоции, вы воссоединитесь со своим Вихрем. И именно там находится счастливая и

гармоничная жизнь.

Кто из членов семьи должен быть главным?

Джерри: Итак, кто главный в той семье, о которой мы говорим?

Абрахам: Такое чувство, будто вы спросили, кто контролирует других. А

единственный контроль, который вы можете осуществлять, — контроль за направлением

своих собственных мыслей. Большинство людей ответили бы на ваш вопрос следующим

образом: «Самые старшие или самые сильные — главные. Они осуществляют контроль»:

Но история человечества не подтверждает этого, потому что такое утверждение

противоречит Закону Притяжения. Тот, кто связан со своей Истинной Сущностью, кто

находится в своем Вибрационном Вихре, сильнее, чем миллионы дисгармоничных

людей.

Вы хотите контролировать не поведение своей семьи или их мнение, а свою

способность видеть их такими, какими бы вам хотелось их видеть. И когда вы обретаете

контроль над собственными мыслями, когда постоянно находитесь в гармонии с

непрерывно развивающейся версией своей счастливой и успешной жизни, сила вашего

влияния будет такой, что те, кто будет на вас смотреть, не смогут перед ней устоять.

Мы советуем вам больше не беспокоиться о том, что делают окружающие, и

отправляться на поиски тех мыслей, слов и действий, от которых вы чувствуете себя

лучше. Приучите себя находиться в Вибрационной Гармонии со всем прекрасным

опытом и всеми отношениями, которые вы спроецировали на свой Вихрь Творения.

Обратите внимание на душевное равновесие, которое вы обретете в результате своей

вибрационной работы.

Родители и дети: гармонизация или травмирование

Джерри: Я не могу не отметить, как изменились отношения в семье после того, как

я вырос. Мои родители думали, что должны контролировать меня: Полагаю, моя мама

считала, что желает мне самого лучшего. Но теперь, благодаря тому, что я узнал от вас,

мне стало ясно, почему она меня била. Потому что большую часть времени находилась в

дисгармонии со своей собственной Внутренней Сущностью.

Некоторое время назад я шел по коридору и наблюдал за мамой и дочкой.

Маленькая девочка отвернулась и закричала: «Нет!»

Мама спросила: «Что?»

Девочка сказала: «Нет!»

Тогда мама предположила: «А! Ты хочешь идти первой?»

И девочка ответила: «Да», — после чего, состроив недовольную гримасу, пошла

вниз по лестнице, в то время как мама ждала ее в коридоре. Девочка продолжала вести

свою маму туда, куда ей хотелось.

И я подумал, что теперь, став взрослым, маятник качнулся совсем в другом

направлении. Сегодня нередко можно встретить детей, которые предъявляют требования

http://www.e-puzzle.ru

своим родителям, и родителей, потакающих требованиям своих детей. Не могли бы вы

прокомментировать это?

Абрахам: Когда никто из участников ситуации сотворчества не удосуживается

воссоединиться со своим Вихрем, а значит, все утрачивают душевное равновесие, то

ситуацию обычно берет под свой контроль самый дисгармоничный, тот, кто чувствует

себя хуже всех. Но измерять силу беспомощных людей — то же самое, что просить

запутавшегося человека объяснить нам что-то. Это нам ничего не даст, и все останутся

несчастными.

С нашей точки зрения, эффективно руководить, быть родителями и наставлять

могут только те люди, которые постоянно находятся внутри своих Творческих Вихрей.

Если вы не постарались воссоединиться с Силой, ясностью и знанием своего Источника,

руководство будет вам не под силу.

Дети перенимают гнев у неуравновешенных, дисгармоничных взрослых.

Дети перенимают душевное равновесие и ясность у взрослых, находящихся в

единении со своим Источником.

Должны ли у детей отпечататься в памяти взгляды их родителей?

Участник семинара: Мы часто становимся родителями в слишком юном возрасте

и еще не понимаем, что нам предстоит усвоить в течение жизни. Как мы можем научить

своих детей, если сами этого еще не поняли?

Абрахам: Часто дети продолжают помнить то, что вы, взрослые, уже забыли. Они

продолжают помнить, что вы хорошие: Дети все еще верят, что все будет хорошо. Они

все еще находятся в Вибрационной Гармонии со своей Внутренней Сущностью. Другими

словами, ваши дети находятся в своих Вихрях. Возможно, по этой причине они часто не

желают слушать вас или соглашаться с вами, когда вы утверждаете, будто они поступают

неуместно. Рассмотрим еще одно заблуждение.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 21. Моя задача как родителя знать все ответы, чтобы я мог

передать их своим детям.

Вы никогда не узнаете ответы на все вопросы, потому что никогда не сможете

задать все вопросы. Вы будете постоянно открывать новое, благодаря чему у вас будет

появляться все больше и больше новых вопросов, требующих ответов. В этом, на самом

деле, состоит радость вашей бесконечной жизни, радость бесконечного развития,

эволюции и стерший Слова не способны научить. Учит только жизненный опыт. Ваши

дети появились на свет не для того, чтобы вы наставляли их словами. Наоборот, они

появились, чтобы вы смогли учиться на собственном жизненном опыте.

Самая большая польза, которую вы можете принести своим детям, — понять

отношения между Физической и Не-физической оболочками своей Сущности,

эффективно использовать свою собственную Эмоциональную Руководящую Систему и

ежедневно работать над тем, чтобы быть как можно ближе к своему Вихрю.

Если вы не находитесь внутри Вихря, а следовательно, чувствуете себя плохо, не

притворяйтесь, что счастливы. Будьте искренними. Пусть ваши дети знают, что вы

осознаете свою дисгармонию с Истинной Сущностью. Но продемонстрируйте им свое

желание обрести душевное равновесие. Продемонстрируйте им усвоенные вами

процессы, благодаря которым вы улучшите свое состояние, и используйте их так часто,

пока не научитесь попадать в свой Вихрь в тот момент, как только вам этого захочется.

Если вы притворитесь, что счастливы, хотя это не так, или будете демонстрировать

свою уверенность в себе, когда, на самом деле, боитесь, то тем самым вы только

запутаете своих детей. На личном примере покажите им, какой хорошей становится

жизнь, когда вы сознательно устраняете вибрационный разрыв между двумя оболочками

своей Сущности. Пусть они знают, что вы хотите быть счастливыми и можете этого

http://www.e-puzzle.ru

достичь в любой момент, когда пожелаете, независимо от того, что происходит вокруг

вас.

Более того, пусть ваши дети понимают, что вы не считаете, будто ваше

самочувствие зависит от них или их поведения. Освободите их от непосильной задачи

постоянно угождать вам. А затем разрешите им пользоваться своей Системой

Руководства.

Кто виноват в том, что семья неправильно функционирует?

Участник семинара: Я помню, как в детстве мои родители кричали, дрались и

били детей. Я вырос с представлением, что в мире небезопасно и что может произойти

что-то по-настоящему ужасное. В течение пяти лет я посещал психотерапевта. И из этого

опыта я вынес представление, что я не виноват в случившемся со мной, что я был

жертвой неуравновешенных родителей.

Абрахам: Несмотря на то, что ваш терапевт хотел избавить вас от чувства вины,

вам не станет лучше, если вы будете винить своих родителей. Ведь когда вы чувствуете

себя виноватым или вините кого-либо, вы находитесь за пределами своего Вихря

гармонии и не испытываете единения со своей Истинной Сущностью. Нет более

разрушительного вывода, чем то, что вы — жертва, а окружающие способны

причинять вам боль и страдания.

Это нелегко осознавать, если вы привыкли считать, что кто-то другой виноват в

вашей боли и страданиях. Мы должны объяснить вам несколько важных обстоятельств,

прежде чем вы поймете это. Ваши родители били вас не потому, что вы были плохими. И

они били вас не потому, что они были плохими. Ваши родители били вас потому, что

сами находились в дисгармонии и чувствовали себя бессильными. Совершенно логично,

что человек переходит от чувства бессилия к чувству мести или гнева, потому что это

шаг по направлению к гармонии по Вибрационной Шкале. Другими словами, чувство

бессилия означает, что вы находитесь на огромном расстоянии от своей Истинной

Сущности. Месть будет ближе, гнев — еще ближе, накал страстей — ближе к вашей

Истинной Сущности, а чувство разочарованности — еще ближе. Намного ближе к

вашей Истинной Сущности — надежда, и вот вы уже почти на месте, вы уже почти

внутри своего Вихря. Вера во Благо и знание Блага — внутри Вихря. Кроме него, там

находится благодарность, любовь, страсть, страстное желание и все положительные

эмоции.

Если вы оказались в ужасной и неконтролируемой ситуации, вашей реакцией будет

страх. И когда вы плакали и боялись (а это абсолютно объяснимая реакция), вы

побуждали своих родителей на то, чего сами не желали. Возможно, это трудно понять, но

если бы вы мысленно перенеслись вдаль от этой борьбы и смогли сфокусироваться на

игрушках, стоящих в вашей комнате, если бы вы смогли не становиться частью

вибрационного коктейля, то ваши родители не стали бы вовлекать вас в эту ужасную

ситуацию. Но, разумеется, нелегко не замечать того, что происходит, и не реагировать на

это с помощью эмоций.

То же самое можно было сказать о ваших родителях. Несомненно, в их жизнях

происходило нечто нежеланное, что они не могли игнорировать, из-за чего они

притягивали все больше и больше нежеланных ситуаций. Это напоминает порочный

круг, в котором боль не утихает, пока кто-то несчастен (и чаще всего оправданно),

поэтому один набрасывается на другого человека, тот набрасывается на следующего, и

это продолжается до бесконечности.

Большинство людей, вовлеченных в этот порочный круг, включая детей, из-за

неприятных событий жизни приходят к выводу, будто они неполноценны и с ними не

может произойти ничего хорошего. И поскольку они чувствуют себя именно так, с ними

происходит только плохое.

http://www.e-puzzle.ru

А потом многие из этих людей, даже те, кто посещают психотерапевта, тратят

время на то, чтобы выделить в поведении людей, участвующих в конфликте, правильное

и неправильное. Дети винят себя. Дети винят своих родителей. Родители винят себя.

Родители винят своих детей. И этот порочный круг не размыкается.

Только если вы хотите найти мысль, любую мысль, от которой почувствуете себя

лучше, вы мо-жжете начинать свой путь вверх по Эмоциональной Шкале в направлении

любви и благодарности, которые являются вашей Истинной Сущностью. И только

находясь внутри Вихря, вы сможете полностью оценить свой жизненный опыт, развитие

и понимание.

Многие думают, что нуждаются в чьей-нибудь любви. Также они полагают, что

родители обязаны любить их. Но родители, находящиеся в отчаянии, далеко от своих

Вихрей Добра, не могут подарить любовь своему ребенку. И в этой ситуации ребенок

делает вывод, что родители его не любят, потому что с ним что-то не так. Он не

понимает, что, на самом деле, любовь не исходит от них потому, что они находятся в

дисгармонии с этим чувством.

Мы должны признать, что люди ищут любовь не там, где нужно. Загляните в свой

Вихрь, загляните в свою Вибрационную Сущность, загляните в свой Источник, загляните

в источник любви. Там вы всегда любимы, нужно лишь найти Вибрационную Гармонию

с самими собой. Вы должны настроить свои вибрационные колебания на частоту любви,

и ваш Вихрь окутает вас, вы будете окружены любовью.

Но как же могут младенцы «притягивать» нежеланные обстоятельства?

Участник семинара: Как можно притягивать ужасные обстоятельства, когда вам

еще только девять месяцев?

Абрахам: Несмотря на то, что вы находитесь в своем физическом теле только

девять месяцев, вы — очень опытный и мудрый творец, сфокусировавшийся в теле

младенца. И вы пришли сюда с твердым намерением познать разнообразие и запустить

Ракеты Желаний в свою Вибрационную Реальность, чтобы получить возможность

развиваться.

Люди часто делают вывод, что ребенок, который еще не может говорить, не

может быть творцом событий в своей жизни. Но мы с полной уверенностью

утверждаем, что никто другой не может создавать ваш жизненный опыт, кроме вас

самих. От детей исходят вибрации, обусловливающие то, что с ними происходит,

начиная с момента рождения.

Большинство детей рождается в обстановке, не требующей от них естественного

стремления оставаться в гармонии со своими Вихрями. Большинство детей не

подвергаются отрицательному влиянию и не отдаляются от собственных Вихрей в

первые дни своей физической жизни. Но иногда, когда вы приходите в этот мир с

твердым намерением проповедовать Благо, с самого своего рождения вы нацелены

познавать разнообразие, благодаря которому у вас будут возникать различные

стремления, поскольку вы понимаете силу желаний, стимулируемых жизненным опытом.

Когда вы действительно знаете, чего не хотите, вы ясно формулируете то, чего хотите. И,

в результате, ваш Вихрь расширяется еще быстрее.

Еще до своего рождения, глядя на мир с точки зрения вашей Не-физической

Сущности, вы понимали, что истинным источником дискомфорта или негативных

эмоций, болезни или всего нежеланного может быть только дисгармония со своим

Вихрем, дисгармония со своей Истинной Сущностью. Все Сущности страстно желают

войти в физические тела, чтобы с раннего детства познать разнообразие, чтобы запускать

Ракеты Желаний в свои Вихри Творения, ведь чем сильнее раскручивается Вихрь, тем

громче становится голос Источника. Все Не-физические Сущности понимают, что,

когда желание усиливается, вы начинаете острее осознавать свое сопротивление. А

http://www.e-puzzle.ru

поскольку лишь сопротивление способно препятствовать счастливой творческой

активности, то чем острее вы его осознаете, тем лучше.

Мы понимаем, что, если вы до сих пор находитесь за пределами своего Вихря, если

вы потеряли связь со своей Сущностью, сформировавшейся благодаря разнообразию

вашего богатого жизненного опыта, то никакое из этих объяснений не поможет. Но мы

можем гарантировать, что когда вы станете искать способ почувствовать себя лучше,

когда усомнитесь в виновности своих родителей или кого-то еще, кто ранил или предал

вас, когда вы войдете в свой Вихрь, то сразу же все поймете. Ибо, когда вы

воссоединитесь со своей более развитой Не-физической Сущностью, окруженной

вибрационной версией всего, что вы просили, и всего, кем вы стали в Вибрационной

Вселенной, вы не станете желать ничего плохого тем, с чьей помощью добились этого.

На самом деле, вы будете благодарны им за то, какую роль они сыграли в вашем

успешном развитии.

Почему некоторые дети рождаются с аутизмом?

Джерри: Что является причиной, по которой дети рождаются с отклонениями в

физическом развитии? Например, количество детей, рожденных с аутизмом, поражает

настолько, что этот диагноз принимает почти эпидемические масштабы. В какой момент

до своего рождения младенец может концентрироваться на недостатках?

Абрахам: Находясь в своем физическом теле, вы часто забываете, какую огромную

пользу можно извлечь из разнообразия и различий. В то же время ваша Нефизическая

Сущность до момента рождения полагала, что большое значение имеет выбор. Многие

родители и учителя, которые перестали ценить разнообразие и различия, очень хотят,

чтобы их дети «приспособились»

к жизненной обстановке. В результате это выливается в чудовищный дефицит

разнообразия, который мы вынуждены наблюдать сегодня. Поэтому многие Сущности

приходят в этот мир с выраженным намерением отличаться от окружающих так, чтобы

их невозможно было заставить подчиняться. Когда Не-фи-зические Сущности приходят в

этот мир, они всегда ясные, уверенные и страстно желают познавать мир. Появившись

здесь, они никогда не концентрируются на недостатках. Без исключений.

Раздел V

САМООЦЕНКА И ЗАКОН ПРИТЯЖЕНИЯ: БЛАГОДАРНОСТЬ,

«ВОЛШЕБНЫЙ» КЛЮЧ К ВАШЕМУ ВИХРЮ

Благодарность, ваш ключ к Вихрю

Нам очень понравилось общаться с вами и передавать вам свое знание о Вселенной,

ее Законах и о том, какую важную роль вы играете. Общаясь с людьми, мы всегда

стремимся помочь вам вспомнить, кто вы на самом деле, чтобы вы смогли полностью

оценить свою роль в этом счастливом, Вечном, Универсальном Процессе Творения.

Это важный танец, который мы исполняем друг с другом, когда принимаем

участие в общении между Физической и Не-физической оболочками, потому что обе

оболочки — части одного целого. И физическая, и не-физическая оболочки вашей

Сущности важны для вечного развития. Но самое важное понимание и знание, которое

когда-либо может вам понадобиться, — это понимание и знание взаимодействия двух

вибрационных Сущностей.

Впечатляет, как ваша физическая точка зрения подчиняется вам, когда вы

исследуете ее, наблюдаете за ней, подробно изучаете ее с помощью своих физических

органов чувств. Благодаря разнообразию земной среды, которое можно ощутить

тактильно, зрительно и обонятельно, вы называете свой мир «реальностью». На самом

http://www.e-puzzle.ru

деле, ваше внимание к своему физическому миру чрезвычайно важно для вас и Всего

Сущего. Но реальность и ее история представляет собой нечто большее, чем то, что вы

видите и воспринимаете с помощью своих органов чувств на этой удивительной планете,

в этой удивительной галактике, в этой удивительной пространственно-временной

реальности. Ибо все, что вы видите, является предтечей будущих событий: вы покинете

это место, чтобы очутиться в еще более счастливой реальности и более счастливом

будущем.

Когда люди оказываются свидетелями чудес своей планеты и галактики, думая при

этом, что мир неким образом был сотворен Не-физическими Силами, то при всей

ограниченности их объяснений и понимания они, в сущности, правы. Ваш физический

мир — продолжение Не-физической Творческой Энергии. Все, что вы сейчас видите,

было создано сознательным вниманием Источника Энергии.

История сотворения вас и вашего мира не закончена. Эта история продолжается.

Источник Энергии, сотворивший ваш мир, продолжает вибрировать вокруг и внутри вас

ради продолжения развития и расширения Вселенной.

Часто люди из-за скромности отказываются признавать свою важную роль в

продолжении развития Всего Сущего, и именно поэтому мы написали эту книгу. Мы

хотим, чтобы вы вспомнили свою Истинную Сущность и то, зачем вы здесь. Мы хотим

помочь вам вернуться к осознанию своих творческих способностей. Мы хотим, чтобы вы

извлекали пользу из важной работы, которую проделываете в своих физических телах.

Мы хотим, чтобы вы вернулись в свой Вихрь.

Ваше взаимодействие с физическим миром снабжает вас разнообразием,

необходимым для формирования мнений и желаний относительно того, как может быть

улучшена жизнь. И несмотря на то, что вы не можете видеть свои желания и часто не

осознаете их, вы запускаете их в виде вибрационных Ракет или так называемых писем с

просьбами. Ракеты Желаний запускаются в Вибрационную атмосферу так же, как

космические ракеты, создаваемые людьми на вашей планете, и Источник Энергии,

создающий миры, получает их. Это тот же Источник, который создал Все Сущее. И эти

идеи, просьбы и желания осознаются им. Поэтому, когда вы запускаете их, в тот же

момент начинает формулироваться ответ.

Большинство людей не осознают ни то, что они запускают Ракеты, ни то, что они

получают ответы Источника, однако творческая активность уже началась. Некоторые,

размышляя над этими словами, смогут понять логику бесконечной природы творения.

Многие признают, что Творческие Силы существуют и что развитие продолжается. Но

люди часто не понимают или не обращают внимания на то, что, запуская свои Ракеты

Желаний с информацией о собственном развитии в течение жизни, вы создаете не только

лучший мир, но и лучшие версии себя.

Когда вы видите, что вы или кто-то другой больны, вы посылаете новую вибрацию

с просьбой о выздоровлении. Источник получает ее и отвечает. Когда разнообразие

вашего физического мира демонстрирует вам коррупцию или несправедливость, вы

запускаете новую вибрацию — добиться честности и справедливости. Когда с вами кто-

то жесток, вы просите, чтобы к вам относились мягче. И ежедневно с каждой новой

просьбой формируются новые Вибрационные Ресурсы и Вибрационная Реальность. Ваша

широкая Не-физическая часть, та часть, которая существовала до вашего рождения, та

часть, которая существует в Не-физической Реальности, даже когда вы сфокусированы в

физическом мире, Источник внутри вас (ваша Внутренняя Сущность) не только узнает,

что вы хотите для более благоприятного развития событий, но и собственно становится

этой более благоприятной ситуацией.

Зачастую людям непросто осознать, что нечто столь удивительное, как планета,

вращающаяся по своей орбите на идеальном расстоянии от звезды и других планет,

могло появиться на свет благодаря творцу, силе или процессу. И все же, несмотря на

http://www.e-puzzle.ru

ваше непонимание этого и неспособность объяснить, каждый из вас продолжает

способствовать развитию Вселенной с помощью своей жизни и Ракет, запускаемых в

Вибрационную Реальность, существование которой рано или поздно физические

существа полностью осознают.

Мы написали эту книгу, потому что хотим обратить ваше внимание на

Вибрационную Реальность, которую вы постоянно создаете. Мы хотим, чтобы вы

осознавали свой Вихрь Творения. Наша главная цель — донести до вас информацию о

том, как найти способ сознательно направлять свои мысли, чтобы стать Вибрационным

Соответствием того, что содержится в Вибрационном Вихре Творения, потому что все

желания, возникающие у вас, уже существуют там (как вам этого и хотелось) и лишь

ждут, когда вы обретете гармонию.

Все, что вы встречаете в своей физической, материальной, видимой, слышимой

реальности, уже находилось в Вибрационном Вихре Творения. Ибо сначала существует

мысль, затем мыслеформа, а затем реальность, которую вы идентифицируете с

физическим миром. Ваши мечты, желания и мысли о более благоприятной ситуации

получает ваша Не-физичес-кая Сущность. И когда эта опытная и более мудрая часть

фокусируется на ваших желаниях и перестает сопротивляться, Закон Притяжения

отвечает на ваши просьбы. Тогда все созидательные элементы (все элементы с

одинаковой вибрацией) притягиваются этой Вибрационной Реальностью, а затем

становятся вам доступны в физическом мире. Чтобы Вибрационная Реальность стала

настоящей в физическом смысле слова, то есть материализовалась в предметы и события,

доступные для восприятия зрением, слухом,

обонянием, осязанием, а также на вкус, необходимо только одно. Вы должны лишь

войти в Вихрь!

Когда ваш раздраженный муж кричит на вас, вы страдаете от отсутствия любви,

которое он в данный момент демонстрирует вам. Вы запускаете Ракеты Желаний, вы

хотите, чтобы вас уважали и любили. Вы хотите, чтобы ваш супруг стал лучше, чтобы он

любил вас. И — щелк, щелк, щелк, щелк! — эти просьбы получены и интегрированы в

ваш Вибрационный Вихрь Творения. И теперь Закон Притяжения отвечает на эту

бурлящую творческую активность, притягивая все созидательные элементы. И ваш

Вихрь расширяется. Но вам, вероятно, интересно, являетесь ли вы в данный момент

созидательным элементом. Находитесь ли вы в своем Вихре?

• Если вы все еще страдаете от дискомфорта из-за вербального насилия своего

мужа, вы не находитесь в Вихре.

• Если вы жалуетесь своей подруге о том, что случилось, доказывая свою

невиновность, вы не находитесь в Вихре.

• Если вы хотите, чтобы наступило время, когда он будет относиться к вам лучше,

вы не находитесь в Вихре.

• Если вы перестаете обращать внимание на происходящее и помните, как

чувствовали себя, когда решили выйти за него замуж, вы находитесь в Вихре.

• Если вы не принимаете его эмоциональный взрыв на свой счет, если вы

сфокусированы на положительных аспектах своей жизни, вы находитесь в Вихре.

• Если вы чувствуете себя ужасно, вы не находитесь в Вихре.

• Если вы чувствуете себя лучше, вы приближаетесь к Вихрю.

В упрощенном виде Вихрь представляет собой следующее.

• До того, как вы обрели это физическое тело, вы находились в Вихре (там не

существовало блокирующих мыслей).

• Часть Сознания, которой вы были, сфокусирована теперь на физической оболочке,

которой вы являетесь в данный момент.

http://www.e-puzzle.ru

• Разнообразие вашей жизни вынуждает вас посылать Ракеты с просьбами

улучшить ситуацию. Эти Ракеты направлены в Вихрь, где находится большая часть

вашей Сущности, Нефизическая.

• Если Вихрь содержит только ваши положительные просьбы, выражающие

стремление развиваться и изменять жизнь к лучшему, то в нем нет мыслей, не дающих

вам развиваться.

• Закон Притяжения отвечает на чистую, положительную вибрацию вашего Вихря

и сводит воедино все созидательные компоненты с соответствующей вибрацией, которые

необходимые для завершения творения.

• Вы — результат своего творения.

• На самом деле, вы — само творение.

• Итак, нужно ответить только на один вопрос: являетесь ли вы в своей физической

форме Вибрационным Соответствием своему творению? Или нет?

• И то, как вы сейчас себя чувствуете, фокусируясь на вопросе творения, собственно

является ответом.

• Если вы злитесь, вы не являетесь Вибрационным Соответствием своему

творению, и вы не находитесь в Вихре.

• Если вы чувствуете признательность, вы являетесь Вибрационным Соответствием

своему творению и находитесь в Вихре.

Чтобы открыть дверь своего Вибрационного Вихря Творения, чтобы ощутить

абсолютное отсутствие сопротивления, чтобы обрести абсолютную гармонию с

тем, чем вы стали и чего хотите, чтобы привнести в свою физическую жизнь все

желаемое, нужно быть благодарными. И вы— главный объект своей благодарности.

Большинство людей не могут войти в свой Вихрь Творения, потому что самая

активная вибрация, исходящая от них, содержит информацию о неспособности по

достоинству оценить свою индивидуальность.

Почему человек перестает быть уверенным в себе?

Джерри: Полагаю, я часто привожу примеры из собственного опыта, поскольку

точно осознаю, что происходило и как я себя чувствовал. Я помню, что когда был

маленьким ребенком, то был уверен в себе. Для меня не было незнакомых людей. Я

чувствовал, что могу добиться всего. Но спустя годы я начал признавать критику

окружающих людей, стал критично относиться к своим способностям и утратил

уверенность в себе. Я практически стал интровертом.

Сегодня, когда я вижу маленьких детей с напускной храбростью и уверенностью в

своих силах, я помню, как чувствовал себя точно так же. Но затем я вижу, как их бьют по

рукам и их уверенность уменьшается. Не могли бы вы пояснить, почему наша

самооценка понижается, и как этого избежать? Как сделать так, чтобы окружающие были

уверены в себе?

Абрахам: Вы правы. Действительно, понять что-то можно только на собственном

опыте. И причина этому следующая: ваша жизнь вынудила вас развиваться, запускать

Ракеты в свой Вибрационный Вихрь Творения. Но истинное знание и понимание можно

ощутить только тогда, когда вы позволяете себе придерживаться темпа этих Ракет и

сливаться с ними. Невозможно обладать знанием, если вы пытаетесь придерживаться

темпа Ракет, запущенных другими людьми. Поэтому совершенно бесперспективно

пытаться научить словами. Вы можете научиться только на собственном жизненном

опыте.

Именно поэтому вы по-настоящему независимы вначале. Вы не желаете

воспринимать слова окружающих людей, но желаете приобретать свой опыт. Вы хотите

принимать самостоятельные решения и обладать свободой выбора. Желания не угасают и

http://www.e-puzzle.ru

не уменьшаются. На самом деле, эти желания усиливаются! Ваша врожденная

горделивость угасает потому, что вы позволяете себе отдаляться от Вихря. Другими

словами, вы позволяете окружающим убедить себя в том, что для вас более важно

обращать внимание на их самочувствие, а не свое.

Все эмоции, которые вы ощущаете, являются показателем ваших отношений с

Вихрем. Когда вы чувствуете себя уверенным, это означает, что предмет ваших мыслей в

данный момент прекрасно сочетается с тем, что Источник внутри вас, внутри вашего

Вихря Творения, думает о вас. Когда вы растеряны, это означает, что предмет ваших

мыслей в данный момент не совпадает с тем, что думает о вас Источник. Итак, если

родители, учителя или друзья демонстрируют вам свое неодобрение (чтобы заставить вас

вести себя так, как нравится им) и вы отвечаете на это неодобрение, изменяя свои мысли,

слова или поведение, чтобы угодить им, то вы неизбежно удаляетесь от своего

собственного истинного Руководства и от своего истинного Источника уверенности.

Итак, дело не в том, что ваша уверенность в себе уменьшается, просто, вероятнее

всего, вы не позволяете себе постоянно пополнять ее. Когда вы ищете одобрения других

людей, вы перестаете обновлять свой Источник Энергии. Вы «ищете любовь там, где ее

нет».

Чтобы вдохновить огфркаютних, вы должны направить их к неиссякаемому

фонтану. Невозможно помочь им, прося у них ответа на ваше одобрение или

неодобрение. Многие думают, будто можно вдохновить других, обрушив на них свои

похвалы. Но если они ждут, что вы внесете некую свежесть в их жизнь, а вы хотите

сконцентрировать свое внимание на чем-либо ином, они окажутся в затруднительной

ситуации. Или если они нуждаются в вас, а вы сами не находитесь в гармонии со своим

собственным потоком обновления, то не сможете им ничего предложить. И они снова

попадут в затруднительную ситуацию. Но если вы поможете им осознать, что у них есть

Источник обновления, не зависящий от окф^каютних людей, и что им просто нужно

понять природу своего Вихря Творения. чтобы постоянно воссоединяться с ним, то вы

окажете им помощь, из которой они будут самостоятельно извлекать пользу в течение

всей своей жизни.

В чем заключается первый шаг к повышению самооценки?

Джерри: Я вспоминаю негатив, который направляли на меня другие люди в

течение всей моей жизни. Вспоминаю всех, кто критиковал меня, заставлял плохо

относиться к себе. Но потом я вспоминаю, как меня поддерживал мой дедушка. Были

учителя, которые разочаровывали меня, пытались меня унизить, смутить, принизить мои

способности, а затем вспоминаю, как мой учитель по культуре речи, мистер Хэнли,

подбадривал меня и повышал мою самооценку. Я помню, что люди в спортивном зале

смеялись надо мной, но мистер Пирс, тренер, искренне меня поддерживал. Я помню, как

мне нравилось принимать участие в программе для подростков в церкви, хоре и

скаутской организации. Но церковь направляла так много критики на другие религии и

на весь остальной мир, что мне хотелось просто уйти оттуда. Мне хотелось вынести

оттуда свое физическое тело.

А сейчас я слышу от вас, что уйти от чего-то нежеланного можно, не прибегая к

физическим действиям. Не нужно искать одобрения у других учителей или членов семьи,

не нужно ждать, что они повысят нашу самооценку, хотя и это может сработать. Мы

можем найти все, что нам нужно, в самих себе, независимо от того, что происходит

вокруг, не так ли?

Абрахам: Только что с помощью примеров из собственной жизни вы указали на

проблему, возникающую в тот момент, когда человек ищет поддержки у окружающих.

Извлечь пользу можно лишь из взглядов того, кто обращает на вас свое внимание и при

этом испытывает благодарность, а следовательно, находится в гармонии со своим

http://www.e-puzzle.ru

Источником, со своим Вихрем, с чистой положительной Энергией, создающей миры. Но

если на вас обращают внимание те, кто не находится в Вихре, не испытывает единения со

своим Источником, и при этом концентрируются на ваших недостатках, вы будете

страдать. Вы постоянно чувствовали разницу между реакцией других людей и мнением

Источника, и, в результате, ваша уверенность в себе уменьшалась.

Ваш Вихрь Творения, Источник внутри вас (ваша Внутренняя Сущность)

неисчерпаем и бесконечен. Пробираясь к своему Вихрю Творения с помощью выбранных

вами мыслей, вы всегда будете обновляться. Чтобы ваша жизнь стала гармоничной и

счастливой, вам нужно часто возвращаться к своему Источнику, чтобы напиться из него.

Как Закон Притяжения влияет на соперничество?

Джерри: Считаете ли вы соперничество полезным или нет? Когда я был

подростком, то всякий раз, когда видел, что кто-то проделывал великолепный прыжок с

вышки, я испытывал вдохновение и хотел сделать что-то подобное и даже лучше. Или

если я видел жонглера, который делал что-то лучше меня, я пытался задействовать такие

элементы в номере, которые еще никто до меня не использовал. Мне казалось, что я

постоянно сравнивал свои способности с талантами других. Но затем, когда я вырос, то

стал избегать всего, в чем видел элемент соперничества, поскольку мне не нравилась

мысль, что один обязательно должен проиграть, чтобы кто-то другой выиграл. Мне

нравилось выигрывать, но не проигрывать, и мне было не очень приятно видеть, как

проигрывали другие, даже если я оказывался победителем.

Абрахам; Вы специально пришли в эту пространственно-временную реальность,

полную разнообразия, потому что хотели использовать его для того, чтобы генерировать

новые мысли. Можно эффективно использовать разнообразие или столкновение идей и

ощущений, с которыми приходится сталкиваться по жизни, если применять его для

стимуляции своего желания. Но после того, как ваше желание было сформулировано и

вы запустили Ракеты Желаний в свой Вихрь, вы должны полностью сосредоточить свое

внимание на себе и своих отношениях с Вихрем. Как только ваши Ракеты запущены,

физическое соперничество выполнило свою задачу для вас. Другими словами,

соперничество — мощный толчок к первому шагу вашего Процесса Творения. Но с

другой стороны, оно сильно затормаживает весь Процесс Творения.

Джерри: Может, вы имеете в виду сравнение, а не соперничество?

Абрахам: Соперничество — продвинутая форма сравнения. И важно помнить, что

игра никогда не заканчивается, так как всегда существует новая комбинация

противоположностей, которая вынудит вас запустить новые Ракеты Желаний.

Следовательно, вы всегда будете получать удовольствие от движения по направлению к

своему Вихрю, от уменьшения вибрационного разрыва, от получения новых ощущений,

воплотившихся в жизнь благодаря развитию.

Что, если, сравнивая себя с окружающими, мы делаем вывод не в свою

пользу?

Джерри: Когда я уже мог позволить себе купить роскошный автомобиль, я долгое

время продолжал ездить на обычных машинах, потому что помнил, как критиковал

людей, сидящих за рулем дорогих авто. Затем, как только я избавился от критики по

отношению к водителям роскошных машин, я стал покупать самые дорогие автомобили,

существовавшие на то время. Но в обоих случаях к действию меня подталкивала

возможная реакция других людей. По-вашему, это нездоровая мотивация?

Абрахам: Всякий раз, когда чье-то мнение становится для вас важнее собственной

гармонии, вы подвергаете себя нездоровому влиянию. Всякий раз, когда вы

предпринимаете действия, чтобы манипулировать другими, влиять на их мнения или

http://www.e-puzzle.ru

отношение к вам, вами движет нездоровая мотивация, поскольку вы заменяете свою

Систему Руководства их мнением.

Что, если мы испытываем страх перед мировым финансовым кризисом?

Многие люди так сильно расстраиваются из-за того, что делают и думают

окружающие, что забывают настроиться на собственное развитие. И когда, в результате,

они чувствуют опустошенность, то приходят к неправильному выводу, считая, будто это

неким образом связано с поведением или мнением окружающих. Но дело обстоит иначе.

Все ваши эмоции, и хорошие, и плохие, зависят от отношений между тем, что вы

думаете в данный момент, и тем, что известно об этом Источнику.

Некоторые люди испытывают сильный страх или боязнь, потому что сами в

данный момент не имеют работы или дохода. Но страх, обуявший большинство людей

сегодня, вызван всеобщей концентрацией внимания на отрицательных аспектах. Люди

размышляют о том, насколько могут ухудшиться условия и какое отрицательное влияние

эти нежеланные условия могут оказать на их будущее.

Вы концентрируете свое внимание на финансовом кризисе, который ощущают на

себе некоторые люди. И вы стимулируете наступление этого события с помощью своих

собственных размышлений о том, каких масштабов может оно достичь. Таким образом,

не осознавая и, несомненно, не желая того, вы только способствуете ухудшению

экономической ситуации. Но ваши беспокойные мысли — не движущая сила, которая

каким-либо образом разрушает бизнес, рынок труда и ресурсы. Эти мысли просто не

позволяют вам обрести финансовое благосостояние, которого вы так сильно желаете.

Когда вы видите, что окружающие испытывают трудности, и опасаетесь, что у вас

тоже возникнут подобные проблемы, это означает, что вы находитесь в вибрационном

напряжении и не позволяете себе воссоединиться с природным Благом.. Когда

множество людей наблюдает за трудностями и начинает ко всему относиться с

резким скептицизмом, а следовательно, не подпускает себя к собственному Благу,

остальные используют это в качестве причины сделать то же самое. И за очень

короткий промежуток времени волна негативной модели сопротивления может

прокатиться по всему населению. Хорошо лишь то, что каждый раз, когда каждый

человек испытывает отрицательные эмоции в связи со своим финансовым состоянием,

запускаются вибрационные просьбы об улучшении ситуации в этой сфере. Источник

ясно слышит их и незамедлительно отвечает. И Не-физический, Вибрационный Вихрь

Творения начинает закручиваться, отвечая на эту просьбу, в результате чего все

созидательные элементы притягиваются Вихрем, чтобы те, кто позволил себе войти в

него, вздохнули с облегчением и приятно удивились.

Несмотря на многочисленные разногласия относительно того, как исправлять

экономическую ситуацию в стране или в мире, ваше решение не зависит от

предпринимаемых вами действий. Оно зависит от вашего вибрационного положения,

позволяющего вам ясно увидеть дорогу к тем решениям, которые ищите. Проще говоря,

решения, которые вам нужны, уже собраны всесильным Законом Притяжения внутри

Вибрационного Вихря Творения. Вам нужно лишь перестать вынашивать мысли,

которые не дают вам проникнуть в Вихрь, которые противоположны по вибрационной

природе тому, чего вы, в действительности, желаете. Ведь тем самым вы не позволяете

себе отыскать столь необходимые вам решения.

Волна личных и коллективных противоречий в мыслях, в том числе и о

финансовом благосостоянии, с неистовой силой накрывает ваше общество,

правительство, умы тех, кто ищет способы разрешить проблему, а также обычных людей.

Однако невозможно представить, чтобы одновременно имели место сразу две

следующих ситуации. С одной стороны, предприниматели признают, что стимулировать

экономику должны люди, которые тратят деньги и покупают их продукты и услуги. Они

http://www.e-puzzle.ru

также признают, что успешный бизнес способствует развитию экономики в целом. С

другой стороны, существует утверждение, противоречащее предыдущему: выставлять

свое богатство напоказ, тратя слишком много денег или ведя роскошную жизнь, — это

самоуверенно и неуместно.

Многие люди хотят процветать в материальном плане и одновременно критиковать

тех, кто уже процветает.

• «Нам нужно, чтобы вы тратили деньги»/«Нам неприятно, что вы тратите деньги».

• «Я хочу быть богатым»/«Богатые люди в некотором смысле аморальны».

• «Мне бы хотелось быть богатым»/«Богатые люди отбирают у бедных деньги и

возможности».

• «Трата денег стимулирует экономику»/«Трата денег — расточительство».

• «Тратьте деньги и стимулируйте экономику»/ «Экономьте и жжертвуйте в целях

экономии».

• «Я хочу процветать»/«Невозможкно удовлетворить потребности всех людей».

Процветание естественно для человека. Ресурсов Вселенной хватит для того,

чтобы процветали все. Но если постоянно думать, что вам чего-то не хватает, если

постоянно генерировать негативные мысли по отношению к тем, кто процветает, то

вы будете противопоставлять себя своим желаниям, и, что более важно, тому, что вы

храните для себя в Вихре Творения.

Отрицательные эмоции, которые вы испытываете при мысли, будто окружающие

лишают вас чего-то, не связаны с тем, чем они обладают, а следовательно, не связаны с

тем, что этого нет у вас. Ваши отрицательные эмоции всегда вызваны тем, чего вы себя

лишаете, когда испытываете их. Но что еще более важно, если бы вы уже не притянули

изобилие своим достойным образом жизни и если бы изобилие, о котором вы просили,

еще не находилось в вашем Вихре, ожидая, когда вы его возьмете, то вам не пришлось бы

испытывать отрицательные эмоции от того, что лишаете себя желанного.

Если вы желаете себе финансового благосостояния, вы должны хвалить его

всякий раз, когда оно встречается вам в жизни.

Если вы желаете себе или тем, кто вам небезразличен, больше изобилия, вы не

должны критиковать людей, у которых это изобилие есть. Когда вы критикуете,

осуждаете что-то или сопротивляетесь этому, вы активируете вибрацию,

противоположную тому, что вам нужно. Всегда. Без исключений.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ № 22. Я могу критиковать успешных людей и одновременно

стать успешным.

Всякий раз, когда вы критикуете что-то или сопротивляетесь этому, вы не даете

себе войти в свой Вихрь. Ваш собственный успех может быть реализован только

тогда, когда вы находитесь внутри своего Вихря. Заблуждения не позволяют людям

войти в собственные Вихри изобилия и не дают ощутить беззаботность и Благо,

которых они заслуживают. Нельзя критиковать себя за успех. Нельзя осуждать себя за

Благо. Отрицательные эмоции, которые вы ощущаете при разочаровании, гневе и

осуждении, являются показателями противоречивых мыслей внутри вас. Вы

препятствуете своему успеху. Вы препятствуете своему изобилию. Вы препятствуете

своей гармонии с Источником. Вы препятствуете своему Вихрю, в котором есть все,

что вам нужно.

Эгоизм и Закон Притяжения?

Некоторые критикуют нас за то, что мы считаем чрезвычайно важным ваше

благополучие. Эти люди обвиняют нас в том, что мы пропагандируем эгоизм. И мы

признаем, что наше учение основано на принципе истинного эгоизма, потому что, если

http://www.e-puzzle.ru

вы недостаточно эгоистичны, если вам все равно, как вы себя чувствуете, если вы не

хотите постоянно направлять свои мысли таким образом, чтобы чувствовать себя

счастливыми, то вы не сможете установить гармонию со своим Источником. А пока вы

не воссоединитесь со своим Источником, вы не сможете никому ничего дать. Гармония с

Источником (быть внутри своего Вихря Творения, слиться со своей Истинной

Сущностью) — истинный эгоизм.

Действительно, когда вы обретете душевное равновесие, к вам начнет

притягиваться все хорошее. Каждая Ракета Желаний, которую вы запустите, достигнет

своей цели.

Истинный успех — не получение вещей, не выполнение заданий и не достижение

финансового благосостояния. Истинный успех — это достижение единения с Собой.

Спешите эгоистично устанавливать гармонию со своими желаниями, своим разумом,

уверенностью в себе, своим знанием и любовью, то есть с Собой

Нужно ли нам руководствоваться желаниями других?

Джерри: Если бы каждый из нас чувствовал себя в абсолютной гармонии с собой и

постоянно находился в Вихре, была бы тогда у нас необходимость в лидерах или

сильных мира сего, контролирующих нас и указывающих нам, что делать?

Абрахам: Ваша гармония со своим Источником намного лучше наставлений,

которые вы могли бы получить где бы то ни было. Иногда отдельным людям или целой

культуре везет, и у них появляется лидер, находящийся внутри своего Вихря. Когда

подобное происходит, вы чувствуете силу этого человека. Когда вы его слушаете, вам

становится все ясно. Но чаще всего, когда кто-то становится лидером и фокусируется на

проблемах, требующих решения, он выходит из своего Вихря и затем пытается

руководить. Это значительным образом ослабляет его позицию. Если бы мы были на

вашем месте, то не искали бы лидера и не просили бы его войти в свой Вихрь, чтобы

руководить нами. Мы бы нашли свой собственный путь в Вихрь, работали над тем,

чтобы постоянно оставаться в нем, и открыли силу, способную преобразовывать

импульсы сознания в материальные миры.

Чаще всего вы собираетесь в большие группы по той причине, что чувствуете свою

слабость. Ощущая уязвимость, вы стараетесь улучшить свое положение. Но большое

скопление людей, не находящихся в своем Вихре, никогда не обретет силу,

решительность и ясность разума. Один человек, постоянно находящийся в своем Вихре,

намного сильнее миллионов людей, которые не находятся в нем.

Как я могу повысить свою самооценку?

Джерри: Несомненно, основным постулатом вашей философии является

понимание того, насколько важно быть счастливым. Можете ли вы объяснить нам, как

стать счастливыми? Можете ли вы описать процесс или технику, с помощью которых мы

стали бы себя ценить? Расскажите нам, как можно сознательно повысить свою

самооценку.

Абрахам: Идеальная самооценка состоит в том, что вы позволяете себе находиться

в Вибрационной Гармонии со своим Источником, со своей расширенной Сущностью

внутри Вихря. Необязательно фокусироваться на себе, чтобы сделать это. На самом деле,

большинство людей, особенно вначале, с легкостью обретает душевное равновесие,

концентрируясь не на себе, а на чем-то другом.

С течением времени вы выработали множество мнений, суждений, убеждений и

взглядов относительно себя, которые в активированном состоянии не позволяют вам

войти в Вихрь. Поэтому легче войти в Вихрь, сконцентрировавшись на том, о чем вы

всегда думаете с удовольствием.

http://www.e-puzzle.ru

Например, вы могли бы думать о своем любимом домашнем питомце. Когда вы

станете чувствовать признательность по отношению к нему, то сможете быстро

переместиться в свой Вихрь, потому что у вас не будет блокирующих мыслей, ведь вы не

испытываете к этому существу ни зависти, ни желания обвинять, а также не чувствуете

себя виноватым перед ним. Нам очень хотелось бы донести до вас, что, когда вы думаете

о своем коте или о чем-то, что не вызывает блокирующих мыслей, не позволяющих вам

войти в Вихрь (а это означает, что вы легко можете войти в свой Вихрь), тогда вы

воссоединяетесь (или, лучше сказать, вы позволяете себе слиться) с тем целым, частью

которого являетесь. Мы бы назвали это идеальной самооценкой, несмотря на то, что вы в

попытке достигнуть этой цели даже не думали о себе. Если бы мы были на вашем месте,

то просто выбрали бы приятный объект в качестве точки фокуса для того, чтобы

проникнуть в свой Вихрь.

Точка зрения вашей Физической Сущности приучила вас быть объективными,

взвешивать достоинства и недостатки каждого предмета. Но, воспользовавшись нашим

советом, вы увидите, что достоинства предмета могут привести вас прямо в Вихрь. В то

же время, если вы сфокусируетесь на недостатках, вы выпадете из него. Невозможно

фокусироваться на нежеланном и одновременно быть в Вихре... Если вы часто будете

повторять себе: «Нет ничего более важного, чем быть счастливым», — вы станете

сильнее осознавать свою близость к Вихрю.

Какова цель моей жизни?

Когда люди в течение своей физической жизни сталкиваются с разнообразием, они

часто задаются вопросом: «Какова цель моей жизни? Зачем я пришел в этот мир?» И мы

хотим, чтобы вы знали: вы пришли сюда именно для того, чтобы получить удовольствие

от погружения в разнообразие своей пространственно-временной реальности. Ибо вы

знали, что это вдохновит вас на новые идеи и желания, на которых основано все

развитие.

Мы надеемся, что, читая эту книгу, вы все более ясно понимаете, как вы, находясь

в своем физическом теле, вписываетесь во всю картину Бытия, и то, какую важную роль

ваша физическая форма играет в этой картине.

Больше всего нам хочется помочь вам вспомнить, что вы в данный момент

сфокусированы на своем физическом теле в своей физической реальности, но при этом

вместе с нами создаете Вибрационную Реальность, в которой содержится ваше будущее.

Как скоро ваши желания начнут исполняться, зависит от того, сколько вам потребуется

времени, чтобы войти в Вихрь. Другими словами, ваши настроения, суждения и эмоции

являются показателями вашей близости к своему Вихрю, своей Вибрационной

Реальности, ко всему, что вы желаете и чем стали.

Если бы вы уже некоторое время являлись приверженцами нашего учения или

прочитали несколько книг, вышедших в печать до этой, то вы знали бы, что мы

стремимся распространить информацию о созидательных процессах по всему миру. Мы

желаем, чтобы вы знали, что все процессы, о которых мы пишем, созданы специально

для того, чтобы помочь вам избавиться от всего сопротивления, не дающего вам

проникнуть в свой Вихрь.

В заключение этой книги мы собираемся привести примеры нескольких очень

простых процессов, постоянное использование которых поможет вам медленно, но верно

приближаться к гармонии с Энергией, являющейся, на самом деле, вашей Истинной

Сущностью. Эти процессы дадут вам возможность войти в Вихрь. И когда вы будете

пребывать там постоянно, ваша физическая жизнь перевернется.

Некоторые процессы, необходимые для того, чтобы вы вошли в Вихрь

Необязательно использовать эти или другие процессы, чтобы улучшить свою

вибрацию и войти в Вихрь. Многие люди очень легко делают это просто потому, что им

http://www.e-puzzle.ru

нравится чувствовать себя хорошо и постоянно думать о приятном. Вы могли бы не знать

ничего из того, что написано в этой книге, никогда не осознавать Закон Притяжения,

ничего не знать о трех шагах Процесса Творения, не осознавать, что являетесь

продолжением Источника Энергии... но при этом все же постоянно находиться в Вихре.

Просто из-за того, что вам нравится быть счастливыми, вы направляете свои мысли к

тому, чтобы чувствовать себя хорошо. Возможно, ваша бабушка была прекрасным

примером жизнерадостного человека. Возможно, она во всех и всем искала лучшее. И

если бы вы почувствовали силу влияния связи с Источником, то, возможно, стали бы

делать то же самое. Но если вы, как и большинство людей, наблюдаете за окружающим

миром и генерируете образ мыслей, не приносящий вам пользу, то это не позволяет вам

войти в Вихрь, хотя, быть может, вы этого и не осознаете.

Убеждение — то, о чем вы думаете постоянно. Когда у вас формируется какое-либо

убеждение и вы часто мысленно возвращаетесь к нему, а следовательно, поддерживаете

его в активном состоянии в своей вибрации, Закон Притяжения просто приводит вам

доказательства в пользу этого утверждения, потому что вы получаете то, о чем думаете,

является ли это предметом вашего желания или нет. И пока вы не примете решение

изменить модель вибрации, содержащуюся в этом убеждении, вы ничего не сможете

изменить в своей жизни. Вы не сможете даже сознательно контролировать свою близость

к Вихрю, к тому, чем вы стали, и к тому, чего желаете.

Итак, чтобы вы сократили сопротивление и нашли дорогу, которая обязательно

приведет вас к Вихрю, предложим вам использовать следующие процессы.

Процесс «Размышления перед сном»

Сегодня вечером, когда вы будете лежать в кровати, сконцентрируйте свое

внимание на том, о чем, по вашему мнению, приятнее всего думать. Направляйте свои

мысли внутрь, подальше от навязчивых подробностей прошедшего дня. Почувствуйте

облегчение благодаря концентрации на том, что вам близко. Поразмышляйте немного о

своей кровати, ее удобстве, о том, что вы ощущаете, ложась в постель. Подумайте об

отношениях вашего тела и матраса, представьте, как ваш матрас плывет или что он

поглотил ваше тело... Расслабьтесь и дышите, наслаждайтесь комфортом вашей постели.

Говорите себе следующее: «Мне нравится. Это хорошо. У меня хорошая жизнь». И

засыпайте.

Когда вы проснетесь

Когда вы проснетесь утром, полежите немного в постели с закрытыми глазами в

течение пяти минут или около того, наслаждаясь самыми приятными мыслями,

приходящими вам в голову... Во сне вы перестали сопротивляться, и, если вы не

активируете это сопротивление сейчас, оно больше не будет вырабатываться. Так что эти

дополнительные пять минут, которые вы проведете в постели, нужны для того, чтобы вы

позволили своей вибрации, более интенсивной от природы, занять устойчивое

положение... Получайте удовольствие от мыслей и старайтесь думать о приятном как

можно дольше. Если же на поверхность всплывет хоть малейшая неприятность, глубоко

вздохните, сконцентрируйтесь снова на удобстве своей кровати, найдите что-то, за что ей

можно быть благодарным. Затем вставайте и начинайте свой день.

Процесс «Колесо внимания»

Как только вы позавтракаете и освежите свое тело, сядьте в каком-нибудь удобном

месте, чтобы проделать процесс «Колесо внимания» один или два раза. Он специально

разработан для того, чтобы помочь вам избавиться от сопротивления и сфокусироваться

на Вихре. В действительности, сам процесс напоминает вращение, образующее Вихрь,

который с каждым новым оборотом лишь набирает силу.

http://www.e-puzzle.ru

Вы когда-нибудь видели карусель, которая приводилась в движение вручную?

Подобные карусели часто можно встретить в школьных дворах и на игровых площадках

в парках. Дети часто наваливаются на нее, и тогда она вертится все быстрее и быстрее.

На эту карусель легко забраться, когда она стоит или медленно движется, но когда она

вертится очень быстро, запрыгнуть на нее гораздо труднее или совсем невозможно. И

если вы попытаетесь это сделать, то сила вращения отбросит вас в сторону. Представив

себе эту карусель, вы сможете лучше понять процесс «Колесо внимания».

В течение своего обычного рабочего дня вы сталкиваетесь со множеством вещей,

которые всякий раз, когда вы вспоминаете о них или встречаете взглядом, вызывают у

вас активацию сопротивления. Это может быть неприятная заметка в газете, которую вы

прочитаете, или не самая желанная фраза из уст окружающих. Когда вы сопротивляетесь,

то всегда испытываете острую боль отрицательных эмоций. Часто невозможно сразу

отключиться от дел и взяться за блокирующую мысль, которая только что

активировалась. Но мы советуем вам записать или запомнить: «Мне неприятно, как мой

начальник относится ко мне. Он не ценит мой вклад в его дело». И теперь вы сможете

поработать над этим завтра, проделывая процесс «Колесо внимания».

Итак, вчера, лежа в постели, вы сократили свое сопротивление, прежде чем

заснули. Ночью от вашего сопротивления не осталось и следа. А проснувшись, вы

сознательно продлили это ощущение свободы от сопротивления, немного поразмышляв о

приятном. Вы позавтракали, приняли душ, почистили зубы и сейчас планируете

потратить следующие пятнадцать-двад-цать минут на то, чтобы избавиться от

оставшихся признаков сопротивления, которые еще скрываются в ваших мыслях. И

самое лучшее время сделать это — когда вы счастливы.

Когда вы читаете свою записку о том, как воспринимаете отношение к себе своего

начальника, вы вновь активируете блокирующую мысль. Итак, возьмите большой лист

бумаги и напишите сверху: «Мне неприятно, как мой начальник относится ко мне. Он

не ценит мой вклад в его дело».

Теперь нарисуйте на листе большой круг. Круг должен быть настолько большим,

насколько это позволяют размеры листа. Затем в центре большого круга нарисуйте еще

один маленький, а по периметру большого круга — еще двенадцать маленьких кругов,

располагающихся, как числа на циферблате часов.

Всякий раз, когда в вашей жизни происходит что-то, что напоминает вам о

нежеланном, одновременно с этим в вас созревает эквивалентное негативным эмоциям

ясное понимание того, что вы хотите. Фокусируясь на убеждении, что ваш начальник не

ценит ваш вклад в его дело, вы генерируете в себе следующее желание: «Мне нравится,

когда мой начальник понимает, насколько я заинтересован делом и какой вклад я вношу

в общий успех». Напишите нечто подобное в маленьком круге.

Теперь вам нужно найти способ забраться на «Колесо внимания», как на карусель

на игровой площадке. Если ваши блокирующие мысли вращаются слишком быстро, у вас

не получится забраться на него. Колесо просто отбросит вас в сторону. Итак,

попытайтесь найти убеждение (а оно уже существует у вас), совпадающее в некотором

смысле с тем, что вы чувствовали, когда записывали слова в центре круга.

Вы можете думать:

• Мой начальник не ценит меня. (И вот вы в кустах.) На самом деле, вы так не

думаете. По крайней мере, не сейчас.

• Мой начальник не заслуживает меня. (А теперь вы даже не пытаетесь.)

Продолжайте снова концентрироваться на словах, написанных в центре вашего

«Колеса внимания». Это поможет вам почувствовать, как убеждения, укоренившиеся в

вас и полностью совпадающие с вашим чувством, постепенно приходят в состояние

активности.

http://www.e-puzzle.ru

• Мой начальник хочет, чтобы его фирма процветала. (Вы на колесе.) Запишите

это на месте числа двенадцать на своем циферблате.

• Его фирма уже была успешной, когда я пришел(шла) туда. (Здесь вы не решили

никакую проблему. Но это утверждение отражает тот факт, что вы на самом деле

думаете, а потому чувствуете себя лучше.) Напишите это на месте числа один на своем

циферблате.

• Мне действительно нравятся некоторые аспекты моей работы. (Это тоже

правда, и сейчас вы становитесь немного сильнее.) Напишите это на месте числа два на

своем циферблате.

• Мне действительно нравится, когда мы с моим начальником ладим друг с другом.

(Это правда, и это приятно.) Три часа на вашем циферблате.

• Мы оба можем почувствовать успех нашей совместной деятельности. (Еще

сильнее... Теперь вы вертитесь.) Четыре часа на вашем циферблате.

• Я почувствовал(а), как мой начальник вдохновил меня на новую идею. (Теперь вы

оторвались от земли и летите. Ваше сопротивление исчезло.) Пять часов на вашем

циферблате.

• Я уверен(а), что мой начальник почувствовал, что я вдохновил(а) его на новую

идею. Шесть часов на вашем циферблате.

• Я думаю, мы все понимаем, что находимся в совместном творчестве. Семь часов

на вашем циферблате.

• Мне не хотелось бы остаться без этой работы. Восемь часов на вашем

циферблате.

• Мой начальник часто поручает мне руководить проектами и управлять другими.

Девять часов на вашем циферблате.

• Он явно мне доверяет. Десять часов на вашем циферблате.

• Я счастлив(а), что работаю с ним. Одиннадцать часов на вашем циферблате.

А в заключение в центре колеса, вокруг надписи или по всей странице, отбросив

все сомнения, уверенной рукой напишите крупными буквами: «Я знаю, что мой

начальник ценит меня».

Вы передвинули свою вибрацию на новое место в этом вопросе, и, следовательно,

ваша точка притяжения сместилась. Ваши отношения с Вихрем изменились. Это

Сознательное Творение в самом лучшем его проявлении. С помощью подобного

короткого процесса вы освободились от сопротивления, улучшили свои отношения с

начальником, обрели гармонию со своей Истинной Сущностью и вошли в свой Вихрь. А

теперь, когда вы находитесь внутри него, вы смотрите на мир глазами Источника.

Процесс

«Книга Положительных Аспектов»

Теперь, когда вы освободились от лишних блоков, когда от вас стала исходить

более интенсивная, не сопротивляющаяся вибрация, вы извлечете огромную выгоду, если

удержите этот раскручивающийся круг, свободный от сопротивления. Тогда вы

действительно сможете установить новую вибрационную модель и точку притяжения.

Другими словами, давайте будем использовать этот шар в течение некоторого времени и

извлекать как можно больше выгоды из скорости, с которой мы движемся.

Теперь, когда вы находитесь в гармонии со своей Внутренней Сущностью,

составьте список положительных аспектов вашего начальника и вашей работы с точки

зрения Источника. Когда вы находитесь внутри Вихря, вам не составит большого труда

сделать это. Мы советуем вам не откладывать подобное занятие, потому что находиться

внутри Вихря — огромное преимущество. И чем дольше вы там пребываете, тем лучше.

http://www.e-puzzle.ru

Так что теперь переверните свой лист бумаги и напишите в качестве заголовка

вверху страницы: «Положительные Аспекты моего начальника»:

• Ему небезразлично, как развивается его дело.

• Он тщательно подбирает сотрудников.

• Он часто оказывает помощь в выполнении проекта.

• Он часто улыбается.

• Он нравится персоналу.

• Его бизнес финансово независим.

• Его дело уже было успешным, когда мы еще не работали здесь.

• Он платит всегда и вовремя.

• Его бизнес постепенно растет.

• Ярад(а), что работаю здесь.

• Мне нравится, что я делаю.

• Мне действительно нравится этот человек.

Можно продолжить этот список, потому что, когда вы находитесь в гармонии,

ваши мысли ясные. Таким образом, очень скоро вы почувствуете, как ваши слова легко

ложатся на бумагу. Возможно, позже вы удивитесь, что так легко сделали комплементы

человеку, который часто вас раздражает. Но помните, что

в этот момент вы видите своего начальника глазами своего Источника.

Процесс «Сила Благодарности»

Теперь, если вы действительно хотите узаконить свои притязания на достижение

нового, более высокого уровня вибрации, проделайте следующий заключительный

процесс — процесс «Сила Благодарности». Возьмите еще один чистый лист бумаги и

начинайте записывать и/или проговаривать то, что вы цените в своем начальнике:

Я ценю...

...его красивую машину.

...то, что он вкладывает деньги в дело.

...то, что он часто оплачивает наш обед.

...наш красивый офис.

...возможности этого бизнеса.

...направление его развития.

...возможности, открывающиеся перед всеми

нами на этой работе.

...пользу, которую этот бизнес приносит миру. ...свободу выбирать

последовательность операций.

...его страстное желание учиться.

...то, что ему нравятся хорошие идеи.

...его замечательный смех.

...то, что он посвящает всего себя бизнесу.

...стабильность его бизнеса.

...работу, которую он предоставляет мне.

...жажду приключений.

...разнообразие, способствующее моему развитию.

...мою Систему Руководства, помогающую мне придерживаться темпа своего

развития. ...это мир.

...это замечательное время технологий. ...свою жизнь!

Как выглядит жизнь изнутри Вихря

http://www.e-puzzle.ru

Эта книга призвана помочь вам признать существование собственного Вихря

Вибрационной Реальности и вдохновить вас на желание часто проникать туда. Нам

повезло, и мы находимся в том самом Вихре, который вы создаете. Изнутри него мы

концентрируемся на всем, что вы просили, а следовательно, на том, чем вы стали. Когда

вы обращаете внимание на свои эмоции и постоянно стремитесь к самым приятным

мыслям, которые только удается найти, вы способны входить в Вихрь, когда того

пожелаете. И чем чаще вы там находитесь, тем чаще вам захочется туда возвращаться,

потому что быть внутри Вихря просто здорово.

Ваша точка притяжения станет такой притягательной, что вам на пути будет

встречаться только желанное. Люди, встречающиеся на вашем пути, будут полностью

удовлетворять ваши самые взыскательные потребности. С этих самых пор вы больше не

будете встречать того, кто не понимает вашу Истинную Сущность. Вы будете

чувствовать себя оживленными, энергичными, уверенными в себе. Ваши мысли будут

ясными.

Вы будете видеть в других лучшее независимо от того, смогут ли они сами увидеть

это или нет. И вы будете испытывать благодарность к жизни. Вас станут переполнять

волнующие ощущения, когда вы попытаетесь концентрироваться на том, на что

направлено ваше чувство благодарности в данной ситуации.

Но иногда, и даже часто, вы будете вспоминать или видеть что-то неуместное, и

ваш Вихрь будет отталкивать вас. Это не повод для тревоги, ибо вы пришли в мир,

полный противоположностей, ради новых идей, на которые вас всегда вдохновляет

разнообразие. Естественно делать первый шаг (просить, чтобы ваше желание

исполнилось), когда вы совершенно точно знаете, чего вы не хотите. Просто помните,

что в эти моменты вы запускаете определенные Ракеты Желаний в свою Вибрационную

Реальность и что позже, после того, как вы избавитесь от сопротивления, вы сможете

легко найти свой путь в Вихрь. И тогда вы снова начнете извлекать пользу из

разнообразия, с которым вы столкнулись ранее.

Теперь, когда вы понимаете всю картину, вы уверенно и легко выполните Процесс

Творения, состоящий из трех шагов. Когда произойдет что-то, из-за чего у вас появятся

различные желания (так как вы теперь осознаете свой Вихрь и знаете, как в него

попасть), вы больше не будете корчиться от неудобства и бессилия. С какими бы

неприятности вам ни пришлось столкнуться на своем пути, ваши желания и просьбы

будут уточняться, а вы будете получать решения по мере накопления созидательных

элементов. И они будут ждать, когда вы войдете в Вихрь.

Вам не нужно объяснять это кому-либо еще, и, даже если вы попытаетесь,

другие люди, возможно, не поймут смысл ваших стараний и объяснений. Но вы

прочитали эту книгу, и мы уверяем вас, что вы понимаете свои отношения с Вихрем.

Пример ва

шей счастливой жизни обязательно вдохновит окружающих на желание узнать о

том же, что уже известно вам.

Мы получили огромное удовольствие от общения с вами.

Вам всегда здесь рады, и наше счастье без вас неполное.

Абрахам

Раздел VI

МАТЕРИАЛЫ АУДИОЗАПИСИ СЕМИНАРА АБРАХАМА О ЗАКОНЕ

ПРИТЯЖЕНИЯ

Эти семинары о Законе Притяжения были записаны в Эшвилле (штат Северная

Каролина) в воскресенье 19 октября 2008 года, а также в Чикаго (штат Иллинойс) в

http://www.e-puzzle.ru

субботу 13 сентября 2008 года. [Аля того чтобы эти страницы было легче читать,

семинар был немного отредактирован.] Аля того, чтобы получить прямой доступ ко

всем нашим работам, посетите наш сайт: w

ww . a braham - hi

cks . c om .

Были ли вы во младенчестве настроены на негативное?

Абрахам: Доброе утро. Мы очень рады видеть вас здесь. Совместное творчество

доставляет удовольствие, вы согласны? Вы знаете, чего хотите? Ваши желания

доставляют вам удовольствие? Это хорошо. Это сотворчество в лучшем его проявлении,

не так ли?

Знаете ли вы, что вы — нечто большее, чем вы привыкли думать, глядя на свои

физические тела? Знаете ли вы, что вы как физические тела являетесь продолжением

своего Источника Энергии? Понимаете ли вы, что эта широкая Не-физическая оболочка

вашей Сущности, этот Источник, всегда вибрирует вокруг и внутри вас и что

невозможно провести границу между ним и собой? Вы понимаете, что эта широкая

нефизическая оболочка вашей Сущности играет гораздо большую роль в том, что

происходит с вами в течение всего дня, нежели вы предполагали? Человек подобен

Вселенной. Поэтому он абсолютен, он — Источник Энергии, заключенный в физическом

теле.

Многие из вас не понимают этого. Часто вам хочется сказать: «Ну, если это правда,

почему тогда мне не становится лучше? Если я — Источник Энергии в физической

форме, почему ангелы не поют для меня еще больше?» Помните, что во все времена

Благо, которое вы, на самом деле, воплощаете в себе, которое окружает вас, проникает

через все вещества и среды, как физические, так и не-физические, постоянно вибрируют

вокруг и внутри вас. И вы видите доказательства этого в своей жизни в той мере, в

которой сами позволяете себе увидеть.

Часто, когда вы наблюдаете за событиями, разворачивающимися в вашей жизни,

вам кажется, что определяющую роль в них играют внешние силы и обстоятельства. Вы

думаете, что существуют определенные условия, не позволяющие вам почувствовать

Благо, которое, по нашему мнению, принадлежит вам. Когда вы не ощущаете Благо,

когда в вашей жизни нет постоянного финансового потока, когда что-то в вашем теле

болит или кто-то разбивает ваше сердце, когда что-то, чего вы искренне желаете, никак

не приходит в вашу жизнь, мы знаем, что вам может показаться, будто какие-то

обстоятельства, но точно не вы, мешают наступлению вашего Блага. В то же время вы

хотите, чтобы все было совсем наоборот. Но мы стремимся донести до вас, что только вы

сами можете воспрепятствовать своему счастью.

Разумеется, мы признаем, что часто ваши жизненные обстоятельства складываются

таким образом, что Блага рядом просто нет. Ваши родители переживали тяжелые

времена, или вокруг были беспорядки. Поэтому мы признаем, что, когда вы, пусть даже

будучи младенцем, стали наблюдать за происходящим вокруг вас, то, с чем вы

столкнулись, вынудило вас настроить свою вибрацию на сопротивление Благу. Но если

бы вы не настраивались на сопротивление, то Благо было бы вашим.

Многие из вас говорят: «Да, именно это мы и имели в виду. Почему крохотный,

маленький младенец рождается в таких условиях, из-за которых он может настроиться на

вибрацию сопротивления? Как младенец может научиться излучать вибрацию, которая

не дает ему слиться с Благом?»

На первый взгляд может показаться, что младенец ничего не знает, поскольку

является очень маленьким, хотя на самом деле он — Источник Энергии,

осуществляющий Сознательное Творение. Он появился на свет в этом физическом мире,

не переживая о его противоречивой природе и не желая ее избегать. Младенец рад

тому, что у него появилась возможность познавать разнообразие, поскольку он

понимает, что благодаря этому сможет ясно осознать свои желания.

http://www.e-puzzle.ru

Кроме того, часто великие люди вашего физического мира появляются на свет в

противоречивой среде. Их окружает то, чего они не хотят, а также то, чего они искренне

желают. Но допустим, что вы (или кто-то из ваших знакомых) родились в такой среде,

где эти противоречия выражены в устрашающей форме. Мы хотели донести до вас, что

это было необходимо, ведь подобное разнообразие послужило на пользу не только вам и

вашему развитию (которое вы можете с успехом ощутить, даже находясь в физическом

теле). Это разнообразие также служит коллективному сознанию и, несомненно, Всему

Сущему, которое мы с вами составляем.

Вашей Вселенной управляет Закон Притяжения

Итак, этот Источник Энергии, который и есть вы, продолжает фокусироваться на

Не-физическом мире, в то время как часть вашей Истинной Сущности материализуется в

физическом теле. Разнообразие, с которым вы сталкиваетесь в этом мире, помогает вам

определиться с тем, что вам не нравится, в результате чего формируются ваши желания.

Иногда вы действительно знаете, чего не хотите, а значит, понимаете, чего желаете.

Иногда лишь приблизительно знаете, чего не хотите, и тогда лишь приблизительно

знаете, чего желаете. Но разнообразие всегда заставляет вас концентрировать свою

вибрацию в то или иное желание.

Независимо от того, произнесете ли вы это желание вслух или запишите его на

бумаге, от вас в любом случае будет исходить вибрационный сигнал о том, что вам

нравится. Многие скажут: «Вибрационный сигнал? Для меня он ничего не значит». Но

мы настаиваем: «Он для вас многое значит, потому что вы живете в Вибрационной

Вселенной, управляемой Законом Притяжения. А Закон Притяжения отвечает на

многочисленные вибрации, управляет ими и сортирует их. Кроме того, благодаря этому

закону сходные вибрации притягиваются друг к другу. И вам нужно признать, что вы —

Вибрационная Сущность, от которой постоянно исходят вибрационные сигналы ваших

желаний». Но что вам еще более важно знать и что вы, возможно, забыли, заключается в

следующем. Когда вы находитесь в своем человеческом теле и от вас исходит вибрация,

сообщающая о ваших желаниях (вы знаете, чего вам хочется, потому что знаете, чего

вам не хочется), тогда, на что бы вы ни смотрели, подобные компоненты желанного и

нежеланного будут появляться в вашей жизни посредством вибрации.

Если вам не хватает денег, вы просите ровно столько, сколько вам не хватает.

Если вы немного больны, вы просите немного поправиться. Если вы сильно больны, вы

хотите сильно поправиться.

Независимо от того, произносите вы слова вслух или нет, от вас исходит вибрация.

И когда это происходит, Не-физическая оболочка вашего Источника Энергии полностью

концентрирует свое внимание на новой, усовершенствованной версии вашей просьбы

или желания. И ваша Не-физическая Сущность достигает нового уровня.

Таким образом, Вибрационная, большая часть вас (большая часть вашей Сущности,

ваша бесконечная

Не-физическая часть) изменяется в лучшую сторону благодаря противоречиям, с

которыми вам пришлось столкнуться. И если вы, едва ощутив влияние

противоположностей, могли бы воссоединиться со своей большей частью посредством

вибрации своих желаний, то сразу же испытали бы нечто невероятное. Но вы редко так

поступаете.

Часто, вместо попытки отследить то, чего вы не хотите, благодаря которой сможете

осознать свое желание, или вместо попытки обратить свое внимание на само желание

непосредственно, вы продолжаете громко выкрикивать о том, чего не хотите. И это, на

самом деле, неплохо. Но если вы поступаете так постоянно, то это вам не поможет.

Другими словами, недавние события подтолкнули вас к развитию, а вы не сдвинулись с

места. Жизнь заставила вас развиваться, но вы до сих пор оправдываетесь в том, почему

http://www.e-puzzle.ru

вам нужно больше; почему вы заслуживаете лучшего; жалуетесь на то, что вы не

получили желаемого; что вы чувствуете себя плохо, поскольку не получили то, чего

хотели; жалуетесь на то, что кто-то получает это, в то время как вы не получаете;

акцентируете внимание на том, как вам плохо без того, что вы хотите иметь; жалуетесь

на то, что вы здесь, и объясняете, как долго вы находитесь здесь, потом обращаете

внимание на то, сколько других людей находится здесь; организуете клубы людей,

оказавшихся в таком же положении... в то время как, на самом деле, хотите быть в

другом месте. [Смех в аудитории.]

Он-лайн чат: «Мы здесь, мы здесь, мы здесь, мы здесь, мы здесь. А те другие там,

они точно сделали что-то не так. [Смех в аудитории.] Они, наверно, обманывают. Они,

наверно, распространяют наркотики. Они, скорее всего, уже родились в таких условиях.

Конечно, они этого заслуживают не больше, чем я.

А я этого не получаю, я этого не получаю, я этого не получаю. Где мое? Где мое?

Где мое? Где мое?» [Смех в аудитории.]

Итак, вы излучаете (хотя и не намеренно) ту вибрацию, которая вынудила вас

просить что-то. Но в данный момент вы выражаете эту просьбу не с помощью вибрации

«иметь», а с помощью вибрации «не иметь». Теперь вы понимаете истинную суть

положения, не так ли? Когда у вас нет чего-то, что вы хотите, вы начинаете просить это,

находясь в положении «у меня нет». Но вы чувствуете, что застреваете в вибрации «У

меня нет того, что мне нужно. У меня нет того, что мне нужно. У меня нет того, что мне

нужно. Я хочу это, где оно? Я хочу это, где оно?» Понимаете ли вы, что эта вибрация

противоположна той, которая содержит в себе информацию «У меня есть то, чего я

хочу»?

В тот момент, когда вы просите, Источник внутри вас воссоединяется с вибрацией

вашей просьбы, и если вы не воссоединяетесь с ним, то чувствуете дискомфорт. (Мы

искренне желаем, чтобы вы услышали это, поскольку очень важно, чтобы вы осознали те

эмоции, которые испытываете сами, и все эмоции, которые испытывают окружающие.)

Объясним это так, чтобы вы по-настоящему поняли нашу мысль. Если вы не

просите того, чего у вас нет, то есть не посылаете Источник в новые вибрационные места

ради себя самих, то можете оставаться в том месте, где находитесь, и не чувствовать при

этом дискомфорт. Сложность заключается в том, что вся Вселенная существует для того,

чтобы вы развивались. Невозможно долгое время оставаться в одном и том же месте.

Каждую минуту, где бы вы ни находились, разнообразие мира провоцирует вас на

развитие. И если вы не придерживаетесь темпа этого развития, то чувствуете, что

разрываетесь на части.

Ваш друг принуждает вас к развитию?

Итак, ваше приподнятое настроение означает, что вы развиваетесь. Вы вышли на

новую ступень своего развития, когда подумали об этом. Когда вы любите, это означает,

что вы развиваетесь, и когда вы об этом думаете, вы находитесь в гармонии с мыслью о

любви. Когда вы заинтересованы в чем-то, или взволнованы, или страстно желаете

чего-то, когда ваше внимание сфокусировано на каком-либо объекте или поглощено им,

это означает, что вы развиваетесь... И в этот момент вы не делаете того, что не позволяет

вам быть самими собой.

Но когда вы разочарованы, испытываете гнев или страх, когда вы чувствуете себя

бессильными, когда испытываете отрицательные эмоции, которые вам так не нравятся,

— все это значит, что в данный момент ваши мысли претерпевают некую

трансформацию. Возможно, вы говорите об этом или пишете в своем блоге. Что-то

происходит с вашими мыслями, когда вы далеки от своей Истинной Сущности. И

отрицательные эмоции, которые вы испытываете, демонстрируют, что вы «разлучены».

«Разлучены» — слишком громко сказано, но нам хотелось бы обратить ваше внимание

http://www.e-puzzle.ru

на этот факт. Когда вы испытываете отрицательные эмоции, это лишь означает, что

вы не придерживаетесь темпа развития своей Не-физической Сущности.

Важно знать следующее: если бы жизнь не заставляла вас развиваться, то вам не к

чему было бы стремиться. И вы скажете: «Я совершенно с вами согласен/согласна. Если

бы меня не окружал разнообразный мир, я бы не развивался. И если бы я не развивался,

то мне не надо было бы двигаться. Я мог бы просто оставаться на своем прежнем месте».

Но мы уверяем вас, что это невозможно, потому что вы постоянно оказываетесь перед

множеством выборов, которые заставляют вас постоянно развиваться.

Мы — Существа, сфокусированные на бесконечности Вы сфокусированы на себе, и

все мы тоже. И на всех уровнях Бытия (даже на клеточном) мы не можем перестать

стремиться к лучшему, снова и снова. И, видите ли, это достаточно сложно. Мы

понимаем, на что вы можете жаловаться. Но выходит вот что: если бы не разнообразие,

вы не имели бы возможности стремиться к лучшему. Однако те самые противоречия,

которые побуждают к развитию, вы используете в качестве отговорки, оправдывая

свое топтание на месте. (Интересно, не так ли?)

Представьте, что у вас есть друг (мы используем это слово в широком смысле)...

друг, который надоедает вам так, что вы начинаете развиваться. Долгое время он

досаждал вам. Вы не можете избавиться от него, поскольку говорите о нем так много, что

Закон Притяжения не может исключить его из вашего жизненного опыта. И даже если

вы сможете избавиться от него, переместившись в другую точку мира, кто-нибудь другой

незамедлительно займет его место. Потому что, когда в вашей вибрации что-то

активизировано, Закон Притяжения просто сталкивает вас с этим снова и снова.

Итак, у вас есть друг, который надоедает вам до такой степени, что вы

развиваетесь. Он ведет себя так, как предписывает истинный эгоизм. Он делает все,

чтобы почувствовать себя лучше. И эта ситуация надоедает вам, в результате чего вы

развиваетесь. А ведь ваш друг поступает хорошо, потому что он, как репейник на рукаве,

был рядом с вами достаточно долгое время и, Боже мой, заставлял вашу большую часть

развиваться посредством этих негативных отношений. Вы развивались, развивались и

развивались. Таким образом, мы можем с большой уверенностью заявить, что основная

часть вашего вибрационного развития является заслугой человека, который доставил вам

немало хлопот, и что Источник внутри вас извлек огромную пользу из этих неприятных

отношений. Итак, ваше развитие является заслугой вашего друга. Но вот что

интересно: если вы ведете себя как большинство людей, вы используете этого человека

и эти противоречивые отношения в качес-ттве причины, не позволявшей

придерживаться темпа развития, к которому он вас подтолкнул.

Поэтому вы ужасно, ужасно, ужасно злы на своего друга. Вы связаны между собой

на вибрационном уровне. Другими словами, он стал для вас товарищем-заговорщиком. А

заговор направлен на ваше развитие. Но вы используете негативную сторону ваших

отношений в качестве отговорки, чтобы не развиваться. И поэтому вы не можете

перестать думать об этом хитреце. Поэтому вам кажется, что во всем виноват именно он.

И не заметили ли вы (а замечают все в определенной степени), что суть происходящего

не изменяется: сначала это один человек, затем — другой, а затем — еще кто-то, затем

еще кто-то, затем еще кто-то?

Другими словами, кажется, вы всегда используете что-то в качестве оправдания,

почему в данный момент не позволяете себе быть счастливыми. Что-то вроде: «Если бы я

только мог поколотить этого хитреца, повалить его на землю и убить, тогда в его

отсутствии я бы почувствовал себя хорошо».

Мы утверждаем, что невозможно избавить мир от того, что вас беспокоит.

Нужно устранить раздражающий фактор в своей вибрации. И когда вы освободите от

этого свою вибрацию, вы больше не встретите объект, вызывающий подобные чувства.

http://www.e-puzzle.ru

Но невозможно освободить свою вибрацию от всего, потому что Вселенная,

построенная на основе Закона Притяжения, не знает слова «нет». Вселенная, основанная

на притяжении, живет по правилу включения. Это означает, что, когда вы видите что-то

желанное и говорите «да», вы включаете этот предмет в свою Вселенную. Но если вы

видите что-то нежеланное и кричите «нет», вы все равно включаете этот предмет в свою

Вселенную. Единственный способ перестать притягивать нежеланное — обратить

внимание на то, что вам нравится. Но действовать нужно медленно.

Мы хотим, чтобы вы это поняли и смогли немного успокоиться. Если в вашей

вибрации активизирован определенный аспект, на котором вы некоторое время

концентрируетесь, вы не сможете незаметно переключиться на другой канал, как делаете,

например, с радиостанциями. Другими словами, все, что вы можете, — только двигаться

небольшими шагами по Эмоциональной Шкале. Вы сами себя настраиваете (это

подходящее название вашим действиям), и если ваша вибрация настроена на жалобы...

Мы знаем, у вас есть на это все права. Вы не выдумали все это. Вы наблюдали за тем, что

происходит. Мы знаем, что окружающие могли бы вести себя лучше. Они могли бы быть

мягче, лучше понимать вас, быть в курсе ваших проблем и быть более чуткими. Если бы

они были именно такими, то все, что вам оставалось бы делать, — просто смотреть на

них и быть счастливыми. Вы знаете это, потому что встречались с приятными людьми. (В

вашей жизни их было не так много, но они были.) Большинству из них меньше двух лет.

[Смех в аудитории.] Но вы встречались с очень приятными людьми... Возможно, они

покрыты мехом или перьями. [Смех в аудитории.] Большинство из этих людей не

контролирует свою вибрацию. Но когда вы говорите кому-либо: «Мне нужно, чтобы вы

всегда находились в гармонии со своей Сущностью, чтобы я, глядя на вас,

поддерживал(а) постоянную связь со своей Истинной Сущностью», — вы просите

невозможного.

Вам нужно начать контролировать свою вибрацию и говорить всем: «Вы не

обязаны быть в гармонии, чтобы я мог(могла) чувствовать себя хорошо. Я сам(а)

обязан(а) искать в своей среде, своем прошлом, настоящем и будущем то, что

приводит меня в гармонию с моей Истинной Сущностью». Другими словами, вы ищете

любовь совсем не там, друзья. Ее нужно искать и находить в своем Источнике Энергии,

в той части, которая и есть любовь. Настройтесь на эту вибрацию.

Все созидательные элементы сливаются воедино

Итак, допустим, что вы используете_____

(что бы там ни было) в качестве оправдания того, почему не являетесь

Вибрационным Соответствием своей Истинной Сущности. И вы используете свою

Систему Руководства, то есть свои эмоции. Ваши эмоции — показатель состояния

гармонии. Чем лучше вы себя чувствуете, тем в большей степени смогли сократить

разрыв между собой и Собой. Если вы постоянно жалуетесь и чувствуете себя нехорошо,

это означает, что вы настроили себя на вибрацию, которая не позволяет вам улучшить

свою жизнь. Тогда вы говорите: «У меня много причин для жалоб».

По нашему мнению, вы приходите к такому утверждению потому, что, когда ваша

вибрация настроена на жалобы, ваш образ мыслей препятствует Благу.

И тогда вы задаете вопрос: «Как же мне перенастроить себя?»

Мы уверены, что это можно сделать с помощью интенсивного, насколько это

возможно, постоянного и сознательного стремления к самым лучшим мыслям об

интересующей вас проблеме. Нужно обращать внимание на лучшее, а не на худшее.

Нужно выкрикивать: «Как было бы здорово, если», а не: «Как было бы ужасно, если».

Нужно кричать: «Мне это действительно нравится», а не: «Мне это действительно не

нравится».

http://www.e-puzzle.ru

Если мы в какой-то степени убедим вас, что вы — Источник Энергетической

Вибрации, притягивающей вас к заслуженному Благу, и если вы прислушаетесь к

призыву Источника, будете стремиться к нему на вибрационном уровне, слушать и

двигаться в направлении приятных мыслей, то вы сократите вибрационный разрыв

между собой и Собой по всем существующим у вас вопросам (и произойдет это прежде,

чем вы осознаете сей факт). А затем вы станете веселой, прогрессивной,

удовлетворенной, интуитивной, любящей, жизнерадостной, замечательной Сущностью,

которой были в момент своего рождения. Это перестанет казаться невероятно трудным,

как только вы поймете механизм подобной трансформации. Другими словами, вам нужно

понять лишь то, что вы — Источник Энергии и что, если вы не позволяете себе

вибрировать в гармонии со своей Истинной Сущностью во время своего пребывания в

физическом теле, вы не сможете быть счастливы.

Попасть в свой бурлящий Вихрь Притяжения

Процесс Творения действует следующим образом. Вы — Источник Энергии.

Небольшая часть вашей Сущности вошла в это физическое тело. Вы общаетесь с другими

людьми и постоянно посылаете Ракеты Желаний туда, где их получает ваш Источник.

Понимаете ли вы, что все окружающее вас является продолжением или усиленной

версией исходящей от вас вибрации? Все, в первую очередь, представляет собой

вибрацию, затем становится мыслью и только потом обретает форму. Даже этот мир,

который, как вы видите, движется по своей орбите, однажды был просто мыслью,

вибрационным понятием. А теперь вы здесь. Вы — полноценное человеческое Существо

с физической природой, переводящее на язык вибраций эту пространственно-временную

реальность... Все, что вы идентифицируете с реальными материальными предметами,

есть не что иное, как продолжение мысли.

Все, что наступит в вашем будущем, уже существует в том месте, которое мы

называем Вибрационной Реальностью (она также известна вам под термином

Вибрационные Ресурсы).

Многим это покажется смешным: «О, Вибрационная Реальность!» Мы полагаем,

что не стоит смеяться над Вибрационной Реальностью, так как вся «реальность»

берет свое начало в Вибрационной. И если вы позволяете себе получить эту реальность,

то она быстро воплощается в жизнь.

Такова ультрасовременная реальность. Время между появлением мысли и ее

материализацией во многих случаях составляет секунды. Часто вы имеете дело с

мгновенной материализацией, потому что вы — не новички в Процессе Творения, вы —

опытные творцы и уже многое создали, прежде чем обрели это физическое тело. Вы

готовили свои Вибрационные Ресурсы, даже когда ваши ступни еще не касались этой

земли. И теперь с помощью последнего разговора, в котором участвовали, с помощью

последней книги, которую прочли, с помощью последнего фильма, который посмотрели,

с помощью своей последней мысли вы приумножали эти Вибрационные Ресурсы, и они

накапливались. Нет, они закручивались. Это гигантский Вихрь Притяжения. (Вы уже

слышали о Законе Притяжения, но мало кто понимает его силу. Это Закон, создающий

миры.) Это бурлящая Энергия. Откуда она взялась? Вы привнесли ее в этот мир еще до

своего рождения. Вы приумножали ее каждый день своего физического существования...

Итак, это Вихрь будущего. Вихрь будущего. Эта вибрация — истинная вибрация

всего, что вы хотите, всего лучшего, что вы когда-либо хотели. И все это кружится,

кружится, кружится и кружится. И Закон Притяжения накапливает все (только

вдумайтесь), все созидательные элементы.

Что мы имеем в виду? Созидательные элементы — «элементы, являющиеся

Вибрационным Соответствием друг друга». Например, у вас не было любимого человека,

и вы просили любимого человека. Ваш любимый человек был несостоятельный, и вы

хотели видеть рядом более состоятельного. У вас был любимый человек, которому вы не

http://www.e-puzzle.ru

очень нравились, и вы просили появления того, кто вас действительно любил бы. У вас

был любимый человек, который не разделял ваших взглядов, и вы просили того, кто

разделял бы их.

Другими словами, вы создавали свои Ресурсы, и их вибрация была яркой и

притягательной. В этих Ресурсах находятся все ваши просьбы обо всем на свете. И когда

ваша просьба активируется посредством вашего внимания к ней... Нет, посредством

вашего осознания ее... Нет, посредством Источника внутри вас, Законом Притяжения,

всесильным Законом, который создает миры, ведь Источник накапливает все

созидательные места, события, предметы, всех людей, — все, что необходимо для

выполнения вашей просьбы, притягивается вашим Вихрем Притяжения.

Мы хотим задать вам следующий вопрос. Являетесь ли вы созидательным

элементом? Способствуете ли вы осуществлению своих собственных желаний?

«Нет, я угнетен тем, что у меня нет желаемого».

Являетесь ли вы Вибрационным Соответствием своего любимого человека?

«Нет, он выводит меня из себя».

Являетесь ли вы Вибрационным Соответствием Благу, которое желаете иметь?

«Нет, нет, я зарегистрировался в он-лайн чате, и мы жалуемся. [Смех в аудитории.]

Мы весь день жалуемся на то, как нам плохо... Нет, я в своем человеческом теле не

являюсь созидательным элементом своего творения».

Что же происходит с тем, что вы сотворили? Оно достается другим? Нет, они

пожинают плоды того, что сотворили сами.

«Значит, мое творение исчезнет?»

Нет, оно будет лишь приумножаться.

Наличие противоречий не означает, что что-то идет не так

Нам хочется, чтобы вы достигли той точки, когда захотите... Не просто

захотите, но решите... Не просто решите, но будете страстно желать избавиться

от необходимости контролировать неконтролируемое (например, чужую

деятельность). И полностью сконцентрируетесь на том единственном, что

подвластно вашему контролю, — на своих чувствах в различных ситуациях. Другими

словами, нам бы хотелось, чтобы вы, покидая семинар, сказали себе: «Я решил(а), что

буду принимать жизнь такой, какая она есть, и сделаю все, что от меня зависит».

Все всегда идет как надо, потому что любые противоречия, какими бы

неприятными они ни казались, всегда помогают прояснить, чего вам хочется. И нам

хотелось бы, чтобы вы помнили следующее: независимо от того, что вы думаете о

противоречиях, они имеют огромное значение для вашего развития. И когда вы

говорите, что в вашей жизни «все идет не так», вы просто констатируете

несоответствие между тем, что является «правильным», и тем, что вы наблюдаете в

данный момент. Другими словами, если бы вы просто могли признать, что собрали

огромное вибрационное состояние, которым можете незамедлительно воспользоваться...

Если бы вы признали, что можете воспользоваться им, как только захотите обратить

внимание на нечто приятное, благодаря чему больше не будете оглядываться на

неприятное, то ваша жизнь незамедлительно стала бы улучшаться.

И больше всего нам хотелось бы донести до вас следующее: предполагается, что

вы должны быть счастливы в жизни. Независимо от того, знаете вы об этом или нет, вы

способны приручить ураган благодати, который постоянно надвигается на вас в качестве

ответа на все, о чем вы просили. Никто из вас не лишен возможности приручить его. Все

вы находитесь в Потоке этого урагана Блага. И когда вы понимаете это и начинаете

руководствоваться желанием извлечь из него ценную пользу (которая всегда доступна

вам), когда у вас появляются даже самые первые признаки этого желания... А лучший

способ почувствовать их — находиться там, где вы есть сейчас, и стараться отыскать

http://www.e-puzzle.ru

самые лучшие положительные аспекты в том, что вас окружает. Смотрите на все с

благодарностью, даже если этого всего не так уж и много. Ищите то, на что вам приятно

смотреть, даже если вокруг больше того, что вам неприятно. Концентрируйте свое

внимание, как только возможно, на самом лучшем из того, что происходит в вашей

жизни, решительно настраивайте себя на самую приятную вибрацию, которую только

можно найти в настоящий момент.

Сегодня, куда бы я ни пошел, что бы я ни делал, с кем бы ни общался, больше всего

мне хочется искать и находить то, на что мне нравится смотреть, что мне нравится

слышать, запах чего мне приятно ощущать, что мне приятно на вкус, то, к чему мне

приятно прикасаться. Мне больше всего хочется просить, ощущать, приумножать то

лучшее, что я вижу перед собой, а также говорить об этом и наслаждаться этим.

Когда эти слова станут вашей молитвой, вы настроитесь на самую лучшую вибрацию, до

которой только сможете дотянуться, а затем еще лучшую, еще лучшую, еще лучшую и

еще лучшую. В итоге вы, возможно, не будете этого осознавать, но ваша вибрация

приблизится к той, что находится в ваших Вибрационных Ресурсах, в вашей

Вибрационной Реальности.

Вы готовы к встрече со своим Вихрем?

Эта Вибрационная Реальность вращается и становится вашим будущим. И если вы

испытываете гнев, страх или негодование, вы чрезвычайно далеки от нее. Когда вы

приближаетесь к надежде, когда вы начинаете верить в благополучное будущее, вы

находитесь в радиусе действия этой Реальности. Когда вы надеетесь, Вихрь начинает вас

притягивать и затягивать внутрь. И как только вы начинаете верить или ожидать

лучшего, вы оказываетесь в Вихре. И как только это произошло, вы больше не являетесь

единственным негармоничным элементом. Теперь вы — созидательный элемент. Теперь

вы получаете свои деньги. Теперь вы обретаете свою энергичность. Теперь вам

становится все ясно и понятно. Вы встречаете своего любимого человека, своего

любимого соседа, приобретаете то, что всегда желали видеть возле себя. Как только

вы приближаетесь к приятным ощущениям, вы встречаетесь со всем хорошим, что

вложили в Вихрь. И здесь вы можете настроить себя на правильную вибрацию. Это

можно сделать даже за один день.

Уже к завтрашнему дню с помощью вибрации вы можете настолько приблизиться к

своей Истинной Сущности, что начнете видеть результаты проделанной работы. Вы

почувствуете изменения к лучшему: ваш счет в банке начнет становиться таким, каким

вы хотите его видеть, люди по соседству начнут приносить больше пользы... Вы можете

контролировать все, что вам встречается на пути, если контролируете свою

вибрацию. И вы научитесь контролировать свою вибрацию, когда станете обращать

больше внимания на свои эмоции.

Когда вы сосредоточиваете внимание на том, как чувствуете себя, и когда

стремитесь чувствовать себя лучше, вы можете за короткий промежуток времени

привести себя в соответствие с тем, кем вы стали. А люди, которые заметят эту

перемену, скажут вам: «Что с тобой случилось? Ты все время выглядишь счастливым, с

тобой постоянно происходят чудесные вещи».

И вы говорите: «Я вошел в Вихрь». А они вам: «Что?»

Вы повторяете: «Да, я вошел в Вихрь, и теперь я в Вихре».

Они: «Что? Куда ты вошел? Где дверь? Где эта дверь? Я тоже хочу туда попасть».

И вы говорите: «У тебя есть своя дверь, и ты сам должен отыскать дорогу к ней.

Нет готового сценария. Нет подробной инструкции. Не существует единственной двери.

Нет комбинации ключей. Нужно самому отыскать путь к двери».

«А как же узнать, что ты на верном пути?»

«Ты начинаешь чувствовать себя лучше, чем раньше».

http://www.e-puzzle.ru

«Мне хочется отомстить».

«Возможно, ты движешься в верном направлении. Как ты себя чувствовал до того,

как захотел отомстить?»

«До того, как я захотел отомстить, у меня опускались руки. А теперь я чувствую,

что хочу отомстить».

«Хорошо. Ты на верном пути».

«Я желаю мести и нахожусь на верном пути в Вихрь Блага?»

«Да, да. Просто больше не чувствуй себя бессильным, и ты будешь на верном

пути».

«Что будет после желания отомстить?»

«Гнев. Ты будешь сильно злиться на многих людей».

«О, со мной это уже было».

«Тогда возвращайся в то состояние, потому что, когда ты злишься, ты на верном

пути. Гнев лучше, чем желание мести. Гнев ближе к Вихрю».

«А что будет дальше?»

«Подавленность. Эмоциональный накал. Мелочность».

«Хм-хм, вроде бы понимаю. А что дальше?» «Надежда».

«Я давно уже ни на что не надеялся».

«Ну, тогда жди этого момента. Жди его наступления, потому что, когда ты

приблизишься к надежде, ты доберешься до своего Вихря (вы могли бы сказать своему

другу нечто подобное). Каждый день будет приносить новые доказательства того, что ты

сознательно создаешь свою жизнь. Если ты будешь надеяться, пусть даже в отношении

двух-трех предметов, ты достаточно закрепишься в Вихре и начнешь верить. Если ты

сможешь добраться до надежды, а это не трудно, ты будешь находиться в Вихре

достаточно часто, чтобы начать верить».

«Верить чему?» — спросит ваш друг.

• Ты начнешь верить в силу мысли.

• Ты начнешь верить в добродетель Вселенной.

• Ты начнешь верить в значимость собственной Сущности.

• Ты начнешь верить в силу своей Истинной Сущности.

• Ты начнешь верить в созидательный Закон Притяжения.

• Ты начнешь верить в то, что все возможно.

• Ты начнешь верить в то, что сам создаешь собственную реальность.

• Ты начнешь верть, что способен контролировать свои мысли, обращая внимание

на свои чувства.

• Ты начнешь верить, что можешь быть кем угодно, делать что угодно и иметь

что угодно.

«Я это точно знаю, — скажете вы своему другу, — потому что сейчас я нахожусь в

своем Вихре».

А что такое Вихрь? Это просто вибрация, более полная информация о том, кем вы

стали. Все созидательные элементы Вселенной уже собраны там. Они ждут вашего

появления. Не здорово ли просто знать это? Ждут вас. Ждут вас.

Так что же вас держит? «Мне это не нравится, это не нравится, это не нравится и

это не нравится». То, что на самом деле неважно, незначительно, второстепенно в вашей

повседневной жизни, вы используете в качестве отговорки, чтобы не быть в Вихре. Не

лень ли это? Если бы вы только могли так же быстро начинать надеяться, как начинаете

сомневаться! С таким же успехом вы могли бы отыскивать что-то хвалебное, а не

унизительное. С таким же успехом вы могли бы хвалить свое правительство... О, нет,

давайте начнем с чего-нибудь полегче. [Смех в аудитории.] С таким же успехом вы

http://www.e-puzzle.ru

могли бы находить причину быть счастливым, а не причину быть несчастным. Можно

было бы выключить телевизор, а не включать его.

Закон Притяжения и принципы, основанные на нем

Когда мы собираемся вместе, независимо от того, читаете ли вы наши книги или

слушаете запись того, что мы говорим, поймите, что все, о чем мы говорим, каждое

слово, которое Эстер переводит с языка нашей вибрации, направлено на то, чтобы

помочь вам вновь осознать принципы, лежкащие в основе Законов Вселенной. Ведь когда

вы начнете сознательно понимать Законы в том виде, в каком они существуют в

действительности, и когда вы проверите их, осознав в полной мере, тогда каждый раз, без

исключений, они будут доказывать вам обоснованность следующих истин.

• Вы — творец собственной реальности.

• Ваша жизнь имела смысл уже тогда, когда вы еще не присутствовали в этом

физическом теле. И, что бы ни случилось, она всегда будет иметь смысл.

• Вы больше являетесь Не-физическим Источником Вибрационной Энергии, чем

существом из плоти, крови и костной ткани, которое идентифицируете со своими

физическими телами.

• Закон Притяжения отвечает всем в равной мере.

• Закон Притяжения, реагирующий на просьбы всех существ, гласит: «Подобное

притягивается к подобному». Поэтому, какой бы ни была ваша активная вибрация, Закон

Притяжения усиливает ее, притягивая в вашу жизнь больше того, что созвучно вашей

вибрации.

• Вы — Источник Энергии. Закон Притяжения реагирует на ваши мысли. Вы —

сфокусированные на физическом мире, гениальные совершенствующиеся творцы,

которые генерируют прогрессивные мысли в своих замечательных телах в этой

бесконечно разнообразной пространственно-временной реальности. И

Закон

Притяжения также реагирует на эту сторону вашей Сущности.

• Так как Закон Притяжения реагирует на обе ваши Вибрационные Сущности, вы

чувствуете наличие или отсутствие гармонии между этими двумя вибрационными

перспективами. Чем лучше вы себя чувствуете, тем больше ваша Физическая часть

гармонирует с вашей Не-физи-ческой частью. Чем хуже вы себя чувствуете, тем больше

ваша Физическая оболочка дисгармонирует с вашей Не-физической оболочкой. Когда

обстоятельства вашей физической жизни складываются так, что вы начинаете понимать,

чего вы не хотите, это вынуждает вас понять, чего вы хотите (неважно, проговариваете

ли вы свои желания вслух или нет). И когда это происходит, от вас исходит

вибрационная просьба. Ваша Не-физическая часть получает ее, отвечает и

незамедлительно обретает новую форму, включающую в себя это желание. В тот же

момент Закон Притяжения начинает реагировать на вновь сформированную

вибрационную версию вас самих.

• Существует Вибрационная Реальность, которая постоянно увеличивается, и это не

что иное, как вы сами. Существует физическая реальность (тьфу-тьфу, как бы не

сглазить), материализованная, настоящая реальность, которую можно видеть,

чувствовать на вкус и ощущать запах. Это реальность, которую можно слышать и к

которой можно прикасаться. Она отличается от Вибрационной Реальности лишь тем, что

уже материализовалась... Вы думали о предмете своего желания уже долгое время, и

теперь оно воплощается в жизнь, чтобы продемонстрировать вам результаты работы

вашей вибрации.

• Все, что встречается вам в жизни, является материализовавшимися вибрациями.

• Благо, которое и есть вы, которое находится в постоянном процессе

материализации, настолько огромное и долгоиграющее (то есть бесконечное), что оно

всегда побеждает. Но некоторым, чтобы ощутить его, нужно умереть.

http://www.e-puzzle.ru

В этих семинарах, посвященных Законам Притяжения, мы делаем акцент на

понимании Искусства Позволения (то есть поиске Вибрационной Гармонии со своей

Истинной Сущностью). Они призваны помочь вам установить постоянную связь со

своей Истинной Сущностью, помочь вам жить так, как вы хотели, начать излучать

одухотворенную, счастливую, чистую положительную Энергию, а также стать любовью,

которой вы, на самом деле, являетесь.

Самое большое заблуждение вашей физической реальности заключается в том,

что, когда кто-то совершает действие, которое вы не одобряете, вы полагаете, что

этому человеку хорошо бы указать на отрицательную сторону его поступка, иначе он

сделает нечто большее. Однако реальность такова, что чем больше вы указываете на

неприятное, тем больше от вас исходит вибрации, не позволяющей получить то, чего вы

в действительности желаете.

Самый мощный принцип, который мы хотели бы активизировать в вас и который,

уверяем вас, будет служить вам всю вашу жизнь, звучит следующим образом:

Убеждение — лишь то, о чем я думаю постоянно. Убеждение — лишь то, о чем я

продолжаю думать. Убеждение — лишь то, о чем я привык думать и часто думаю.

Убеждение — лишь то, о чем я много думаю.

Почему это так важно? Потому что, когда вы хотите чего-то, но убеждены в

противоположном, ваши противоречивые убеждения не позволят произойти тому, чего

вы с нетерпением ждете. Когда вы хотите чего-то и верите в это, тогда ничто не сможет

помешать вам. Вы подаете сигнал, и Закон Притяжения сразу же приносит вам то, что

нужно. Но когда вы хотите чего-то и сомневаетесь, когда вы хотите и не верите, от вас

исходят противоположные вибрации, и вы, возможно, будете использовать такой

дисгармонирующий образ мыслей в течение всей жизни.

«Я хочу этого, но...»; «Я хочу этого, но...»; «Было бы хорошо, но это со мной не

происходит»; «Мне бы действительно этого хотелось, но я уже так долго этого хочу... »

Когда вы постоянно повторяете подобное, когда вы продолжаете видеть недостатки в

реальности, когда вы кричите о том, что происходит, вы активируете в себе

вибрационную модель и постоянно ее используете. (Убежкдение — лишь то, о чем вы

думаете постоянно.)

Убеждение — лишь то, о чем вы думаете. И только ваши убеждения не

позволяют вам обрести то, чего вы желаете. Убеждение — лишь то, о чем вы

постоянно думаете. И единственное, что не дает вам воссоединиться со своей

Истинной Сущностью и с тем, чего вы по-настоящему хотите, — это убеждения, то

есть то, о чем вы постоянно думаете. (Вы записали это?) [Смех в аудитории.]

«Итак, если убеждение — лишь то, о чем я постоянно думаю, а я постоянно думаю

о том, что противоречит моим желаниям, значит, я не получаю то, чего хочу, потому что

постоянно думаю о том, что противоречит моим желаниям».

Интересно, не так ли? Очевидно, но интересно. В целом, это — новый способ

убедить вас. «Итак, убеждение — лишь то, о чем я постоянно думаю. Что, если я считаю,

будто я недостаточно долго убежден в том, что я думаю именно так? Если убежкдение —

лишь то, о чем я постоянно думаю, почему бы не думать о чем-то хорошем?»

«Это глупо, Абрахам. Факты опровергают это. Факты... »

Это и есть заблуждение, о котором мы говорили, не так ли? Так вы ни к чему не

придете.

«Итак, вы имеете в виду, что я строил свою жизнь на заблуждении, когда смотрел в

лицо фактам и чувствовал, что можно концентрироваться на неприятном?»

Даже Эстер иногда говорит: «Но, Абрахам, ведь это правда, это правда». Можно

подумать, вы просите разрешения сконцентрироваться на чем-то.

http://www.e-puzzle.ru

Убеждение — лишь то, о чем я постоянно думаю. Вы, люди, даете приют

огромному количеству непродуктивных убеждений, и самое главное из них гласит: «Я

недостоин... Без труда не вытянешь и рыбку из пруда... Я, наверно, родился под

несчастливой звездой... Это, должно быть, карма... Возможно, во всем виновата моя

мама... Во всем виновато правительство»... [Смех в аудитории.] Вам хочется верить в это

заблуждение, не так ли? Во всем виновато правительство. Если было бы другое

правительство, все было бы по-другому.

Нам хотелось бы посоветовать вам вновь обрести свою силу, вспомнив, что

убеждение — лишь то, о чем вы постоянно думаете. «Убеждение — лишь то, о чем я

постоянно думаю. Убеждение — лишь то, о чем я постоянно думаю. Убеждение — лишь

то, о чем я постоянно думаю. Я начинаю в это верить. [Смех в аудитории.] Убеждение —

лишь то, о чем я постоянно думаю. Убеждение — лишь то, о чем я постоянно думаю.

Когда я о чем-то думаю, во мне активизируется вибрация. А когда вибрация

активизирована, активизируется моя точка притяжения. Итак, если я постоянно думаю об

одном и том же, если я продолжаю активизировать эту точку притяжения, и Закон

Притяжения постоянно отвечает на активную вибрацию, тогда я буду постоянно

получать результаты не потому, что они верны, не потому, что это факт, а потому,

что Закон Притяжения постоянно реагирует на то, о чем я думаю».

Итак, если вы постоянно о чем-то думаете и постоянно получаете результаты,

которые вам не нравятся, не разумно ли было бы начать думать о чем-то другом?

«О, но, Абрахам, это нелогично. Вы хотите, чтобы я думал о чем-то

вымышленном? Вы хотите, чтобы я спрятал свою голову в облака или в песок? Вы

хотите, чтобы я притворился, будто то, чего нет, существует?»

Да.

«Вы хотите, чтобы я фантазировал? Вы хотите, чтобы я мечтал? Вы хотите, чтобы я

говорил неправду?»

Да.

«Вы хотите, чтобы я притворялся, что я стройный, хотя я толстый?»

Да.

«Вы хотите, чтобы я притворялся, что я богат, хотя я беден?»

Да.

Мы хотим, чтобы вы думали о том, что совпадает с вашим искренним желанием,

и тогда вы поверите в это. И когда вы будете думать о том, что совпадает с вашим

желанием, пока сами не проверите в это, Силы Вселенной снабдят вас

доказательствами ваших убеждений. Но если вы захотите увидеть, прежде чем

поверите, то ничего не выйдет. Нужно поверить, прежде чем вы сможете увидеть.

Что такое убеждение?

«Убеждение — лишь то, о чем я думаю постоянно».

Так что мы вам сказали секунду назад? Нужно постоянно думать о чем-то

желанном, пока это не станет явью. Нужно постоянно думать о чем-то желанном, пока вы

не поверите в это, и, когда вы поверите в это, оно станет явью. Это так просто. (Все

готово.) [Смех в аудитории.] Так что же вам мешает? Реальность. Факты. Ну, и что?

Все, что вы видите и называете реальностью, является просто сгустком, соединением,

комбинацией мысли, тем, о чем кто-то думал очень долгое время.

Когда Эстер спрашивает: «Абрахам, но я должна об этом думать, потому что это

правда, не так ли?» — мы отвечаем ей, что вся правда представляет собой то, на что

несколько людей или один человек обращают достаточное количество внимания в

течение достаточного количества времени. Они думают об этом, думают об этом, думают

об этом, думают об этом и думают об этом, пока не притянут что-то похожее.

Многое из того, во что вы верите, совпадает с вашими желаниями. Также

существует много того, во что вы верите и что является противоположностью ваших

http://www.e-puzzle.ru

желаний. Как вообще можно разделить все это на хорошее и плохое? Как можно

отличить активные мысли, приносящие пользу, от активных мыслей, чреватых вредом?

Как можно отличить полезное от вредного? О полезном думать приятно. А вредные

мысли доставляют неприятные ощущения.

«О, но, Абрахам, многое из того, о чем я думаю, не доставляет мне вообще никаких

более или менее определенных ощущений».

Продолжайте думать об этом. Ваши мысли станут интенсивнее. Очень скоро вы

поймете, какие эмоции они у вас вызывают. Другими словами, в этом и заключается вся

прелесть Закона Притяжения: на ранних стадиях вы, возможно, не способны

почувствовать разницу. Но чем дольше вы об этом думаете, тем сильнее активизируются

ваши мысли. А чем сильнее активизируются ваши мысли, тем сильнее становится

притяжение. В итоге, чем сильнее становится притяжение, тем более очевидными

являются результаты. И вы знали, что так будет... Этот мир — прекрасное место для

творца, и вы знали об этом, когда появились на свет.

Итак, о чем вы хотели бы поговорить? Мы готовы говорить обо всем, что важно

для вас. Нет запрещенных тем. Мы прекрасно поговорим. Не беспокойтесь, если вас не

выберут, потому что обязательно выберут кого-нибудь с тем вопросом, который

интересует вас.

Этот коллективный разум уже существовал, когда вы еще не обрели физическое

тело, поэтому все, о чем вы хотели бы поговорить, уже знакомо нам. Мы сомневаемся в

том, услышите вы нас или нет, но обещаем полностью раскрыть тему. В зависимости от

вашей близости к своему Вихрю, который уже был создан, и по мере того, как

развертывается это сверхновое откровение, в зависимости от того, ощутите ли вы его или

нет, мы постараемся притянуть вас в Вихрь, чтобы вы осознали его в полной мере. Хмм...

Мы хорошо проведем время. Начнем прямо сейчас.

Должен ли ребенок сам заработать свое Благо?

Участник семинара: У нас есть ребенок. Ему шесть лет. Он появился у нас два

года назад, и мы называем его ребенком Абрахама. Этот ребенок появился благодаря

творению (позволению), он довольно забавный и особенный. Мы полагаем, что ему

можно делать все, чего он только пожелает. Но когда он просит у меня что-то, мне это не

нравится. «Можно мне игрушку? Можно мне шоколадный батончик? Можно мне это?

Можно мне то?» Мне приходится делать над собой усилия, чтобы сказать: «Да, вот

деньги. Пойди и купи, что хочешь. Можешь купить, что хочешь». Я имею в виду, что нет

ничего плохого в том, что он просит что-то. Просто я стараюсь не... Я не знаю, что я

стараюсь сделать... Но очень трудно давать и не ждать ничего взамен. И все же согласно

учению Абрахама у него должна быть возможность иметь все, что ему хочется. Если у

нас есть средства дать ему все, что он хочет, и если это не причинит ему вреда, я сначала

говорю себе: «Почему ему этого нельзя?» — но потом думаю: «Подождите минутку,

можно ли вот так бездумно давать ребенку все?»

Абрахам: Кажется, мы находимся на пороге открытия еще одного заблуждения:

«Розги пожалеешь — ребенка испортишь». (Да, да в последнее время вы его сильно

били?) [Смех в аудитории.]

Участник семинара: Если бы вы спросили его, он бы ответил, что да.

Абрахам: Мы понимаем, что это заблуждение вы переняли у нас. Другими

словами, мы постоянно повторяли, что когда вы делаете что-то для другого человека, то

думаете: «Я делаю это для тебя, поскольку вижу, что сам ты этого не сможешь сделать».

И именно это противоречие вы чувствуете. Вы хотите быть дорогой к вдохновению, но

не хотите быть одним-единственным Вихрем, благодаря которому он получит свое Благо.

Однако если он искренне просит и искренне ожидает, что вы выполните его

просьбу, и если у вас есть желание дать ему это, тогда вы являетесь созидательным

http://www.e-puzzle.ru

элементом Вселенной. Другими словами, вы и ваши Ресурсы были притянуты его

Вибрационными Ресурсами, и вы являетесь одним из созидательных элементов,

помогающих ему достигнуть всего желаемого.

Итак, можно сказать, что, если вы даете из желания давать, а не из-за своей

ответственности, то вам хочется осознавать лишь то, что он знает меру. Другими

словами, если он искренне желает того, что просит, и искренне ждет желаемого, вы вряд

ли сможете отказать ему. Но если он не знает меры и хочет заполнить желаемым пустоту,

если ему плохо без этого предмета, тогда его просьба вам кажется неважной. Значит,

так и есть.

Участник семинара: Если он просит и думает, что я не дам ему этого, значит, он

находится в дисгармонии?

Абрахам: Так и есть. И вы не хотите портить его планы, передавая ему свое

заблуждение. Другими словами, если он не верит в то, что вы дадите ему желаемое, и вы

не считаетесь ни с его Системой Руководства, ни со своей, то, не выполняя свое

обещание, вы демонстрируете ему заблуждение. И именно это вам не нравится.

Участник семинара: Да, это трудно.

Абрахам: Поэтому вы хотите постоянно повторять себе, ему и всем подряд: «Когда

вы настроены на гармонию, вам невозможно отказать; и я, и все остальные элементы

Вселенной просто обязаны подчиниться вам. А когда вы не настроены на гармонию,

когда вы попрошайничаете, умоляете, испытываете нужду, когда вы просите так, что

ваши сомнения становятся очевидными, тогда вы ничего не получите просто так».

Чаще всего вы хотите сказать ему именно это, независимо от того, достаточно ли

он взрослый, чтобы осознать ваши слова, или нет. Вы хотите донести до него этот

принцип своим личным примером. И вы говорите: «Я хочу быть в такой гармонии со

своим Источником, чтобы все, соответствующее этой гармонии, сближало нас. Но я не

хочу пытаться компенсировать отсутствие твоего душевного равновесия. Поэтому я

всегда борюсь за твою гармонию. Твое душевное равновесие — самый большой подарок

для тебя, самый большой подарок для меня. Моя гармония — самый большой подарок

для меня, самый большой подарок для тебя, и именно это я стремлюсь

продемонстрировать».

Можно объяснить ему все это доступным образом, просто задав такой вопрос: «Что

именно ты хочешь, и почему тебе этого хочется?» И когда он будет объяснять, что хочет

это, потому что этого у него еще нет, тогда вам нужно игриво засмеяться и сказать:

«Странная причина! Когда ты хочешь чего-то потому, что у тебя этого нет, тогда у меня

возникает интерес не давать тебе то, что ты просишь. Но если ты хочешь чего-то, потому

что иметь это было бы здорово, тогда мне захочется исполнить твою просьбу». Ведь

именно это вы хотите продемонстрировать ему.

Участник семинара: Здорово. Прекрасно.

Абрахам: И он уже начал понимать это, но вы запутали его своей

непоследовательностью.

Участник семинара: Да, вы правы. Я чувствовал, что препятствую его Процессу

Творения...

Абрахам: Вы могли бы сказать ему: «Знаешь ли, если бы ты не втягивал меня в

свои дела, ты добился бы намного большего, потому что у меня... »

Участник семинара: Именно об этом я и подумал. Ему можно все, зачем

вмешивать меня?

Абрахам: Потому что это здорово.

Участник семинара: Ясно.

Абрахам: Почему он вошел в вашу жизнь?

Участник семинара: Ради удовольствия и радости.

http://www.e-puzzle.ru

Абрахам: Ради удовольствия... Другими словами, вы оба находились в

Вибрационных Ресурсах друг друга, и Закон Притяжения привел вас друг к другу. Закон

Притяжения устраивает вашу встречу с окружающими. И это здорово. Но заблуждение

гласит: «Я не хочу испортить своего ребенка; я не хочу, чтобы он подумал, будто ему

достаточно попросить, как я тут же дам ему это». А почему бы и нет?

«Я могу всегда находиться рядом и любить его... Я всегда могу давать ему все, что

нужно. Но когда он попадет в настоящий мир, он не будет готов к нему».

А мы утверждаем, что он будет готов к тому миру, который создаст для него Закон

Притяжения, если при этом вы не будете ему ничего давать, когда он или вы оба будете

находиться в дисгармонии. Вы можете давать ему все, и это не настроит его

неправильным образом на то, как к нему будет относиться Закон Притяжения.

Прямо у себя дома создайте энергетический центр, действие которого будет

напоминать известный вам Закон Притяжения, и вы приготовите и себя, и своего

ребенка ко всему, с чем он может столкнуться в мире. Родители искажают Закон

Притяжения своими заблуждениями. И именно из-за этого дети оказываются не

готовы к миру, в который попадают по мере взросления.

Гармония — важный фактор, а все остальное даже нельзя назвать второстепенным.

Важность всего остального микроскопически мала. Столько людей выносит суждения о

том, что верно, а что нет (здесь мы говорим о заблуждениях), но пренебрегают

гармонией, в то время как она — самое важное.

Мы знаем. Так как многие родители говорят одно и то же, мы знаем, что они правы,

когда утверждают, насколько трудно заниматься воспитанием, ведь они стараются

снабдить своего ребенка правилами. Вы хотите, чтобы ваши дети были счастливы. Вы не

хотите, чтобы они играли на улице, вы не хотите, чтобы они брали в рот подобранные с

земли стеклянные осколки, вы не хотите, чтобы они играли в парке с педофилами.

Другими словами, вы хотите огородить их от многого. Но мы просто хотим сказать

вам, что, если вы учите их гармонии на собственном примере и хотите при этом,

чтобы гармония была главной в ваших отношениях, вы даете им то, на что они всегда

могут положиться.

Итак, когда ребенок просит у вас то, что вам не нравится, можно сказать

следующее: «Знаешь ли, я не знаю почему, но мне это не кажется важным. И я всегда

давал себе одно обещание, особенно когда это касается тебя. Если мне что-то не

нравится, я не сделаю этого до тех пор, пока не обрету гармонию. Так что если я смогу

увидеть в этом нечто приятное, это будет означать, что я обрел душевное равновесие.

Тогда поговорим. Но пока этого не произошло, не проси меня делать то, к чему у меня

нет желания». Это пример, который вы хотите показать своим детям. Я никогда не буду

предпринимать никаких действий в состоянии дисгармонии. Я никогда не сделаю того,

что мне кажется неважным... Я никогда не сделаю того, что мне кажется

неважным. Не потому, что тебе этого сильно хочется, а потому, что мне кажется

неважным.

И неужели вы не будете радоваться за своего малыша, когда на игровой площадке

или где-то еще вы услышите, как кто-то уговаривает его сделать что-то хулиганское, а он

отвечает: «Я никогда не сделаю того, что мне кажется неважным».

Участник семинара: Мне бы это понравилось.

Абрахам: «Я просто не делаю того... »

«Давай пойдем и своруем конфеты в этом магазине. Я всегда это делаю. Это так

здорово».

«Я никогда не делаю того, что мне кажется неважным».

Участник семинара: Это здорово.

Абрахам: «Ну, давай же, давай же, нас не поймают. Все в порядке. Мы просто

немного нарушим правила. Никто не узнает».

http://www.e-puzzle.ru

«Я никогда не делаю того, что мне кажется неважным».

«А почему нет? Ты трусишь?»

«Теперь мне это еще больше не нравится. [Смех в аудитории.] Ты мне не

нравишься. Мне не хочется с тобой играть, ты мне надоел. Ты мне не нравишься. Я не

играю с теми, кто мне не нравится, и я не делаю того, что мне не нравится. Мне нужно

быть в гармонии с собой. Я научился этому у папы».

Вам когда-нибудь говорили: «Спорим, ты этого не сделаешь?» И вы думаете:

«Лучше думай, что я этого не сделаю. Я не могу сопротивляться твоим мыслям. Я не

могу сопротивляться твоим негативным ожиданиям». Вас когда-нибудь заставляли

сделать что-то, утверждая, что вы этого точно не сделаете? Это очень резкое

преувеличение, но нам просто хочется донести до вас, что вам самим нужно стать

такими, какими вы хотите видеть своих детей.

Участник семинара: И навсегда остаться в этом состоянии?

Абрахам: Не обязательно. Вам просто нужно знать Законы Вселенной (а вы знаете

их) и избавиться от этих заблуждений. И просто помните, что невозможно постоянно

мотивировать людей на что-то.

Они сделают то, что вы хотите, если вы старше и сильнее или если припугнете их

довольно неприятными последствиями. Вы можете обуздать лошадь (а лошадь большая),

но вам никогда не удастся справиться со счастливым существом, никогда. Хотя если вы

видите в них только лучшее и приближаетесь к Вихрю, в котором хранится ваша версия

их лучших черт характера, если вы воссоединяетесь с ним и от вас исходит один и тот же

сигнал, то вы становитесь частью вдохновения.

Вы когда-нибудь чувствовали, что вас понимают, любят и ожидают от вас

лучшего? В таком случае вы начинаете светиться так, как никогда еще не светились в

своей жизни? И вам кажется очень трудным светиться так, когда от вас этого не

ожидают, не правда ли?

Мы хотим, чтобы все другие люди стали для вас неважными. Мы посоветовали бы

это каждому из вас. Нам хочется, чтобы все вы распустили свою галерку (которая

включает и ваших родителей) и принялись сокращать свой собственный вибрационный

разрыв. Но вы осуществляете Сознательное Творение. Больше всего на свете вам хочется

справиться со своей дисгармонией и передать этот навык своему ребенку.

Участник семинара: Совершенно верно.

Абрахам: И как повезло этому мальчику. Слово «повезло» мы используем в том

значении, в котором и вы привыкли его использовать. Удача здесь не при чем. Ему

повезло, что родители действительно пытаются научить его играть по правилам

Вселенной, которые не ложные, а всего лишь последовательные.

Участник семинара: Вероятно, вы уже говорили об этом, но тогда я слушал вас и

говорил себе: «Жаль, что я не могу поговорить с Богом (которым, как вы сказали, я

являюсь)... Назовите, пожалуйста, три основных постулата воспитания ребенка».

Абрахам: Он прекрасен таким, такой есть, и становится еще лучше... Он пришел

в этот мир не для того, чтобы удовлетворять мои ожидания... Я сам должен

выработать мнение о его действиях, которое позволило бы мне чувствовать себя

счастливым... Он не обязан угождать мне. Это уже четыре постулата, но...

Участник семинара: Спасибо.

Чего ожидать от спутника жизни?

Участник семинара: Спасибо за эту возможность проверить состояние своей

вибрации. Для меня это важно. Я понял многое из того, что вы хотели сказать об

отношениях. Нужно делать акцент на том, чтобы чувствовать себя в гармонии,

независимо от того, удовлетворяют ли окружающие наши потребности или нет. Я это

понял.

http://www.e-puzzle.ru

Абрахам: Потому что они всегда будут разочаровывать вас. Потому что они не

обязаны удовлетворять ваши потребности.

Участник семинара: Правильно. И я сразу это понял. Сначала я осознал, что никто

не обязан удовлетворять мои эмоциональные потребности, что не нужно искать кого-то,

кто мог бы дать мне ощущение полноценности. А ведь многие годы я именно так и

думал. Еще я бы хотел немного прокомментировать то, что многие из нас используют

слово «обязательство» или «ожидания», чтобы заставить окружающих делать то-то и то-

то, «пока смерть не разлучит нас». «Пляши под мою дудку, и я буду счастлив». Ммм...

Абрахам: Заблуждение, заблуждение, заблуждение. [Смех в аудитории.]

Участник семинара: Я вас очень старательно слушал...

Абрахам: Но мы еще не закончили.

Участник семинара: И вы говорили, что все это не только сурово, но и

нереалистично. Блестящая логика.

Абрахам: Потому что это все основано на заблуждениях. Для нас очень важно,

чтобы вы поняли это правильно. Невозможно начать делать нечто, в корне неверное.

Невозможно заставить это работать, не приложив должных творческих усилий.

Участник семинара: Сегодня прямо день заблуждений. Иногда казалось, что вы,

описывая эту закономерность, вот-вот скажете: «Это относится, в том числе, и к

ожиданиям, которые в известной степени обусловлены моногамией». То же самое можно

сказать и о наших ожиданиях по отношению к окружающим в трудные для нас времена,

равно как и о других подобных ожиданиях.

Меня интересует следующее: «Можно ли ожидать чего-либо от другого человека,

но при этом поддерживать с ним достаточно реалистичные и не слишком суровые

отношения?

Абрахам: Вот в чем дело. Конечно, вы можете изучать все разнообразие выборов и

находить то, что вам нравится. Странно выбрать человека и просить его соответствовать

вашим ожиданиям вместо того, чтобы отправить свои предпочтения в Вибрационную

Реальность и ждать, пока Закон Притяжения не соединит их. Тогда вы сможете

пожинать плоды того, что посеяли. Это совершенно разные вещи. Другими словами, вы,

конечно, начинаете выбирать, отсеивая ненужное. Вы достаточно точно выбираете то,

что вам нравится. И это прекрасно. Просто теперь не просите человека, оказавшегося

рядом с вами, стать воплощением всех ваших любимых качеств. Именно это кажется нам

странным.

Пусть ваши Вибрационные Ресурсы занимаются отсеиванием, а вы постарайтесь

полностью сконцентрироваться на том, чтобы стать Вибрационным Соответствием

своим желаниям. И тогда, когда вы начнете соответствовать своим желаниям, Закон

Притяжения соберет все необходимые элементы, и вам больше не придется работать

над недостатками.

Но ваше описание больше напоминает вот что: вы изучаете информацию и

определяете, чего хотите. Но вы не работаете над тем, чтобы соответствовать своим

желаниям. Вы концентрируетесь на том, что у вас есть. Но, поступая так, вы не пытаетесь

стать Вибрационным Соответствием своим желаниям. И вы говорите: «Я недостаточно

дисциплинирован, чтобы концентрироваться на том, чего хочу. Я фокусирую свое

внимание на том, что у меня есть. Таким образом, я полагаю, что этому человеку нужно

измениться, чтобы соответствовать моим ожиданиям. Если бы он(а) был(а) таким/такой,

как мне бы того хотелось, то я был бы целостной личностью». Вот что странно.

Не просите другого человека или людей, которые помогли вам определиться со

своими желаниями, становиться воплощением этих желаний, чтобы у вас могло быть

то, чего вам хочется. (Это было бы так хорошо.) Вместо этого пусть они будут

первым шагом вашего Процесса Творения, благодаря которому вы начнете просить о

http://www.e-puzzle.ru

желаемом. Используйте свою силу воли и свое решение концентрироваться на том, чего

хотите, и тогда Вселенная удовлетворит ваши притязания.

Многие люди подходят к этому с неверной стороны, ставя телегу впереди лошади.

Они говорят: «Я бы почувствовал себя лучше, если бы ты делал так. Меня возмущает,

что ты не любишь меня настолько сильно, чтобы просто попытаться это сделать».

И если бы окружающие могли сказать вам все как есть, то сказали бы следующее:

«Эй, мы не обязаны быть всем, что ты хочешь. Мы должны были помочь тебе понять,

чего ты хочешь. И теперь, когда ты с этим определился, неужели до сих пор не видишь,

что мы не соответствуем твоему запросу. Не пытайся заставить нас быть такими.

Сконцентрируйся на своем желании, и ты получишь это. Но оставь нас в покое!»

«Нет, я хочу, чтобы ты был(а) таким/такой. Ты вдохновил(а) меня на это желание,

и, если бы ты не подтолкнул(а) меня к развитию, у меня не было бы этой проблемы.

Итак, ты обязан(а) соответствовать моим новым желаниям». [Смех в аудитории.]

Нужно помнить следующее. Предположим, хотите чего-то, что еще не появилось

в вашей жизни, но вы недостаточно дисциплинированы, чтобы концентрироваться на

своем желании. Вместо этого вы концентрируетесь на том, что заставило вас

сформировать подобное желание, и чувствуете дискомфорт из-за того, что не

можете сконцентрироваться в должной степени. В подобной ситуации существует

большая вероятность, что (даже не зная об этом) вы позволите тому, что у вас есть,

настроить вашу вибрацию на нужную частоту. Итак, вы постоянно думаете о том,

что отличается от ваших желаний, но вы все равно думаете об этом. Вы

вырабатываете убеждение и/или образ мыслей, который, в итоге, не дает вам

воссоединиться с тем, чего вы желаете.

Лучше всего описать это следующим образом. Допустим, вы общаетесь с кем-то,

кто вызвал в вас определенное желание. И если бы вы могли постоянно

концентрироваться на том, чего хотите, тогда вы могли бы находиться на прежнем месте,

а Вселенная сама доставила бы вам предмет ваших вожделений. Таким образом, очень

часто тот, кто не соответствовал вашему желанию, начинает соответствовать ему,

поскольку вы настроили свою вибрацию на нужную частоту. И вам кажется, что так и

должно было быть.

Вы использовали слово «моногамия». Если вы хотите строить подобные отношения

и общаетесь с тем, кто этого не хочет, или наоборот (тут нет разницы, кто из вас

придерживается этого принципа), и если вы фокусируетесь на предмете и причинах

своих желаний, Вселенная должна будет исполнить их. Но если вы фокусируетесь на

том, что хочет другой человек, а сами этого не хотите, вы, даже не подозревая об этом,

настраиваете свою вибрацию на нежеланное. В результате, Вселенная не исполняет

вашего желания, и вы думаете, что во всем виноват другой человек, хотя, на самом деле,

вы получаете только то, на что настраиваете свою вибрацию.

Мы хотим еще раз сказать вам, что нужно позволить окружающим жить своей

жизнью. Вам нужно лишь выработать свой собственный сознательный образ мысли,

сфокусировавшись на том, чего вы хотите. Перестаньте просить окружающих играть

большую роль в исполнении ваших желаний. Станете ли вы соответствовать своим

желаниям, зависит только от вас. Вам останется лишь наблюдать за тем, как быстро

Вселенная с необыкновенной точностью материализует то, что вы хотите. И когда

это произойдет, вы сможете жить сами и позволять жить другим так, как каждому

из вас хочется. Тогда вы позволите миру быть таким, каким он хочет быть, ведь мир не

способен мешать вам и препятствовать исполнению ваших желаний. И никогда не был

на это способен, хотя иногда вам кажется, что все обстоит именно так.

Это похоже на историю о перце и пирожном, которую мы иногда рассказываем.

«На кухне есть перец. Я знаю, что он попадет в мое пирожное».

Он не попадет в ваше пирожное.

http://www.e-puzzle.ru

«Ну, он же на кухне, значит, может попасть в мое пирожное».

Он не попадет в ваше пирожное.

«Ну, он же на кухне, значит, может попасть в мое пирожное, и мне бы было

намного лучше, если бы его не было на кухне. [Смех в аудитории.] Убери его от— 327 —

сюда, чтобы он не попал в мое пирожное. О, смотри, у меня в пирожном перец! Я же

говорила тебе. Я говорила тебе. Я говорила тебе, что он попадет в мое пирожное, потому

что он на кухне».

Перец попал в ваше пирожное не потому, что он был на кухне, а потому, что вы

не могли отвести от него глаз. Перец попал в ваше пирожное, потому что вы

постоянно говорили о нем, постоянно активировали вибрацию, связанную с ним.

На самом деле, желания окружающих менее значимы, чем вы думаете. Важно лишь

то, что вы думаете о желаниях других людей. И если бы вы могли постоянно стремиться

к тому, чего хотите, не обращая внимания на все остальное, Вселенная выполнила бы

больше ваших желаний, чем вы можете предположить. А вы оставались бы на своем

прежнем месте.

Часто можно получить желаемое из того, что уже присутствует в вашей

жизни. Вам не нужно уходить в другое место. Нужно лишь, чтобы от вас постоянно

исходила новая вибрация.

Отношения между вашими ожиданиями и тем, что вы видите, — единственное, что

вы способны почувствовать. (Нам хотелось сформулировать этот принцип.) Вот и

хорошо.

Участник семинара: Хорошо, спасибо.

Абрахам: Пожалуйста.

Эшвил (штат Северная Каролина), закрытие конференции, воскресенье

Абрахам: Словами не выразить, какое огромное удовольствие мы получили от

общения с вами. Вы — творцы нового типа. А мы были там, где еще никто не бывал. Как

замечательно, когда ваши мысли приводят вас туда, где вы не ожидали оказаться.

Приятно чувствовать гармонию, воссоединение с собой, которое произошло со многими

из вас сегодня.

Мы думаем, что наше сегодняшнее общение прошло продуктивно. Мы избавились

от множества заблуждений и заменили их принципами, основанными на Законе. И в

заключение, нам хотелось бы сформулировать еще один принцип. Все мы слишком

серьезно относимся к жизни. Все намного проще, чем мы думаем. Относитесь к жизни

проще. Будьте добры к самим себе. Делайте то, что вам приятно. Ищите то, что

приносит вам облегчение. С легкостью перемещайтесь туда (в свой Вихрь), где все, что

вы хотите, уже существует и ждет вашего появления.

Там вы обретете любовь. И, как всегда, без вас наше счастье неполное.

ЗАБЛУЖДЕНИЕ

1.

Я — либо Физическая Сущность, либо Не-фи-зическая, либо живой, либо

мертвый.

2.

Моим родителям лучше знать, что для меня хорошо, а что плохо, потому

что они родились намного раньше меня и потому что они — мои родители.

3.

Если я достаточно сильно буду сопротивляться неприятным

обстоятельствам, они исчезнут.

4.

Я пришел в этот мир, чтобы прожить правильную жизнь и сделать так,

чтобы другие люди тоже вели правильную жизнь...

5.

Я умнее тебя, потому что я тебя старше, так что ты должен позволить мне

управлять тобой.

6.

Я стал таким какой я есть, когда обрел свое физическое тело...

http://www.e-puzzle.ru

7.

Мне все по плечу, если я приложу достаточно усилий или труда.

8.

Чтобы находиться в гармонии друг с другом, нужно, чтобы ваши желания и

убеждения были одинаковыми.

9.

Путь к моему счастью лежит через то, что я делаю...

10.

У меня не может быть всего, что я пожелаю, поэтому мне нужно отказаться

от некоторых важных вещей, чтобы получить другие.

11.

Если я устраню неприятную ситуацию, я получу то, что мне нужно.

12.

10.

Ресурсы, с помощью которых мы пытаемся удовлетворить свои

потребности, ограничены.

11.

Одни живут правильно, а другие неправильно...

12.

Всезнающий Бог уже пришел к окончательному и правильному выводу

относительно всего.

13.

Находясь в физическом теле, вы не можете знать, какая награда или

наказание последует за вашими физическими действиями...

14.

Собирая информацию о том, как люди живут или жили, можно успешно

разделить все случаи на две группы: жить правильно и неправильно...

15.

Только такие особенные люди, как основатель нашей группы, способны

получить верное послание от Бога...

16.

Выискивая нежеланные элементы в своем обществе, мы можем избавиться

от них...

17.

Хорошие отношения могут быть только тогда, когда каждый партнер

больше всего желает прийти к согласию и обрести гармонию друг с другом.

20.

Когда я концентрирую свое внимание на вещах материального мира, я

теряю часть своей Духовной Сущности.

21.

Моя задача как родителя знать все ответы, так чтобы я смог передать их

своим детям.

22.

Я могу критиковать успешных людей и одновременно стать успешным.

ОБ АВТОРАХ

Джерри и Эстер были потрясены ясностью и практичностью информации,

полученной от существ, которые называют себя Абрахамом. И тогда они стали

раскрывать свой удивительный опыт общения с ними в небольшой группе коллег в 1986

году.

Джерри и Эстер оценили практические результаты, которые были получены ими

самими и другими людьми, задававшими важные вопросы о применении принципов

Закона Притяжения к темам финансов, здоровья и отношений. (На все эти вопросы

Абрахам дал свои ответы.) И это заставило их принять сознательное решение

распространить учение Абрахама среди людей, желающих улучшить свою жизнь, а число

таковых постоянно увеличивается.

С 1989 года Эстер и Джерри стали регулярно проводить конференции в Сан-

Антонио (штат Техас) и посещали около пятидесяти городов ежегодно (в Австралии,

Канаде, Англии, Ирландии и Соединенных Штатах). Они разработали серию

интерактивных семинаров по Закону Притяжения для тех, кто пришел с целью

воспринять эти прогрессивные мысли. Передовые мыслители и духовные наставники по

всему миру оценили эту философию. Они использовали многие принципы Абрахама в

своих книгах, беседах, лекциях, фильмах и других материалах, ставших затем

бестселлерами. Однако основной смысл этого учения передавался от человека к человеку

http://www.e-puzzle.ru

по мере того, как отдельные люди на своем личном опыте наблюдали пользу от

подобных практических духовных рекомендаций.

Абрахам — группа, несомненно, мудрых Не-фи-зических учителей. Они выражают

свою точку зрения через Эстер. С помощью ряда замечательных письменных и устных

эссе, выражающих признательность и добродушный настрой, они говорят с нами на

понятном языке и помогают нам установить связь с нашей любящей, заботливой

Внутренней Сущностью, чтобы мы научились у нее быть уверенными в себе.

Джерри и Эстер использовали понятие Универсального Закона Притяжения в более

чем восьмистах книгах, кассетах, CD и DVD, посвященных учению Абрахама—Хиксов,

переведенных ныне более чем на тридцать языков. С ними можно связаться, посетив их

интерактивный сайт w

ww . a braham - hi

cks . c om или написав им по адресу а/я 690070, Сан-

Антонио, штат Техас 78269.

www.e-puzzle.ru

http://www.e-puzzle.ru

Content

Unknown Эстер и Джерри Хикс - Отношения и Закон Притяжения. Вихрь